New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 5609 - 5758

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

5609 - Une médicine efficace pour l'âme : La Parole de Dieu

5610 - Essence de Satan.... Chute et rédemption....

5611 - Lent parcours de développement

5612 - L’Etre créé le premier.... Le Porteur de lumière.... La Séparation de Dieu....

5613 - La condition pour recevoir le patrimoine spirituel

5614 - Le patrimoine spirituel – Fulgurante connaissance - Prestation d'Aide

5615 - Le travail de récolte - Ouvriers dans la Vigne

5616 - Mots réconfortants du Père

5617 - La Maison du Père et la Béatitude

5618 - Les disciples du temps de la fin - les envoyés de Dieu

5619 - La Force de Dieu

5620 - La Miséricorde de Dieu envers les hommes

5621 - La lutte contre la foi – l'antéchrist – M’affirmer devant le monde

5622 - Le Don d'Amour de Dieu - la libre volonté – la Miséricorde

5623 - L'Entité de Dieu Est visible en Jésus Christ

5624 - Le sort bienheureux et l'activité dans le Règne spirituel

5625 - Le poids du péché - Jésus Christ le Sauveur

5626 - La gestion de la fonction que Dieu a donnée

5627 - La lutte avec l'épée de la bouche – la Vérité

5628 - L'entendement du monde - le savoir spirituel - le cœur

5629 - Se retirer dans le silence – Temps de misère

5630 - Le tournant spirituel – le changement de cette Terre

5631 - Vous créez et agissez pour l'Éternité

5632 - Donner sa volonté à Dieu

5633 - L'amour reconnaît Jésus Christ - le désamour le refuse

5634 - Dieu prodigue toujours Son Amour de Père

5635 - Chaque volonté d'aider trouve la Bénédiction de Dieu

5636 - Transmettre l'Évangile

5637 - Promesse de la Vie - la mort - l'absence de Force

5638 - Il est absolument urgent de répandre la Vérité

5639 - Indication sur la dernière Œuvre de Salut

5640 - Le pont vers le Règne spirituel – Jésus

5641 - La confusion dans le temps de la fin - la Vérité

5642 - Les Dons de l'Esprit

5643 - Vendredi Saint – le chemin vers Golgotha

5644 - Pâques – Résurrection – le dépassement de la mort

5645 - Pendant combien de temps Lucifer a-t-il pu créer ?

5646 - À Jésus il fut révélé le Savoir le plus profond – Suivre Jésus

5647 - «Celui que Dieu aime....»

5648 - Le destin terrestre correspond à la volonté

5649 - Nourriture du Ciel - Source de la Vie - (Nourriture pour l'âme)

5650 - La renaissance spirituelle

5651 - La conduite des aveugles

5652 - Sévère exhortation au travail dans la Vigne

5653 - La prière en Esprit et en Vérité

5654 - Jour de Libération ou bien Jour du Jugement ?

5655 - Totale dissolution de la Terre – la spiritualisation

5656 - La connaissance du Plan de Salut de l'Éternité.

5657 - Pourquoi l'Évangile enseigne seulement l’Amour - le savoir le plus profond - (le Feu de l'Amour rayonne la Lumière de la Sagesse)

5658 - Le refus de la Vérité - la lutte de la Lumière contre les ténèbres

5659 - Le grand espace de temps entre le début et la fin d'une Époque

5660 - La lutte contre la foi - la force pour la déclaration

5661 - La transmission des messages spirituels - l'Amour et la Sagesse - l'humilité

5662 - Dieu n’est pas un Dieu de colère et de vengeance mais d’Amour et de Miséricorde

5663 - Dérangements spirituels – Tentations –Patience

5664 - Le travail pour le Règne de Dieu - le Bon Maître de maison

5665 - La Volonté de Dieu – la Force dans la dernière lutte – la Force de Dieu

5666 - Béatitude du Règne de la Lumière – Joies et Délices

5667 - La voie juste avec Jésus Christ comme Guide

5668 - La Vérité - le mensonge - la Lumière et les ténèbres

5669 - L’Action de l'Esprit dans toutes les orientations spirituelles - Vrais représentants

5670 - Les œuvres de la chair deviennent manifestes – l'au-delà

5671 - Dieu étranger – Cérémonies - la coquille – le noyau - la Vérité

5672 - L'épreuve de volonté sur la Terre – Suivre Jésus - la liaison

5673 - La liaison avec Dieu - la Bénédiction pour les annonceurs de l'Évangile

5674 - La prière en Esprit et en Vérité

5675 - Appel aux êtres de Lumière – Liaison avec Dieu

5676 - Action des êtres de Lumière - la Vérité - l'erreur

5677 - Réseaux de capture de Satan

5678a - Accomplissement des prédictions – Catastrophe qui précède

5678b - Accomplissement des Prévisions - la catastrophe qui précède

5679 - Utiliser la force vitale pour l'amour - la force de l'amour

5680 - Se retirer dans le silence – Inquiétudes qui arrivent

5681 - L'amour est la chose la plus sublime

5682 - Des âmes dans l'au-delà suivent le travail spirituel

5683 - L'Effusion de l'Esprit - Guérir les malades, faire des Miracles

5684 - Le très grand Amour de Dieu

5685 - La Bénédiction pour le travail de Libération – le travail dans la Vigne

5686 - La juste prière, le pont vers Dieu – Jésus Christ

5687 - Le signe de la fin : l'amour refroidi

5688 - La fonction de médiateur - l'apport d'un Don de Grâce

5689 - Dieu veut Être reconnu comme Amour à travers la Création

5690 - Mûrir seulement par l'amour

5691 - Réveiller l’étincelle spirituelle à travers l'amour

5692 - La résistance réduite du spirituel lié avant la fin

5693 - La Loi de l'Éternité est Amour

5694 - L'Entité de Dieu - la Force

5695 - Orientez spirituellement vos sens

5696 - La mort du corps, le début de la vraie Vie

5697 - Le début - l'Éternité - l'Ordre - la Perfection

5698 - Stimuler au travail dans la Vigne du Seigneur

5699 - «Vous avez vraiment un Père....» – Le rapport de père à fils

5700 - Qu'est-ce que la Vérité ? Où puis-je la trouver ?

5701 - «Examinez les esprits....» – Des faux christs et des faux prophètes

5702 - Les limites du savoir

5703 - Le but de la Création – le parcours de développement

5704 - Sa propre responsabilité - prise de position envers la Vérité

5705 - Sévère Admonestation – Disposition d'esprit matérielle

5706 - La foi en Dieu – la Révélation – la Vérité

5707 - «Créez et agissez....» - Une nuit infiniment longue

5708 - Se décider pour le juste Seigneur

5709 - La Loi de base : la libre volonté - l'épreuve de volonté du spirituel

5710 - Le Livre des livres.... La Parole de Dieu....

5711 - Mise en garde contre le mélange des réceptions spirituelles avec le patrimoine des pensées

5712 - Une fin surprenante même pour les croyants

5713 - Transmettre la Parole divine - la Bénédiction

5714 - L'aide pour les âmes faibles dans l'au-delà

5715 - La Parole de Dieu – Rayon de Lumière – la porte du cœur – l’Hôte

5716 - Dieu parle à travers la bouche d'homme

5717 - Les vagues de pensées correspondent à la volonté

5718 - Bas état spirituel - Déroulement impossible - la fin

5719 - La lutte contre la foi – l'antéchrist – Travail d'opposition

5720 - La juste prière – Rapport de fils

5721 - La dernière décision - la déclaration devant le monde

5722 - Naissance de la matière – les électrons

5723 - Les Signes de la Fin

5724 - Libération à travers Jésus Christ

5725 - Portez Mon Évangile dehors dans le monde

5726 - Foi forte.... Imitation de Jésus....

5727 - «Devenez parfaits, comme est parfait votre Père céleste....»

5728 - La vraie Lumière dans le noir de la nuit – la voie juste

5729 - Exploiter le temps de Grâce avant la fin

5730 - La Force de la Parole - la faiblesse de la volonté - la foi tiède

5731 - La tâche des domestiques de Dieu : répandre la Vérité

5732 - Auditeurs dans l'au-delà - Questions sur Jésus-Christ - la Bénédiction

5733 - Jésus Christ, le Guide pour la voie juste

5734 - Le processus de la transmission des Dons spirituels - la Force

5735 - L'Amour et la Grâce de Dieu poursuivent tous les hommes

5736 - La Force de la Parole divine - la maturité de l'âme

5737 - Aide pour les égarés sur la Terre et dans l'au-delà – la prière

5738 - Le progrès spirituel seulement au moyen de l'autodépassement

5739 - La Présence de Dieu - l'absence de préoccupation

5740 - La Libération de l'abîme – l'Œuvre de Salut

5741 - L'échange de la volonté dans la liberté – la perfection

5742 - La vie terrestre est-elle une fin en soi ou bien un moyen pour un but – L’Être de Dieu

5743 - Les témoins de la fin sur la Nouvelle Terre pour les descendants

5744 - Dieu parle aux rationalistes – aux négateurs de Dieu

5745 - La Parole de Dieu est perçue comme un Courant de Force par les âmes dans l'au-delà

5746 - La diffusion de l'Évangile au nom de Dieu

5747 - Croire dans la Mission de Jésus Christ.... le juste enseignement

5748 - Le travail dans la Vigne - Foi vivante en Dieu et en Jésus Christ

5749 - Conquérir les hommes pour Dieu - Dieu Est l'Amour

5750 - La Terre, une école de l'esprit – Un moyen pour un but – Une fin en soi

5751 - La libre volonté – la Volonté de Dieu – l'Ordre divin

5752 - La Lumière du savoir dans la sombre nuit

5753 - Ecouter les déclarations de Dieu....

5754 - Prédisposition d'entendement des hommes intelligents envers les Dons de l'Esprit

5755 - À la fin de la Terre la porte vers le Règne spirituel sera fermée

5756 - Paroles du Père - «Cherchez d'abord le Règne de Dieu....»

5757 - La libre volonté - Le destin terrestre

5758 - Former le cœur en temple pour Dieu

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

Une médicine efficace pour l'âme : La Parole de Dieu

B.D. 5609 from 22 février 1953, taken from Book No. 62

La guérison d'une âme malade peut provenir seulement d’une médicine salutaire, une médicine qui contient tout ce qui manque à l'âme et qui lui a apporté un état qui se manifeste par des faiblesses et des souffrances. L’âme percevra ces souffrances et ces faiblesses en entrant dans le Règne de l'au-delà, parce qu’auparavant l'homme s’est occupé seulement du corps et tous les manques de l'âme se sont retirés, mais pour se manifester ensuite d’autant plus lorsqu’il aura déposé le corps et où subsistera seulement ce qui est le résultat du chemin terrestre, l'âme formée d’une manière imparfaite, et qui maintenant entre dans le Règne de l'au-delà perçoit outre mesure atrocement sa pauvreté. Elle pouvait guérir sur la Terre, c'est-à-dire être pourvue de sorte qu’il lui soit apporté ce qui lui manquait, si déjà sur la Terre il lui avait été fourni la juste médecine, qui l'aurait bien formée et pouvait la mettre dans un état fort au dépôt du corps. Mais elle peut guérir encore dans l'au-delà au travers justement de cette médecine, elle peut améliorer son état faible et pauvre, même si cela nécessite une force plus grande que sur la Terre, elle peut récupérer lentement ce qu’elle a manqué de faire sur la Terre, mais jamais sans le juste moyen qui lui procure Force et guérison. Et ce moyen est Ma Parole, qui est vraiment l'unique médecine avec une sécurité de guérison qui pour l'âme est incontournable, qui lui donne la vraie Vie, une Vie dans laquelle elle peut créer en Lumière et Force et être bienheureuse. L'âme ne peut pas vivre sans Ma Parole, mais elle peut végéter, obtuse, pauvre et totalement sans Force, parce qu'elle ne peut pas disparaître, mais ce n'est pas une Vie qui demande de l'activité, de la Force et de la Lumière. Avec Ma Parole elle reçoit tout pour pouvoir être active, parce qu'elle reçoit la force directement de Moi et celle-ci la pousse à l'activité, comme une bonne médecine stimule et vivifie un malade, de sorte qu’il veuille participer au travail qui lui semble un bonheur. Ma Parole est simplement la Loi de l'Ordre éternel, et celui qui se bouge dans Mon Ordre de l'Éternité, vivra, parce qu'une Vie équivaut à une activité selon Ma Volonté. Celui qui enfreint Mon Ordre, ou agit en mode contraire, ou bien est empêché pour le travail, est devenu complètement incapable d’exécuter un travail. Ma Parole maintenant est là Loi divine qui vous est annoncée, que vous devez suivre pour pouvoir être actif dans l'Eternité. Vous devez connaître Ma Loi et donc écouter aussi Ma Parole et vivre en conséquence, alors votre âme porte déjà en elle la Vie et peut se développer dans le Règne spirituel pour sa Bénédiction et celle de beaucoup d'âmes. Mais si elle arrive dans l'au-delà malade à mort, alors il lui manque toute Force pour une activité, elle est sans défense et dépend de l'aide étrangère si elle ne veut pas être précipitée dans l'obscurité la plus profonde, elle-même ne peut plus se libérer. Il n'existe aucun autre moyen que Ma Parole, et même s’il est prié pour ces âmes qui se trouvent dans la misère, cela l’aide seulement à stimuler la volonté de s'ouvrir, lorsqu’il lui est offert un moyen de Salut, parce que l'âme elle-même doit vouloir : aucun homme sur la Terre et aucun être dans l'au-delà ne peut lui enlever cette décision de volonté, elle-même doit se tourner immanquablement vers ceux qui veulent lui apporter la Parole qui peut la guérir et la fortifier. Et pour cette volonté vous devez prier vous les hommes, pour qu'elle devienne malléable et mouvante, et l'âme percevra cette prière déjà comme une force et acceptera l'aide offerte. Mon Évangile doit être apporté à toutes les âmes qui veulent arriver à la Vie éternelle, parce que cette acceptation permet d’entrer dans Mon Ordre éternel et donc dans la Vie éternelle, parce que celui qui se bouge dans Mon Ordre, pourra aussi être actif selon Ma Volonté, il pourra agir dans la Force et dans la Lumière et il ne sera plus mort en esprit, mais il vivra dans l’éternité.

Amen

Essence de Satan .... Chute et rédemption ....

B.D. 5610 from 26 février 1953, taken from Book No. 62

L’extrême distance entre Moi, la force qui anime tout, et celui qui jadis s’est révolté contre Moi, a extrêmement réduit l’effet de la force ; ainsi, le spirituel – qui était jadis plein de vie et de force – s’est privé lui-même de la force, et a fini par se transformer en substance extrêmement dure, étant donné que même la substance spirituelle se durcit lorsqu’elle se trouve a une distance infiniment éloignée de Moi, car elle n’est plus atteinte par Ma force aimante. Le processus du durcissement de la substance spirituelle est semblable au surgissement de la matière terrestre, qui par Ma volonté a pris forme. La création entière n’est maintenant, dans son ultime fondement, qu’une telle substance durcie issue de la force jadis irradiée par Moi – qui pourtant était issue de Moi en tant qu’être primordial suprêmement parfait .... Cet être primordial dans sa perfection était continuellement compénétré par Ma force aimante et ainsi rendu capable de créer et d’agir de façon illimitée comme Moi.

Je suis la source originelle de toute force, et toute existence dépend de cette source de force. En dehors de Moi et indépendamment de Moi, rien n’existe qui disposerait d’une force quelconque ; donc une séparation de Moi et de Ma force signifiait périr complètement, car d’aucun autre côté, un apport de force n’est possible. Mais il est également impossible de se détacher de Moi, parce qu’éternellement, Ma force ne peut disparaître parce qu’elle est aussi éternellement indivisible ; il est cependant possible que ce qui est issu de Ma force s’éloigne infiniment de Moi ; cet «éloignement» fait que la force perd de l’effet ; et donc, pour ainsi dire, ce qui s’éloigne s’immobilise en se solidifiant en substance ferme – en matière - qui est donc de la substance spirituelle durcie, à qui il manque la faculté d’être active, étant donné qu’elle a quitté la région irradiée par Ma force aimante.

Voilà donc le sort du spirituel qui a fait défection de Moi et qui reste aussi éloigné de Moi que possible, tout en étant éternellement impérissable. Pourtant, à l’origine, c’était un être primordial qui jadis était suprêmement capable de penser, qui vivait dans la connaissance, et qui avait le libre arbitre ; cependant, par sa chute, il a perdu toutes ces capacités de divinité. Ces substances spirituelles ont été décomposées en d’innombrables particules par Ma volonté afin que – par un processus de salut perçu par Moi comme garantissant le succès – ils puissent se réintégrer peu à peu, dès qu’un certain degré de maturité et d’épuration aura été atteint .... Donc Je liais l’être primordial, qui avait été créé libre jadis par la volonté de Mon être premièrement créé, en utilisant Ma force .... Mais qu’est devenu cet être créé en premier ?

Depuis sa chute, cet être erre çà et là en étincelle de force en cherchant à irradier, avec la force qui lui reste, tout ce que Ma volonté lui a arraché .... mais non pas pour l’animer, mais pour augmenter sa propre force pour qu’elle surpasse la Mienne, c'est-à-dire pour Me surpasser .... Ce qui est lié par Ma volonté ne réagit pas à cette irradiation, justement parce qu’elle ne l’anime pas .... Mais dès que ce qui est lié est redevenu un être ayant passé, pendant un temps infini, par la création entière, dès que toutes ses particules se sont retrouvées, et que maintenant l’être s’incorpore en entier dans une forme humaine, et qu’ainsi il gagne de nouveau la conscience d’être un «Je» : alors il réagit de nouveau aux efforts de l’être premièrement créé, c'est-à-dire de Mon esprit adverse. Il se laisse aveugler par cette étincelle ; car cette étincelle ne donne pas de lumière, elle ne donne qu’une lumière trompeuse qui aveugle l’œil afin de l’assombrir complètement .... tout comme sa force qui est devenue ineffective du fait de sa chute, à cause de l’extrême distance de Moi. Mais il a conservé son caractère d’être primordial, il n’a pas perdu la conscience d’être un «Je» donc il peut toujours exercer son influence sur d’autres êtres également conscients d’être des «Je» ; il peut même remplir complètement de son essence l’homme sans pour autant être lié à un seul individu.

Il peut donc faire valoir son influence partout où il y a des humains qui par leur disposition de volonté se tournent vers lui et font croître sa force en s’unifiant à lui .... Il ne fait plus usage de la force lui restant que pour agir contre Moi ; il cherche continuellement à l’augmenter en se servant des êtres humains qui s’adonnent à lui. Ainsi, cet esprit adverse agit tout à fait apparemment, il peut dominer totalement une personne d’une manière apparente, mais seulement pendant la phase où celle-ci doit passer l’épreuve de volonté ....

S’il a atteint son but d’avoir gagné les hommes pour lui, il n’a fait qu’augmenter le durcissement de la substance spirituelle, en perdant de sa propre force, de sorte qu’il est lui-même, pour ainsi dire, parfaitement sans vie et il ne peut plus que se cramponner aux êtres humains qui lui vouent leur force vitale .... ce qui survient quand la fin d’une période de rédemption approche, quand il a fait choir dans la profondeur la plupart des hommes, tandis que les autres Me sont dévoués totalement. Alors, il s’est lui-même privé de sa force ; il est, lui aussi, dans un état lié, il est enchaîné .... Toutefois il peut refaire les mêmes essais avec des êtres humains, tant que les hommes eux-mêmes en sont à un stade où ils peuvent augmenter sa force jusqu’à ce que, pour ainsi dire, ils lui délient les chaînes par leur volonté pervertie et se dirigent de nouveau vers la matière du fait qu’ils se plient à la volonté de Mon adversaire, et ainsi il relève sa position en augmentant sa puissance, ce qui devient de plus en plus apparent dès qu’une période de rédemption approche de sa fin. Ainsi, toute période de rédemption commencera par une harmonie pacifique, un vrai paradis sur terre, et finira par des actions sataniques, jusqu’à ce que le dernier être primordial aura été arraché à Mon adversaire, alors il manquera tellement de force qu’il désirera la force provenant de Moi .... et il rentrera de lui-même auprès de Moi à sa maison paternelle .... qu’il a quittée volontairement jadis.

Amen

Lent parcours de développement

B.D. 5611 from 27 février 1953, taken from Book No. 62

Tout a besoin de son temps. Le développement du spirituel ne peut pas se dérouler tout à coup, parce que la voie de l'abîme vers le haut est trop longue, de sorte qu’un retour soudain est possible seulement à travers un Acte de Grâce de Dieu, mais cela exclurait la libre volonté de l'être, parce que l'être dans l'abîme n'a pas la volonté pour monter en haut. Cette volonté doit maintenant être lentement changée, et même si cela se produit initialement dans la Loi d'obligation, un jour il devra de nouveau s’exprimer dans la liberté. Mais l'être sur la longue voie précédente a déjà remis quelque chose, il a expié déjà en partie sa volonté inversée qui était un péché, en déroulant, même si cela était involontaire, un travail de construction qui a contribué à l'édification de ce qui a une destination salvatrice et l'introduction dans l’ordre divin, dans Sa Volonté, la voie est devenue déjà un peu plus légère pour l'être. Dieu reconnaît la résistance diminuée et celle-ci est aussi vite payée en retour avec Son Amour, de sorte que le spirituel peut changer plus rapidement sa forme extérieure et donc arriver aussi plus rapidement en haut. Mais chaque être doit effectuer l'épreuve de volonté en toute liberté, parce que seulement celle-ci décide du degré de maturité qui libère de toute forme. L’être lui-même décide donc de la durée de temps de son développement, parce que l'être lui-même doit diminuer la distance de Dieu dans l'état comme homme, et alors il a vraiment à combattre et à lutter encore, mais il en est capable à travers la mesure de Grâce qui est à sa disposition. Mais il ne serait jamais capable tout seul d’effectuer la remontée de l'abîme le plus profond ; pour cela il a besoin d'Aide, qui est concédée par Dieu au moyen du chemin à travers la Création dans la Loi d'obligation, qui le met dans cet état où il peut se conquérir sa propre force, si seulement il le veut, c'est-à-dire qu’il peut se conquérir la Force avec sa volonté, pour exécuter les exigences qui lui sont imposées, pour pouvoir se libérer définitivement de la forme. Tout cela a besoin de temps. Mais devant Dieu mille ans sont comme un jour. Il s'agit de l'Éternité, d'une Vie bienheureuse qui dure dans l’éternité. Et pour aussi souvent qu’un être retombe en arrière dans l'abîme, pour autant son chemin de développement reste toujours et toujours de nouveau sans succès, il reste donc dans un état non libre pour un temps infiniment long, mais le temps le plus long peut toujours encore être appelé bref en comparaison de l'Éternité, et un jour il atteindra certainement le But. Dieu se donne du mal pour abréger cet état lié, mais Il n’effleure pas la liberté de la volonté, parce qu'Il veut élever Ses fils qui doivent devenir à Son Image. Mais l'homme peut atteindre son but dans le bref temps terrestre, sa volonté seulement décide, et comme est sa volonté, ainsi est son sort.

Amen

L’Etre créé le premier .... Le Porteur de lumière .... La Séparation de Dieu ....

B.D. 5612 from 28 février 1953, taken from Book No. 62

Votre raison humaine ne saisit que jusqu’à un certain degré la vérité la plus profonde ; car tout ce qui est purement spirituel ne peut s’expliquer que spirituellement ; cette explication est reçue par l’esprit en vous ; ensuite, en passant par l’âme, elle est en effet transmise à la raison ; mais celle-ci est encore trop accablée par du terrestre, donc elle n’arrive pas à pénétrer suffisamment en profondeur le savoir spirituel pour pouvoir y voir clair. Nonobstant ceci, Mon esprit se manifeste en vous par l’étincelle spirituelle, et celui qui a l’amour saisira bien le sens de ce que Je lui annonce :

Ma volonté de former était immense, et Je trouvais Ma béatitude dans la réalisation de Mes idées et de Mes plans. Et cette béatitude voulait se communiquer, Mon amour voulait gratifier quelqu’un, Je voulais qu’un autre être en dehors de Moi se réjouisse de ce qui Me rendait indiciblement heureux. Je ressentais Ma solitude comme un manque auquel Je pouvais remédier à tout moment, dès que Je le voudrais .... Et Je voulais Me retrouver dans un être qui devait être relié étroitement à Moi, que Je voulais former en miroir de Moi-même, en Mon image pour pouvoir lui préparer des béatitudes infinies, tout en augmentant encore Ma Béatitude propre. Je voulais créer un tel être, et cette volonté suffisait, car Ma volonté était force, et se réalisait toujours en amour et en sagesse. L’être extériorisé était bien Mon portrait, mais il ne pouvait pas Me voir, étant donné qu’il aurait péri de béatitude s’il avait pu Me contempler, parce qu’aucun être, même s’il était Mon portrait le plus parfait, n’est jamais autre chose qu’un produit de Ma force aimante, tandis que Je suis, Moi, la force aimante même dont la force d’irradiation dépasse tout d’une manière incomparable ; pour cette raison, Je n’étais pas visible par l’être que J’avais extériorisé de Moi. Cependant, en cet être, Je M’étais créé un vase en qui Ma force aimante pouvait se déverser sans cesse, un être qui recevait donc outre mesure, par l’influx continuel de la force venant de Moi, Ma volonté de former, Ma vigueur, Ma sagesse et Mon amour. Il pouvait donc maintenant éprouver la même béatitude, il pouvait à volonté extérioriser sa force, il pouvait exercer, pour son propre bonheur, sa force créatrice, et donc accroître toujours Ma béatitude, parce que c’était Ma force qui rendait capable cet être ; et Je Me réjouissais de son bonheur ....

Et maintenant un nombre infini d’êtres semblables provenait de cet être-là .... C’étaient tous des enfants de Mon amour, baignés d’une lumière éblouissante, toujours dans une suprême perfection, car il ne pouvait ressortir de l’image de Moi-même, et de Mon amour infini, que toujours du suprêmement parfait, étant donné que notre volonté à nous deux était la même, que notre amour à nous deux se retrouvait dans les êtres créés, étant donné qu’il n’y avait rien d’imparfait tant que Ma volonté et Mon amour agissaient à travers cet être créé en premier. C’était un monde d’esprits pleins de lumière, c’était un grand nombre d’esprits originellement créés .... La force venant de Moi affluait sans limites à l’être que Je M’étais élu comme porteur de la lumière et de la force .... Et l’être lui-même était plus que bienheureux .... Cependant, Je voulais encore augmenter cette béatitude-là ; Je voulais qu’il ne fût pas lié à Ma volonté, mais qu’il se manifeste selon sa propre volonté qui .... à condition que l’être soit et restât parfait .... était Ma volonté .... Car l’être, en tant qu’être créé par Moi, n’était pas capable de vouloir autrement que Moi. Mais Moi, Je voulais qu’il pût agir selon son bon plaisir .... parce que cela seulement caractérise un être divin, et Je voulais que l’amour soit si puissant en lui qu’il soit déterminant et orienté dans le même sens que Moi .... Tel était l’amour que Je voulais recevoir de Mon être premièrement créé, amour qui aurait en même temps valu à l’être la perfection suprême, de sorte qu’il n’aurait plus agi en être créé d’après Ma volonté, mais qu’il aurait joui d’une béatitude illimitée en tant qu’être entré dans Ma volonté par amour ....

Mais pour passer cette épreuve de volonté et d’amour, il devait pouvoir se mouvoir dans un libre arbitre absolu. Il ne Me voyait pas, mais il Me reconnaissait, car il était dans la lumière .... Mais il voyait les innombrables êtres que sa volonté avait fait surgir, et il se sentait lui-même comme leur procréateur, bien que sachant qu’il avait reçu la force de Ma part .... Mais cet être M’enviait cette force .... Il était lui-même visible par ses créatures, et bien qu’il fût conscient d’être issu de Moi, il s’attribua le pouvoir sur ses créatures en s’imposant à elles comme source de la force, comme seule puissance qui puisse créer .... Pour ainsi dire, il donnait congé à l’amour pour Moi pour pouvoir dominer .... Un tel comportement est insaisissable pour vous autres hommes : qu’un être qui s’est reconnu lui-même puisse se perdre dans une pensée tout à fait fausse ; mais c’est le libre arbitre qui l’explique car, pour se manifester, il devait pouvoir choisir négativement, sans y être obligé.

D’un côté, le porteur de lumière et de force voyait les preuves de la force conduite à travers lui ; mais il ne voyait pas la source même de la force. Donc, il s’érigeait, lui, en maître des esprits créés, en cherchant à Me présenter à eux comme si Je n’existais pas. Il cherchait à leur transmettre sa volonté dès lors détournée de Moi .... Alors vint le moment décisif pour ces êtres de faire à leur tour la preuve de leur perfection en tant qu’êtres créés par le porteur de lumière avec la force de Mon énergie .... Ma force était dans tous ces êtres, ils étaient extrêmement lumineux, et ils brûlaient d’amour pour Moi Qu’ils ne voyaient pas, mais Qu’ils reconnaissaient tout de même. En même temps, ils aimaient leur procréateur, parce que la force qui les avait créés était l’amour, au travers de l’être premièrement créé en le rendant capable de créer .... Au moment où il fallut que cet amour se décide, il se décida pour lui-même .... Il s’installa un désarroi irréversible parmi les esprits qui se sentaient obligés de prendre une décision. Ma force aimante agissant en tant que lumière, il était bien compréhensible que la tendance vers la source de force originelle soit plus forte dans beaucoup d’êtres, et que leur amour pour celui qui se séparait de Moi diminuât, et, qu’avec une violence accrue, elle les poussât vers Moi .... Car la lumière en eux, était la conscience que Moi, J’étais l’amour de toute éternité. Il est vrai que chaque être avait cette conscience, mais il avait aussi le libre arbitre qui n’était pas déterminé par cette conscience – autrement il n’aurait pas été libre. Ainsi le monde spirituel se partagea en deux .... L’être extérieur à Moi avait ses partisans, tout comme Moi-même, bien que Je ne fusse pas visible. Mais la force originaire de Moi agissait si fortement que beaucoup d’êtres se détournaient de celui qui voulait s’opposer à Moi .... Leur volonté gardait la bonne direction, tandis que le porteur de lumière avec ses partisans donnèrent une fausse direction à leur volonté, c'est-à-dire qu’ils se séparaient de Moi dans leur volonté, et cela signifiait la chute dans la profondeur ....

Ainsi, le porteur de lumière, l’être le plus lumineux extériorisé par Moi, est devenu Mon adversaire, tandis que ce qui était issu de lui, créé par la volonté aimante de nous deux, s’est tourné en partie vers Moi, en partie vers lui, selon l’ardeur d’amour dont ils étaient remplis. Car dès le moment où le porteur de lumière se fut séparé de Moi, les êtres commencèrent à ressentir un vague désir pour un pôle solidifié. Le libre arbitre commença à se déployer .... ils n’étaient pas influencés obligatoirement ni par Mon adversaire ni par Moi, ils n’étaient qu’irradiés par nos forces respectives, chacune d’elles voulant gagner chaque être pour elle. Mon afflux de force n’était qu’amour, et touchait si violemment les êtres qu’ils Me reconnaissaient, même sans Me voir, mais ils reconnaissaient en même temps le changement de volonté de Mon être premièrement créé. Mais comme ils pouvaient voir cet être, beaucoup le suivaient, c’est à dire se soumettaient à sa volonté, et donc ils aspiraient à une autre direction que la mienne. Mais d’autres êtres originellement créés se sentaient comme Mes enfants, et de par leur libre arbitre ils Me restaient fidèles, seulement leur nombre était beaucoup moins élevé. C’étaient les êtres premièrement créés issus de l’ardente volonté créatrice de Mon porteur de lumière et de la force aimante illimitée qui affluait en lui. Et cette force aimante était également propre à ces êtres et les poussait sans cesse vers Moi, car ils reconnaissaient comme fausse la volonté présente de leur procréateur, et ils se détournèrent donc de lui. Il aurait été possible aux autres êtres aussi de Me reconnaître, mais eux suivaient aveuglement celui qu’ils pouvaient voir, et leur volonté fut respectée, et Je ne l’influençais nullement, parce qu’il fallait cette décision de la volonté pour former les créatures en êtres parfaits indépendants. L’être qui M’avait quitté a fait choir dans les profondeurs avec lui une clientèle nombreuse, car en s’éloignant de Moi on aspire à la profondeur, on vise à un état complètement différent, ce qui signifie obscurité et impuissance, manque d’entendement et de force, tandis que Mes enfants restaient dans la lumière la plus éblouissante en gardant une force indicible dans la béatitude.

Après cette chute de Lucifer, du porteur de lumière, sa force fut brisée .... Il ne pouvait plus agir en créant et en formant, bien que Je ne lui retirasse pas la force, parce que c’était Ma création. C’était ses partisans qui maintenant faisait sa puissance et sa force, et sur qui il régnait en Prince des Ténèbres. Mais ils sont aussi les produits de Mon amour et Je ne les abandonnerai pas éternellement à Mon adversaire. Tant que ces êtres portent en eux sa volonté, ils lui appartiennent ; mais dès que Je réussis à tourner leur volonté vers Moi, il les a perdus, donc sa force diminue au fur et à mesure que Je délivre ses serfs de sa puissance ; mais ceci présuppose toujours le libre arbitre de l’être.

Voici le but de Mon plan de salut d’éternité qui est appuyé par tous les habitants du royaume de la lumière, par Mes anges et archanges, de la façon la plus zélée et la plus aimante ; car ce sont tous Mes coopérateurs qui s’efforcent de rendre à leurs frères déchus la béatitude que ceux-ci jadis ont gâchée volontairement .... Et cette œuvre de délivrance sera accomplie, même si cela devait prendre un temps infini pour que le dernier être déchu retourne auprès de Moi, et aussi pour que Mon être premièrement créé par Mon amour se rapproche de nouveau de Moi, poussé par son désir de retrouver Mon amour .... jusqu’à ce que lui aussi, pénétré de repentir, rentre dans la maison paternelle que jadis il a quittée volontairement ....

Amen

La condition pour recevoir le patrimoine spirituel

B.D. 5613 from 5 mars 1953, taken from Book No. 62

Le domaine spirituel peut être conquis seulement spirituellement et seulement le cœur est capable de cela, mais jamais l'entendement. Qui donc cherche à Me sonder, doit écouter en lui-même, si Mon Esprit se révèle, parce que Celui-ci lui donne ce qu’il ne peut jamais s'approprier par l'étude. Seulement à travers Mon Esprit il peut étudier toutes les choses, seulement Moi-même Je peux lui donner l'éclaircissement, et cela à travers l’étincelle spirituelle qui est en vous tous et se manifeste lorsque à travers votre cœur vous la poussez à se manifester. Et vous le faites lorsque vous développez en vous l’Amour, car cela établit la liaison de l’étincelle spirituelle en vous avec l'Esprit du Père de l'Éternité, lorsqu’à travers l’autoformation vous vous rendez capables d'aimer, pour sentir la manifestation de Mon Esprit. Mais alors vous pouvez connaître tout, alors il ne vous est pas imposé de limites, alors vous pouvez pénétrer dans des domaines qui restent cachées à chaque chercheur intellectuel. Mais alors vous ne désirerez plus le savoir pour vous-mêmes, mais (05.03.1953) vous êtes poussé à guider au-delà ce que vous avez reçu, et donc il vous est donné toutes les fois que vous voulez recevoir la Manifestation de Mon Esprit. Soyez recevant de Ma pure Vérité, c’est un savoir, qu'autrefois vous possédiez, mais que vous avez perdu lorsque vous êtes devenus imparfaits à travers le péché. C’est un savoir que cependant vous devez posséder, si vous voulez être bienheureux, parce que le fait d’être dans la juste connaissance, de savoir toutes les choses spirituelles, toutes les liaisons ainsi que votre destination fait partie de la perfection. Et donc c’est déjà un degré de maturité de l'âme, lorsque vous pouvez recevoir ce savoir de Ma Main, parce que la maturité de l'âme a pour condition l'amour, et cette même condition doit être accomplie, si Mon Esprit doit Se manifester en vous. Donc, d'abord il doit être atteint un degré déterminé de maturité de l'âme, avant que l'homme se trouve dans la connaissance, avant de connaître la pure Vérité qui a son Origine en Moi. Mais l’intelligence peut aussi être bien développée chez les hommes qui manquent totalement de maturité spirituelle. Donc l'intelligence ne peut pas garantir la Vérité tant que le cœur de l'homme n'est pas rempli d'amour. Le savoir spirituel ne peut pas être acquis par la réflexion intellectuelle, et cela explique aussi pourquoi à la plupart des hommes il manque la juste connaissance. Les hommes ne s'acquittent plus des conditions pour recevoir Ma Vérité, il n'est plus exercé l'amour, et cela signifie l’obscurité spirituelle, un état dans lequel à l'humanité il manque tout savoir spirituel, où il n'existe aucune possibilité de transmettre Ma pure Vérité. Parce que même si celle-ci est portée proche par un homme éclairé, elle n'est pas acceptée, parce qu'aux hommes il manque la capacité de jugement sur la Vérité et sur l'erreur. L'entendement tout seul n’est pas capable d’examiner, et le cœur, qui en serait capable, est muet, sans amour il est mort, donc il est seulement un organe purement corporel, parce qu'il devient seulement vivant par l'amour. Maintenant c’est l'âme qui subit le plus grand dommage, parce qu'elle entre totalement sans connaissance après sa mort dans le Règne de l'au-delà, où tout est sombre autour d'elle et elle ne peut plus se retrouver. Dans la vie terrestre elle peut certes se procurer la Lumière, parce qu'elle peut employer la force vitale pour agir dans l’Amour, mais dans l'au-delà elle n'a plus aucune Force et donc elle ne peut rien se procurer. Or dans l'au-delà seulement le savoir spirituel a de la valeur, parce que chaque savoir intellectuel est une partie de la Terre et est perdue dans l'au-delà, parce que l'âme passe là sans connaissance, donc dans l'obscurité spirituelle. Donc l'homme doit se procurer sur la Terre le savoir spirituel en le conquérant à travers des actions d'amour, alors tout s'éclairera en lui, le savoir le rendra bienheureux déjà sur la Terre et dans le Règne spirituel il signifiera pour lui un Trésor, dont l’emploi le rendra super-bienheureux et il ne pourra jamais plus lui être enlevé. Le savoir est Lumière, le savoir est un signe de perfection, pour autant qu’il corresponde à la Vérité. Donc ce savoir doit absolument provenir de Moi-Même, parce que Moi Seul peux distribuer la Vérité et la guider à ceux qui Me portent un cœur affectueux et auxquels Je peux maintenant Me révéler à travers le cœur.

Amen

Le patrimoine spirituel – Fulgurante connaissance - Prestation d'Aide

B.D. 5614 from 7 mars 1953, taken from Book No. 62

Le patrimoine spirituel de chaque homme témoigne de sa maturité. Sur la terre le degré de maturité ne peut pas être constaté, mais il est reconnaissable dans le Règne de l'au-delà dans le vêtement de Lumière avec lequel l'homme entre dans les sphères où il peut employer son patrimoine spirituel. Alors il possédera en plénitude, si son âme a mûrie à travers des actions d'amour sur la Terre. Alors il peut lui être transmis instantanément la connaissance, s’il ne l'a pas déjà possédée sur la Terre. Parce qu'il y a des hommes qui sont simples et passent en silence sur la Terre avec un cœur rempli d’amour bien que leur savoir soit limité. Leur pensée est certes juste et correspondra aussi toujours à la Vérité, mais à eux il manque le savoir sur les Vérités spirituelles les plus profondes, mais après leur décès ils y arrivent très rapidement, et cela les rend maintenant heureux d’une manière infinie et les stimule à une fervente activité dans l'au-delà. Celui qui peut recevoir ce savoir déjà sur la Terre, a atteint un certain degré de maturité, mais il a aussi à s'acquitter d'une mission, d’agir sur la Terre en expliquant et en employant son savoir, pour travailler avec celui-ci pour le Règne de Dieu, donc pour effectuer pour ainsi dire le travail de Libération qui peut s'étendre sur le Règne de l'au-delà. Parce que ce savoir provient du Règne spirituel et touche seulement des problèmes spirituels, et donc il doit de nouveau être employé pour préparer l'âme pour le Règne spirituel.

C’est donc un travail pour le Royaume de Dieu où doit être effectué un travail spirituel, ce n'est pas un travail pour conquérir des avantages terrestres, parce que le monde est exclu. (07.03.1953) Ce travail peut donc être effectué seulement par l'homme qui a vaincu le monde, qui tend en avant, au Royaume qui est son but et sa destination, qui donc tend consciemment vers Dieu. L'homme peut se conquérir des biens spirituels même inconsciemment, lorsqu’il vit dans l'amour et avec cela il se ramasse des Trésors qui pour lui auront une signification seulement dans le Règne spirituel, car là il ramassera ensuite ce qu’il a semé sur la Terre à travers son activité d’Amour. Mais pour effectuer un travail pour le Règne de Dieu, l'homme doit être consciemment en liaison avec Dieu, il doit donc établir la liaison à travers des actions d'amour, mais il doit aussi connaître la tâche de sa vie et chercher à porter ce savoir à son prochain. Et ce travail conscient pour le Règne de Dieu est très porteur de bénédictions, soit pour l'homme lui-même comme aussi pour le prochain dont la volonté d'aimer est trop faible pour qu’il se décide lui-même pour un travail sur l'âme. Il a besoin d'aide, il a besoin d'hommes au travers desquels il est stimulé au travail le plus important sur la Terre, et qui s'offrent pour cette prestation d'aide pour Dieu, il recevra de Lui la Force et la capacité pour pouvoir exécuter un tel travail, lui-même entre temps recevra ce qu’il veut et doit donner à son prochain. Il est guidé à la connaissance de la Vérité, pour pouvoir répandre maintenant la Vérité. Parce que celui qui veut porter cette prestation d'aide, vit dans l'amour et donc il est aussi apte à être instruit par l'Esprit de Dieu; alors il a atteint un degré de maturité qui permet l’Action de l'Esprit divin, et maintenant il peut aussi être actif pour la bénédiction du prochain selon la Volonté de Dieu. Il sera un vrai serviteur dans la Vigne du Seigneur, et il sera infatigablement actif dans la fidélité à Dieu.

Amen

Le travail de récolte - Ouvriers dans la Vigne

B.D. 5615 from 8 mars 1953, taken from Book No. 62

Il vous est destiné un travail bénit. Le temps va vers sa fin, et la récolte sera portée dans les greniers. Il y aura beaucoup de mauvaise herbe parmi le grain, il sera brûlé beaucoup de balle, malgré cela la récolte sera bonne, parce qu'elle est pleinement valable, elle est visiblement bénie. Les hommes du temps de la fin passeront à travers une grande affliction qui les rendra soit inapte pour la dernière affirmation ou bien si solides et forts que rien de ce qui provient de l'extérieur ne pourra les confondre, ils dépasseront même les tempêtes les plus graves et ne pourront être ni pliés ni cassés, parce qu'ils ont en eux-mêmes un solide soutien, ils ont une foi forte, inébranlable en Moi, leur Dieu et Père de l'Éternité. Cette foi est la Force qui les maintient jusqu'à la fin. Et seulement cette foi vivifie Ma Parole qui est guidée à la Terre dans toute la pureté et donc elle est aussi forte. Et si vous, Mes serviteurs sur la Terre, donnez Ma Parole à votre prochain, vous exécutez un travail dans la Vigne, qui doit être hautement bénit, parce que vous transférez sur les hommes Mon Rayonnement direct d'Amour et avec cela vous leur transmettez quelque chose qui est irremplaçable et qui ne manquera jamais son effet, lorsque cela est offert dans un esprit d'amour. Et ce qui est offert dans un esprit d'amour garantit la condition que seulement un cœur rempli d'amour peut recevoir Mon Rayonnement d'Amour et cet amour doit à nouveau s'affirmer. Votre travail sera bénit, parce qu'on va vers la fin. Parce que la grande affliction ouvrira beaucoup de cœurs à Ma Parole, bien que le nombre de ceux qui s’opposent avec animosité, augmentera, mais les tièdes se décideront et se tourneront vers Moi lorsqu’il est effectué sur eux le travail de la Vigne, parce que ceux-ci sont des champs qui peuvent encore être fertilisés avec Mon Eau d'Amour, seulement le sol doit être bien labouré pour accueillir la bonne Semence pour la faire mûrir. Tournez tout votre amour et votre attention à ceux qui ne savent pas encore où ils doivent se tourner. Offrez-leur votre amour et apportez-leur Ma Parole, et votre travail ne sera pas inutile, vous ramasserez de riches remerciements déjà sur Terre, mais encore bien davantage de la part des âmes qui sont libérés du pouvoir de celui qui fera rage jusqu'à la fin, pour ruiner tout et le faire tomber dans l'abîme. De lui vous libèrerez encore quelque âme et donc vous agirez avec succès pour Moi et Mon Royaume.

Amen

Mots réconfortants du Père

B.D. 5616 from 8 mars 1953, taken from Book No. 62

Je Suis vraiment très près de vous, même si vous vous sentez abandonnés par Moi. Parce que Je ne vous oublie pas, seulement Je Me tiens souvent caché, pour vous stimuler à M’invoquer. Parce que vous ne devez pas M’oublier. La liaison avec Moi en pensées exerce un vrai effet miraculeux sur votre âme et Je veux en faire bénéficier votre âme. Et donc vous ne devez pas devenir tiède dans votre désir de Moi, vous devez toujours et encore vous tourner en pensées vers Moi, parce qu'alors vous vous ouvrez à Mon Courant de Force qui afflue à tous ceux qui s'unissent avec Moi. C’est pourquoi vous éprouverez maintenant sur vous des heures de dépression lorsque vous êtes opprimés, où lorsque la misère vous effraye pour que vous veniez chercher de l’Aide vers Moi. Mais vous ne ferez aucune prière en vain, parce que lorsque vous M’invoquez, Je vous écoute et Je vous donne ce que vous désirez : Ma Présence, qui signifie toujours pour vous une Aide. Toute peur et préoccupation est vraiment inutile, tant que vous pouvez vous approcher de Moi en pensées ou bien par des actions d'amour. Je ne suis pas loin de vous et si vous le faites, alors votre prière pour Ma Proximité est vraiment le meilleur moyen pour vous assurer Ma Présence, parce que Je satisfais tout désir du cœur, parce que seulement un cœur croyant M’invoque et celui-ci Je ne le décevrai jamais. Chacune de vos pensées M'attire à vous, dès qu’elle est manifestement orientée vers Moi. Donc il ne devrait exister aucune misère sur la Terre, vous pourriez bannir toute préoccupation, dès que vous M'invoquez et Me présentez vos misères et préoccupations, parce que Je peux et veux vous aider, lorsque vous avez confiance en Moi. Et votre confiance s'exprime dans la liaison mentale avec Moi, dans l'espoir que vous mettez en Moi en tant que votre Père, lequel aime Ses fils et donc Il ne les laisse pas dans la misère. Ne M’oubliez pas, restez toujours unis avec Moi en pensées, et alors Je serai toujours présent et là où Je Suis, il ne peut y avoir aucune misère, là où Je Suis Je serai toujours Celui Qui Aide, Qui est capable de bannir toute misère.

Amen

La Maison du Père et la Béatitude

B.D. 5617 from 9 mars 1953, taken from Book No. 62

Vous devez entrer dans Ma Maison Paternelle, et vous devez séjourner pour l'éternité là où Je vous ai mis pour une bienheureuse activité. Mais ensuite vous pourrez contempler votre Dieu et Père dans l’Éternité en Jésus Christ, Moi-même Je Serai au milieu de vous et votre Béatitude sera sans limite et elle le restera, parce que la Magnificence dans Mon Règne n'aura éternellement pas de fin. Ce que vous les hommes pouvez atteindre sur la terre, est tellement incompréhensible et irrésistible, que vous ne chercheriez plus rien d’autre sur la terre si vous pouviez vous imaginer cette Magnificence. Donc vous devez tendre à Mon Règne sans cette connaissance, vous devez revenir dans la libre volonté dans votre Maison Paternelle, parce que seulement alors la Béatitude sera votre destin, ce qui a pour condition que l'être soit arrivé à la perfection dans la libre volonté. Cette Béatitude est votre destin, mais il est laissé à votre liberté combien de temps vous voulez encore renvoyer votre retour à la Maison du Père, vous-même déterminez le temps et il peut déjà être atteint avec la mort de votre corps, car vous pouvez avoir atteint la perfection sur cette terre, Je vous attends tous et vous tiens prêt à tous votre demeure. Soyez touchés par Mes Paroles, et soyez sérieusement stimulés de venir chez Moi dans Mon Royaume, imaginez le destin le plus superbe et vous n'aurez pas le moins du monde la juste image de ce que J’ai préparé pour les Miens, pour les hommes qui M’aiment de tout leur cœur et de toute leur âme. Alors vous pourrez entrer dans votre Maison Paternelle, alors Moi-même Je viendrai à votre rencontre et Je porterai à votre rencontre toutes les Magnificences et dans Ma proximité vous serez inondés de Mon Amour, et indescriptiblement heureux et vous le resterez pour toute l’éternité.

Amen

Les disciples du temps de la fin - les envoyés de Dieu

B.D. 5618 from 9 mars 1953, taken from Book No. 62

Considérez-vous comme Mes envoyés qui vont vers les hommes pour leur apporter Mon Message, et ce que maintenant vous pensez, dites et faites, vous le faites sur Mon Ordre, parce que Je vous ai envoyé dehors, et vous exécutez Ma Volonté ; Ma tâche pour vous sera toujours la même que celle que J’ai imposée autrefois à Mes disciples lorsque Je marchais sur la Terre, c’est-à-dire de porter l'Évangile dehors dans le monde. Je n’exige rien d’autre de vous que d’annoncer Ma Parole, parce que sans celle-ci l'homme ne peut pas devenir bienheureux. L’annonce de Ma Parole est d’une si grande importance que Je bénis chacun qui se met à Ma disposition pour cela, parce que les hommes doivent savoir Ma Volonté, pour qu'ils vivent ensuite en conséquence et accomplissent leur tâche terrestre. Vous devez donc porter à votre prochain Mon Message, vous devez leur annoncer le Règne de Dieu et leur montrer a voie qu’ils doivent parcourir pour arriver dans le Règne où une Vie éternelle les attend. Vous devez parler en Mon Nom, parce que Moi-même Je vous envoie dehors et donc vous pouvez vous présenter avec raison comme Mes domestiques. Parce que Je vous ai transmis le Message, Je vous ai donné ce que vous devez répandre, Ma Parole, que vous leur apportez comme Don de votre Seigneur, pour témoigner de votre mandat. Donc vous qui recevez cet Ordre de Moi, vous ne devez pas vous creuser la cervelle et douter, vous devez toujours seulement faire ce que J’exige de vous, de recevoir et transmettre Ma Parole. Il y en a certes peu qui la désirent, et la porte des cœurs restera souvent fermée. Mais cela ne doit pas vous effrayer ni vous retenir de continuer à marcher, parce que vous trouverez aussi des cœurs ouverts qui vous seront reconnaissants pour le délicieux Don de votre Seigneur et eux feront à leur tour la même chose que vous, ils donneront à leur prochain ce qu’eux-mêmes ont reçu. Vous ne devez jamais craindre d'être inapte pour votre travail. Moi-même Je vous ai choisi, et Je vous donne aussi la Force d'être actif pour Moi tant que vous avez seulement la volonté de Me servir. Vous-mêmes ne pouvez pas mesurer combien nécessaire est votre travail, mais Je le sais et donc Je vous exhorte toujours de nouveau à ne pas faiblir ou à ne pas devenir paresseux, mais de vous dédier au travail spirituel avec une ferveur accrue, parce que le temps presse et la misère spirituelle sur la Terre est grande et peut être suspendue seulement lorsque Mes serviteurs effectuent un bon travail dans la Vigne, lorsqu’ils s'acquittent fidèlement de la Volonté de leur Seigneur, lorsqu’ils travaillent pour Moi et Mon Royaume, lorsqu’ils annoncent l'Évangile et témoignent de Moi devant le monde.

Amen

La Force de Dieu

B.D. 5619 from 10 mars 1953, taken from Book No. 62

La Force de Dieu revient à chaque homme qui la Lui demande. Mais la manière dont elle se manifeste, Dieu Lui-Même Se le réserve. Donc vous n'aurez jamais prononcé en vain une prière, bien que vous ne soyez pas pourvus de la manière désirée. Vous recevez de toute façon irrévocablement la Force, parce que c’est votre âme qui la reçoit, tandis que le corps n'en sent rien. Le travail pour Dieu et pour Son Royaume est assigné à chaque homme comme celui-ci est en mesure de l’effectuer. Dès qu'il existe seulement la bonne volonté d'être un bon serviteur pour le Maitre de Maison, il est alors mis à la place où il peut effectuer le travail. La force vitale peut certes diminuer, mais la Force de l'Esprit agira d’autant plus fortement, et alors il pourra toujours être effectué un travail missionnaire, parce que la Force afflue directement de Dieu à travers Ses domestiques sur tous les hommes qui veulent se faire toucher par Son Courant de Force. Il n'y a plus beaucoup de temps jusqu'à la fin et dans ce peu de temps une activité spirituelle accrue est nécessaire. Dès qu'il peut être guidé aux hommes un patrimoine spirituel absolument vrai, chaque travail pour Dieu et Son Royaume peut aussi être effectué avec succès. Donc la première nécessité est d’accueillir ce patrimoine spirituel vrai de la Main de Dieu à travers l’esprit, pour qu'aux hommes il puisse entre temps être offert un moyen outre mesure efficace qui peut mener à la guérison de l'âme et donc sauver les hommes de leur état d'obscurité spirituelle. Pour pouvoir voir, la Lumière est nécessaire, et celle-ci peut être donnée seulement par la pure Vérité telle qu’elle procède de Dieu. Et recevoir cette Vérité pour pouvoir la répandre, est un travail missionnaire immensément important. La Force pour cela sera donnée à tout instant à l'homme qui est de bonne volonté pour travailler pour Dieu et pour Son Règne, parce que le temps de la fin oblige à une activité fervente, et la Bénédiction de Dieu peut être certaine pour chacun qui cherche à Le servir en tant que Son serviteur et à s'acquitter de Sa Volonté.

Amen

La Miséricorde de Dieu envers les hommes

B.D. 5620 from 10 mars 1953, taken from Book No. 62

J'ai Compassion pour l'humanité. Elle marche sans penser à la fin prochaine, parce qu'elle ne le sait pas ou bien elle ne croit pas que la fin soit arrivée pour cette Terre et tous ses habitants. Elle ne se prépare pas et donc elle vivra ce jour dans une totale ignorance, parce qu'elle refuse en ne croyant pas chaque indication. Je sais la grande misère des hommes qui vivent ainsi au jour le jour, et J’ai Compassion d’eux. Malgré cela, Je peux leur envoyer toujours seulement des messagers qui M’annoncent à travers la Parole et qui mentionnent la fin prochaine. Mais ils ne s'occupent pas de ces messagers jusqu’au moment où il sera trop tard. Les hommes ne savent pas ce qu'il adviendra d'eux après, mais Je le sais et Je voudrais leur éviter le pire. Mais alors Je devrais prendre tous les hommes tout à coup de la Terre, pour empêcher une nouvelle relégation. Parce que même si Je fais des Signes et des Miracles à travers Mes domestiques sur la Terre, ils ne pourront même pas obtenir que les hommes arrivent à la foi et qu’ils changent, parce que le monde les tient captifs et ne les libère pas, ou bien les hommes eux-mêmes cherchent plutôt le monde, et ce qui se passe après leur mort ne les touche pas, parce qu'ils ne croient pas dans une continuation de la vie. Moi-même J’atteindrai un jour Mon but, mais J’ai Compassion des hommes pour eux-mêmes, parce qu'ils ne veulent pas se faire aider là où il pourrait leur être offert de l'Aide ; J’ai Compassion parce que devant eux il y a un chemin infiniment long à travers Mes Œuvres de Création de la nouvelle Terre et parce que ce chemin est si atroce que Je voudrais leur épargner ce destin. Je vois ce sort et Je ne peux de toute façon pas les aider, parce qu'ils ont une libre volonté. Donc Je Me tourne toujours de nouveau vers Mes domestiques sur la Terre, pour qu’ils apportent l'Éclaircissement à chaque homme qui croise votre chemin. Vous pouvez encore parler librement et vous ne devez craindre aucune interdiction du pouvoir terrestre, mais pas pour longtemps, car ensuite vous serez affrontés avec animosité et on voudra vous entraver dans le travail de la Vigne qui est si nécessaire. Et alors vous pourrez être actif seulement en secret, vous pourrez apporter aux autres Ma Parole seulement de bouche à oreille, si vous ne voulez pas vous exposer aux attaques de vos adversaires, qui veulent vous endommager de toute façon. Donc utilisez bien le temps qui vous reste encore pour agir librement, expliquez cela aux hommes, cherchez à leur rendre crédible la fin prochaine et répandez Ma Parole, parce que chaque âme arrachée à la ruine, vous en sera éternellement reconnaissante.

Amen

La lutte contre la foi – l'antéchrist – M’affirmer devant le monde

B.D. 5621 from 11 mars 1953, taken from Book No. 62

Sur vous il sera mis une forte épreuve dans le dernier temps avant la fin. Ce que vous retenez comme impossible se produira : toute foi sera attaquée, et cela mènera au fait que les hommes renieront réciproquement leur foi, que plus aucun ne confessera ses sentiments, et que chacun sera l’ennemi de l'autre. Et alors J’exige de vous, Mes représentants sur la Terre, une affirmation ouverte, parce que maintenant c’est le temps dont il a été écrit : «Celui qui Me confesse devant le monde, Je veux le confesser devant Mon Père.» Parce que cette affirmation peut être encore pour beaucoup d'autres une fortification, de sorte qu’ils ne se cachent pas, et qu'ils ne craignent pas les ennemis terrestres. Ce sera un temps difficile, et vous ne devez pas le craindre tant que vous vous reliez avec Moi en pensées, parce qu'alors Moi-même Je Suis avec vous et Je guide vos pas, vos paroles et vos pensées. Ne craignez pas ceux qui tuent le corps, mais ne peuvent pas tuer votre âme. Lorsqu’il s'agit de votre foi, sachez qu'est venu le temps que J’ai annoncé comme quoi la dernière fin n'est plus loin. La lutte contre la foi est la dernière phase sur cette Terre, et le plus vite celle-ci s’enflammera, plus vite viendra aussi la fin, que vous Mes serviteurs et fidèles sur la Terre pouvez seulement désirer ardemment, parce qu'elle vous apporte le salut de toute misère. Mais auparavant le temps doit être tel qu’il donne aux hommes encore l'occasion pour une décision, parce que seulement alors chacun décidera qui est avec Moi et qui avec Mon adversaire, qui aime davantage le monde que Moi, et qui donc s'est donné à lui, parce que celui-ci Me reniera. Et l'outrageante action contre les Miens donnera témoignage de l’action de Mon adversaire qui s’est incorporé dans l’antéchrist, et qui procède brutalement contre Mes disciples, et donc contre Moi-Même. Mais votre force, votre courage de Me confesser et votre volonté d'aimer augmentera, et Je vous assisterai d’une manière si évidente que vous Me reconnaîtrez, et ensuite confesserez toujours plus fort Mon Nom devant le monde. Mais pour Mes élus, les jours seront abrégés, très vite viendra la fin et Moi-même Je viendrai ensuite en Aide aux Miens et les prélèverai, pour qu'ils soient épargnés de l'Œuvre de destruction sur cette Terre, pour qu'ils trouvent la paix après ce temps difficile d'épreuve. Mais tous les autres seront atteints par le Jugement, parce que tout s’accomplira, comme cela est annoncé au travers de la Parole et de l’Ecriture.

Amen

Le Don d'Amour de Dieu - la libre volonté – la Miséricorde

B.D. 5622 from 11 mars 1953, taken from Book No. 62

Je ne veux pas vous laisser tomber en ruine et donc Je viens toujours de nouveau vers vous avec Mon Amour et Ma Grâce. Mais vous ne vous occupez pas de ce que Je vous offre, et vous ne savez pas ce que vous perdez. Un jour cependant vous vous en rappellerez et vous vous repentirez amèrement d'avoir refusé ce qui aurait pu vous rendre éternellement heureux. Parce que ce que vous pouvez maintenant recevoir en très grande mesure, ce que Mon Amour voudrait vous tourner sans limite vous manquera un jour, et cela pourra vous être donné seulement de façon limitée, lorsque cela vous est transmis au travers d’êtres affectueux. Mais vous-mêmes ne possédez pas la Force, parce que sur la Terre vous ne vous l’êtes pas procurée. Le repentir sera douloureux, lorsque vous reconnaitrez ce que vous avez refusé. Mais Je ne peux pas vous forcer à accepter Mon Don d'Amour, Je peux toujours seulement vous envoyer Mes messagers, pour qu'ils vous secouent de votre sommeil de mort qui tient votre âme, tandis que vous vivez encore sur la Terre. Mais vite votre vie terrestre sera finie, et alors chacun recevra sa récompense. Mais Je ne veux rien laisser d'entamé et là où Mon Amour n'obtient rien, Je dois employer des moyens qui sont plus efficaces, une misère qui peut de toute façon encore inciter quelques hommes à penser à Moi, à M’invoquer pour de l'Aide, une misère qui ne peut pas être évitée aux hommes, et qui montre visiblement une Puissance supérieure à laquelle les hommes sont exposés pour leur Grâce ou leur Malheur. Là où aucun salut ne semble plus possible, Je veux intervenir encore en sauvant, lorsque Je suis invoqué pour de l'Aide, pour que les hommes apprennent à croire dans un Dieu d'Amour et de Miséricorde, pour que dorénavant ils pensent à Moi et témoignent de Moi pour qu’ils conquièrent de nouveau des hommes pour Moi avant la fin. J’offre toute possibilité de salut, pour aider encore quelques d'hommes à la Vie, mais vite le temps que Je vous ai concédé à vous les hommes sera fini, la fin est proche, et vite le temps de Grâce sera passé, vu que Je vous courtise dans l'Amour. Alors l'Amour reculera et à sa place viendra la Justice, alors Je devrai juger ce qui ne s’est pas laissé sauver, parce qu'alors le temps sera accompli.

Amen

L'Entité de Dieu Est visible en Jésus Christ

B.D. 5623 from 13 mars 1953, taken from Book No. 62

L'Entité inexplorable de Dieu restera pour les hommes un problème tant que vous vivrez sur la Terre, et même dans le Règne spirituel vous ne pourrez pas résoudre définitivement ce problème, parce que l'Être de Dieu Est insondable. Parce que chaque être est un être individuel mais d’une nature limitée, tandis qu'à Dieu il ne peut pas être nié l'Entité, mais celle-ci comprend tout et rempli aussi chaque être particulier, qu’il soit dans l’état de perfection ou dans l'état d'imperfection dans lequel est l'être, il est donc vivifié par la Force de Dieu autrement il devrait disparaître. Pouvoir s'imaginer l'Entité serait pour l'être si bouleversant qu’il n'oserait plus L’invoquer ni désirer ardemment l'unification avec Dieu. L'être ne pourrait pas supporter l'infinie Grandeur de Son Être, il ne se réjouirait pas de sa liberté, parce qu'il craindrait l'Infinité de Son Être, pour lequel il se sentirait même trop faible pour aimer et donc il vivrait seulement dans la crainte d’une infraction. Mais Dieu veut Être aimé, et donc Il se cache dans toute Sa Plénitude. Ce qui procède de Lui sont des étincelles de Son infini Feu d'Amour, et ces étincelles sont quelque chose de semblable à Lui-Même et donc aussi capable d'aimer. Dieu désire leur amour, et donc Il vient à leur proximité comme Être égal en Jésus-Christ, pour Être aimé par eux avec toute l'intimité qu'Il désire.

Même Jésus Était un Homme, un Être individuel en toute indépendance ; même Son Âme était une Etincelle de l'Amour de Dieu, Qui ne voulait pas s’éloigner de l'éternel Feu d'Amour et donc Il a assumé une mission sur la Terre par Amour. Dans cet Homme Jésus l’Etincelle d'Amour était enflammée à un degré comme elle l’est rarement dans un homme sur Terre, et ce degré d’Amour était toujours plus grand, parce que le désir pour l'Éternel Amour était si grand que Celui-ci ne pouvait pas résister et il s'est offert à Lui, parce que la Force d'Amour de Dieu coulait dans l'Homme Jésus, elle le remplissait et maintenant il était totalement irradié. La Divinité essentielle qui remplit tout le Cosmos, mais seulement comme Courant de Force rayonnée, a trouvé un Vase qui lui rendait l'Amour et donc Il pouvait recevoir toujours plus de Force d'Amour.

Et l'Homme Jésus est devenu Divin, parce qu'il a accueilli Dieu en Lui dans toute la plénitude, la Divinité essentielle s’est formée Elle-Même en Jésus en un Dieu visible, Elle s'est manifestée à vous. Aux hommes il était donné en Jésus un Dieu imaginable, qu’ils doivent et peuvent même aimer s'ils sont de bonne volonté pour aimer. En Jésus une Divinité essentielle leur est devenue compréhensible, laquelle ne peut jamais et encore jamais être imaginée comme une Force qui remplit tout. Un Être créé par Lui est devenu un Porteur de l'éternelle Divinité seulement par le fait qu’il nourrissait en Lui l’Etincelle d'Amour qui éclatait dans une claire Flamme et qui S’est unie avec le Feu de l'éternel Amour. Le divin Feu de l'Amour remplissait l'Homme Jésus, mais il ne le consommait pas, parce que Lui-Même était devenu l'Amour et ainsi Il pouvait supporter la Force d'Amour de Dieu dans une mesure inimaginable. (13.03.1953) l'homme en tant que tel est lié à une forme, tout ce qui lui est imaginable, a une forme, et ainsi même l'éternelle Divinité a assumé une Forme pour les hommes, pour pouvoir Être imaginable par eux, bien que Dieu remplisse tout l'Infini, parce que tout ce qui est, est le Rayonnement de la Force de Dieu. Même l'homme lui-même dans sa substance primordiale est une Force d'Amour procédée de Dieu, qu'Il a formé selon Sa Volonté pour Se créer pour ainsi dire une station d’accueil pour l’acceptation de Sa Force d'Amour qui coule incessamment. Mais l'homme lui-même doit se former en un tel vase d'accueil, pour être de toute façon plus intimement uni avec Dieu tout en étant en dehors. L'Homme Jésus l'a fait. Lui-Même S’Est formé dans un Vase qui accueillait maintenant sans interruption la divine Force d'Amour et par conséquent Il était aussi totalement uni avec Dieu. L'Amour Est Dieu, et le fait que l'Amour puisse Être quelque chose d'Essentiel, vous les hommes ne le saisissez pas encore, et vous ne pourrez même jamais le saisir. Seulement à travers une autoformation dans l'amour vous pourrez apprendre à aimer l'Être d'Amour et de Force et alors le problème de la Divinisation de l'Homme Jésus vous deviendra soluble. Mais pour cela il faut un degré de maturité outre mesure haut pour pouvoir saisir que Dieu Est la Force et agit comme Entité, et dans la Sagesse il emploie Sa Volonté. Mais l’homme ne pourra éternellement pas pénétrer dans la plus profonde profondeur de la Divinité, et dans son imperfection il pourra de toute façon toujours se tourner vers Jésus Christ, Lequel lui est maintenant devenu un Concept en tant que Dieu et auquel tous les hommes doivent donc tendre, pour arriver à Dieu.

Amen

Le sort bienheureux et l'activité dans le Règne spirituel

B.D. 5624 from 13 mars 1953, taken from Book No. 62

Un sort vraiment bienheureux vous attend lorsque vous entrez dans le Règne de l'au-delà bénis richement avec des biens spirituels. Alors vous pourrez vite vous occuper de tâches qui vous rendent heureux vous-mêmes, vous percevrez une très grande mesure de Force et vous voudrez la guider au-delà, parce que vous savez qu'il existe des êtres qui sont totalement sans force et que vous pouvez aider. Votre volonté se tournera vers ceux-ci et maintenant votre vraie activité commencera, qui est de libérer des âmes liées et malheureuses en leur transmettant le bien spirituel que vous-mêmes possédez, en travaillant avec les trésors que vous vous êtes conquis sur la Terre à travers une vie dans l'amour. Vous possédez la Force dans une grande mesure et vous voyez le tourment des âmes sans force, parce que vos yeux ont été ouverts sur le sort de celles qui demeurent dans l'obscurité. Vous pouvez les voir dans leur état malheureux, vous pouvez vous associer à elles, mais sans être reconnu comme quelqu’un qui appartient à une autre sphère. Votre volonté d'aider sera très puissante en vous, avec persévérance et amour vous cherchez à stimuler ces âmes à exercer une activité et à se conquérir pour cela la Force à travers l'amour. Déjà la volonté d'une telle âme, d’assister des âmes Co-souffrantes, lui procurera la Force, et stimuler cette volonté sera votre effort incessant, parce que vous ne pouvez pas les aider autrement, lorsque leur volonté s'y oppose. Mais il leur afflue toujours de nouvelles Forces et donc vous ne vous fatiguerez pas dans l'activité salvatrice. À tous il y des âmes que vous pouvez assister et cela vous rend heureux de pouvoir distribuer et avec cela recevoir toujours de nouvelles Forces, pour qu'autour de vous brille une Lumière toujours plus claire que vous pouvez porter en avant, où vous pousse votre amour pour apporter de l'aide. La vraie activité ne peut pas être expliquée à vous les hommes, mais aucune âme qui est dans la Lumière n’est inactive et par là elle montre sa richesse spirituelle. L'unification avec des êtres du même degré de Lumière augmente leur Force pour aider, et ensemble ils entreprennent leur travail de Libération, pour exécuter des sauvetages qui peuvent être difficiles, et pour lesquels la Force d'une seule âme n'est pas suffisante. Ce qui a été conquis sur la Terre en biens spirituels, augmente toujours davantage dans le Règne spirituel, parce qu'elle en distribue et en reçoit toujours davantage, plus elle en donne. Elle est pleine d'un savoir global et le savoir est Lumière. Donc il ne craint pas l'obscurité, parce qu'il peut toujours rayonner la Lumière, lorsqu’il le veut. Mais aux âmes dans l'obscurité il reste caché leur plénitude de Lumière, jusqu'à ce qu’elles-mêmes désirent la Lumière. L'âme de Lumière cependant voit tout, pour elle l'obscurité n'est pas un danger et elle ne l‘effraie pas, elle la remplit seulement d’un amour compatissant, lorsqu’elle voit les âmes sans force, qui ne peuvent pas se libérer de leur situation malheureuse. Et là où il y a l'amour, là il y a aussi le salut. Donc la Lumière est portée continuellement dans l'obscurité et il est travaillé sur les âmes avec amour et patience, jusqu'à ce qu’elles cherchent à changer, jusqu'à ce que elles-mêmes veuillent recevoir la Lumière. Alors l'œuvre de salut a réussi, parce que maintenant il peut être apporté à l'âme ce qui lui manque, l'âme de Lumière peut s'offrir et elle sera d’autant plus heureuse, qu’elle trouvera plus de bonne volonté pour accepter son aide, parce qu'elle guide à Dieu les âmes qui sont perdues tant qu’elles languissent dans l'obscurité.

Amen

Le poids du péché - Jésus Christ le Sauveur

B.D. 5625 from 14 mars 1953, taken from Book No. 62

Le poids du péché tire en bas les hommes, pour cette raison ils tendent davantage à l'abîme qu'en haut, et c’est le péché de la chute d’autrefois de Moi qui a été le motif de l'Incorporation de la Divinité dans l'Homme Jésus. Ce péché était le conscient éloignement de Moi vers le pole opposé qui donc dominait l'obscurité, comme Je trône dans le Règne de la Lumière d'Éternité en Éternité. Tant que ce péché n'est pas encore remis, il tirera en bas, ce qui signifie aussi que si l’on ne tire pas profit de Jésus Christ, si on ne reconnaît pas Son Œuvre de Libération, ce péché reste attaché à l’homme et il ne peut jamais et encore jamais arriver en haut. Lorsqu’on parle de l'humanité impie, alors avec cela il ne faut pas entendre le chemin coupable de vie sur la Terre, mais le grand péché dont se sont chargés les hommes, et celui-ci est aussi le motif de l'éloignement des hommes de Dieu, de l’incrédulité et du désamour, parce que ce péché consiste en cela. Et donc il est compréhensible que le grand péché avec ses signes de reconnaissance devienne toujours plus évident plus s’estompe la foi en Jésus-Christ et en Son Œuvre de Libération, et moins Jésus Christ est reconnu comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde. Cela a aussi pour conséquence qu'aux hommes il manque le savoir sur la pure Vérité, parce qu’ils ont été instruits insuffisamment et à eux il a été rendu plus difficile de croire. Mais l'homme de bonne volonté qui a seulement le moindre désir pour le Vrai et le Divin, expérimentera toujours de Ma Part une Conduite remplie de Grâce, pour qu'il arrive à la connaissance. Mais l'humanité ne veut pas, elle emploie mal sa libre volonté, qui doit décider entre deux Seigneur, mais elle ne se procure aucune connaissance sur le Seigneur, or cela doit être son But. Le péché les tient liés et les tire en bas. Et l'humanité ne se défend pas, même si elle pourrait le faire, parce qu'elle ne vit pas dans l'amour, à travers lequel elle pourrait recevoir la Force. Et sans Jésus-Christ, pour les hommes il n'existe aucun Salut. Pour cela à tous les hommes il doit être prêché Jésus Christ et Son Œuvre de Libération, à eux il doit toujours de nouveau être indiqué leur état et la prestation d'Aide à travers le divin Rédempteur. Dès que Mes domestiques sur la Terre réussissent à donner foi en ceux-ci, ils sont sauvés, parce que même si l'état au décès est encore très imparfait, ils peuvent encore monter en haut dans le Règne spirituel, si seulement ils ont trouvé Jésus Christ, le divin Rédempteur, Qui a expié leurs péchés à travers Sa mort sur la Croix, Qui a éteint la grande faute du péché pour l'humanité entière à travers Son très grand Amour pour les hommes et donc Il doit aussi Être reconnu comme le Fils de Dieu et Rédempteur du monde.

Amen

La gestion de la fonction que Dieu a donnée

B.D. 5626 from 14 mars 1953, taken from Book No. 62

Il vous a été donné une fonction, et pour la gérer, Je vous donne aussi la Force. Donc vous devez seulement Me donner votre volonté, et tout le reste s'établira de sorte que vous dérouliez votre tâche. Mes Voies sont souvent merveilleuses, et ce qui vous semble incroyable, est possible pour Moi, ce qui pour vous est incompréhensible, peut tout à coup vous être compréhensible, si seulement vous ne suivez que Ma Conduite et que vous vous confiez totalement sans résistance à cette Conduite. De vous J’exige seulement une fervente activité, que vous ne faiblissiez pas dans votre tendance, que vous ne deveniez pas tièdes et indifférents, parce qu’il s'agit de quelque chose de grand qui peut être déroulé par votre volonté. Souvent vous aurez des doutes, vous ne pourrez pas comprendre certaines choses que J’exige de vous et qui vous semblent impossibles ; et tout à coup tout s'adaptera pour que ce que J’exige de vous soit possible. Parce que pour Moi rien n’est impossible, et J’ai à Cœur toutes les âmes qui sont en danger d'aller se perdre pour un temps infiniment long. Le fait que Je vous prépare en vous aidant fortement, que Moi-même Je vous instruise et donc que Je vous donne ce dont vous avez besoin pour le travail que vous devez effectuer, doit être pour vous une preuve que Je vous charge d’une mission que Je vois comme importante. Et il est compréhensible que Je Me choisisse Mes aides se sorte qu’ils en soient capables. J’ai seulement besoin de votre volonté, tout le reste Je le guide dans la sage prévision du succès possible. En outre aucun de Mes serviteurs ne marche tout seul, d’innombrables êtres de Lumière l'accompagnent et le soutiennent ; les guides spirituels l'assistent, et donc il se trouve sous leur garde, ce qui signifie que toute préoccupation est inutile, vu que ces êtres se chargent des préoccupations et vous aplanissent vos voies sur Mon Ordre. Et ceux-ci vous transmettront aussi constamment la Force lorsque vous devenez faibles, parce qu'ils savent votre mission et ils se réjouissent de chaque homme qui, sur la Terre, s'unit à leur travail de Libération et maintenant ils peuvent agir ensemble. Celui qui reçoit de Moi une fonction, pourra aussi la gérer. Donc ne vous préoccupez pas du progrès spirituel dans votre travail, ne vous préoccupez pas de la Force qui vous manque, mais laissez seulement le Père de Maison vous pourvoir, et en bons serviteurs faites ce qu'Il vous dit de faire. Remettez-Moi toutes vos préoccupations, et levez les yeux vers Moi, d’où vous vient toujours l'Aide.

Amen

La lutte avec l'épée de la bouche – la Vérité

B.D. 5627 from 15 mars 1953, taken from Book No. 62

Combattez contre tout ce qui est tourné contre vous spirituellement. Combattez avec l'épée de la bouche, parce que c’est un «combat saint» ! Vous êtes des combattants pour Moi et Mon Règne, contre ce qui vous est contraire, lorsque vous présentez Moi et Ma Parole devant le monde qui est tourné contre Moi. Aux hommes il doit être prêché Mon pur Evangile. Pour cela J’ai envoyé Mes disciples dans le monde, pour qu'ils enseignent à tous les peuples. Seulement au moyen du pur Evangile, seulement au moyen de la Vérité, ils peuvent conquérir le «Règne de Dieu» ; parce que la Vérité M’annonce et montre la voie vers Moi. Dès que la Vérité est défigurée, le chemin vers Moi devient aussi dénivelé. Je ne suis Moi-Même plus bien reconnaissable et le but des hommes devient peu clair, et donc plus désirable. Si aux hommes maintenant il doit être de nouveau montré la voie vers la Vie éternelle, alors la Vérité doit d'abord de nouveau préparer le terrain. Moi-Même Je dois pouvoir être reconnu de façon claire et limpide. Seulement alors les hommes tendent de nouveau au juste but ; Ils peuvent M’atteindre et devenir bienheureux et vivre dans l’éternité. Moi-Même Je Suis la Vérité et la Vie ! Maintenant vous, que J’ai choisi et instruit pour Moi comme Mes disciples du temps de la fin, vous connaissez la Vérité. Vous l'avez reçue de Moi-Même, et vous savez aussi quel danger représente l'erreur et le mensonge, et dans quelle misère spirituelle se trouvent les hommes qui ne sont pas instruits dans la Vérité. Donc l'erreur et le mensonge sont Mon grand ennemi et aussi le vôtre, vous qui vous trouvez dans la Vérité. Et vous devez combattre contre cet ennemi. Je vous donne toujours de nouveau cet Ordre de combattre pour Moi et Ma Doctrine, vous devez combattre avec l'épée de votre bouche. Vous trouverez certes beaucoup d’ennemis qui s'engagent convaincus pour une doctrine erronée, mais vous pouvez opposer à leur doctrine erronée la pure Vérité et vous pourrez les battre à tout instant s'ils ne sont pas ouvertement disciples du prince des ténèbres, puisque qu'ils ne veulent pas la Lumière et la Vérité, puisqu’ils ne combattent pas pour ce qu'ils ont reconnu comme juste, mais pour eux-mêmes et leur pouvoir. Votre épée sera vraiment très tranchante, parce que vous pourrez réfuter tout ce qui est faux. Les Paroles vous seront mises en bouche, Mon Esprit vous guidera. Moi-Même Je Suis à votre côté comme Commandant de l'Armée et la Vérité vaincra, et il peut même en coûter beaucoup de victimes de la part de l'ennemi qui meurt plutôt que de laisser leur erreur pour ne pas perdre leur pouvoir. Ils ne tiennent même pas à la pure Vérité, mais en tant que représentants de Mon adversaire ils cherchent plutôt à assombrir la Lumière qui leur fait face. Et donc ce sera eux les victimes de la bataille qui cependant doit être combattue à la fin de ce temps, parce que le prince des ténèbres Me déclarera finalement la guerre, il cherchera à Me détrôner avec le mensonge et la diffamation. Et alors vous devrez l'affronter. Je veux parler au travers de vous à ceux qui sont dominés par Mon adversaire, et Je veux leur montrer aussi la voie qui mène au But, à la Vie éternelle, qui cependant peut être seulement parcourue par la Vérité.

Amen

L'entendement du monde - le savoir spirituel - le cœur

B.D. 5628 from 16 mars 1953, taken from Book No. 62

Ce qui contribue à l'Éclaircissement de votre savoir, doit vous être donné, parce que vous-mêmes devez êtes dans la Vérité, si vous devez la répandre. Mais vous devez dominer un vaste domaine, parce qu'il vous sera posé beaucoup de questions auxquelles vous devrez répondre pour réveiller la foi chez le prochain, parce que vous enseignez sur Mon Ordre. Et pour que vous soyez toujours en mesure de donner l'éclaircissement, ce qui démontrera votre mandat, Mon Esprit vous donnera toujours ce dont vous avez justement besoin, et vous ne devez pas vous préoccuper de ce que vous direz, car cela vous sera mis en bouche.

Mais ce ne doit pas seulement être des Mots selon la lettre que vous annoncez, mais des Paroles qui cachent en elles la Vie spirituelle ; vous-mêmes devez être compénétrés de la Vérité de ces Paroles, de leur sens spirituel, alors vous pouvez aussi les donner vivement aux autres. Votre esprit doit être actif ensemble avec le cœur, et vous pourrez convaincre aussi des hommes avec des pensées intellectuelles hautement développées. La sagesse du monde s'est éloignée de la Sagesse de Dieu, parce que l'entendement s'est éloigné du cœur. C’est une solution simple parce que Je ne suis plus reconnu des hommes, parce que vraiment les hommes qui veulent être sages ne peuvent avoir aucune foi en Moi, parce que l'entendement ne laisse plus parler le cœur et Moi Je peux Être saisi seulement à travers le cœur. Aux hommes il doit être présenté en premier, que sans amour, sans sentiment du cœur, aucune connaissance supérieure n’est possible, et chaque vrai sage peut lui-même faire le test. On doit s’efforcer de soigner d'abord l'amour et seulement après laisser l'entendement prendre la parole, et celui-ci jugera ensuite autrement qu’il le faisait auparavant. Il se prévoira en mode positif envers Moi et séparera l'expérience spirituelle de celle terrestre. Mais vous qui voulez répandre Ma Parole, la pure Vérité, vous devez chercher à donner l'Éclaircissement avec conviction au prochain et donc vous-mêmes devez être pénétré par la Vérité, et donc Ma première Préoccupation est de transmettre à vous-mêmes un savoir sans lacunes, qui vous rend capables de donner la réponse à chacun qui pose des questions. Vous pourrez certes être appelés sage, mais ce n'est pas une sagesse du monde que vous possédez, car celle-ci n'est même pas suffisante pour Me reconnaître ou Me sonder. C’est un savoir que vous pouvez seulement vous conquérir à travers une fervente activité d’amour. Même vous devez d'abord laisser parler le cœur, pour recevoir de Moi le savoir. Et celui-ci doit être devenu vivant en vous-même, avant d’avoir l'intention de le distribuer au prochain. Et donc Ma Manière d'enseigner est différente de celle des enseignants du monde, parce que Je donne en même temps que le savoir la faculté de reconnaître, parce que Je donne le savoir seulement à celui qui vit dans l'amour parce que celui-ci peut être instruit à travers le cœur, à travers Mon Esprit qui éclaire clairement les pensées et commande à toutes les pensées. Parce que l’amour est Lumière, et seulement l'Amour peut donner à l'homme la faculté pour la juste connaissance. Ce que tente de faire l'entendement sans amour, restera sans succès ou bien sera erroné.

Amen

Se retirer dans le silence – Temps de misère

B.D. 5629 from 18 mars 1953, taken from Book No. 62

Arrêtez-vous souvent dans des pensées spirituelles, retirez-vous dans le silence, tenez dialogue avec votre Père de l'Éternité et établissez ainsi le contact avec le monde spirituel, pour qu'ensuite ses rayonnements puissent vous toucher, soyez donc de cœur ouvert, et qu’en vous il n'y ait aucune résistance contre le Courant de Grâce d'en haut. La Force d'Amour de Dieu ne peut pas agir sur vous tant que vous vous fermez, votre volonté doit être prête à l'accueil de la Force de Dieu. Vous devez très souvent vous exercer à vous ouvrir consciemment, et avec bonheur vous percevrez une fortification spirituelle, vous n'aurez plus la sensation de solitude, alors vous aurez établi un rapport avec le monde spirituel qui vous fournit une certaine sécurité envers le monde terrestre. Ne permettez pas que celui-ci conquiert la domination sur vous, mais placez toujours devant lui le monde spirituel, c'est-à-dire laissez Dieu Lui-Même Être toujours présent en vous au moyen du conscient désir de Lui. Seulement ainsi vous pouvez mûrir dans votre âme, parce qu'alors vous faites tout consciemment, cherchez en tout à vivre selon la Volonté divine, orientez tous vos sens vers le spirituel. Dans le temps à venir vous aurez bien besoin de cette prédisposition d’esprit, parce que le monde vous assiégera gravement, vous aurez besoin de beaucoup de force et vous pouvez recevoir celle-ci toujours seulement au moyen de la liaison vivante avec Dieu, avec ceux qui vous soutiennent dans votre effort vers le Haut. Et il deviendra toujours plus difficile pour vous de diriger vos sens spirituellement. Donc exercez-vous déjà avec ferveur, ne vivez plus aucun jour d’une manière purement mondaine, retirez-vous toujours de nouveau dans le silence, exploitez chaque occasion pour envoyer vos pensées en haut, et même si vous laissez monter seulement une brève prière de votre cœur, celle-ci trouvera écoute, et les êtres de la Lumière ne vous laisseront pas seul, si vous leur demandez leur soutien. Luttez pour vous assurer la Présence de Dieu, restez dans l'amour, et fiez-vous à Lui qui rend droit ce qui est tordu, qui guérit ce qui est malade, et croyez qu'Il est plus fort que tout ce que vous craignez, que tout ce qui vous menace. Fiez-vous à Lui et donnez-vous à Lui. Et Il ne vous abandonnera pas vraiment. Commencez et terminez chaque jour avec Lui, et Il Sera votre constant Accompagnateur, Il vous guidera hors de toute misère.

Amen

Le tournant spirituel – le changement de cette Terre

B.D. 5630 from 19 mars 1953, taken from Book No. 62

Vous ne devez pas vous laisser aller à de faux espoirs et vous attendre à un tournant vers le bien sur cette Terre, tournant qui consisterait dans le fait que la constitution spirituelle des hommes pourrait s’améliorer et qu’une vie dans la foi et dans l'amour sur la Terre serait de nouveau possible. Cette Terre ne verra plus un tel changement spirituel des hommes, mais un tournant spirituel vous attend. Et donc la Terre sera autre. D'abord il se produira un changement, une transformation et la race humaine qui vivra sur cette nouvelle Terre se trouvera à un haut niveau spirituel. Mais celui qui croit et espère que les hommes sur la Terre changeront, qu'un temps nouveau commencera sur cette Terre, se trompe grandement, en effet le Plan de Salut de Dieu est encore peu connu et avec la transformation de la vieille Terre Dieu poursuit encore d’autres buts que celui de garder seulement une race humaine qui se trouverait à un niveau hautement spiritualisé. Le développement vers le Haut du spirituel lié encore dans la forme doit aussi être promu et donc une nouvelle période de salut ou de développement doit commencer, et celle-ci demande en premier une transformation de la forme extérieure de la Terre. La spiritualisation des hommes sur la Terre correspondrait certes à ce Plan de Salut divin et elle la promouvrait, y compris pour le spirituel encore lié dans les Œuvres de Création. Mais avec le bas état spirituel des hommes dans le temps actuel un changement de celle-ci n’est plus à attendre. Ils sont totalement dominés par la matière et ils ne pensent pas à leur développement spirituel, donc ils tendent toujours davantage vers le bas et ainsi ils provoquent aussi la fin – la dissolution des Créations, la libération de tout ce qui est lié en elles et une relégation dans la matière solide, dans les nouvelles Créations de la Terre.

Un enseignement donc qui soutient un changement spirituel encore sur cette Terre, n’est pas juste, bien qu’elle arrive à un tournant spirituel. Mais les hommes ne veulent pas croire à une fin de cette Terre. Pour eux cette pensée est entièrement insaisissable, et donc ils s’attendent à ce changement vers le bien dans leur croyance, parce que par ailleurs ils sont convaincus qu’un tournant arrive. Mais le fait qu’aux hommes il manque la foi dans l’arrivée d’une fin de cette Terre a un effet désavantageux, parce qu'ils exploiteraient vraiment mieux le temps s’ils avaient une telle foi. Ils vivraient consciemment, ils chercheraient à s'acquitter de la Volonté divine dans la connaissance que seulement un changement de leur être les préserverait du sort d’être renfermé dans la nouvelle Création. Aux hommes il manque le savoir et la foi, et seulement rarement il peut leur être donné avec conviction. Mais à eux il est donné des indications, mais il est laissé à leur libre volonté s’ils s’en laissent impressionner. Ils pressentent ou ils sentent qu'ils se trouvent devant de grands évènements, mais ils ne veulent pas croire que ces événements seront radicaux, qu’une période de la Terre touche à sa fin et qu’une nouvelle va commencer, cependant ils pourraient le croire s'ils se préoccupaient plus de l'amour, s'ils offraient l'amour à leur prochain qui souffre la misère car cela leur procurerait à eux-mêmes la Lumière. Alors ils reconnaîtraient à quelle heure ils vivent et rien ne leur permettrait plus de douter de ce qui leur est dit sur la fin prochaine.

Amen

Vous créez et agissez pour l'Éternité

B.D. 5631 from 20 mars 1953, taken from Book No. 62

Vous devez créer et agir pour l'Éternité, et pas pour le bref temps de la vie terrestre, que vous-mêmes ne pouvez pas prolonger d'un jour et qui vous a été donné seulement pour agir pour l'Éternité. L'homme sans n'importe quel savoir sur le but de sa vie terrestre et sa destination voit seulement la vie terrestre, son bien-être corporel et sa position terrestre comme la chose la plus importante et pour cela il vit et tend, et crée seulement pour la mort, parce qu'il ne peut arrêter la mort de son corps, pas plus que la mort de son âme parce qu'il n'a pas réveillé cette dernière à la Vie éternelle. Par contre le sort d'un homme qui a exploité la mission de sa vie terrestre en fonction de la Vie éternelle est bien différent. Il ne mourra pas dans l’éternité, et sa Vie sera dans la Béatitude. Et malgré cela les deux hommes étaient sur cette Terre, et ils devaient et pouvaient atteindre le même but, parce que Dieu est venu à la rencontre des deux. Parce qu'Il ne néglige aucune de Ses créatures, parce qu'Il les pourvoit toutes de sorte qu’elles puissent atteindre le même but, si seulement elles sont de bonne volonté. Mais Dieu ne force pas la volonté. Vous créez et agissez pour l'Eternité. Chaque homme peut le faire, même lorsque le monde terrestre exige de lui son hommage. Chaque homme peut tourner ses pensées vers le futur, chaque homme peut et doit s'occuper parfois de sa mort et alors il se posera à lui-même des questions auxquelles lui-même ne peut pas répondre. Chacun doit se présenter ces questions, et il recevra l'éclaircissement, parce que Dieu veut que l'homme reconnaisse ce qui est juste, la Vérité, et Il ne la cachera à aucun homme qui la désire. Mais lorsque un homme affirme être resté sans n'importe quelle indication sur sa vie future, cela est un mensonge, ou bien montre seulement que l'homme a repoussé chaque pensée qui se levait en lui sur la mort et sur la vie future, il s’est donc fermé envers tout éclaircissement. Le monde terrestre et ses succès comblent ses pensées, et il a repoussé chaque pensée spirituelle et avec cela il s’est lui-même rendu totalement incapable d’être instruit spirituellement. Il a donc créé seulement pour cette vie bien qu’il sache qu'il doive donner tout avec l'instant de la mort du corps, et malgré cela chacune de ses tendances pour les biens terrestres comblait toutes ses pensées. De moins en moins d’hommes sont attirés par les biens spirituels, parce que durant le temps terrestre ils ont pour eux quelque chose d'irréel et donc de peu désirables. Mais celui qui s'occupe de sa mort et de la continuité de la vie de l'âme, reconnaitra la caducité des biens terrestres, et donc il cherchera à être en possession de biens spirituels. Il exploitera le temps terrestre de sorte qu’il lui procure une Vie éternelle, il créera et agira pour la Vie de l'âme qui ne peut pas disparaitre dans l’éternité et doit vivre pour être bienheureuse. Seule la Vie de l'âme est un bienheureux bonheur, mais la mort de l'âme est quelque chose d’atroce, parce que l'âme ne perd pas la conscience de son existence et donc perçoit son état sans défense et sombre comme le plus grand tourment. Et malgré cela, on ne peut pas agir par contrainte sur les hommes pour qu'ils améliorent l'état de leur âme. Il doit être laissé libre quant à la façon dont ils veulent exploiter leur vie terrestre ; eux-mêmes doivent pouvoir décider s'ils veulent vivre ou bien préparer la mort à leur âme. Mais tant qu’ils demeurent sur la Terre, il leur est indiqué la mort de leur corps qui peut apporter à leur âme la Vie éternelle ou bien aussi la mort selon leur volonté.

Amen

Donner sa volonté à Dieu

B.D. 5632 from 21 mars 1953, taken from Book No. 62

Offrez-vous vous-même au Seigneur en sacrifice, donnez-vous sans résistance dans Sa Main, désirez que Sa Volonté soit aussi la vôtre, afin que vous ne ressentiez plus aucune résistance en vous qui vous êtes totalement remis à Lui. Cette totale rémission de la volonté à la Volonté de Dieu vous garantit de justes pensées, une juste volonté et une juste activité. Mais tant qu’il y a encore la moindre résistance en vous vous déviez, même imperceptiblement, de ce qui est la Volonté de Dieu, parce que vraiment cette résistance crée une base où l'adversaire de Dieu peut agir. C’est maintenant un acte du plus grand dépassement, si l'homme remet sa propre volonté et se soumet totalement à la Volonté divine, chose qui cependant sera toujours plus facile à exécuter plus l'amour devient actif dans l'homme – parce que l'être qui s’active dans l'amour s'appuie déjà sur l'éternel Amour, il se reconnaît en Lui, c'est-à-dire que simultanément il renonce à sa volonté. Pour cela l'homme qui vit dans l'amour, n'est plus en opposition avec Dieu, au contraire, il est attiré vers Dieu, il s'offre avec humilité à Celui qui l'a créé et il n’oppose pas de résistance, il ne commet plus aucune désobéissance contre Dieu, et il s’efforce toujours de vouloir comme Lui. Il n'a ensuite plus de volonté propre, parce qu'il est compénétré de l'Amour de Dieu, dont la Volonté agit maintenant en lui, parce qu'au moyen de l'Amour l'unification spirituelle a eu lieu. L'amour est donc la sensation la plus sûre parce que l'homme vit dans la Volonté de Dieu. Et pour l’instant vous devez toujours vous occuper d’exercer l'amour. Quoi que vous faites, l’amour doit toujours vous déterminer, votre cœur doit être souple et patient, doux et de nature humble prêt à aider chaque personne – vous devez voir dans chaque homme votre prochain, votre frère, parce que vous êtes tous fils d'un même Père. Vous ne devez faire lever en vous aucune colère, aucune amertume, mais savoir que tout ce qui s’approche de vous est utile pour votre changement pour votre perfectionnement. Ce qui est mauvais dans votre entourage doit devenir bon au travers de vous – votre amour doit être l'arme que vous employez contre vos ennemis et vous ne devez jamais rendre le mal pour mal, mais faire le bien à ceux qui ne veulent pas votre bien. Alors votre liaison avec l'Éternel Amour deviendra toujours plus solide, alors Sa Volonté deviendra aussi la vôtre, et alors vous-mêmes vous vous serez donné en sacrifice à Dieu en renonçant volontairement à toute résistance et en le reconnaissant comme votre Seigneur, comme votre Dieu et Père de l'Éternité, auquel vous vous donnez maintenant entièrement librement.

Amen

L'amour reconnaît Jésus Christ - le désamour le refuse

B.D. 5633 from 23 mars 1953, taken from Book No. 62

Le Rédempteur de l’humanité Est facilement reconnaissable par ceux qui mènent une vie d’amour, alors que par contre les hommes sans amour Me repousseront et Me combattront toujours, parce qu'ils ne comprennent pas ce que signifie l'Œuvre de Libération, parce qu'ils ne comprennent pas le chemin de devenir de l'homme, le parcours de développement vers le Haut depuis une marche d'imperfection jusqu'au perfectionnement. Parce que Ma mort sur la Croix est étroitement liée à celui-ci, ce n'était pas seulement un Acte de mort humaine de la part de ceux M'ont cloué sur la Croix, mais c’était un Acte de Libération d'une signification insaisissable, qui peut être compris justement seulement des hommes dans lesquels Mon Esprit peut se manifester. Seulement une vie d'amour d'un homme donne à l'esprit en lui la possibilité de se manifester, donc de bien orienter ses pensées de sorte que maintenant pour lui un problème qu’un homme sans amour ne pourra jamais résoudre se dénoue clairement et limpidement. Donc le refus de Jésus Christ, l'absence de foi, la dernière lutte contre les croyants, devient compréhensible, parce qu'il n'y a plus d’amour parmi les hommes et donc Moi-même Je ne suis plus reconnu en Jésus Christ, et l'Œuvre de Libération de l'Homme Jésus est devenue totalement sans signification pour ces hommes. Seulement l'amour peut Me faire reconnaître. Et malgré cela, même aux hommes sans amour il doit être indiqué Jésus-Christ. À eux il doit être annoncé Sa Doctrine d'amour, on ne doit pas renoncer entièrement à eux, parce que leur cœur est aussi capable d'aimer et justement cette bonne volonté d'aimer doit être stimulée en eux. Et il faut aussi leur faire découvrir intellectuellement le problème de Dieu devenu Homme en Jésus Christ et Sa mort sur la Croix, car cela peut leur procurer un succès et donc ils ne doivent pas être oubliés, pour que l'homme ne puisse pas dire être resté complètement sans connaissance, pour que chaque homme arrive dans la situation où il est fortement frappé à la porte de son cœur, où Moi-même Je M’annonce et désire entrer. Et quelques-uns pourront de toute façon ouvrir la porte en souvenir des Enseignements qui leur ont été transmis. Il ne faut pas s’attendre à une pleine compréhension de la part d’un homme sans amour, mais chaque homme laisse un jour rayonner une Lumière dans son voisinage et créer en lui de bienveillants mouvements du cœur qui peuvent le porter en avant d’un petit pas, pour cette raison aucun homme ne doit être laissé aller se perdre tant qu’il vit encore sur cette Terre. Et d'autre part vous ne devez pas jeter les perles aux porcs. Vous ne devez pas offrir Ma Parole qui témoigne du Rédempteur Jésus Christ à ceux qui sont à l’évidence des domestiques de Satan. Dans ce cas retirez-vous, parce que le total manque d’amour empêche toute compréhension, parce que sa volonté est ouvertement tournée contre Moi. À ceux-ci vous devez tourner le dos parce que toute Parole supplémentaire serait inutile et leur fournirait seulement des possibilités d’attaque contre Moi et vous. Mais ceux qui sont de volonté faible, vous devez les instruire et si vous leur annoncez l'Évangile avec amour, alors il peut s'allumer en eux l'amour et ils peuvent se sentir interpelés et écouter vos paroles. Donc même dans le temps de la fin, dans le temps de la dernière lutte contre la foi, il ne sera pas difficile pour Mon adversaire de détruire la foi en Jésus-Christ, parce que, là où il manque l'amour, il n'existe aussi aucune foi en Lui, et cela doit seulement accélérer la fin, le jour où aura lieu la séparation des esprits. Alors le divin Rédempteur Jésus Christ vaincra sur celui qui est contre Lui. Alors la Vérité vaincra, la Lumière vaincra sur les ténèbres, l'Amour sur la haine. Et ceux qui au travers de l'amour M'auront reconnu, ceux qui étaient dans la foi en Jésus-Christ et qui se sont joints à Lui pour la Vie éternelle seront bienheureux.

Amen

Dieu prodigue toujours Son Amour de Père

B.D. 5634 from 24 mars 1953, taken from Book No. 62

Je donne à tous Mes fils ce qu'ils désirent, parce que Je ne peux pas vraiment faire autre chose dans Mon Amour que de répandre l’Amour partout où Je trouve des cœurs ouverts pour ce désir. Donc aucun homme ne doit croire que Je l'abandonne, que Je Me refuse à lui, parce que Je vois la nostalgie du cœur et Je le satisfais. Et l'âme de l'homme est très abondamment pourvue, parce que pour elle Mon Amour signifie fortification et guérison. Donc aucune âme qui Me désire Moi et Mon Amour n’est condamnée à languir au renoncement. Mais Mes apports spirituels peuvent être sentis presque toujours seulement par l'âme qui mûrit en elle comme un fruit qui est touché par les rayons du soleil, qui peut prospérer toujours plus magnifiquement. Parce que Mon Soleil d'Amour a encore beaucoup plus de Force, sous ses Rayons les enveloppes fondent, et l'âme se réveille à une Vie nouvelle. Et ainsi chaque homme peut en tirer le plus grand avantage pour son âme, si seulement il Me désire intimement, s'il se prévoit mentalement envers Dieu, pour que Je puisse lui guider Mon Rayon d'Amour. Son âme mûrira et vite elle pourra influencer tout l'homme, ses pensées spirituelles et sa volonté, pour que se déroule la transformation de l'être qui est son vrai but dans la vie terrestre. Mais l'homme, tant qu’il vit sur la Terre, est aussi exposé aux forces adverses, et celles-ci cherchent à exercer sur lui leur influence, et là où elles ont seulement peu de succès, on peut reconnaitre une liaison évidente avec Moi, elles ne faiblissent pas dans leur action sur l'homme, pour que celui-ci doive s’égarer. Elles lui mettent toujours de nouveau des pièges dans lesquels il doit s’emmêler, et parfois elles ont du succès, lorsque les Dons qu’un homme reçoit de Moi le font devenir arrogant. Alors elles cherchent à attiser encore cette arrogance pour qu'ensuite les pensées de l'homme soient tournées vers des choses et vers des avantages que Mon adversaire lui fait miroiter, et que maintenant il croit pouvoir obtenir. Dès qu'un homme devient d'esprit arrogant, il y a un grand danger, parce que l'arrogance est toujours un point d’attaque pour Mon adversaire qui cherche apparemment à repousser de Moi vraiment ceux qui tendent spirituellement, parce qu'il croit les perdre, mais en même temps il veut augmenter en eux le besoin de valoir, pour qu'ensuite celui-ci les fasse tomber. Parfois cela lui réussit, alors sa joie est grande. Donc la plus profonde humilité et un amour profond envers Moi est la protection la plus sûre contre lui, il ne trouve alors aucun point d’attaque, et alors cette âme est perdue pour lui irrévocablement, et Je l'ai conquise pour l'Éternité.

Amen

Chaque volonté d'aider trouve la Bénédiction de Dieu

B.D. 5635 from 25 mars 1953, taken from Book No. 62

Croyez dans Mes Paroles car Je bénis tout ce qui est fait dans l'intention d'aider. La volonté d'aider est l’amour désintéressé pour le prochain et celui-ci ne peut jamais stimuler Mon Désappointement. À vous les hommes il est donné souvent l'occasion de laisser devenir active votre volonté, Je stimule vos pensées et Je vous donne aussi la Force d'exécuter ce à quoi vous êtes poussés. Mais avec cela on ne doit attendre aucun avantage terrestre, parce que seulement le désintéressement marque le vrai amour ; vous devez toujours vouloir donner, mais ne pas vouloir recevoir quelque chose pour vous-mêmes à travers votre action. Là où maintenant vous croyez pouvoir donner de l'aide, là vous ne devez jamais vous retenir, parce que votre action d'amour n'aide pas seulement à diminuer la misère, mais elle réveille aussi l'amour correspondant et donc le but le plus noble est atteint, l'amour est allumé dans le cœur de celui vers lequel est tournée l'œuvre d'amour, et avec cela vous donnez la vie, parce que seulement l’Amour réveille à la Vie et peut donc aussi attendrir un cœur obstiné et produire un changement qui signifie Libération pour le spirituel lié. Ne vous laissez jamais être empêché d’agir dans l'amour désintéressé pour le prochain et envoyez de bonnes pensées à votre prochain, pensez aux âmes qui sont dans l'obscurité de l'esprit, sur la Terre comme aussi dans l'au-delà et cherchez à leur apporter la Lumière, car au travers des œuvres d'amour vous allumez aussi en elles l'amour. Vous pouvez agir avec un bénéfice inimaginable chez tous ceux qui marchent dans l'obscurité, si seulement vous donnez toujours l’amour, lorsque vous les incluez dans votre cœur l'amour et que vous répandez beaucoup d'amour qu'elles perçoivent avec gratitude et récompensent avec un amour en retour. Ne craignez jamais de commettre un péché lorsque vous voulez apporter de l'aide, parce que Je vois votre volonté et J’évalue seulement celle-ci. La misère est gigantesque et toute diminution de celle-ci est un acte de miséricorde, une œuvre d'amour, que vous n'êtes pas en mesure de reconnaître dans son effet. Mais là où est actif l'amour, on enregistrera toujours un succès et celui-ci consistera de nouveau dans des actions d'amour ;cela doit vous pousser à une infatigable activité d'amour car dans l'au-delà chaque rayon d'amour est perçu comme un bénéfice et allume de nouveau une flammèche qui se répand et rayonne la Lumière, et là où est la Lumière, il y a aussi la béatitude, donc vous aidez à la béatitude ceux que vous renfermez affectueusement dans votre cœur, et auxquels vous offrez l'amour, soit sur la Terre ou bien aussi dans le Règne de l'au-delà.

Amen

Transmettre l'Évangile

B.D. 5636 from 26 mars 1953, taken from Book No. 62

Transmettez l'Évangile dans le monde. Aux hommes il doit être apporté Ma Parole, Ma Doctrine d'amour, que J’ai prêchée sur la Terre et qui seule est la ligne de conduite pour votre changement de vie. Les hommes doivent connaître Ma Volonté, pour qu'ils deviennent bienheureux en s'acquittant de Ma Volonté. Et celle-ci se manifeste dans Mon Commandement d'amour : aime Dieu plus que tout et le prochain comme toi-même. Ces deux Commandements comprennent aussi les dix Commandements de Moïse qui ont aussi pour contenu seulement l'amour pour Moi et pour le prochain. J’ai enseigné cela à Mes disciples sur la Terre, et maintenant que Je ne marche plus sur la Terre ils sont instruits par l'Esprit sur la manière d’exécuter Ma Doctrine. Donc Mon enseignement avait seulement pour but qu’au travers de son accomplissement l'homme se forme de manière que Mon Esprit puisse agir en lui, parce qu'alors l'homme est arrivé à une marche de connaissance qui pour lui n'est pas accessible autrement que justement à travers l’Action de Mon Esprit. Les Enseignements qui sont apportés de l'extérieur, doivent d'abord être mis en œuvre, pour pouvoir aider l'homme au progrès, et cela est seulement l'œuvre de l'amour. Donc pour l'humanité la chose la plus nécessaire est que soient tenus devant eux les Commandements de l'amour, pour qu'ils soient exhortés à une constante activité d'amour envers le prochain, parce que seulement alors la transformation de l'être dans l'homme peut se dérouler et parce que seulement alors l'homme peut reconnaître la Vérité, lorsqu’elle lui est offerte. Parce qu'à l'homme il doit être guidé un savoir volumineux, mais celui-ci peut lui être donné seulement lorsque lui-même s'est préparé à travers l'amour comme vase d'acceptation de l'Esprit divin. Un progrès spirituel peut être atteint seulement à travers l'accomplissement de Mes Commandements, mais les hommes doivent connaître ces Commandements. Donc Je donne à Mes fils sur la Terre la tâche d'annoncer Mon Évangile, de donner connaissance de Ma Parole, que Moi-même Je guide sur la Terre sous la forme la plus pure et la plus compréhensible, parce que ce que Je prodigue est toujours destiné à être pour tous les hommes sur la Terre un Pain nutritif et fortifiant, et ainsi tous les hommes peuvent se revigorer, mais il doit aussi leur être rendu accessible. Ce qui se passe alors pour répandre Ma Parole, trouvera Ma Bénédiction et sera compté à Mon serviteur comme fidèle travail dans la Vigne, parce que cela est outre mesure important dans le temps avant la fin. Tous les hommes connaîtront bien la Parole de Dieu, parce qu'à eux elle a été annoncée au travers de l'éducation ou bien de l'église, mais ils la reçoivent seulement avec les oreilles, elle ne pénètre pas dans le cœur et donc elle reste souvent sans succès. Parce que même si elle est la Parole de Dieu, elle n'a aucun effet sur les hommes, qui vivent totalement sans amour. À eux il doit être prêché l'amour, mais les mots du prédicateur n'ont aucune Force, il manque l'Esprit qui rend tout vivant. L'amour est enseigné seulement avec la bouche, mais celui-ci n’est plus exercé. Cependant Ma Parole qui vient d'en haut est procédé de Moi en tant que l'Éternel Amour et Je peux frapper le cœur et ébranler la raison. Parce que c’est Ma Force qui au travers de la Parole touche le cœur de celui qui approfondit Ma Parole. Et Je veux transmettre à tous les hommes cette Force à travers l'apport de Ma Parole d'en haut, Je veux que les hommes se réveillent à la Vie et donc Moi-même Je leur parle en leur promettant la vie, si seulement ils veulent vivre.

Donc vous devez être de vrais annonceurs de Ma Parole, en Me laissant parler Moi-Même à travers vous et donc vous M’êtes toujours seulement des moyens au travers desquels Ma Parole est portée dehors dans le monde, de sorte que Moi-même Je puisse parler aux hommes auxquels vous apportez Ma Parole. Donc ne faiblissez pas dans votre activité dans la Vigne, travaillez avec zèle pour Moi et Mon Royaume, portez dehors dans le monde Mon Évangile, parce que les hommes ont d'urgence besoin d'une Nourriture fortifiante pour leur âme, d'une Boisson vivifiante. Et vous la possédez en abondance et donc vous devez prodiguer ce que vous avez reçu à travers Mon Amour, vous devez donner aux autres ce qui vous rend heureux vous-mêmes, vous devez contribuer à ce que les hommes se réveillent de leur sommeil de mort, pour que Moi-même Je devienne vivant en eux lorsqu’ils M’entendent, lorsqu’ils entendent la Parole à travers vous, qui leur enseigne toujours seulement l'amour pour Moi et pour le prochain, car Je Suis l'unique à donner la Vie.

Amen

Promesse de la Vie - la mort - l'absence de Force

B.D. 5637 from 27 mars 1953, taken from Book No. 62

Aucune personne auquel Je n'ai pas donné la vie ne peut vivre, mais elle peut exister et se trouver dans un état de mort, parce qu'être mort ne signifie pas être complètement anéanti, mais exister dans une totale impuissance et savoir qu’on existe. Tandis que la vraie Vie est de pouvoir agir dans la Lumière et la Force et être bienheureux et employer la Force dans la même volonté que Moi. Et Moi seul peux donner à l'être cette vraie Vie à travers l'apport de Lumière et de Force, donc un apport du Courant de Vie qui est illimitée. Mais cet apport de Force dépend de l'être lui-même, parce qu'une certaine réceptivité et volonté sont nécessaires pour que Ma Force ne soit pas guidée à un être contre sa volonté et parce que la formation de l'être doit aussi être de sorte que le Courant de Force trouve un vase adéquat, parce qu'autrement l'être serait forcé d’être actif et ainsi il ne pourrait pas être bienheureux. Mais sans la Force l'être est dans un état de raidissement, dans un état de mort, dans une totale immobilité, et malgré cela il ressent son état comme un tourment, parce qu'il a déjà connu l'état de liberté et donc il a reculé au lieu d’avoir progressé, comme cela est sa destination. Or Je n'ai pas donné la mort à l'être, mais la Vie. Mais l’être lui-même doit tendre librement vers Moi en tant que le Donateur de la Vie, ou vers la mort, s’il s’est rebellé contre le courant de Ma Force d'Amour et est tombé dans un état d'inertie, sans savoir que cela signifie un éternel tourment et l’obscurité. L'être lui-même doit de nouveau désirer ce qu'une fois il a méprisé, et dans la libre volonté il doit de nouveau demander Ma Force, qu'une fois il a refusé, et cette tâche il doit l’accomplir en tant qu’homme dans la vie terrestre, pour conquérir Ma Force d'Amour et se former lui-même de sorte que maintenant il soit de nouveau revivifié avec Ma Force et maintenant il peut être actif et bienheureux, donc «il vit» et il ne perdra jamais plus sa Vie dans l’éternité. Chaque être vivra de Ma Force d'Amour lorsqu’il en est compénétré, et chaque être auquel il manque cette Force d'Amour sera mort. La mort ne signifie jamais un être anéanti, mais un état d'oubli, d'absence de perception ou bien de repos. Elle est plutôt un état d'inimaginable tourment, qui peut être suspendu seulement à travers l'apport de Force qui vivifie de nouveau ce qui est mort et lui donne la faculté d’être actif.

Mais vous devez vivre dans l’éternité. Ainsi est Ma Promesse. Donc, Je peux vous donner la Vie, et Je veux aussi le faire dès que vous vous ouvrez seulement au Courant de Ma Force d'Amour, dès que vous ne résistez presque plus contre celle-ci, comme vous l'avez fait autrefois. Mais Je ne peux pas vous forcer à accepter Ma Force d'Amour. Et donc d’innombrables êtres sont des morts, parce qu'eux-mêmes ne désirent pas la Vie, parce qu'eux-mêmes ne font rien ou bien n'ont rien fait pour se procurer la Force pour se conquérir la Vie éternelle. Et donc tous ces êtres sont en grande misère, dans l'obscurité la plus profonde, alors qu'ils pourraient vivre dans la Lumière, dans la Force et dans la Magnificence. Mais tant qu’ils Me dédaignent, Je ne peux pas leur guider la Force, Je peux toujours seulement leur tendre Ma Main pour les Aider, pour qu'ils la saisissent et se laissent vivifier par Moi. Donc Mon Amour sera incessamment actif en agissant sur ces êtres, et Mon Amour réussira toujours une Œuvre de Salut ; mais il peut se passer des temps éternels pour ces êtres tant qu’eux-mêmes ne ressentent pas de la nostalgie pour la Lumière et la Force, tant qu’ils ne voudront pas échapper à leur état de mort et puissent être réveillé à la Vie qu'ils ne perdront ensuite jamais plus dans l’éternité.

Amen

Il est absolument urgent de répandre la Vérité

B.D. 5638 from 28 mars 1953, taken from Book No. 62

Il s'agit de quelque chose de Grand. L’Action de Mon Esprit doit être reconnue, pour que Je Sois pour les hommes un Dieu vivant, pour qu'ils croient en Moi et M’invoquent en Esprit et en Vérité. Tant que les hommes marchent dans l'obscurité, tant qu’ils sont ignorants ou bien qu’ils considèrent l'erreur comme un vrai savoir, ils ne Me reconnaissent pas, et Je reste pour eux un étranger, même lorsqu’ils croient en Moi en tant que Créateur et Conservateur de toutes les choses, mais Je leur Suis infiniment lointain. Pour eux Je Suis seulement un Concept qu’ils ont appris, mais jamais une conviction intérieure qui les fait entrer dans un rapport intime avec Moi. Mais Je veux Être pour eux un Père dont ils doivent reconnaître l'Amour et qu’ils y répondent avec le cœur. Toutefois ils ne donneront jamais l'amour à un Être qu’ils ne reconnaissent pas bien. Or ils peuvent apprendre à Me reconnaitre seulement lorsqu’ils apprennent la Vérité sur Moi, lorsqu’il leur présenté Mon Action et Mon Règne, pour qu'ils puissent reconnaître l'Amour de la Divinité pour les hommes. Donc ils doivent M'expérimenter d’une manière véridique et opérationnelle et recevoir un témoignage de Moi qui Me montre irréfutablement, ils doivent expérimenter Mon Action sur eux-mêmes ou bien sur leur prochain, ils doivent savoir que Je parle aux hommes sous une forme qui peut les interpeler et les inciter à l'amour. Je ne Me cache pas, Je M’annoncerai toujours, parce que Je veux que Mes créatures puissent reconnaître en Moi leur Père, mais les hommes doivent ouvrir leur cœur et leurs oreilles et entendre ce que leur Créateur veut leur annoncer. Ils doivent Me laisser leur parler, alors ils seront vraiment instruits dans la Vérité, et en eux s'allumera l'amour, parce que la Vérité Me révèle comme l'Être le plus parfait, lequel Est digne d'Être aimé et maintenant l'homme cherche à conquérir Mon Amour. Seulement la Vérité réussit à Me faire reconnaître et à faire en sorte qu'on tende vers Moi.

Les hommes doivent savoir que la Vérité est guidée à la Terre à travers Mon Esprit, et donc Je veux que cette Vérité trouve la diffusion, qu’aux hommes il soit apporté la connaissance d'un savoir qu’ils reconnaîtront comme savoir s'ils sont de bonne volonté. Donc aux hommes de bonne volonté il doit être apporté une Lumière qui éclaire leur chemin ; aux hommes qui sont prêts à croire, qui instinctivement s'opposent aux faux enseignements et qui donc se retrouvent être incrédules, à ceux-ci il doit être offert quelque chose que même avec un jugement critique ils ne peuvent pas refuser, parce que cela leur parle comme la pure Vérité. Je veux être reconnu de ces hommes, parce qu'ils font partie de ceux qui cherchent, qui veulent croire, mais qui jusqu'à présent n’ont pas pu croire. Je veux, que l'Action de Mon Esprit soit mentionnée, qu'il soit apporté la Lumière à l'obscurité, pour qu'elle brille loin et recueille les hommes qui veulent fuir l'obscurité. Mais seulement la Vérité diffuse la Lumière, parce que la Vérité procède de Moi en tant que l'éternelle Lumière et avec cela elle a une Force resplendissante insoupçonnée.

La lutte contre l'erreur et le mensonge doit être conduite avec sérieux et ferveur, et elle doit être combattue avec l'épée de la bouche que J'affilerai toujours, parce qu'elle est l'unique arme qui peut être employée contre l'erreur. Ma pure Vérité pourra réfuter toutes les objections, elle éclairera clairement et limpidement l'erreur et Me portera Moi-Même près des hommes, parce que la Vérité Me représentera comme Je Suis réellement, comme un Dieu dont l’Amour et la Miséricorde sont infinis, Lequel veut conquérir Ses créatures pour l'Éternité. Et donc celui qui M’a reconnu à travers la Vérité, M’aimera aussi de tout son cœur, et en tant que fils il trouvera en Moi le Père et il restera avec Lui dans l’éternité.

Amen

Indication sur la dernière Œuvre de Salut

B.D. 5639 from 29 mars 1953, taken from Book No. 62

L’Appel d'en haut sera envoyé à tous les hommes dans le temps de la fin, seulement il ne sera pas reconnu comme tel par tous les hommes. La constitution spirituelle de chaque individu demande aussi une poussée différente, et donc chaque homme est touché diversement par l'éternelle Divinité, à chacun Elle Se fait reconnaître différemment, chacun est pris là où il est le plus sensible et où il existe la possibilité que l'homme se tourne maintenant vers Dieu pour demander de l'Aide. Mais à d’autres qui ne demandent aucune Aide, qui croient n’avoir besoin d'aucune Aide, Il S’indique d’une manière extraordinaire qui doit les stimuler à la réflexion; à d’autres hommes il est indiqué un Dieu d'Éternité ainsi que la mort à travers des livres et des conversations. Mais partout l'éternelle Divinité Se révèle pour sauver les hommes de la nuit de la mort dans laquelle ils menacent de se précipiter. Chaque individu cependant est libre de la manière dont il s’ajuste envers toutes les vicissitudes et envers son entourage. Le plus grand danger est de toute façon l'indifférence avec lequel la plupart des hommes vont à la rencontre de l'événement le plus extraordinaire. Ils ne peuvent presque plus être ébranlés, et donc ils ont épuisé presque toutes les possibilités qui auraient pu les bousculer de leur état d'indifférence que seulement la volonté de l'homme lui-même peut changer. Et donc Dieu Se manifestera avec tant d’évidence que même ces hommes s'effrayeront, ceux que jusqu'à présent rien ne pouvait toucher, même pas la grande misère du monde environnant qu'aucun homme ne pouvait pas ne pas voir. Eux-mêmes arriveront dans la misère la plus grande, à travers l'Intervention de Dieu, ils ne verront aucune porte de sortie et donc ils se rappelleront de la Puissance qui est au-dessus d'eux, que maintenant ils peuvent invoquer dans la plus grande misère. Parce que même les hommes les plus sans amour, les plus insensibles s'aiment eux-mêmes, et cherchent à rendre supportable leur sort, et dès qu'eux-mêmes sont maintenant complètement impuissants, il existe la possibilité d'une sincère invocation tournée vers Dieu, pour qu'Il les aides. Et cette dernière possibilité peut leur apporter le Salut et incite donc l'éternelle Divinité à une Action qui est imposante, devant laquelle l'humanité se trouve très proche. C’est à nouveau seulement une Œuvre de Salut, bien qu’elle coûtera beaucoup de vies humaines ; mais la mort terrestre est sans importance si l'âme peut être sauvée, et les hommes qui sont rappelés prématurément comme victimes de cette Action divine, seront guidées affectueusement dans le Règne de l'au-delà et seront aussi sauvés, s'ils ne sont pas de volonté totalement rebelle, autrement ils n'auraient pas trouvé le Salut sur la Terre pour leur âme. Dieu veut Se révéler, pour que les hommes L'invoquent pour de l'Aide. Et Il donnera suite à chaque appel qui est tourné vers Lui en Esprit et en Vérité. Mais alors ceux qui ne veulent toujours pas Le reconnaitre, expérimenteront dans peu de temps la même chose mais se sera seulement pour leur Jugement. La Terre sera détruite, et aucun de ceux qui ont oublié Dieu ne restera épargné. Parce que la fin de cette Terre arrivera vite et donc aussi le Jour du Jugement qui est annoncé depuis le début à travers des voyants et des prophètes, pour que les hommes se préparent et puissent reconnaître Dieu dans tout ce qui se produit.

Amen

Le pont vers le Règne spirituel – Jésus

B.D. 5640 from 30 mars 1953, taken from Book No. 62

Le pont vers le Royaume spirituel a été édifié par Moi-Même, lorsque Je suis descendu sur la Terre pour sauver les hommes. Et vous tous pouvez marcher sur ce pont, si vous voulez Me suivre. Et ainsi vous comprenez à juste titre : que celui qui Me suit, qui M'a élu pour Guide, celui-ci peut et doit marcher sur le même chemin que Moi-même ai parcouru, et il n'aura pas à craindre de se tromper. Et Moi-même ai aussi maintenu en tant qu’Homme la Liaison avec le Royaume dont Je suis sorti. Au début de Ma vie dans l’Homme Jésus Mon Origine M’était cachée, Je vivais sur la Terre et Je ne savais pas davantage que les autres hommes, mais Mon Âme cherchait sans interruption Dieu, Mon Âme revenait toujours de nouveau là où était Ma vraie Patrie, dans le Royaume des esprits les plus bienheureux. Et la langueur de Mon Amour pour Dieu était si grande, qu'Il est venu à Moi et M'a vite donné l’éclaircissement sur Ma Mission sur la Terre. Et ainsi Je reconnaissais déjà dans la toute première jeunesse que Moi ainsi que tous les hommes n’étions seulement que des hôtes sur cette Terre, mais qu’à l'heure de la mort le Royaume spirituel s'entrouvrait de nouveau pour chacun de nous, et celui-ci était seulement très différent dans ses sphères. J’ai eu cette connaissance en tant qu’Homme sur la Terre et Je pouvais souvent jeter un regard dans ces sphères. Je vis la grande Béatitude, comme aussi le très grand tourment des êtres spirituels, et Mon Âme avait de la nostalgie, elle s'est même horrifiée. Ma Contemplation dans le monde spirituel était due au degré de maturité que Mon Âme avait déjà atteint sur la Terre et donc pour Mon Âme il n'existait plus le danger d'entrer dans les différentes sphères du Royaume spirituel. Moi-même J'avais déjà fait le Pont au moyen de la Transformation de Mon Être dans l'Amour et donc Je pouvais passer sans risque sur le Pont dans le Royaume spirituel.

Et ainsi Je veux vous donner l'explication que l'amour dans l’homme pourra toujours faire et fera un pont avec le Royaume spirituel, et ce n’est plus vous-mêmes, mais l'esprit de Dieu réveillé en vous par l'amour qui vous mènera là, parce qu'il veut vous introduire dans le Royaume qui est votre vraie Patrie et qui vous offre les trésors incomparables que vous pouvez recevoir dans ce Royaume. Alors vous pouvez aussi jeter un regard dans le règne de l'obscurité sans inquiétude et sans danger, parce qu'alors l'amour en vous voudra aider tous ceux qui nécessitent de l'aide. Le pont de la Terre vers le Royaume spirituel est à prendre à la lettre, comme aussi figurativement. J'ai préparé pour vous ce pont qui mène à Dieu, et que vous-même devez parcourir à la suite de Jésus. Et Moi-même Je vous ai montré avec Ma Résurrection le troisième Jour que J'ai vaincu la mort, que pour la vie en vous, pour la partie impérissable, il n'existe pas de barrières, que votre âme peut et doit demeurer en tout temps dans le Royaume spirituel, et que Mon Esprit, si vous l'avez réveillé, vous accompagnera dans ces Régions qui autrement sont inexplorables.

Mais c’est différent lorsque de telles liaisons avec le Royaume spirituel sont établies sans la foi en Moi, sans tendance spirituelle et sans amour. Alors les hommes marchent sans autorisation sur un pont dont ils prennent donc possession contre la Loi, pour pouvoir jeter un regard dans le Royaume qui leur est caché. Ces hommes donc ne Me reconnaissent pas et ils ne peuvent donc jamais se trouver sur le Pont que J'ai fait par Ma mort sur la Croix. Eux-mêmes voient un pont menant dans le Royaume spirituel, mais c’est une image de dupe que Mon adversaire leur fait croire, parce qu’il veut les attirer à lui, ce qu'il réussit facilement pour qu'ils tombent dans une obscurité toujours plus profonde, parce que dans l'obscurité il n'y a plus aucune lumière à attendre. Mais à celui qui désire la Lumière, les êtres de Lumière viennent à sa rencontre et le pourvoient abondamment avec la Lumière, avec la pure Vérité qui peut venir toujours seulement du Royaume de Dieu, du Royaume de l'éternelle Vérité. Du royaume de l'obscurité ne provient seulement que du mal, du Royaume de la Lumière seulement la Bénédiction ; vous devez donc vous fermer au royaume de l'obscurité, mais vous devez vous ouvrir au Royaume de la Lumière, parce que de ce Royaume Moi-même Je vous crie : «Venez à Moi, vous qui êtes fatigués et chargés, Je veux vous revigorer». Et lorsque Je vous appelle, vous devez venir, vous devez donc entrer sur le Pont que Moi-même ai fait de la Terre vers le Royaume spirituel pour vous aplanir la voie qui mène en haut, vers Moi, mais celle-ci ne peut être trouvée que seulement au travers de l'amour.

Amen

La confusion dans le temps de la fin - la Vérité

B.D. 5641 from 31 mars 1953, taken from Book No. 62

Mon Amour ne vous abandonnera vraiment pas, vous qui voulez être actifs dans Ma Volonté, vous qui avez assumé une tâche dans une totale liberté de volonté et donc avez travaillé pour Moi et Mon Règne. Mais rappelez-vous, fils de cette Terre, que le temps de la fin est arrivé et que donc aussi toutes les possibilités pour le salut des âmes errantes sont épuisées. Là où Je sais qu’il y a un homme qui peut encore être conquis pour le Règne de la Vie, là J’emploie tous les moyens qui promettent le succès, et ceux-ci ne sont pas toujours les mêmes, parce que chaque homme réagit différemment. Mais Mon Action est de toute façon reconnaissable, parce que le but est et reste toujours de faire tourner votre volonté vers Moi, donc tout ce qui fait reconnaître quelque chose qui mène à Moi, à la foi en Moi en tant que Créateur et Père de l'Éternité, est à considérer comme un moyen que J’emploie et qui n'est justement pas le même pour chaque homme. Vous devez savoir que l’incrédulité, le refus de Moi-Même, est toujours une preuve de l'appartenance à Mon adversaire dont la tendance et l’action seront toujours de tenir les hommes loin de Moi-Même, donc de leur empêcher le retour vers Moi. Là où il est clairement visible que Moi-même Je suis porté près des hommes en tant que Dieu et Créateur de l'Éternité, là Mon adversaire ne peut jamais être à l'œuvre, là sera toujours reconnaissable un ouvrier pour Moi et Mon Royaume. Mais celui qui effectue un tel travail, indiquera aussi aux hommes toujours Mes Commandements de l'amour. Et cela est de nouveau un signe que l’Esprit domine, parce que Mon adversaire n’exhortera pas et ne stimulera jamais à l'amour, parce qu'il se détrônerait lui-même, et il se priverait de sa suite. La fin est proche, et donc il y a une grande confusion parmi les hommes, et c’est bien le but de Mon adversaire que d'insinuer cela partout où cela est possible, car sa tendance profonde est de miner la Vérité, d'éteindre la Lumière qui doit éclairer les hommes. Et il trouve beaucoup d'occasions de jeter des ombres sur les Rayons de Lumière, mais il ne pourra pas éteindre la Lumière, parce que sa Force resplendissante est si forte qu’elle l'éblouit de sorte que son action soit découverte et reste sans succès. Parce que là où une fois le désir pour Moi est réveillé, là où les pensées et la tendance sont tournées vers Moi, là où Je suis invoqué en Esprit et en Vérité, là déborde aussi Ma Force d'Amour et elle remplit le cœur de l'homme. Et celui-ci reconnaît l'éternel Amour, le Père, et il se donne sans limites. Et ce dévouement est seulement la volonté que J’exige de vous qui voulez Me servir. Alors toutes vos pensées, votre volonté et vos actes seront justes, alors vous serez pourvus avec Ma Force, et serez de vivants représentants de Ma Doctrine, maintenant vous pourrez parler comme est Ma Volonté et donc vous serez aussi dans la Vérité.

Amen

Les Dons de l'Esprit

B.D. 5642 from 1 avril 1953, taken from Book No. 62

Votre tendance constante doit être de porter au développement les Dons de l'Esprit, parce qu'alors vous pouvez dire avec certitude : Le Seigneur Est en moi, car alors ce n'est plus vous qui parlez, pensez ou agissez, mais Moi-même Je Suis en vous et agit en vous au travers de Mon Esprit. Mais Je veux aussi vous montrer Ma Présence, Je veux récompenser votre foi qui doit être là où Mon Esprit peut Se manifester. Et Je veux transmettre Ma Force d'Amour sur vous de sorte que maintenant vous puissiez exécuter ce que vous voulez, et que donc Ma Force devienne visible en vous. La force de votre foi détermine aussi maintenant le Don de l'Esprit qui maintenant vous arrive à vous qui vous l’êtes conquis à travers la foi et l'amour, parce que le degré d'amour décide de la mesure de l'apport de Force qui a de nouveau pour effet une forte foi et celle-ci rend maintenant possible de faire des Miracles, donc la manifestation de Mon Esprit est demandée dans une très grande mesure sans douter que maintenant Je fais ce que l'homme demande. Chaque talent surnaturel est un Miracle, mais c’est seulement un processus naturel pour celui qui a déjà la connaissance, pour celui qui sait que Je Suis l'Amour, que l'Amour est la Force et que vous pouvez obtenir cette Force d'amour de Moi, si vous-mêmes portez l'amour au développement car avec cela vous Me poussez Moi-Même à Agir. Les Dons de l'Esprit sont toujours seulement le signe d'avoir établi l'état primordial ou bien le juste rapport de l'être avec Moi. Le juste rapport doit inévitablement aussi garantir la plénitude de Lumière et la Force, et avec cela l'homme pensera, parlera et agira plein de Lumière et de Force, il sera dans la connaissance, il pourra parler avec sagesse, instruire les hommes, il saura tout ce qui est en liaison avec Moi. Donc il aura le Don de sagesse et pourra être outre mesure actif pour le prochain, parce qu'il peut leur donner la Lumière ; il disposera d’une Force inhabituelle et donc il pourra accomplir des choses qui sont considérées comme des Miracles par les hommes bien qu’elles soient seulement des actes de service fait au travers de Ma Force d'Amour. Les Dons de l'Esprit sont tout ce qui relève de facultés inhabituelles qui supposent une Force divine que donc l'entendement humain ne peut pas se conquérir, mais qui peut l’être à tout instant par un cœur de bonne volonté pour aimer. Les Dons de l'esprit montrent toujours une intime liaison avec Moi, parce que Je Suis Moi-Même Celui Qui Se révèle à travers de tels Dons, et un homme qui se tient à distance de Moi ne peut pas montrer un tel Don de l'Esprit, parce qu'il n'a pas encore établi le juste rapport avec Moi. Mais la manière dont Je Me manifeste à travers un homme dépend de la mission que celui-ci a à assumer ; il dépend de sa force de volonté et de sa foi de quelle manière agit Ma Force, Mon Esprit. Mais Mon Esprit témoigne toujours de Moi, donc chaque Don spirituel magnifiera Moi et Mon Nom, il témoignera de Moi et de Ma Doctrine et pourra guider les hommes à la foi, parce que cela est l’Action de Mon Esprit qui veut guider à Moi les hommes qui tendent vers l'Esprit du Père de l'Éternité, que l'homme se sente poussé intérieurement à établir la liaison avec Moi, pour être saisis par Mon Amour, pour que Je ne le laisse plus tomber dans l’éternité.

Et donc on peut toujours parler de l’Action de l'Esprit là où on travaille pour Moi et Mon Règne, lorsque cela se produit d’une manière vivante. Les Dons de l'Esprit cependant sont reconnaissables avec évidence et supposent une forte foi et aussi une action dans l'amour que cette foi a procurée. Parce qu'à travers un tel homme Je peux Moi-même Me révéler et aussi rendre visible la Manifestation de Ma Force qui doit cependant toujours avoir pour but de réveiller la foi chez le prochain, mais en respectant la libre volonté, parce que Mes Dons spirituels ne forcent pas, sauf le Don de guérison des malades qui peut certes laisser une impression plus profonde qui pourrait déterminer les hommes à la foi. Mais même une telle foi doit devenir vivante seulement à travers l'amour, donc l'homme ne pourra plus renier quelque chose d'insolite qui se réfère à Moi, mais dans la connaissance de cela il en tirera justement la juste utilité lorsqu’il fait devenir vivante sa foi à travers l'amour, par lequel ce Don de l'Esprit peut aussi être une Bénédiction, lorsqu’il est reconnu à juste titre. Vous tous devez viser les Dons de l'Esprit, mais pas pour un succès visible, mais par la Force de la foi, vous devez tendre à ceux-ci, pour pouvoir donner avec cela un vivant témoignage de l'unification avec Moi, Qui maintenant agis en vous au travers de Mon Esprit. Celui qui peut montrer des Dons de l'Esprit, est en liaison pleinement consciente avec Moi, il M’a déjà perçu Moi-Même, et sa ferveur pour Moi et Mon Règne est maintenant compréhensible, et il est encouragé par Moi avec les Dons de l'Esprit. Malgré cela de tels Dons de l'Esprit ne sont pas toujours reconnus par le prochain, parce que pour reconnaître les manifestations de la Force divine, pour reconnaître Mes Révélations, il faut un esprit réveillé, parce que seulement des hommes d'esprit de bonne volonté pour aimer l'ont réveillé en eux, de sorte qu'ensuite il les éclaire et leur fournit la Clarté qui maintenant oriente bien leurs pensées, leur volonté et leurs paroles. Mais là où Mon esprit somnole encore dans l'homme, on ne peut pas s’attendre à la compréhension pour des processus qui sont explicables seulement spirituellement, pour des Dons spirituels qui supposent une foi vivante, mais qui demandent aussi une foi vivante pour pouvoir être reconnus.

Amen

Vendredi Saint – le chemin vers Golgotha

B.D. 5643 from 3 avril 1953, taken from Book No. 62

Le chemin vers Golgotha a été la conclusion de Mon parcours terrestre, il était la Victoire et l'Accomplissement, c’était le chemin du Sacrifice le plus difficile et le plus amer, parce qu'il était clairement devant Mes Yeux dans tous ses détails jusqu'à l'heure de la mort. Je savais toutes les souffrances et les tourments et J’ai parcouru consciemment ce chemin. Mais J’avais aussi devant les yeux l'incommensurable faute du péché, et son effet pesait sur Mes Épaules comme un poids amassé et Je savais que si Je n’enlevais pas ce poids, chose que Je pouvais bien faire du fait de Ma Puissance et de Ma Force, l'humanité se serait écroulée et n’aurait jamais pu parvenir toute seule à se décharger de ce poids. Je savais que ce poids du péché tourmenterait l'humanité pour l'Éternité et ne la laisserait jamais arriver à la liberté et à la béatitude. Je voyais les tourments de l'humanité entière devant Mon Regard spirituel, et J’ai eu Pitié du spirituel malheureux. Donc J’ai enlevé à l'humanité le poids du péché et J’ai parcouru le chemin vers Golgotha, J’ai pris sur Moi l'indicible souffrance, pour expier la faute qui était si grande que seulement une souffrance surhumaine pourrait tenir lieu de prestation d'Expiation. Donc Je voulais souffrir et mourir pour les hommes et ne diminuer d’aucune manière Ma souffrance. Vous les hommes ne pourrez jamais mesurer la grandeur de Mon Œuvre de Miséricorde pour vous qui croyez en Moi, qui reconnaissez Ma Divinité qui pouvait affaiblir même la souffrance la plus grande.

J’ai souffert et Je suis mort en tant qu’Homme. Tous les tourments qu’un homme peut supporter, ont été exercés sur Moi, J’ai été maltraité dans le Corps et dans l'Âme de la manière la plus terrible, Mes argousins ne tourmentaient pas seulement Mon Corps, mais ils prononçaient des mots si terribles et si pleins de haine que Mon Âme les reconnaissait comme une expression de l'enfer et était tourmentée de façon insupportable. Ce que l’on peut de quelque façon imaginer comme souffrance, Je l'ai supporté et cela par Amour pour les hommes qui auraient dû expier eux-mêmes leur immense faute du péché, mais cela aurait pris l'Éternité. En tant qu’Homme Jésus Je pouvais voir dans son ensemble la souffrance de ces hommes et voulais leur éviter cette incommensurable souffrance en supportant ce que J’étais en mesure de supporter. Mon Amour ne pouvait pas passer au-delà de la grande misère de l'humanité, Il voulait aider, Il voulait apporter la Libération à tous ceux qui étaient pris en esclavage, Il voulait implorer le Pardon pour tous les pécheurs, Il voulait effectuer pour eux l'Expiation et donc Me porter Moi-Même en Sacrifice au Père céleste.

Mais les hommes doivent reconnaître le Sacrifice donné et se laisser racheter par Moi. Donc Je vous crie avec l'Amour le plus ardent : Faites que Je n'aie pas porté en vain le Sacrifice pour vous. Reconnaissez que sur vous pèse la grande faute du péché et que vous voudriez vous en libérer. Considérez Mon Sacrifice de la Croix offert pour vous, mettez-vous sous la Croix du Golgotha, ne laissez pas sans effet sur vous Mes Souffrances et Ma mort sur la Croix. Apportez-Moi tous vos péchés, pour que Je puisse vous libérer, pour qu’ils vous soient pardonnés, pour que le Père vous accueille à cause de l'Amour de Son Fils, laissez-vous racheter au moyen de Mon Sang qui a été versé pour vous les hommes par Ma mort sur la Croix.

Amen

Pâques – Résurrection – le dépassement de la mort

B.D. 5644 from 5 avril 1953, taken from Book No. 62

Pensez à la mort, mais ne la craignez pas, parce que J’ai vaincu la mort et Je suis rené pour vous donner la foi que même pour vous il existe une résurrection à la Vie qui dure dans l’éternité. La mort a été vaincue, J’ai conquis la Vie pour tous ceux qui veulent vivre et font la même chose que J’ai faite sur la Terre, c’est-à-dire mettre l'âme et le corps dans l'état de Vie qui n'admet aucune mort, bien que l'enveloppe cesse de dérouler son activité, bien que l'homme meure. L'âme entrera dans la Vie éternelle et elle ne pourra jamais plus disparaître. Et vous n'avez ainsi plus besoin de craindre l'heure de la mort, chose qui était justifiée avant Ma mort sur la Croix, avant Ma Résurrection, parce que la Porte pour la Vie éternelle était fermée, Je devais l'ouvrir pour que les âmes puissent entrer dans le Règne de la Vie. Au moyen de Ma mort sur la Croix J’ai conquis pour tous la justification, J’ai ouvert la Porte et J’ai montré à tous les hommes la voie qui mène à cette Porte. J’ai montré aux hommes comment ils pouvaient conquérir la Vie éternelle comme Moi, comment l'homme peut vaincre la mort qui est un état d'impuissance et d'obscurité et qui doit être remplacé par un état de Force et de Lumière pour être vaincue. Les hommes étaient de volonté totalement affaiblie lorsqu’ils étaient sous le charme de celui qui était Mon adversaire, ils étaient inactifs parce qu'ils étaient sans force, parce qu'à eux il manquait l'amour qui leur aurait apporté la Force sans mesure. Mon adversaire avait les hommes solidement en son pouvoir, il les entravait dans leurs actions d'amour et donc il empêchait aussi l'apport de Force qui était nécessaire pour la Vie, pour un état de libre activité. Et leur volonté affaiblie était la conséquence de leur péché. J’ai pris sur Moi tous les péchés des hommes, J’ai expié la grande faute au moyen de Ma mort sur la Croix et J’ai conquis pour les hommes maintenant une volonté fortifiée. J’ai dénoué les chaînes avec lesquelles Mon adversaire les tenait liés et Je les aide à être actif, chose qui témoigne de la Vie. Maintenant ils sont en mesure de dérouler des œuvres d'amour, lorsqu’ils M’invoquent pour de l'Aide. J’ai vaincu la mort, c'est-à-dire Mon adversaire. Au moyen de Ma mort, de Mon Œuvre d'Amour pour les êtres tenus en esclavage, J’ai payé pour eux le prix du rachat et donc Je les ai libérés. Maintenant vous êtes libres et pouvez de nouveau agir lorsque vous vivez comme Je vous l'ai montré sur la Terre, dans l'amour désintéressé pour Dieu et pour le prochain. Alors vous vous levez vous-même de la tombe de la mort à la Vie éternelle, alors aucun pouvoir ne vous retient plus dans l'obscurité, alors jetez loin de vous toutes les enveloppes corporelles et entrez librement dans le Règne de l'au-delà, pleins de Force de Vie et dans la Lumière la plus rayonnante, alors vous-même êtes en Vérité renés des morts, votre âme ne connaît plus aucune chaîne, elle laisse en arrière seulement le spirituel non mûr, l'enveloppe corporelle, pour donner encore à celle-ci la possibilité de mûrir. L'âme ne peut plus être empêchée par le pouvoir de l'obscurité, elle est libre et tend vers Moi Qui l'ai racheté de la force obscure, dont Moi-même Je suis rené le troisième Jour pour montrer à vous les hommes que J’ai vaincu la mort.

Amen

Pendant combien de temps Lucifer a-t-il pu créer ?

B.D. 5645 from 6 avril 1953, taken from Book No. 62

Ma Force était opérationnelle dans l'être premier créé tant que la décision de sa volonté n’avait pas été définitivement déclarée, ou bien dit autrement : Lucifer ou le porteur de Lumière pouvait faire se lever de la substance animique tant qu’il était encore rempli de Ma Force d'Amour, mais avec sa chute constante dans l'abîme, avec son éloignement de Moi, il devenait toujours plus faible pour être à la fin entièrement inefficace. Donc Je n'ai pas soustrait à cet être premier créé la Force, mais lui-même l'a rendu inefficace, lorsqu’il s’est éloigné à l'infini de Moi. L'Acte de décision de sa volonté n'a pas été l‘affaire d'un instant, cette décision a été un processus qui s'est étendu sur des temps infinis, parce que la volonté de Lucifer dans ses rapports avec Moi s'est développée lentement, et les êtres procédés de lui étaient aussi formés en conséquence, ils portaient en eux une volonté plus ou moins détournée de Moi. Tant que l'être premier crée n'avait pas encore exécuté la rupture totale avec Moi il était encore actif en créant et en formant, toutefois cette faculté de créer faiblissait de plus en plus, cependant pas de Mon fait, mais Ma Force perdait de l'effet conformément à Ma Loi primordiale dès qu’elle rencontrait de la résistance. Tant que l'être premier crée resta dans la Région de Ma Force d'Amour, il pouvait encore créer, mais toujours en fonction de sa volonté d’accepter Ma Force dans la connaissance qu'il la tirait de Moi Qui Suis la Source éternelle de la Force. Ce temps durant laquelle sa volonté fut encore indécise avait été parfaitement suffisant pour la création d'un nombre incalculable d’êtres avec une volonté également indécise qui ensuite se détournaient toujours davantage de Moi et cela fit devenir l'être premier incapable de créer et d’appeler à la vie d’autres êtres. L'intime union avec Moi fit affluer sans obstacles de la Force à l'être que Mon Amour avait créé – la séparation définitive de Moi devait avoir aussi pour conséquence inévitable la totale absence de Force. L'effet de la Force diminuait dans la même mesure où sa volonté se détournait de Moi. Mais tant qu’il employait Ma Force pour créer, il Me reconnaissait aussi comme Source de la Force, mais il ne transférait pas cette connaissance à ceux qu’il avait appelés à la vie.

Et lorsque volontairement il n’a plus voulu tirer la Force de Moi dans la croyance de la posséder, il avait scellé la décision de sa volonté. Il refusait la Force, et cela signifiait un éloignement infini de Moi et donc aussi une absence de Force, de sorte qu’après la chute dans l'abîme son pouvoir pour faire se lever d’autres êtres au moyen de sa volonté était cassé. Comprenez bien : il s’est passé un temps incommensurablement long entre le premier instant de résistance et le total détachement de Moi, et la substance animique crée dans ce temps était aussi formé en conséquence, toutefois il était aussi nécessaire que J’irradie toute la substance animique avec Ma Lumière de connaissance, car J’exigeais d’elle une décision de sa volonté, mais elle l’utilisa de manière diverse car elle-même était formée de manière différente. Mais elle pouvait se décider à juste titre, son mode de création n'était pas déterminant, néanmoins la volonté de chaque être était libre. On pouvait déjà parler de chute dans l'abîme à partir de l'instant de la première coupure volontaire de Moi – bien qu’elle ne fût pas encore définitivement accomplie tant que Moi-même étais encore reconnu comme Source de la Force. Et l’être premier créé pouvait toujours employer la Force qui affluait de Moi sans limites selon sa volonté. Parce qu'il restait dans le Cercle du Courant de Mon Amour tant qu’il Me reconnaissait Moi-Même. Mais il sortit de ce Cercle du Courant lorsqu’il s’opposa consciemment à Moi – lorsqu’il refusa la Force pour ne pas devoir Me reconnaître, parce qu’il s’imaginait être lui-même assez fort et plein de force pour pouvoir créer et former arbitrairement. Mais maintenant Ma Force resta inefficace selon la Loi de l'Éternité en l'Éternité. Et il ne lui était maintenant plus possible de créer de la substance animique, parce que maintenant J’utilisais toute Ma Force d'Amour pour le Retour du spirituel mort. L'Œuvre de la création spirituelle était achevée, et maintenant commençait la divinisation de ce qui avait été créé, l'instruction des créatures dans la libre volonté pour en faire Mes fils – une Œuvre à laquelle va toute Ma Force d'Amour et que Mon adversaire ne pourra empêcher, et à laquelle même cet adversaire se rendra volontairement, pour arriver de nouveau dans l'état de Force illimitée et l'utiliser ensuite selon Ma Volonté.

Amen

À Jésus il fut révélé le Savoir le plus profond – Suivre Jésus

B.D. 5646 from 8 avril 1953, taken from Book No. 62

L'Acte de Création comme aussi la chute dans le péché, l'éloignement du spirituel de Moi, a été rapporté à vous des hommes toujours seulement d’une manière figurative, c'est-à-dire de sorte que devienne compréhensible pour vous ce qui a poussé le Fils de l'Homme Jésus à Se laisser mettre sur la Croix et pourquoi Il doit être reconnu comme le Fils de Dieu et Rédempteur du monde. Le degré de maturité de l'homme détermine sa force de connaissance ; un homme peut pénétrer seulement rarement dans la Sagesse la plus profonde et donc comprendre Mon Action et Mon Règne comme l'Homme Jésus, parce qu'Il était en mesure de voir tout en transparence et ainsi aussi Mon éternel Plan de Salut, le Plan de Divinisation de ce qui avait été créé autrefois. Cette très profonde connaissance en tant qu’Homme était aussi la conséquence de Sa Vie dans l'Amour qui Lui avait permis d’exécuter la Divinisation de Lui-Même, donc l'Homme Jésus a atteint sur la Terre le But que J’ai imposé à tout le spirituel, à toute la substance animique créée par Moi. La réalisation de ce but, la Divinisation de Son être, devait apporter avec lui inévitablement un état spirituel si clair que Jésus pouvait tout reconnaître, tout voir dans son ensemble et tout voir en transparence, mais en même temps aussi l'infinie grande distance entre les hommes et Moi, et celle-ci ne pouvait jamais permettre d’atteindre le but. C’est justement le savoir de cela qui L'a poussé à faire quelque chose, pour Me rapporter, car Il M’aimait plus que tout, Mes créatures en tant qu’êtres qui s’étaient adaptés au moyen de l'amour à Mon Être de l'Éternité. L'Amour pour Moi et pour son prochain était le Divin en Lui, de sorte que maintenant Celui-ci lui faisait savoir tout et aussi qu’Il était l’unique voie pour Aider ce qui était tombé de Moi. Mais l'Homme Jésus ne pouvait jamais transmettre ce savoir à Son prochain. Il pouvait certes lui montrer la voie pour arriver à la connaissance, mais jamais transférer sur Son prochain Sa connaissance. Et donc le savoir sur la Création et sur la chute du spirituel ne peut pas être conquis par les hommes d’une manière scolaire, il ne peut pas être présenté par Moi-même de sorte que l'homme en ait la pleine compréhension. C’est le Savoir le plus profond, et seulement par l'amour il devient la propriété de celui qui veut le posséder. Malgré cela vous les hommes êtes guidés au moyen de Mon Esprit dans la juste pensée, dès que vous êtes en mesure de ne pas tomber victimes de doctrine erronées qui peuvent vous voiler Mon Image ou bien même la défigurer, ce qui n'approfondirait jamais l'amour pour Moi. Mais le vrai amour peut éclairer votre esprit en un instant et tout ce qui était pour vous encore peu clair, se lève avec clarté devant votre regard spirituel, et aucun savoir mondain ne peut repousser votre savoir. Alors il est impossible de cacher encore en vous une pensée fausse sur Moi, vous reconnaissez comme erreur ce qui est erreur, mais vous savez aussi ce qui est Vérité, dans une juste connaissance, parce que celle-ci est la Lumière qui coule en vous en tant que Lumière de l'Éternité, qui ne peut pas être apportée à la raison de l'extérieur, cependant chacun l’a en lui depuis le début. Sur la Terre rarement un homme atteint le degré de maturité qui lui révèle tout ce qui était dévoilé à l'Homme Jésus, et prendre la voie juste suivie par Jésus est l'unique moyen pour le dévoilement des Secrets, et à celui qui parcourt cette voie deviendront compréhensibles l'Œuvre de Création, la chute dans le péché, l'Œuvre de Libération de Jésus Christ, la connaissance, le savoir de Mon Action et de Mon Règne, et Mon Plan de Salut de l'Éternité le rendra heureux et approfondira son amour pour Moi Qui ai laissé agir seulement Mon très grand Amour pour donner de nouveau l’Amour et en recevoir, et donc Je ne Me fatiguerai jamais de chercher à conquérir l'amour de Mes créatures, pour qu'elles-mêmes le portent à Moi en tant que Mes fils, jusqu'à ce qu’eux-mêmes soient déifiés au moyen de l'amour.

Amen

«Celui que Dieu aime ....»

B.D. 5647 from 9 avril 1953, taken from Book No. 62

Celui que Dieu aime, Il le fait souvent marcher sur des voies pierreuses et porter des poids qui l'écrasent presque, mais toujours pour son bien, parce que toute croix pesante peut être pour lui une bénédiction s’il est dans une juste prédisposition envers Lui, Lequel guide son destin. Son Amour est pour toutes Ses créatures, mais en particulier pour celles qui ne sont plus loin parce qu'elles atteignent le but. Il reconnaît le sentiment de chaque homme et ainsi Il sait aussi comment chaque homme est envers son Dieu et Père de l'Éternité et Il le saisit en conséquence pour l'aider à atteindre sûrement le but. Et seulement ainsi vous pouvez expliquer le fait que les hommes fidèles à Dieu qui se dédient manifestement à Sa Volonté, doivent souffrir et souvent mener une dure lutte dans la vie terrestre, ce qui fait quelque fois douter de la Bonté et de l’Amour de Dieu. Dieu sait à quoi sert tout cela. Si seulement les hommes étaient convaincus de Son Amour et de Sa Bonté, ils reconnaîtraient aussi tous les poids comme un envoi de Dieu et ils ne se rebelleraient pas, ils se sauraient saisis par l'Amour de Dieu et attendraient patiemment jusqu'à ce que le destin tourne. Sur la Terre il existe vraiment beaucoup de souffrances, l'humanité languit sous Sa Pression, mais elle ne reconnaît pas qu’elle a besoin d'éducation et donc elle se rebelle intérieurement là où elle devrait seulement se rendre, pour que de nouveau il lui soit enlevé tout poids et l'Aide de Dieu serait évidente, de sorte qu’Il soit reconnaissable comme un Père affectueux par chacun qui veut Le reconnaître comme Tel. Celui que Dieu aime, Il le fait souffrir. Ces mots sont certainement rarement exprimés avec foi, parce que personne ne pense que la souffrance est vraiment un moyen d'éducation effectif dans un monde où l’on tend toujours seulement à ce qui fait du bien au corps, où l'Amour de Dieu n'est pas vu comme une source de malaise et de misère. Néanmoins Son Amour s'exprime comme cela sert à l'âme. Parce que Dieu sait la Bénédiction de la souffrance et Il emploie souvent de tels moyens pour retenir les hommes du monde terrestre ; Il préfère les voir souffrir que se précipiter dans le marécage du monde et du péché. Il sait que maladies et douleurs peuvent produire un changement, mais que jamais le monde ne peut offrir un succès spirituel pour l'âme, c’est la raison pour laquelle Dieu donne Son Aide indirecte en retenant l'homme du monde et de ses dangers à travers des moyens qui donnent l’apparence d’un manque d'Amour de Dieu, mais qui ne sont jamais ruineux pour l'âme, à moins que l'homme ne se rebelle à son destin et appelle l'adversaire de Dieu. Alors il sera certainement aidé, mais autrement que comme il le désire ardemment – celui-ci aide, mais jamais sans une contrepartie et cette contrepartie est la soumission de l'âme à lui. Donc confiez-vous à la Volonté de Dieu, lorsque vous êtes frappés de misère et de souffrances, ne murmurez pas et ne vous rebellez pas, pliez votre tête sous Ses Dispositions et tournez vos yeux vers Lui. Et Il vous enlèvera la croix, il vous rendra la voie facile, dès que vous vous confiez à Lui sans volonté et à Sa Conduite attentionnée. Parce que vous pouvez toujours vous savoir guidés par Celui Qui veut seulement vous conquérir pour Lui au moyen de la souffrance et de la misère, Il veut purifier votre âme et toujours de nouveau Il vous donne l'occasion de mettre à l'épreuve votre patience et votre douceur, pour qu'ensuite vienne visiblement l'Aide de Dieu, pour que Son Amour intervienne visiblement et qu’Il guérisse en temps utile toutes vos blessures.

Amen

Le destin terrestre correspond à la volonté

B.D. 5648 from 11 avril 1953, taken from Book No. 62

Je Suis le Père de vous tous, et ainsi il vous sera compréhensible que Je laisse parvenir à chacun de Mes fils l'Amour du Père et que J’ai à Cœur le destin de chacun, que Moi-même Je mène chaque fils par la Main jusqu’à ce qu’il réussisse à marcher tout seul, jusqu'à ce qu’il soit mûr dans un être semblable à Moi, jusqu'à ce qu’il soit uni intimement à Moi et qu’ensuite il pense et agisse selon Ma Volonté. Depuis l'Éternité le chemin de devenir de chaque être est tracé, cependant cela ne signifie pas qu’il doit suivre ce chemin sans sa volonté, mais Ma Sagesse a reconnu quel chemin correspond à la volonté de l'être et malgré cela elle offre les plus grandes possibilités de le mener à Moi. Parce que Je vis certes la résistance comme aussi la diminution de la résistance dans chaque être, et Mon Plan de Salut s'est adapté à cette volonté. À chaque être il manque la réminiscence de l'état bienheureux du début, mais aussi de sa chute dans l'abîme. Par conséquent sa volonté peut se décider totalement librement dans toute décision, et il ne vient à Moi influencé d’aucune manière. Mais Mon Amour et Ma Sagesse mettent l'être toujours dans des conditions favorables pour le changement de sa volonté. Il peut se décider très facilement d’une manière juste, mais il n'y est pas forcé. Je ne lui rendrai Moi-même jamais difficile son parcours de développement, parce que Je ressens un Amour infini pour ce qui est procédé de Moi, et parce que cet Amour désire ardemment toujours seulement le retour de l'être vers Moi, donc Je rends à l'être le chemin facile pour trouver la voie vers Moi. Je prévis aussi depuis l'Éternité les échecs, Je prévis la chute renouvelée de Mes créatures de Moi, ce qui demande toujours de nouvelles occasions pour atteindre un jour Mon but. Mais même ces échecs sont pris en considérations et ils ne sont pas un obstacle à Mon Processus de Guérison, ils l’allongent seulement et exigent des moyens efficaces qui tôt ou tard mèneront un jour au but.

Par conséquent le destin de l'homme sur la Terre correspond toujours à Mon Plan de Salut de l'Éternité, vu que depuis l'Éternité Je connais aussi la volonté de celui-ci J’agis toujours selon sa volonté, donc la vie terrestre s’approche de l'homme, comme cela est favorable pour le changement de sa volonté. En tant que Père de Mes fils Je connais vraiment leur nature, et Je dois donc prendre chaque fils d’une manière différente pour le conquérir pour Moi, pour gagner son amour, parce que Mon but est qu’ils M'offrent leur amour. Donc Je ne les force pas, mais Je leur laisse leur liberté, parce que la contrainte peut produire seulement l'obéissance par peur, mais jamais de l'obéissance par amour. Mais J’ai de la nostalgie pour l'amour de Mes fils, et donc Je ne perds jamais Patience, même lorsque Mon Plan de Retour dans sa patrie demande beaucoup de temps. Je tiens toujours compte de la volonté de chacune de Mes créatures, mais un jour elles se décideront librement pour Moi, un jour l'amour pour Moi surgira, elles soumettront leur volonté à Moi, elles demanderont Mon Amour, et Mon Amour de Père attirera le fils à Lui et maintenant Il ne le laissera jamais plus dans l’éternité.

Amen

Nourriture du Ciel - Source de la Vie - (Nourriture pour l'âme)

B.D. 5649 from 11 avril 1953, taken from Book No. 62

Fortifiez-vous tous avec la nourriture que Je vous offre, laissez-Moi vous parler, croyez que Mon Amour pour vous Me fait descendre, parce que Je veux venir vous chercher et vous porter en haut vers Moi, si vous-mêmes ne Me résistez pas. Écoutez les Paroles du Très saint Amour, ce sont des Paroles de la plus profonde Vérité, des Paroles pleines de Lumière et de Force et laissez-vous irradier avec Ma Lumière, laissez-vous fortifier et ne retardez pas la guérison de votre âme, car elle est malade tant qu’elle ne reçoit pas de Moi Nourriture et Boisson, tant qu’elle ne se laisse pas toucher par Mon Amour. Vous tous êtes des fils de Mon Amour, vous tous avez le droit de jouir des Béatitudes du Ciel, vous tous pouvez demeurer près de Moi, mais vous devez être fait de sorte que Ma Proximité ne vous endommage pas, que vous ne soyez pas consommés par le Feu de Mon Amour. Donc vous-mêmes vous devez être devenu amour, pour pouvoir vous unir avec Moi en tant que l'éternel Amour. À cela Je veux vous aider parce que vous êtes encore loin de Moi, donc aussi, loin de l'amour. Donc Je vous parle pour attiser en vous l'amour, Je viens près de vous dans la Parole, Je Suis avec vous dès que vous entendez Ma Parole et l’accueillez avec bonne volonté dans votre cœur. Alors l'enveloppe de votre âme se dénoue, et Mon Rayon d'Amour vous touche si puissamment que vous en tremblez de délice. Je vois votre misère, Je vois la faim et la soif de vos âmes, Je connais votre faiblesse et votre obscurité, Je veux vous aider, Je veux que vous veniez à Ma Table et preniez le Dîner avec Moi, Je veux que vous vous fortifiiez avec Ma Parole qui est une Nourriture salutaire pour l’âme faible, sans défense et malade. Je vous offre la vraie médecine pour que vous puissiez guérir, mais vous-mêmes devez vouloir guérir.

Vous devez écouter Ma Voix et croire que votre Père dans le Ciel ne renonce jamais à Ses fils, qu’Il vous poursuit même dans l'obscurité, qu'Il vous allume toujours une Lumière pour que vous trouviez la porte hors de l'obscurité, parce que Je vous aime et Je ne veux pas que vous souffriez et viviez votre existence dans la misère et dans le tourment.

Et si maintenant vous voyez briller une Lumière, allez-y et laissez-vous tendre une Boisson fortifiante et lorsque vous l'aurez goûtée et sentirez sensiblement sa Force, alors n’allez pas plus loin que cette Source de Vie, parce que vous-même serez réveillés à la vraie Vie, si seulement vous désirez la vie. Je ne veux pas votre mort, Je ne veux pas que vous vous précipitiez dans la nuit de l'obscurité, Je veux que vous vous réjouissiez du matin rayonnant, Je veux que vous soyez irradiés par le Soleil de Ma Grâce, Je veux que vous deveniez heureux dans Mon Amour, que vous vous réveillez à la Vie et ne perdiez jamais plus cette Vie dans l’éternité.

Amen

La renaissance spirituelle

B.D. 5650 from 12 avril 1953, taken from Book No. 62

Vous les hommes vous devez tendre à la renaissance spirituelle, parce que seulement lorsque vous êtes renés, la Vie éternelle vous est assurée. Votre naissance naturelle est seulement un processus nécessaire pour rendre possible à l'âme qui est en vous la voie vers la renaissance spirituelle. Votre âme doit renaître, elle doit sortir de l'état d'absence de vie et passer à l'état de Vie. Elle doit sortir de son enroulement, elle doit renaître, donc entrer dans un domaine qui lui était jusqu'à présent étranger, elle doit échapper à sa vieille enveloppe pour pouvoir s'étaler dans la Liberté et la Lumière. Votre naissance naturelle est un Don de Dieu, qui donne à l'âme la possibilité de se créer une nouvelle Vie. Mais elle-même doit tendre vers la renaissance, elle doit entrer consciemment dans une nouvelle Vie, elle doit tendre consciemment vers Dieu et travailler sur elle-même pour devenir libre de son enveloppe qui était pour ainsi dire pour l'âme une tombe dont elle doit sortir, pour échanger l'état de mort avec celui de Vie. La renaissance n'est donc pas un Don de Dieu, mais elle doit être voulue par l'âme elle-même, mais c’est le but que l'homme sur la Terre doit atteindre s'il veut devenir bienheureux. Et il l’atteint, si au moyen d'une vie d'amour il casse les chaînes qui tiennent son âme encore liées. Il l’atteint, si au moyen de l'amour il réveille en lui l’étincelle divine de vie, si l'âme qui auparavant était morte et sans force ni connaissance, est stimulée à travers cette étincelle de vie en elle à agir de façon complaisante à DIEU, si pour ainsi dire elle se laisse pousser de l'intérieur à agir dans l'amour et avec cela elle reçoit la Force pour casser les chaînes et se lancer dans le Règne où on se sent à la maison, où en vérité on doit y être. Alors elle est renée ; alors elle vit certes encore sur la Terre, mais auprès de la vie terrestre elle mène une vie spirituelle ; ses pensées et sa tendance sont orientées spirituellement, elle a reconnu sa tâche terrestre et cherche à l'accomplir, elle vit consciemment en et avec Dieu. Mais elle a effectué son réveil spirituel avec sa volonté, qui était certes soutenue par la Grâce de Dieu qui est à la disposition de chaque homme, mais qui n'est pas utilisée par chaque homme, parce qu'il lui en manque la volonté. Vous les hommes vous devriez donc poser comme but de votre vie terrestre la renaissance spirituelle, parce que vous vivez d’une manière juste seulement lorsque vous êtes renés, lorsque votre âme est renée de la tombe de la mort, lorsqu’elle a échappé à l'obscurité spirituelle et est entrée dans la Lumière du jour. Et chaque pensée que vous tournez consciemment en haut, chaque action que vous accomplissez dans l'amour, vous assure cette renaissance spirituelle. Ce doit être votre intention que de donner à l'âme la pleine Vie et ne pas la tenir emprisonnée lorsqu’elle veut s’échapper de l'enveloppe de la tombe. Vous devez tendre pleinement conscients à la renaissance spirituelle en dépassant ce qui pèse encore comme une chaîne sur votre âme, vous devez lui donner la pleine liberté. Votre âme doit recevoir une nouvelle vie ; elle doit entrer dans cette Vie pleine de lumière et de force qui doit prendre la relève d’un état infiniment long dans la captivité, elle doit renaître en esprit et en vérité, pour maintenant ne jamais plus perdre cette Vie.

Amen

La conduite des aveugles

B.D. 5651 from 13 avril 1953, taken from Book No. 62

Guidez bien les aveugles, pour qu'ils trouvent la voie juste vers Moi, accompagnez-les, ne les laissez pas marcher tous seuls pour trouver la voie qu'ils ne réussissent pas à voir, parce qu'à eux il manque la Lumière des yeux. Ayez de la compassion pour ces aveugles, parce que sans aide ils ne sont pas capables d’atteindre le but. Et vous devez savoir que tous les hommes qui marchent sans connaissance et auxquels il manque la Lumière qui est nécessaire pour reconnaitre la voie sont des aveugles en esprit. Et vous devez assister ces aveugles en esprit, parce qu'ils se trouvent dans une grande misère. Souvent ils sont pris par la main et poussés sur la voie qui est parcourue par beaucoup, et ils vont sans soucis avec eux en ne suspectant pas que cette voie mène en bas, loin du but vers lequel ils devraient aller à la rencontre. Donc vous devez être des guides spirituels pour ces aveugles, vous devez êtes attentifs sur le bord de la voie large et prendre soin de tels aveugles, les tirer doucement de la route large sur l’étroite qui mène en haut et qui est donc fatigante à parcourir, cependant chacun qui a à son coté un guide auquel il peut se confier doit la prendre. Combien de fois vous rencontrez des aveugles en esprit qui vous sont reconnaissants pour un rayon de Lumière, et qui se confient à vous sans inquiétude pour que vous les guidiez bien, ils ne sont pas obstinés, mais totalement ignorants, et ils reçoivent volontiers de vous un savoir qui leur donne une Lumière dans leur état d'esprit sombre. Mais ils doivent sentir votre amour, parce qu'ils sont méfiants dans leur faiblesse et leur inertie. Donc cherchez d’abord à conquérir leur confiance, avant de vous proposer à eux comme guide sur la voie vers le Haut ; prenez-les doucement par la main, et faites leur comprendre que vous voulez seulement aider ceux qui ne réussissent pas à trouver la voie juste. Et alors vous leur décrivez le but vers lequel ils doivent tendre eux-mêmes, et exhortez-les à marcher avec vous sous votre conduite, sous votre assistance et votre protection. Et lorsque vous aurez conquis leur confiance, ne les décevez pas, pensez toujours qu'ils dépendent de vous, que vous devez les assister tant qu’ils n’ont pas reconquis la lumière de leurs yeux, car seulement alors vous pouvez les laisser marcher tous seuls, lorsqu’ils sont devenus voyant à travers vous et ne peuvent plus s'égarer. Alors d’eux-mêmes ils tendront au but qui se trouve devant eux de façon claire et resplendissante, alors ils Me verront Moi-Même à la fin de et ils ne détourneront plus le regard de Moi, alors Moi-même Je leur tends la Main et Je les attire à Moi. Alors vous avez accompli une œuvre d'amour miséricordieux pour le prochain, car vous avez aidé à trouver la Lumière à ceux qui étaient aveugles en esprit, et ils vous remercieront éternellement pour votre œuvre d'amour.

Amen

Sévère exhortation au travail dans la Vigne

B.D. 5652 from 15 avril 1953, taken from Book No. 62

Les jours passeront rapidement où vous pouvez encore être actifs pour Mon Règne. Et donc Je veux vous pourvoir avec la Force, pour que vous puissiez exploiter ce bref temps, Je veux agrandir votre zone de travail, Je veux vous donner de la semence en abondance, pour que vous puissiez en épandre beaucoup sur le champ que vous devez rendre cultivable. Je veux Être avec vous avec Ma Bénédiction et vous devez la sentir sensiblement, parce que vous devez être stimulé à une vive activité, parce qu'il n’y a plus beaucoup de temps jusqu’à la fin. Faites ce à quoi vous êtes poussés, parce que c’est Ma Volonté que Je vous mets dans le cœur, et là où vous en avez l’occasion, parlez, même si vous ne trouvez pas toujours la compréhension souhaitée lorsqu’on n'est pas d'accord avec vous. Il faut toujours un début, un premier bêchage du champ, cela doit être fait, pour rendre le sol apte pour la semence. La semence ne sortira pas toujours, mais avec plus d’amour vous accomplissez l'œuvre, plus vous aurez de succès. Il vous est encore permis de parler librement, vous n'avez encore à craindre aucun pouvoir opposé, c’est un certain état de calme parmi les hommes durant lequel ils peuvent vous écouter, s'ils le veulent. Et vous devez employer bien ce temps et agir avec ferveur pour Moi et Mon Règne. Et Je veux vraiment vous niveler les voies et vous guider, vous assigner le travail que vous pourrez dérouler avec succès. Devant vous vous avez des temps difficiles, la tempête se déchaînera et entrainera une nuit qui demandera toute votre force de résistance, donc Je dispose en conséquence Mes mesures, et le calme précédent est un temps de Grâce qui doit être bien exploité. Ce qui peut être pour la diffusion de Mon Évangile, vous sera dit par votre cœur qui est le moyen dont Je Me sers pour Me manifester si vous voulez Me servir. Et ce que maintenant vous reconnaissez comme bon et correspondant à Ma Volonté, déroulez-le et laissez-vous bénir pour cela, parce que vous Me prêtez ensuite une collaboration qui permet encore à beaucoup d'âmes de Me trouver. De toute façon tout ce qui se produit est Ma Volonté, et cela correspond seulement à Mon Plan de Salut de l'Éternité. Mais vous ne devez pas reculer le travail spirituel et laisser la suprématie à la vie terrestre. Votre tâche est de travailler avec et pour Moi et de participer à l'Œuvre de Libération que vous pourrez toujours dérouler, parce qu'il ne vous manquera jamais Ma Bénédiction. Le temps va vers la fin, et tout ce qui est possible pour sauver encore des âmes de la nuit de la mort, vous devez le faire, Je favoriserai toujours votre action, Je nivellerai toutes les voies que vous devez parcourir, pour porter la Vie aux âmes mortes. Je vous prendrai sous Ma Protection, Je vous assurerai comme un bon Père de Maison pour Ses fils et ses serviteurs et servantes qui cherchent à s'acquitter de Sa Volonté.

Amen

La prière en Esprit et en Vérité

B.D. 5653 from 16 avril 1953, taken from Book No. 62

Personne ne M'appellera en vain pour de l'Aide s’il M’envoie une prière faite en Esprit et en Vérité. Mais comment devez-vous prier pour que votre appel M’atteigne ? Vous ne devez prononcer aucune prière des lèvres, parce que Je ne l’entends pas et Je ne la satisfais pas, parce que votre cœur n'est pas participant, parce que vous n'établissez pas le contact avec Moi, mais vous restez toujours sur la Terre, parce que vous effectuez seulement une formalité qui n'a aucune vie. De même une prière faite avec l’entendement ne pénètre pas à Mon Oreille, bien que l'homme Me reconnaisse intellectuellement en tant que Dieu et Créateur de l'Éternité et que maintenant dans cette foi il prononce des mots avec lesquels il croit établir le contact avec Moi. J’exige une autre prière, J’exige la pleine familiarité envers Moi, J’exige l'appel de demande d'un fils qui reconnaît en Moi le Père et viens à Lui dans une pleine confiance, pour qu'Il l'aide. Dans la confiance d'un fils se trouve la force de la foi, et une prière qui M’est envoyée de cette façon, provient du cœur et frappe Mon Oreille. Ce n’est alors pas l'homme qui parle avec Dieu, mais le fils avec le Père. Seulement lorsqu’un homme Me cherche mentalement dans le silence de son cœur, lorsqu’il tient dialogue avec Moi, lorsqu’il M'expose tout ce qui le presse sans embellissements et sans voiles, lorsqu’il se recommande à Moi dans l’humilité et demande Mon Assistance, lorsqu’il élimine toutes les barrières entre lui et Moi, lorsqu’il permet Ma Présence au moyen d'une intime invocation, alors il Me prie en Esprit et en Vérité, alors il lance dans et sur Moi son esprit, alors Je Me baisse en bas vers le fils, et son appel de prière ne résonnera pas sans être entendu. Un fils qui vient à Moi croyant et plein de confiance avec toutes ses questions, Je ne le décevrai pas, Je Me révélerai à lui comme un Père qui pourvoit fidèlement ses fils, Je ne le laisserai pas dans sa misère. Je ne laisserai pas tomber en ruine sa foi, parce qu'il ne Me cherche pas au loin, mais il ose venir à Moi et reste de toute façon profondément humble, autrement il ne Me prierait pas, mais il exigerait. Une prière d'entendement est une exigence que l'homme Me pose, parce qu'il s’y croit autorisé au travers de la reconnaissance de Moi-Même. Une telle prière d’entendement fait sentir le manque d’une humilité profonde, parce que là où il y a l’humilité, là l’entendement se tait, et le cœur parle encore plus fort. Vous devez prier en Esprit et en Vérité, et vous pouvez le faire seulement, si vous avez établi avec Moi le rapport de fils. Alors Je ne Suis pas loin, alors vous pouvez être toujours avec Moi en pensées, alors vous M'attirez toujours à vous, parce qu'alors votre pensée sera toujours tournée vers Moi dans l'amour et donc Je peux agir sur vous déjà au moyen de Mon Esprit. Et vous ne ferez alors jamais en vain une demande, parce que le Père écoute toujours lorsqu’un fils L'appelle.

Amen

Jour de Libération ou bien Jour du Jugement ?

B.D. 5654 from 18 avril 1953, taken from Book No. 62

Le jour du Salut n'est plus loin, mais signifiera-t-il le salut pour tous les hommes ? Ne sera-t-il pas peut-être pour beaucoup le Jour du Jugement où, au lieu d'être sauvé, ils seront de nouveau relégués dans la forme solide ? Et ainsi ce jour peut être désiré ardemment, mais aussi craint, mais qui devraient le craindre, ceux qui ne croient pas seront irrévocablement perdus, parce qu'ils ne font rien pour éviter cette nouvelle relégation. Pour peu d'hommes seulement ce Jour sera vraiment une libération, mais ceux-là ont déjà souffert, pendant que les autres ne connaissaient plus la misère, et donc ils n’ont pas le désir du Libérateur, et Il viendra de toute façon pour libérer ceux qui croient en Lui. Il viendra un temps très difficile pour tous les croyants, mais ils ne doivent alors pas oublier la Promesse, que «Je viendrai pour juger les vivants et les morts». Le temps de misère doit être pour eux la démonstration de la Vérité de Ma Parole, et donc ils doivent croire encore plus fermement dans Ma Venue le dernier Jour, dans le Salut, lorsque la misère sera la plus grande. Ce sera vraiment un Jour de la Libération pour les Miens qui, au vu du bien-être des mécréants, sont tentés de douter de la Vérité de Ma Parole. Mais pour les élus les jours doivent être abrégés. Je fortifierai les Miens, jusqu'à ce que le Jour soit venu, et il arrivera avant ce que l’on attend. La situation mondiale semblera de nouveau si calme que personne ne croira dans une fin, parce que sous la domination de l’antéchrist les vagues de l'inquiétude apparemment se lisseront, et du point de vue terrestre on assistera à une montée où les hommes s’éloigneront toujours davantage de Dieu, ils seront de plus en plus sans amour, et seulement les Miens reconnaitront l'heure à l'horloge du monde. Parce que seulement eux doivent languir et souffrir, pendant que le reste de l'humanité barbote dans les plaisirs et cherche à se rassasier dans l'ivresse de la joie du monde. Personne ne suspectera combien est proche la fin, lorsque l'antéchrist commencera sa domination mondiale. Il introduira la fin, il provoquera le chaos spirituel, il fera s’enflammer la lutte contre la foi, et en même temps il poussera à la séparation des esprits, parce que sous sa domination il sera exigé la prise de position pour Moi et Mon Nom, et avec cela il devra être émis la dernière décision qui doit avoir lieu encore avant la fin. Mais lorsque cette décision de foi sera exigée, vous pouvez, vous qui croyez en Moi, attendre Ma Venue, parce qu'avec cette augmentation de la misère vous expérimentez aussi l'accomplissement de Mes Prédictions qui concernent la fin. Alors vous pouvez vous attendre chaque jour à la fin, et malgré cela elle arrivera tout à coup et de façon inattendue, mais alors ceux pour lesquels ce Jour apporte la libération seront bienheureux, et ceux qui de nouveau seront déglutis par la Terre et de nouveau engendrés dans la matière solide pleureront et grinceront des dents. Vous qui croyez en MOI, fiez-vous à Mes Paroles comme quoi la libération arrivera dans les heures de plus grande misère, car alors Je viendrai et Je vous emporterai, et donc vous n'avez besoin de craindre aucun pouvoir de la Terre, parce que le Mien est le Pouvoir, la Force et la Magnificence.

Amen

Totale dissolution de la Terre – la spiritualisation

B.D. 5655 from 19 avril 1953, taken from Book No. 62

Pour l'instant il n'est pas prévue une dissolution totale de la Terre, mais plutôt une reformation totale de sa surface, ce qui équivaut probablement à une destruction totale, parce qu’aucune substance animique ne sera épargnée, mais chaque forme sera dissoute, pour libérer le spirituel et lui donner une nouvelle forme. La reformation totale de la surface de la Terre équivaut donc à une spiritualisation totale de toutes ses Créations, mais l'instant de la spiritualisation n'est pas encore venu, parce que la Terre doit encore servir comme station de mûrissement pour le spirituel encore lié. Donc tant que du spirituel doit arriver à la maturité il nécessite encore des Créations terrestre, alors la Terre restera existante comme monde matériel. Mais les reformations toujours répétées ne manqueront pas, et cela selon le degré de maturité et de la volonté du spirituel qui doit arriver à la perfection sur la Terre. Néanmoins pour la Terre l’instant de la fin est alors venu lorsque se déroule de telles reformations, parce qu'alors pour tout le spirituel, qu’il soit incorporé dans l'homme ou bien encore lié dans des formes plus solides, commence une nouvelle époque de développement. Et les différentes phases de ce développement nécessitent aussi différentes possibilités, et celles-ci sont toujours créées par l'Amour et la Sagesse de Dieu de sorte à promettre le plus grand succès. Aux hommes il manque cependant la connaissance des différentes périodes de développement, et cela en particulier dans le dernier temps avant la fin de chaque époque, parce que le bas état spirituel des hommes, conditionné par l'absence d'amour, signifie aussi l’ignorance ; par conséquent aussi une totale absence de compréhension pour offrir un tel savoir. Les hommes s’imaginent par la fin de la Terre une destruction totale du monde terrestre-matériel. Mais cet instant n'est pas prévisible encore avant une Éternité. Chaque phase de développement comprend un certain temps qui commence avec le lever de multiples Œuvres de Création, et se termine avec leur destruction, qui a son début avec des hommes hautement spirituels, mais trouve sa fin lorsque ceux-ci deviennent vraiment diaboliques. Une de ces phases de développement toute seule ne serait jamais en mesure de produire la spiritualisation de toute la substance animique. Tant qu’il existe des Créations terrestres-matérielles, tant que la Terre porte en plus des hommes des Créations au-dessous de lui, comme les animaux, les plantes et du spirituel encore lié sous forme rigide, elle ne peut pas être dissoute totalement. Parce qu'à ce spirituel il doit toujours être de nouveau donné la possibilité de mûrissement, et pour cela il est toujours nécessaire de nouvelles formes, chose qui demande aussi toujours de nouvelles phases, dès que le développement vers le haut atteint un point mort. Et à la fin de chaque période de développement on ne remarque plus aucune spiritualisation, ni développement vers le haut de l'homme, et une telle faillite ne peut pas être considérée comme le vrai but de l'existence sur la Terre, elle doit être corrigée. Alors il doit être indiqué à ce spirituel qui n'a pas soutenu son épreuve terrestre une nouvelle voie, parce que pour Dieu il n'existe pas de renoncement de ce qui était et restera Sien, et doit de nouveau devenir comme il était lorsqu’il a eu son origine en Dieu. Parce que même ce qui tend incessamment vers l'abîme, Il ne le laisse pas dans cet abîme, mais Il trouve toujours de nouveau des moyens et des voies pour le mener en haut à la Lumière. Ce développement vers le haut ne finira donc pas, tant que le dernier spirituel mort n'a pas retrouvé la voie vers le Père. Il y aura toujours de nouveau une «fin», une fin de chaque phase qui a été concédée par Dieu au spirituel pour une durée déterminée de temps, cependant ce temps aura toujours une fin. Et pour cela vous ne devez pas parler de fin du monde avec laquelle on entend une destruction totale de la Création de Dieu, mais vous devez vous représenter un changement qui est si vaste qu'il concerne tout, comme vous ne pouvez pas vous l'imaginer. Et cette transformation peut donc être vécue et observée seulement par ceux qui font partie de ces peu restés fidèles à Dieu, et qui doivent témoigner de Sa Puissance et de Sa Magnificence sur la nouvelle Terre. Vous les hommes vous vous trouvez devant une telle fin, même si celle-ci vous semble incertaine de sorte que votre entendement veut la rejeter. Mais pensez à ce qui est encore lié, pensez à toutes les Créations qui se trouvent encore au-dessous de vous et alors demandez-vous comment ce spirituel peut trouver un salut, s'il n’était pas toujours de nouveau créé de nouvelles possibilités ? Et pensez encore davantage à ces hommes qui se sont spirituellement éloignés totalement de Dieu mais qui ne peuvent pas vivre éternellement sur la Terre. Pensez sérieusement à cela, alors vous comprendrez que l'Amour de Dieu s'occupe plein de Miséricorde de tout ce qui est captif, de sorte qu’ensuite une apparente œuvre de destruction soit un Acte de la plus grande Miséricorde, parce que les nouvelles Créations qui la suivent offrent de nouveau au spirituel tombé plus bas un parcours de développement vers le Haut qui mènera un jour de nouveau à Dieu, même si celui-ci dure encore pendant des temps infiniment longs.

Amen

La connaissance du Plan de Salut de l'Éternité.

B.D. 5656 from 20 avril 1953, taken from Book No. 62

Mon Plan de Salut de l'Éternité vous expliquerait beaucoup de choses à vous les hommes et il vous ferait reconnaître Mon très grand Amour et Ma Miséricorde, mais aussi Ma Sagesse, mais auparavant l’amour doit être allumé en vous, pour donner la vie à l’étincelle spirituelle en vous, sinon tout vous reste incompréhensible, et vous n'acceptez pas le savoir sur cela, parce que pour vous il est incompréhensible, tant que votre esprit n’est pas éclairé au moyen de l'amour et d’une foi vivante. Donc seulement peu seront initiés dans Mon Plan d'Éternité, mais ceux-ci pourront alors soutenir avec conviction tout ce qu'ils savent et ils Me seront donc des domestiques aptes sur la Terre, ils pourront annoncer aux hommes Ma Volonté et leur faire remarquer le but et l’objectif de leur existence terrestre, donc ils pourront agir pour Moi et Mon Règne, comme cela est Ma Volonté. Ils sont dans la pleine Vérité pour pouvoir la répandre, l'homme doit aussi pouvoir appeler sien ce savoir de Mon Plan de Salut de l'Éternité, et il peut le posséder seulement lorsqu’il l'a reçu au moyen de Mon Esprit. Et ainsi vous devez toujours discerner un savoir qui vous est apporté de l'extérieur par un homme ou bien de l'intérieur, alors il vous sera compréhensible que le premier peut être mis en doute, tandis que le savoir reçu au moyen de l'Esprit peut être soutenu avec conviction, parce que l'entendement refuse volontiers ce qui est accepté sans doute par le cœur. Mais Mon Plan de Salut est si vaste qu’il ne peut pas être expliqué intellectuellement, et pour le saisir il faut un grand savoir spirituel, pour comprendre Moi et Mon Plan d'Éternité. Et ce grand savoir spirituel est la conséquence d'un profond amour et d’une foi vivante. Et pour cela, aux hommes, il doit être d'abord toujours prêché l'Évangile de l'Amour, ils doivent être stimulés à l'activité dans l'amour, à une activité désintéressée pour le prochain, pour que seulement alors leur foi se réveille à la vie, et l'amour et la foi forcent l'esprit à se manifester. Alors les hommes comprendront tout, même ce qui semble impossible leur sera crédible, et alors ils conquerront connaissance sur connaissance, et il fera clair en eux. Si les hommes savaient tout, ils vivraient aussi leur vie en connaissance de cause, mais la connaissance suppose comme condition l'accomplissement, parce que l'ignorance est une conséquence du péché de la chute d'un temps de Moi, et donc seulement la distance de Moi doit être diminuée par l'amour et la foi, pour changer l'état d'ignorance dans un état de Lumière la plus claire, donc une très pleine connaissance. Mais La Lumière peut provenir seulement de l'intérieur, l'esprit doit éclairer l'homme de l'intérieur, seulement alors tout lui apparaîtra compréhensible, seulement alors il saisira Mon Plan de Salut de l'Éternité et seulement alors il soutiendra avec conviction et avec ferveur Moi et Ma Doctrine, parce qu'alors il se trouve dans la Vérité, et il est instruit par Moi-Même au moyen de Mon Esprit et il sera maintenant pour Moi un domestique diligent dans Ma Vigne, et son travail sera un succès.

Amen

Pourquoi l'Évangile enseigne seulement l’Amour - le savoir le plus profond - (le Feu de l'Amour rayonne la Lumière de la Sagesse)

B.D. 5657 from 21 avril 1953, taken from Book No. 62

Ma Volonté est l'accomplissement des Commandements de l'amour, parce que seulement cela peut vous donner ce qui vous manque. Vous êtes entrés dans la vie terrestre totalement sans savoir, et vous l'abandonnerez vraiment sans savoir si vous ne vous occupez pas de Mes Commandements de l'amour ; parce que tout ce que vous vous appropriez comme savoir de l’entendement n’est pas à considérer comme savoir dès que vous entrez dans Règne de l’au-delà, où seulement l’amour est pris en compte et donc aussi seulement le savoir que vous a procuré une vie dans l’amour, parce que vous devez vous rappeler qu'être savant signifie être dans une très parfaite connaissance sur votre origine et votre destination. Ce savoir ne peut pas être conquis intellectuellement, mais plutôt à travers une vie dans l’amour désintéressé pour le prochain, parce que l'amour est un Feu qui rayonne la Lumière, donc une très claire connaissance sur toutes les choses, qu’elles soient du monde spirituel comme aussi de celui terrestre et de leurs liaisons avec le Créateur de l'Infini.

Il ne peut vous être donné aucune Lumière sans amour, parce que la Lumière procède seulement du Feu de l'amour. Mais vous deviendrez bienheureux seulement lorsque vous serez dans la Lumière, lorsque vous saurez tout, parce que cette connaissance est un signe de l'unification avec Moi Qui veux vous préparer ces Béatitudes. C’est l'amour qui vous assure cette unification avec Moi, parce que Je Suis Moi-Même l'Amour depuis l'Éternité. Je veux vous attirer à Moi, Je veux vous rendre éternellement bienheureux, Je veux vous donner la Lumière. Et donc Je vous ai donné les Commandements de l'amour pour Moi et pour le prochain ; si vous vous acquittez de ceux-ci, vous vous préparez à vous-mêmes la Béatitude; parce qu'alors vous entrez dans l'Enceinte du Courant de l'Amour qui vous donne la Lumière, la connaissance, et un riche savoir qui augmente plus l'amour devient profond en vous et donc votre Béatitude augmente aussi constamment. Comment se manifeste cette augmentation de la Béatitude dans le Règne spirituel, il n’est pas possible de vous le rendre tangible tant que vous marchez encore sur la Terre. Mais déjà sur la Terre vous pouvez être dans la Lumière la plus rayonnante, donc dans une connaissance qui vous élève bien au-dessus de votre prochain, cependant vous ne pouvez pas la communiquer à ceux qui ne vivent pas comme vous sur la Terre, c'est-à-dire dans une constante activité d'amour. Parce que la connaissance n'est pas transmissible, elle doit être conquise seulement à travers l'amour. Il peut certes être transmis un savoir d'entendement, il peut être accueilli et ultérieurement édifié, mais le savoir de l’entendement est sans valeur pour l'Éternité. Or la connaissance est un savoir spirituel, une clarté sur les choses et les liaisons qui ne peuvent pas être enquêtées et démontrées d’une façon terrestre, cependant elle est la vraie Vie, elle est impérissable et conserve éternellement sa valeur. Un savoir spirituel ne sera jamais accepté par l’entendement d'un homme qui ne vit pas dans l'amour, parce qu'il lui manque la Lumière, et donc il ne reconnaît rien, parce qu'il marche dans le noir. Par contre l’entendement d'un homme qui agit dans l'amour est éclairé, même si son entendement n'est pas aigu et donc trouve peu de considération auprès de son prochain. Et cette Lumière ne s'éteindra jamais plus et elle enverra dehors ses Rayons même dans le Règne spirituel, elle pourra toujours donner parce qu'elle possède.

Donc l'Évangile enseigne seulement l'amour. Moi-même J'ai indiqué aux hommes la voie qui mène à Moi, à l'éternelle Lumière. Annoncer les Vérités les plus profondes aurait été totalement inutile, parce que seulement les hommes de bonne volonté d’aimer les auraient comprises, tandis qu'elles auraient seulement confondu et rendu non libres les autres et de toute façon elles n'auraient jamais trouvé aucune résonance, donc un tel savoir aurait été guidé aux hommes entièrement sans but, chose que cependant ils peuvent se conquérir à tout instant, si seulement ils s'acquittaient de Mes Commandements d'amour. À aucun homme il n’est caché le savoir qu'il désire. Les hommes qui vivent sans amour, ne désirent jamais le juste savoir, ils craignent la Vérité et ils ne veulent pas l’entendre, et donc ils ne peuvent jamais la recevoir tant qu’ils ne se changent pas dans l'amour, ce qui a aussi pour conséquence un changement de leurs connaissances. Mais sans amour il n'existe aucune clarté de l'esprit, sans amour il n'existe aucun savoir qui corresponde à la Vérité, et sans amour la pure Vérité n'est jamais reconnue et donc toujours refusée, chose qui signifie l’obscurité spirituelle.

Amen

Le refus de la Vérité - la lutte de la Lumière contre les ténèbres

B.D. 5658 from 22 avril 1953, taken from Book No. 62

La pure Vérité sera toujours attaquée, parce que la lutte de l'obscurité contre la Lumière ne cessera pas, parce que Mon adversaire sait qu'il s’agit de sa domination et de son pouvoir, lorsqu’est découverte la non-vérité, et la Lumière de la Vérité éclaire son action. Vraiment ce sera un signe qu’il s’agit bien de la pure Vérité, lorsqu’il est procèdé contre celle-ci, parce que toute erreur trouve plus facilement accès parmi les hommes que la Vérité. La Vérité sera reconnue seulement là où le degré de maturité des hommes est déjà plus haut à travers le désir pour Moi et une vie dans l'amour. Et ainsi vous, Mes porteurs de Lumière, serez toujours attaqués par la plupart et reconnus seulement par très peu. Mais ne vous laissez pas enjôler, ne vous laissez pas entraver dans votre activité spirituelle et ne condamnez pas ceux qui sont encore aveugles en esprit. Parfois ils veulent aussi ce qui est juste, seulement ils ne le voient pas, parce qu'ils sont encore aveugles. Et à ceux-ci vous ne pourrez pas offrir la Lumière, parce qu'ils ne veulent pas l'accepter, parce qu'ils craignent la pure Vérité. Donc ils se contentent avec des demi-vérités, ils ne reconnaissent pas où on a insinué l'erreur, mais ils les présentent avec obstination, justement parce qu'ils sont encore aveugles en esprit. Vous avez la connaissance du pourquoi dans le temps de la fin sur la Terre l'obscurité est étendue, et donc pour vous le refus des hommes, la lutte contre la Vérité, doit aussi vous être compréhensible, mais vous ne devez pas vous faiblir de vous employer pour la Vérité, là où il existe encore une possibilité de lutter pour celle-ci. Vous trouverez toujours de nouveau des hommes qui écoutent et sont heureux de ce qui leur est annoncé. Et même s’ils ne sont toujours seulement que quelques-uns, c’est un grand gain pour Moi et Mon Règne lorsque ne serait-ce qu’un homme accepte la Vérité. Parce que celui-ci travaillera pour Moi avec des paroles ou bien aussi avec des actes, il sera de nouveau un exemple pour d’autres à travers son chemin de vie qui peut avoir le même effet que la parole prononcée. Mais vous-mêmes devez toujours vous conformer solidement à la Vérité, vous ne devez jamais oublier où est la Source du savoir que vous possédez, vous ne devez pas vous heurter si les hommes vous refusent, mais vous devez tendre avec ferveur à servir comme porteurs de la Vérité, donc dans la lutte entre la Lumière et l'obscurité être pour Moi de fervents combattants qui luttent avec l'épée de la bouche pour Moi et de Ma Doctrine, parce qu'un jour la Vérité devienne manifeste. Le prince des ténèbres aura bientôt fini de jouer sur cette Terre, alors une claire Lumière brillera, et dans la Lumière de l'éternelle Vérité il commencera un nouveau temps où Moi seul règnerai et serai reconnu comme Lumière Primordiale de l'Éternité.

Amen

Le grand espace de temps entre le début et la fin d'une Époque

B.D. 5659 from 24 avril 1953, taken from Book No. 62

Sur la Terre se répètent à des grandes distances des processus qui accompagnent la fin d'une période de développement et le début d'une nouvelle, de sorte qu’à la fin aucun homme ne peut prouver le début de ces espaces de temps et ainsi aussi pour une destruction et une telle fin il ne peut pas être fourni de preuves. Et cela est la Volonté de Dieu, pour que les hommes ne soient pas obligés de croire lorsqu’ils ne veulent pas croire. La fin d'une période antécédente est bien connue des hommes, mais seulement comme un savoir transféré qui peut être mis en doute. Au début de toute façon les hommes savent encore le processus de la fin, et ce savoir est conservé par les descendants pendant beaucoup de générations, mais plus on s’approche de nouveau de la fin d'une telle période de développement, plus un tel savoir pâlira, il sera encore mentionné, mais il ne sera plus considéré comme une donnée stable et à la fin il restera seulement encore comme une légende qui n'est pas démontrée historiquement. Cependant les croyants considèreront toutes les indications sur cela comme Vérité, cependant ce n’est pas à cause de leur foi qu’ils croient, mais la foi leur apporte une force de connaissance supérieure, et de ce fait une fin de la Terre est aussi compréhensible pour eux. Et ainsi même aujourd'hui les hommes peuvent ne pas être effrayés avec l'indication du Déluge, parce qu'ils n’y croient presque plus. Cet événement (le déluge) est si loin dans le passé qu’il est devenu totalement insignifiant pour les hommes qui vivent dans le temps de la fin sur la Terre. Mais le fait que celui-ci aussi ait terminé un trait de Libération, la plupart des hommes ne le savent pas et ils ne le comprennent pas et ils tiennent comme entièrement impossible que le même processus puisse se répéter. Et tout ceci doit être ainsi pour la liberté de la volonté des hommes. Mais toute contrainte qui tenterait d’apporter un changement, là où il s'agit du développement vers le Haut qui doit avoir lieu dans une totale liberté de la volonté serait une erreur ; les hommes peuvent croire ce qui leur est annoncé, mais ils peuvent aussi détourner leurs oreilles et refuser tout intellectuellement, ils ne doivent pas être forcés au moyen d'une quelconque preuve de penser et d’agir contre leur volonté. Une phase de développement dure un temps infiniment long, du point de vue des hommes, et cela est la Volonté du Créateur divin, pour que leur prédisposition d'esprit ne soit pas influencée dans le temps de la fin, pour qu'ils croient dans une fin, mais puissent aussi en douter, pour qu'ils puissent aussi déposer la dernière décision de la foi totalement librement pour ou contre Dieu. Ils ne manquent pas d’indications de la part de Dieu sur une fin prochaine, et aux hommes il est donné la justification de la fin, mais la volonté reste toujours libre, et même les Prophéties divines n'obligent à rien, parce qu'en général elles sont données de sorte qu'elles puissent être acceptées, mais aussi refusées lorsqu’il n'y a pas la volonté de vivre et d’agir selon la Volonté divine. Seulement cette volonté fournit la clarté, et cette volonté ne refusera pas d'accepter les annonces faites au travers des voyants et des prophètes. Et ainsi l'homme qui porte en lui une telle volonté, croira et sera convaincu de la période antécédente, de sa fin et du fait que maintenant arrive de nouveau une fin, parce que tout se produit comme Dieu l'a fait annoncer dans la Parole et dans l’Ecriture.

Amen

La lutte contre la foi - la force pour la déclaration

B.D. 5660 from 26 avril 1953, taken from Book No. 62

Si vous les hommes saviez les souffrances du temps qui arrive, si vous saviez la lutte qui sera menée contre ceux qui croient en Moi, alors vous comprendriez aussi pourquoi Je guide auparavant Ma Parole sur la Terre, parce que Moi-même Je Suis descendu sur la Terre. Vous reconnaîtriez que vous devez d'abord être consolidé dans la foi, pour prendre tout sur vous, pour ne pas échouer dans cette lutte contre la foi. La pure Vérité vous donne la Force, parce que vous la recevez, parce que vous puisez la Force dans Ma Parole, donc celle-ci est bénie. Les hommes sans foi seront peu touchés, que ce soit par Ma Parole guidée sur la Terre, comme aussi par cette lutte, parce que celle-ci n'est pas tournée contre eux, ils seront plutôt encouragés. Mais les croyants auront beaucoup à souffrir, parce qu'à eux il n'est pas seulement soustrait ce dont ils ont besoin comme nourriture pour leur âme, mais au travers des dispositions brutales ils seront forcés à renier leur foi. Et il sera difficile de tenir bon, et ce sera entièrement impossible là où il manque une foi vivante. Parce que seulement celle-ci leur donnera la Force, seulement la foi vivante signifie une intime liaison avec Moi et de cela la réception directe de la Force. La foi vivante doit cependant être réveillée à travers Ma Parole. Donc Je vous parle à vous les hommes, pour que vous, si Mes Paroles vous touchent intimement, vous établissiez le contact avec Moi, parce qu'alors Je peux toujours vous transmettre ce dont vous avez besoin : la Force et la Lumière, pour pouvoir prêter résistance lorsqu’on procède contre vous. Je connais la tiédeur des hommes qui pensent être croyants, mais à la moindre tape ils s’écroulent, parce que leur foi n'est pas vivante. Et à tous ceux-ci Je veux venir en Aide. Je sais à quels tourments les hommes sont exposés, et Je dois de toute façon le concéder, pour les réveiller à la Vie, parce que ce qu’ils ont jusqu'à présent accompli seulement comme une formalité, doit maintenant les stimuler à la réflexion et les pousser à une prise de position. Celui qui renonce facilement à la foi en Moi était déjà comme une feuille morte qui tombera au moindre souffle de vent et sera balayée, celui-ci ne doit pas souffrir dans la lutte qui est menée contre la foi, mais il devra souffrir pour cela davantage après la fin qui ne se fera plus attendre longtemps. Mais celui qui a déjà un petit degré de connaissance, saura tout à coup ce que signifie cette dernière lutte, et il donnera une grande valeur à Mes Paroles, à travers lesquelles il était annoncé ce qui se réalise maintenant. Je sais depuis l'Éternité le temps qui arrive, et vous pouvez reconnaître Ma Préoccupation pour vous dans l'apport de Ma Parole qui doit vous rendre forts et résistants, lorsque la décision est exigée de vous. Et souffrir pour la foi est difficile tant que la conviction intime, la foi vivante, ne vous en donne pas la Force ; mais le pouvoir terrestre le plus vigoureux n'est alors pas capable de vous faire vaciller. Alors l'homme reconnaît volontiers et joyeusement Mon Nom devant le monde, parce qu'alors il puise de Ma Parole toute la Force pour la résistance, il accueille de Moi-Même la Force, et il restera vraiment victorieux dans la dernière lutte sur cette Terre.

Amen

La transmission des messages spirituels - l'Amour et la Sagesse - l'humilité

B.D. 5661 from 28 avril 1953, taken from Book No. 62

Seulement peu d'hommes ont la Grâce de bénéficier de l’instruction divine, et à ceux-ci il est donné d’entendre la Voix de l'Esprit en eux dès qu'ils veulent évaluer le patrimoine spirituel reçu comme un produit d'enseignement, donc dès qu'ils travaillent comme serviteurs dans la Vigne du Seigneur et veulent porter l'Évangile dans le monde. Toute instruction spirituelle d'en haut, du fait que l'esprit dans l'homme est une Partie de Dieu, porte les caractéristiques de l'Amour et de la Sagesse divine et donc peut être évaluée comme très pure Vérité. L'Origine de la réception est le Règne spirituel, parce que ceux qui transmettent les Messages appartiennent à ce Règne et parce que la transmission est un Acte de conduite au-delà et de donner aux autres la Force divine et cela fait partie de l'activité qui rend heureux le monde spirituel bienheureux. Dans l'homme somnole une étincelle divine de Force qui s'agrandit toujours davantage dès qu’elle a été enflammée et maintenue par un apport constant jusqu’à ce qu’elle devienne une avec le Feu de l'éternel Amour. Ce qui manque à l'homme sur la Terre, est la Force et la Lumière, et les deux sont donnés avec le juste chemin de vie à travers les porteurs de Force et de Lumière, qui toujours et continuellement sont nourris par l’éternelle Source de Force et de Lumière et donc celles-ci peuvent être prodiguées toujours et continuellement. Ce processus doit d'abord être bien compris par vous les hommes, pour ensuite comprendre que la Lumière et la Force sont aussi en même temps le savoir le plus clair et la faculté d'accomplir tout sur la Terre. Le Don de guérir les malades ou bien de faire d’autres Miracles ne peut pas s'apprendre, mais plutôt se conquérir à travers une ouverture à la Lumière et à la Force qui coulent directement de la Source Primordiale de la Lumière et de la Force, lorsque l'homme se tourne directement vers Dieu et donc Le prie et Lui demande avec une foi ferme de pouvoir recevoir de Lui-même directement la Lumière et la Force et avec un cœur affectueux évaluer ce qui a été reçu pour la Bénédiction de ceux qui sont complètement sans Lumière ni Force. Alors de la part de Dieu il n’est pas mis de limites pour la réception de la Lumière et de la Force et l'homme est guidé en toute Sagesse et il est toujours dans la Vérité, dans des pensées justes et dans la connaissance la plus claire. Mais la Vérité est offerte à l'homme de sorte qu’elle lui soit compréhensible, autrement il ne pourrait rien faire avec un savoir qu’il doit donner maintenant au prochain. Et donc Dieu éclaire aussi l'esprit de l'homme, et ensemble avec la Vérité Il lui donne aussi la Force de connaissance, la capacité de juger, et donc aussi une faculté de reconnaître l'erreur que souvent des êtres qui sont hostiles envers la Vérité veulent insinuer dans la Vérité. Mais tant qu’il y aura des hommes sur la Terre qui ont pour but le développement vers le Haut, la Lumière et les ténèbres lutteront pour les âmes, et là où la Vérité de Dieu brille comme une Lumière, l'obscurité enverra aussi ses messagers pour éteindre de nouveau cette Lumière. Et vu que des hommes demeurent eux-mêmes encore dans une région obscure, ils doivent être éduqués par des porteurs de Lumière, parce que la Terre n'est pas un règne de Lumière, même les forces obscures y ont accès, et celles-ci agissent avec astuce et perfidie. L'homme est aussi exposé à leurs agissements, parce qu'il n'est pas parfait, mais il peut se protéger à travers une prière à Dieu, qui est toujours entendue. L'homme peut aussi ériger des barrières qui sont infranchissables pour les forces de l'obscurité, lorsqu’il établit le lien avec Dieu si solidement que maintenant sa Présence répand un Rayon de Lumière si clair que les êtres obscurs tombent au sol aveuglés et sont incapables de s'approcher de l'homme. De cela il résulte que Dieu et la Vérité doivent être désirés si profondément et si intimement qu'à chaque erreur l’accès est barré, parce que Dieu respecte ce désir pour Lui et le réalise. (28.04.1953) Mais Il respecte aussi la libre volonté. Et donc l'adversaire de Dieu peut s'insinuer là où cela lui est concédé. Il peut miner l’action de l'esprit dans l'homme, dès qu'il trouve seulement une caractéristique semblable à son être, car elle lui sert pour ainsi dire comme pont pour entrer dans le monde des pensées de l'homme ; les caractéristiques semblables à lui sont : l’arrogance, l’envie, l’avarice, l’avidité, les désirs terrestres, parmi lesquels le pire est le désir ardent de la chair. Lorsqu’en lui il se lève seulement la moindre de ces erreurs, alors il donne déjà à l’ennemi de son âme quelque chose que celui-ci sait bien exploiter. Et les pensées de l'homme ne sont alors plus libres de l'erreur, parce que l'esprit de Dieu ne peut pas agir là où agit Son adversaire. Un homme réveillé spirituellement accueillera rarement une instruction spirituelle s’il est porteur de l’une de ces faiblesses, là où l’homme concède l'accès à l'adversaire de Dieu, rarement il établira alors la liaison avec Dieu, lorsqu’il se trouve dans la séduction d'une passion, d'une mauvaise habitude ou bien d'un désir qui le remplit, mais une chose peut assombrir à tout instant son esprit : c’est l’arrogance spirituelle, c’est une erreur dans laquelle peut vraiment tomber un homme porteur d’une mission car alors il se croit grand et puissant sur son prochain et maintenant il cherche à établir la liaison avec une telle présomption, pour recevoir du patrimoine spirituel. Alors il y a le plus grand danger que l’adversaire de Dieu s'inclue et l'instruise, parce que l'homme lui ouvre son cœur, cependant il ne reçoit maintenant aucune Lumière, mais il est assombri. L'arrogance spirituelle a déjà fait tomber beaucoup d'hommes, parce que celle-ci est la part de celui qui est le dominateur de l'obscurité. L'homme reste faible et exposé aux tentations tant qu’il reste sur la Terre, mais si dans une profonde humilité il se tourne vers Dieu, Sa Protection lui est garantie. Mais il doit toujours lutter et être dans un grand désir pour la Vérité, et il doit vouloir servir Dieu. Alors il a aussi toujours à son coté des êtres de Lumière qui le protègent tant qu’il reçoit du patrimoine spirituel, cependant ils l’empêchent aussi de recevoir lorsqu’il se trouve en danger de succomber à l'influence de l'adversaire. Mais dès que homme s’offre pour effectuer un travail dans la Vigne par amour pour Dieu et pour le prochain, son service est accepté, et alors les êtres de Lumière forment un mur autour de ce serviteur qui est maintenant instruit à travers l’Esprit de Dieu, parce que Dieu protège de erreur Son Œuvre et avec cela aussi Son domestique, parce qu'Il veut que soit répandue la Vérité, parce qu’Il veut qu'aux hommes il soit apporté la Lumière qui doit éclairer l'obscurité, dans laquelle languit l'humanité, particulièrement dans le dernier temps avant la fin.

Amen

Dieu n’est pas un Dieu de colère et de vengeance mais d’Amour et de Miséricorde

B.D. 5662 from 29 avril 1953, taken from Book No. 62

J'ai eu Compassion pour l'humanité, et rien n’arrive de Mon fait pour augmenter encore l'état de besoin dans lequel elle se trouve ; rien ne se produit qui puisse être interprété comme colère ou punition de Ma Part, mais Je M’efforce toujours seulement d’apporter de l’Aide pour guider les hommes hors de leur état choisi et créé par eux-mêmes. Ma Patience est infinie, et Mon Amour détermine toute Mon Action et Mon Règne parce que Je prévois où mène l’action des hommes, Je connais le destin vers lequel ils vont à la rencontre, et Je ne peux rien empêcher parce que Je ne peux pas enlever aux hommes la libre volonté. Vous comprendriez tout si vous étiez dans l'amour, alors la cécité spirituelle serait suspendue, et un homme voyant marcherait alors sur la voie juste et atteindrait aussi le but. Mais vous êtes dans le besoin et sans amour. Je voudrais vous aider, mais êtes-vous prêt à accepter Mon Aide ? Vous vous éloignez de Moi, vous continuez à marcher dans la cécité vers l'abîme, parce que votre volonté est plus forte que votre amour, et cette volonté est orientée de façon erronée. Et Je ne peux pas l'orienter bien de force, autrement vous resteriez ce que vous êtes maintenant, des êtres jugés qui ne pourraient jamais devenir bienheureux. Je ne Me détournerai jamais de vous, même si vous tendez toujours davantage vers l'abîme, Je vous suivrai toujours avec Mon Amour et Ma Miséricorde, Je vous attirerai et Je vous appellerai, mais Je ne vous forcerai jamais à Me suivre. J’emploie tous les moyens pour vous préserver d'une rétrogradation ultérieure. Et ces moyens sont la raison pour laquelle vous Me considérez comme un Dieu de colère et de vengeance, pour autant que vous croyiez encore dans un Dieu Qui vous a créé. Mais Je voudrais vous montrer Mon Amour, pour conquérir aussi votre amour, mais vous ne Me reconnaissez pas, parce que vous êtes aveugles en esprit. Je ne vous en veux vraiment pas, mais vous-mêmes vous vous créez un sort qui est atroce et qui dure un temps infiniment long tant que ne surgit pas un allègement. Donc il y aura encore beaucoup de souffrances sur la Terre, car c’est l’unique moyen pour faire tourner vers Moi votre volonté, et bénit soit celui qui ensuite se réfugie en Moi dans sa misère, parce que pour lui le plus grand danger a été évité, qui est de devoir de nouveau demeurer dans l'obscurité pendant un temps infiniment long, c’est-à-dire d’être de nouveau relégué au Jour du Jugement. Il s’est laissé arracher du bord de l'abîme, il a saisi Ma Main qui ne le laisse maintenant plus tomber mais l'aide lentement à monter en haut.

Amen

Dérangements spirituels – Tentations –Patience

B.D. 5663 from 30 avril 1953, taken from Book No. 62

Tout échange spirituel vous assure la protection spirituelle, si seulement vous désirez la Vérité. Vous pouvez être dérangé de bien des manières parce que vous serez empêchés de vous recueillir intérieurement, parce que les forces de l'obscurité exploitent chaque occasion pour miner l'apport de la Vérité. Si elles ne peuvent maintenant pas agir sur vous depuis le Règne spirituel en vous transmettant l'erreur, alors elles se servent d'hommes sur la Terre pour vous empêcher d’agir, mais cela est pour vous un dommage seulement si vous vous laissez troubler par de tels dérangements. Alors elles peuvent certes enregistrer un succès, mais elles ne pourront jamais mettre en danger l'échange spirituel en lui-même. Vous devez considérer tout comme une Concession de Dieu et savoir que vous devez être souvent mis à l'épreuve, que vous devez vous exercer dans la patience et la douceur et qu'ensuite vous conquerrez toujours une victoire lorsque vous allez à la rencontre de tout ce qui vous concerne avec calme et équilibre, parce que vous mûrissez seulement lorsque vous n'offrez plus aucun point d’attaque à l'ennemi des âmes.

Il se réjouit de chacun de vos échecs, et déjà une agitation intérieure ou une impatience est à considérer comme tel. Et il abandonnera ses efforts lorsque tout ricochera sur vous, lorsque vous vous trouvez dans une très pleine harmonie de l'âme et acceptez tout comme la Volonté de Dieu ou Sa Concession. Mais l’échange spirituel n’est cependant pas mis en danger même lorsque parfois vous êtes empêchés, mais votre désir augmente, et votre travail spirituel est exécuté avec toujours plus de ferveur lorsque le désir pour Dieu et pour la Vérité remplit l’homme, parce qu'aucun pouvoir obscur ne peut diminuer ou même tuer ce désir, parce que les êtres de Lumière agissent toujours sur l'homme de sorte que celui-ci ne faiblisse pas dans sa recherche de Dieu et de la Vérité, et l'influence des êtres de Lumière sera toujours plus forte que le pouvoir de l'obscurité.

Amen

Le travail pour le Règne de Dieu - le Bon Maître de maison

B.D. 5664 from 1 mai 1953, taken from Book No. 62

Travailler pour Dieu et Son Règne est vraiment l’activité la plus belle sur cette Terre, parce que le succès de ce travail ne passera pas éternellement, ce n’est pas un travail inutile, parce qu'un jour il mène de toute façon au but, même lorsqu’on ne voit initialement aucun succès. Le travail pour Dieu et Son Règne est pour ainsi dire une implication dans l'activité des habitants du Règne de la Lumière qui effectuent toujours le travail pour le Règne de Dieu et qui sont infatigablement actifs pour servir Dieu et tous les êtres encore imparfaits. Dieu a toujours besoin d'ouvriers pour sa Vigne, Il accepte constamment des serviteurs et des valets auxquels Il assigne un travail selon leur force et leur volonté de travailler. Et tous trouveront beaucoup travail mais ils ne doivent pas être tièdes ou indifférents s'ils veulent effectuer fidèlement le travail pour Dieu, et tous trouveront aussi des soutiens qui les pousseront à l'activité, qui les rendront aptes pour cela et qui donc seront pour eux des conseillers et des guides pour le travail dans la Vigne du Seigneur. Et aucun homme de bonne volonté d'aider ne sera repoussé, tous pourront participer à l'Œuvre de Libération, à l'activité spirituelle, qui dépasse tout travail terrestre dans le succès et la bénédiction. Ce qu'un homme conquiert à travers le travail terrestre, il l'a seulement à titre de prêt tant qu’il vit sur la Terre ; le travail spirituel procure des valeurs impérissables qui sont reconnues seulement après la mort du corps, mais qui ensuite le rendent indiciblement heureux et donnent à l'âme la possibilité dans le Règne de l'au-delà de continuer à agir pour le Règne de Dieu, certes d’une autre manière, mais toujours sous une forme qui rend heureux. C’est une activité servante que peut exécuter seulement un homme qui s'est déjà procuré sur la Terre une richesse qui maintenant dans le Règne de l'au-delà lui est utile, parce qu’en prodiguant de sa richesse il augmente sa béatitude, parce que sans possession il ne peut jamais donner quelque chose, or seulement le don constant signifie la béatitude. Sur la Terre le travail pour le Règne de Dieu semble inutile, parce qu'avec cela on ne peut pas conquérir des biens terrestres, mais dans le Règne de l'au-delà chaque âme est rendue heureuse lorsqu’elle peut participer au travail pour le Règne de Dieu. Et seulement alors elle apprend à connaître la valeur des trésors spirituels auxquels sur la Terre elle est passée souvent au-delà avec indifférence. Et elle est reconnaissante, lorsque de la part des êtres de Lumière des biens spirituels lui sont offerts et seulement maintenant elle saisit la bénédiction de tels biens. Mais celui qui travaille déjà sur la Terre pour Dieu et Son Règne, ne doit plus s'appeler pauvre, celui-ci dispose d'une richesse déjà sur la Terre, avec lequel il peut travailler pour la bénédiction du prochain, et il ne trouvera jamais plus de plaisir avec le monde et ses joies, parce que les biens terrestres sont ternes comparés aux biens du Règne spirituel. Travailler pour Dieu et Son Règne assure à l'homme déjà sur la Terre une existence sans préoccupation, parce que Dieu Est un bon Maître de maison Qui pourvoit Ses serviteurs vraiment d’une manière où ils ne doivent plus languir, mais Il exige un travail fervent et consciencieux de la part de tous ceux qui entrent librement à Son Service. Et Il bénira leur travail et Sera pour eux tous un bon Seigneur et Maître de maison qui récompense chaque travail comme Il l'a promis.

Amen

La Volonté de Dieu – la Force dans la dernière lutte – la Force de Dieu

B.D. 5665 from 2 mai 1953, taken from Book No. 62

Vous ne devez pas craindre la fin, si seulement vous avez la volonté de Me rester fidèle, si votre pensée et votre tendance est tournée vers la réalisation d'une maturité spirituelle, si donc vous voulez seulement être dans Ma Volonté. Alors tout s’approche de vous de telle sorte que vous penserez, parlerez et agirez toujours comme cela est bien pour vous. Il n'entrera alors aucune peur dans votre cœur, mais en vous il y aura une telle force de volonté qu’elle vous fera rencontrer tête haute tout ce qui vient sur vous. Je connais la volonté de l'individu, et selon cette volonté Je donne la Force et la Grâce. Dès que vous tendez vers Moi et Mon Règne, vous n'avez plus besoin de craindre le monde et même pas ses dirigeants qui sont aussi sous Ma Volonté. Le temps à venir vous imposera certes des exigences, mais vous-mêmes croîtrez avec ces exigences, vous accomplirez des choses qui auparavant vous semblaient infaisables, et tout se réglera tout seul, dès que vos pensées restent seulement tournées vers Moi, et ne se laissent pas capturer par le monde qui s'approchera aussi de vous avec ses tentations plus on s'approche de la fin. Mais le plus grand danger pour vous est que vous tourniez vos yeux et vos sens vers le monde. Mais celui qui a vaincu le monde n'a pas à craindre le temps à venir, la lutte contre la foi et la fin, parce qu’il M’a déjà gagné Moi et Mon Royaume et il ne peut plus rien perdre. Celui qui Me cherche sérieusement, Me trouvera, celui qui M'a trouvé, ne voudra plus renoncer à Moi, et Je le fortifierai contre toutes les tentations qui s'approchent de chaque homme tant qu’il demeure sur la Terre. Et pour que vous ne faiblissiez pas dans le désir de Moi, pour que vous ne deveniez pas faibles dans les oppressions de la part du pouvoir terrestre, Je pénétrerai toujours davantage dans vos pensées et aurai vraiment un Pouvoir plus fort sur vous que Mon adversaire. Parce que tant que votre volonté est pour Moi, il n'a aucun pouvoir sur vous. Et donc ne craignez pas ce qui pourra venir sur vous ; Je sais tout et Je vous guide de sorte que vous vous unissiez toujours plus intimement avec Moi, que vous trouviez votre béatitude dans les heures d’un silencieux dialogue avec Moi, que vous employiez chaque occasion pour vous réfugier dans Mes Bras, que vous y puisiez toujours Courage et Force, et pour que vous Me laissiez toujours vous parler. Dans la Parole Je viens toujours de nouveau à vous et vous transmets ainsi directement la Force qui vous rendra forts et résistants, pour que vous n'ayez pas à craindre le temps à venir. Parce que les Miens possèdent Mon Amour et jamais plus ils ne seront abandonnés par Moi. Et les Miens font partie de tous ceux qui M'aiment et qui observent Mes Commandements, qui travaillent pour Moi et Mon Règne, qui se sont dévoués à Moi selon leur volonté et qui veulent Me rester fidèles jusqu'à la fin.

Amen

Béatitude du Règne de la Lumière – Joies et Délices

B.D. 5666 from 3 mai 1953, taken from Book No. 62

Aux Miens il est réservé une vie heureuse et bienheureuse dans le Règne spirituel lorsqu’ils laissent cette terre, lorsqu’ils ont terminé le cours de leur vie et peuvent abandonner maintenant pour toujours la forme terrestre. Tout ce qui les charge, tombe, ils se sentent libres et légers et ils sont accueillis par le Règne de la Lumière avec ses habitants qui viennent à leur rencontre pour les mener dans leur vraie ambiance. Aux hommes il n'est pas possible de donner quelque description sur cela, sur les délices qu’ils perçoivent et comment est constitué le Règne dans lequel maintenant ils vivent. – Ce sont des formes et des concepts extra-sensoriels, c’est une sphère entièrement différente dont on ne peut pas donner quelque exemple en comparaison sur la terre, et malgré cela les âmes se trouvent vite à l’aise, elles savent que c’est leur vraie Patrie, parce que l'âme en a reçu la conscience et donc elle est ultra bienheureuse, parce qu'elle reconnaît l’Amour et la Grâce infinie avec lesquels Je l'ai guidé dès le début jusqu'au but. L'homme ne réussit pas à percevoir sur la terre cette béatitude qui l'attend là, parce qu'il est lié à la terre et sa perception est seulement limitée et il mourrait si son âme pouvait déjà percevoir sur la terre cette magnificence dont elle peut maintenant jouir sans limite et sans disparaître. Mais par amour pour Moi et pour le prochain l'homme se forme sur la terre et se rend en même temps apte à accueillir les rayonnements de lumière dans lesquels maintenant dans le Règne spirituel il peut évoluer constamment et percevoir un bonheur incommensurable. C’est le bonheur d'un amour en retour qui cependant pousse aussi toujours à agir dans l'amour, parce que maintenant l'âme veut donner parce qu'elle ne peut pas faire autrement que de préparer de nouveau le bonheur à ceux qui sont malheureux. La volonté de l'homme garantit à l'âme sur la terre la montée, mais il doit être sérieux, du plus profond du cœur l’homme doit se tourner vers Moi, il ne doit pas communiquer seulement avec des mots vides que Je reconnais dans tous les temps comme vides s'ils ne sont pas exprimées et perçus en esprit et en vérité, sans que la bouche les prononce. Mais celui qui le veut sérieusement, atteint le but. Et les Béatitudes promises qui l'attendent doivent aussi lui faire supporter avec un caractère conciliant la souffrance, parce que celle-ci augmente seulement le degré de béatitude dans le Règne spirituel, tandis qu'autrement l'âme dans l'au-delà doit passer à travers des sphères obscures et cela prend beaucoup de temps avant qu'elle puisse entrer dans le Règne de la Lumière. Et aucun être qui Me demande Moi et Mon Amour ne peut se passer de Moi, Je l’irradierai et Je le mettrai dans un état de très grande béatitude. Je changerai toute souffrance et misère en joie et délice, Je le récompenserai mille fois pour ce que l’homme a pris autrefois sur lui par amour pour Moi, et Je récompenserai royalement ceux qui combattent pour Moi et Mon Règne sur cette Terre. Je leur prépare dans la Maison du Père un destin qui les rendra éternellement heureux.

Amen

La voie juste avec Jésus Christ comme Guide

B.D. 5667 from 4 mai 1953, taken from Book No. 62

Les voies vers Moi ne doivent pas nécessairement être les mêmes, mais Je dois Être toujours pour les hommes le But qu’ils doivent atteindre et toutes les voies doivent mener en haut. Celui qui marche sur des voies planes, ne peut pas atteindre le But et les voies vers le bas mènent inévitablement à la ruine ; mais celui qui tend vers le Haut, qui veut Me trouver, Moi-même Je l'attire en haut. Mais quand votre voie est-elle tournée vers le Haut ? Lorsque vous choisissez Jésus Christ comme Guide, car Lui-Même est la voie. Donc chaque homme qui reconnaît Jésus Christ, qui croit en Lui comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde a emprunté la voie juste, maintenant il est guidé au-delà par Celui qui a dit : «Je Suis la Vérité et la Vie». Et être sous la Conduite de Jésus Christ signifie donc être guidé dans la Vérité et arriver par la Vérité à la Vie qui dure éternellement. La Vérité est la Lumière qui éclaire la voie, de sorte que s'égarer de cette voie est impossible, tandis que l'obscurité de l'esprit, c'est-à-dire l'erreur et le mensonge, assombrit et fait grandir le danger d'arriver sur une autre voie qui mène à l'erreur. Vu que Jésus Christ Lui-Même Est la Vérité, alors celui qui veut parcourir la voie avec Jésus, doit aussi accepter la Vérité, il doit accueillir la Parole de Dieu que Jésus Christ a prêchée sur la Terre, dans toute sa pureté, il doit la laisser agir sur lui et ainsi aussi accomplir la Volonté de Dieu. Parce que c’est la voie juste, lorsque l'homme s'acquitte de Ses Commandements, pour pouvoir entrer dans la Vie éternelle. Si Jésus Lui-Même dit sur la Terre : Je Suis la Vérité, alors tout ce qu’Il a dit et enseigné doit absolument être accepté comme Vérité. Et chaque déviation de cet Enseignement primordial est une erreur, c’est une non-vérité et donc ce n'est pas la Parole de Dieu. Ce ne peut donc pas être la voie qui mène à Moi, parce que cette voie peut être parcourue seulement au travers de la Vérité. Comprenez-le, Je Suis le But. La voie vers Moi est Jésus Christ. L’homme Jésus était le Représentant de la Vérité sur la Terre, en Lui J’Étais Moi-même et donc Je ne peux laisser valoir rien d’autre comme Vérité et Je guiderai toujours de nouveau cette Vérité à ceux qui marchent dans l'erreur, J’annoncerai toujours cette Vérité au moyen de Jésus Christ, tandis que Sa Parole prononcée sur la Terre, l'Évangile, est toujours de nouveau portée aux hommes qui ensuite en auront la juste compréhension dès qu’ils se déclarent pour Jésus Christ dans le cœur et devant le monde. Dès qu'ils Le reconnaissent donc comme Mon Envoyé, comme Médiateur, qui veut les porter vers Moi-Même. Et Sa Parole est Vie, parce que Sa Parole enseigne l'Amour qui seul est la vraie Vie, qui réveille l'esprit et guide l'homme dans toute la Vérité. Croire en Jésus Christ signifie, s'acquitter de Ses Commandements et alors l'homme parcourt la voie qui mène à la Vie éternelle. Parce qu'alors il parcourt la voie de l'Amour qui doit être parcourue pour arriver à la Lumière et à la Vérité. Et ainsi vous avez la marque de la voie juste, une Vie dans une activité d'amour désintéressé. Donc chaque voie qui laisse reconnaître l’amour, mène au but, et chaque voie qui est parcourue sans amour est plane et mène en bas. Parce que l'Amour est l'indicateur, l'Amour est le Donateur de la Force pour dépasser les voies difficiles qui mènent en haut, l'Amour est le signe de l'union avec Jésus, dont la Vie sur la Terre a été seulement dans l'Amour, et avec cela aussi le Signe de l'unification avec Moi, Qui en Jésus Christ Suis devenu visible aux hommes, c’est donc Moi-même Qui vous guide, si vous choisissez Jésus Christ pour Guide. L'Amour Lui-Même vient à votre rencontre et veut vous indiquer la voie qui mène à l'unification avec Moi. L'Éternel Amour Lui-Même vous enseigne l'Amour, parce que seulement alors vous pouvez accueillir et reconnaître la pure Vérité lorsque l'esprit en vous a été réveillé par l'Amour, parce que seulement alors Je deviens vivant en vous, lorsque l'amour vous a formé comme vase d'accueil pour Mon Esprit qui, maintenant, vous introduit dans la Vérité, et Mon Esprit vous enseigne vraiment bien et celui qui parcourt cette voie de l'amour vivra dans l'Éternité, parce qu'il marche à la suite de Jésus.

Amen

La Vérité - le mensonge - la Lumière et les ténèbres

B.D. 5668 from 5 mai 1953, taken from Book No. 62

La vérité ne peut pas avoir de graves conséquences, mais le mal engendrera toujours le mal. L'esprit du mensonge procède du prince de l'obscurité et il fait de sorte que l‘obscurité se répande là où il travaille. Mais pour chasser l'obscurité, on ne peut le faire que seulement avec la Lumière. Au mensonge il peut être mis de front seulement la Vérité pour le découvrir et le marquer à chaud. Et la Vérité procède de Moi, donc Je rayonne Ma Force contre l’obscurité, ou bien aussi : la Lumière mène la lutte contre les ténèbres. Le monde serait vraiment mieux si à la Vérité les portes avaient été tenues ouvertes, mais les hommes aiment l'obscurité, et ils se tiennent loin de la Vérité bien plus que de l'erreur et du mensonge. Et là où Mon adversaire s’y entend bien pour répandre l'erreur sous le manteau de couverture d’un prédicateur de la Vérité, là il a déjà assombri la Lumière, et il réussit même souvent à l'éteindre entièrement, parce que les hommes ne gardent pas la Lumière, parce qu'ils ne la mettent pas devant en protection, parce qu'ils se sentent bien dans l'obscurité. La Lumière et les ténèbres sont contraires, comme Moi et Mon adversaire nous poursuivons des buts totalement opposés Et ainsi à vous il doit maintenant être compréhensible que vous ne pouvez jamais Me trouver sur la même route que celle où marche Mon adversaire. La Lumière mène une lutte contre les ténèbres et elle ne combat pas avec les mêmes armes, la Vérité est et reste claire et compréhensible et elle se mettra toujours contre la non-vérité et elle ne marchera jamais ensemble avec la non-vérité, ce qui signifie que Je ne peux pas Me déclarer d'accord, lorsqu’est présentée la non-vérité, Je la tolère seulement parce que J’ai donné aux hommes la libre volonté, mais cela ne signifie pas que Je l'approuve. Là où maintenant on a insinué des enseignements erronés dans Mon pur Évangile, Je n'offrirai là jamais la Main pour imprimer à ces enseignements le timbre de la Vérité, mais Je procéderai toujours contre et allumerai une Lumière là où celle-ci est désirée. Mon Amour particulier est pour les hommes guidés dans l’erreur, lorsque Je reconnais leur volonté et leur amour, et Je ne les juge pas pour leur acceptation du mensonge et de l'erreur. Mais Je cherche à leur apporter une Lumière, chose qui cependant peut se produire d’autant plus facilement qu’ils sont plus profondément dans l'amour. Alors eux-mêmes reconnaissent l'erreur et se tournent toujours davantage vers la Vérité. Et s'ils ne la veulent pas ou s’ils ne peuvent pas l'accepter, parce qu'ils ne peuvent pas s'opposer à l’action de Mon adversaire car ils sont faibles, alors dans le Règne spirituel la connaissance de l’endroit où il faut chercher la juste Vérité viendra sur eux soudainement, parce que chaque homme doit l’atteindre s'il veut arriver à la Lumière. Et bienheureux celui qui déjà sur la Terre peut se libérer des ténèbres, celui qui possède le courage et la force de se détacher du patrimoine mental erroné, celui qui désire déjà sur la Terre sérieusement la Vérité et Me la demande. Moi-même Je veux l’instruire pour qu'il fasse clair dans son cœur, pour que l'obscurité spirituelle se dissipe et qu’il devienne clairement voyant.

Amen

L’Action de l'Esprit dans toutes les orientations spirituelles - Vrais représentants

B.D. 5669 from 6 mai 1953, taken from Book No. 62

Tous ceux qui témoignent de Mon Esprit, sont Mes représentants sur la Terre, tous ceux qui Me portent vivant dans le cœur sont pleins de Mon Esprit, s'ils témoignent de Moi, parce qu'à eux Je peux Me révéler à travers l'esprit, et alors ils disent la pure Vérité, parce que Moi-même Je leur mets les Mots en bouche, parce que c’est Moi-même Qui parle au travers d’eux.

Donc dans toutes les orientations spirituelles il peut y avoir de vrais représentants dès que les annonceurs de Ma Doctrine sont si intimement unis avec Moi que Ma Présence est assurée et la pure Vérité est aussi garantie. Parce qu'ils pourront seulement parler dans Mon Esprit, ils tairont ce qui a été insinué comme erreur, alors ils prendront pour contenu de leurs discours toujours ce qui correspond totalement à la Vérité, parce que c’est Mon Esprit que les guide. Donc dans toutes les orientations spirituelles, dans toutes les confessions il existe de puissants orateurs qui parlent au cœur des hommes, qui réussissent avec ceux qui sont de bonne volonté. Ils annoncent avec ferveur la Parole de Dieu, ils sont des disciples convaincus qui apportent Mon Évangile dehors dans le monde entier. Mais ils vivent aussi dans l'amour, autrement l’Action de Mon Esprit en eux est impossible. Et le signe pour qu’un homme soit un vrai annonceur de Ma Doctrine, est que lui-même exerce l'amour, et soit si compénétré d'amour pour Moi et pour le prochain, que Moi-même Je peux Être présent en lui et donc il est pour Moi un moyen utile. Là où on reconnaît l'amour, là vous pouvez vous laissez instruire, là accueillez Ma Parole, parce que là vous êtes instruits fidèlement selon la Vérité, là il pourra même être donné la Clarification, parce que là où il y a l'amour là Je Suis Moi-Même. Parce que Ma Parole peut aussi être prêchée sans Vie, elle peut être transmise littéralement, mais elle sera sans Force et interpellera peu les auditeurs, à moins que ceux-ci soient pleins du désir pour Ma Parole. Alors Mon Esprit éclaire leurs pensées, et même la Parole morte peut réveiller à la Vie, elle sera pour eux aussi compréhensible que si elle avait été offerte par un annonceur rempli d'amour et d'esprit éclairé. Ma Parole a la Force en elle, et cela se manifeste par l'amour dans l'homme. L'annonceur rempli d'amour peut rayonner cette Force sur les auditeurs, mais l'auditeur doit aussi désirer être rempli d'amour par Mon Discours, pour qu’il soit une Bénédiction. Donc vous les hommes vous pouvez tranquillement écouter chaque annonceur de la Parole de Dieu ; dès que vous-mêmes avez le profond désir de M'écouter, alors vous M’entendrez ; mais la Parole donnée sans esprit et reçue sans esprit reste une parole morte sans Bénédiction et sans Force. Je protège vraiment tous ceux qui sont de bonne volonté d’un patrimoine mental erroné, dès qu'ils tendent sérieusement vers la Vérité, dès qu’ils se tournent vers Moi, pour que J'éclaire leur esprit. Mais celui qui est tiède et indifférent, qui écoute ce qui est annoncé sans poussée intérieure pour connaître la Vérité, ses pensées seront confuses et sombres, parce que lui-même ne fait rien pour se procurer la Lumière, il se laisse pousser sans réfléchir, là où il est poussé. Et à celui-ci il revient seulement vraiment le sort dont il s'est inculpé, l'ignorance ou le savoir erroné, ce qui ne l'aidera jamais à atteindre la maturité de l'âme. Et il ne pourra jamais s'excuser d'avoir été instruit faussement, parce que c’était seulement sa volonté qui a causé son état ignare. Mais celui qui veut marcher dans la Vérité, sera aussi instruit dans la Vérité, pour autant qu’il se tourne vers Moi-Même, Qui Suis la Vérité de l'Éternité.

Amen

Les œuvres de la chair deviennent manifestes – l'au-delà

B.D. 5670 from 7 mai 1953, taken from Book No. 62

Les actions que vous accomplissez sur la Terre, ont un effet dans le Règne de l'au-delà. Ce sont donc des œuvres qui ont été faites par la chair, qui peuvent être bonnes ou bien aussi mauvaises, selon la force de poussée qui les a motivées, parce que l'homme peut écouter la voix de son esprit, mais aussi la voix du monde qui cherche à influencer le corps, et le désir du corps est presque toujours tourné contre la poussée de l'esprit. Mais l'esprit pousse à agir dans l'amour et si maintenant l'homme qui vit dans la chair sur la Terre, est actif de cette manière, il déroule des œuvres d'amour et selon ces œuvres il recevra aussi un jour sa récompense, tandis que le désir du corps est toujours basé sur l'amour propre, et les œuvres de l'égoïsme trouveront aussi dans l'au-delà leur rétribution, seulement sous une forme qui ne signifie aucune béatitude. Mais les hommes qui créent et agissent seulement par égoïsme, pour donner à leur corps le bien-être, ont déjà eu leur récompense, ils se sont créés eux-mêmes un sort terrestre dans la joie et les jouissances et il ne serait pas justifié par personne qu’ils soient récompensés dans le Règne de l'au-delà, parce qu'à eux il manque l'amour, qui est l'unique chose qui est prise en compte par Dieu. Ainsi un homme peut vivre sur la Terre dans la richesse et le bonheur et ne pas utiliser sa richesse pour agir dans l'amour, alors aucune bonne œuvre ne le suivra et il entrera pauvre et misérable dans le Règne de l'au-delà, alors les œuvres de la chair seront évidentes, il sera jugé selon ces œuvres, parce que sur la Terre il ne lui manquait pas la Force d'agir selon la Volonté de Dieu. Mais s’il arrive pauvre dans l‘au-delà, alors il lui manque aussi la Force de récupérer ce qu’il a manqué de faire sur la Terre, alors il dépend de l'aide pour que lui soit donné ce dont il a besoin. Mais même cette aide suppose sa volonté comme sur la Terre et rarement la volonté d'une âme dans l'au-delà est différente de comment elle est sur la Terre. Sur la Terre c’était seulement sa volonté qui l'a entravé pour agir dans l'amour, parce que l'amour propre était trop fort et il ne l'a pas dépassé. Comme vous avez agi dans la chair sur la Terre, ainsi sera aussi votre récompense dans le Règne spirituel. Et ce que vous avez omis de faire sur la Terre, bien que vous auriez pu le faire, vous sera aussi compter comme un manque dont vous devrez répondre un jour. Donc créez et agissez pour l'Éternité, n'évaluez pas trop haut la vie terrestre, pensez au sort de l'âme après la mort du corps et pourvoyez pour cette Vie, pourvoyez pour que seulement des œuvres d'amour soient présentes le Jour du Jugement, le Jour où vous décédez de cette Terre et serez jugés selon vos œuvres, parce que vous pouvez recevoir votre récompense seulement pour des œuvres d'amour, parce que ces œuvres vous suivent dans l'Éternité.

Amen

Dieu étranger – Cérémonies - la coquille – le noyau - la Vérité

B.D. 5671 from 9 mai 1953, taken from Book No. 62

Je voudrais guider la Vérité à tous les hommes, pour les aider à la Béatitude, mais Je trouve presque toujours une résistance, parce que Mon adversaire s’efforce aussi de répandre la non-vérité, pour fortifier lui et son pouvoir. Celui qui connaît les raisons de la lutte entre la Lumière et les ténèbres, l’adversité de Mon porteur de Lumière d’autrefois, les conditions qui procurent une unification avec Moi, celui-ci sait aussi pourquoi la Vérité est toujours attaquée, parce qu'il y a une grande obscurité sur la Terre, ce qui équivaut à une totale absence de connaissance, à des pensées confuses et aux opinions erronées des hommes. Il comprendra aussi que Mon adversaire cherche constamment à renforcer l'obscurité, qu’il ne cesse pas d’éblouir les hommes, et pour celui-ci aucun moyen n’est trop mauvais, et si avec cela il peut miner la Vérité il emploiera toujours des moyens qui semblent bons et pieux, parce que d’abord il dupe les hommes pour qu'ils ne puissent pas reconnaître son action. Vraiment les hommes qu’il craint de perdre, sont exposés à ses intentions trompeuses, et alors avec eux il a jeu facile s'ils sont unis avec Moi extérieurement, mais pas profondément de l’intérieur, donc lorsqu’ils ont une tendance à l'extériorité qui souvent accompagne les actions religieuses d'une soi-disant fonction divine, qui est plutôt un service idolâtre, parce que la matière morte trouve trop de considération et parce que la «coquille» touche l'homme plus que le noyau. Comprenez-cela, là où l'homme se plonge dans son intérieur, il se ferme au monde et tourne ses yeux uniquement vers Moi, là les images de dupe ne peuvent pas emmêler ses sens, là aucun esprit de mensonge ne trouve accès, parce que Je Suis là et Je protège Mes fils de l'erreur et de l'œuvre d'éblouissement de Mon adversaire. Mais là où il manque ce recueillement intérieur, là où les yeux reposent avec complaisance sur l'extériorité, là où sont préférés les cérémonies, là où le règne de la matière se pousse devant celui du spirituel, là les influences sur l'âme sont impures et rendent l'âme réceptive pour toute une série d'images de dupe et de lumières aveuglantes, parce que tout ce qui a accès au cœur de l'homme depuis l'extérieur, porte avec lui des courants impurs et M’empêche d'accéder au cœur qui maintenant est rempli avec de tels courants spirituels qui sont rayonnés par celui qui est le patron de la matière et qui veut aussi s'affirmer dans le cœur de l'homme. Et celui-ci se manifeste d’une manière si évidente là où il lui en est offert l’occasion qu’il peut être reconnu par les hommes adonnés à Moi, mais il est reconnu des disciples superficiels en tant que représentant de Mon Règne. Il a un grand pouvoir et particulièrement dans le temps de la fin, mais pour cela il a toujours besoin de l'assentiment des hommes, il ne peut pas se manifester dans une région qui est habitée par Moi, mais là où le monde est encore au premier plan, là est son règne, là il porte préjudice autant qu’il le peut. Il existe seulement un moyen opposé, l'intime liaison vivante avec Moi, qui l’exclut et rend impossible toute son action. Là où Moi-même Je suis tenu en arrière, là où l’homme a pour ainsi dire d’autres dieux auprès de Moi, là il a déjà gagné la partie, parce que lui-même s'inclut ensuite justement comme un dieu, parce qu'il veut Me repousser, parce qu'il M'a annoncé la lutte, parce qu'il veut Me détrôner, chose que cependant il ne réussira pas. Parce que Je suis la Vérité, et J’ai guidé la Vérité aux hommes qui sont de bonne volonté. Ceux-ci sauront toujours distinguer la Vérité de l'erreur et du mensonge, parce qu'ils sont vivement unis avec Moi.

Amen

L'épreuve de volonté sur la Terre – Suivre Jésus - la liaison

B.D. 5672 from 10 mai 1953, taken from Book No. 62

Vous trouverez votre béatitude seulement en Moi. Autrefois vous vous êtes volontairement éloignés de Moi et vous êtes devenu malheureux, volontairement vous devez revenir vers Moi, pour pouvoir être mis dans un état de béatitude que l’on peut trouver seulement dans la liaison avec Moi. Rien ne peut se substituer à ce que vous trouvez en Moi et avec Moi, et donc chaque tendance dans une autre direction est un parcours à vide pour votre âme qui est seulement tenue de suivre la voie de la perfection, sinon elle prolonge seulement son retour vers Moi dès qu'elle aspire à un autre but que celui de l'unification avec Moi. Moi Seul veux être votre but, parce que Moi Seul peux vous donner la béatitude que vous avez perdue par votre faute. Donc toute Ma Préoccupation sera de faire se tourner vers Moi votre volonté, Je vous guiderai ou J’arrangerai toujours votre destin de manière que vous soyez poussés à vous réfugier vers Moi, mais toujours en respectant votre libre volonté. Mais votre volonté elle-même est déterminante, il existe aussi le danger que vous orientiez celle-ci de façon erronée, que vous tendiez vers quelque chose d’autre et qu’ainsi vous retardiez votre retour vers Moi. Parce que Mon adversaire cherche aussi à déterminer votre volonté, bien qu’il ne puisse pas agir sur vous d’une manière constrictive. Il vous met toujours devant les yeux d’autres buts que vous devez suivre pour vous distraire de l'unique vrai but. Mais difficilement vous arriverez au but par des déviations. Votre temps terrestre en tant qu’homme passe rapidement, il vous est concédé seulement un bref laps de temps où vous pouvez atteindre l’unification définitive avec Moi, et si vous n'employez pas sagement ce bref temps, il est perdu pour vous. La voie où vous pouvez arriver à la totale unification avec Moi a été clairement indiquée aux hommes par Jésus Christ ; vous devez seulement parcourir le chemin à la suite de Jésus, pour arriver sûrement à Moi, mais vous devez parcourir consciemment cette voie, vous devez tendre vos mains vers Moi pour que Je puisse vous saisir, vous devez donc entrer en contact mentalement avec Moi à travers une intime prière et au moyen d'une vie dans l'amour recevoir Ma Force qui montre déjà la liaison établie avec Moi. Seulement ainsi vous pouvez arriver au but sur la Terre, seulement ainsi vous absolvez votre tâche terrestre, seulement ainsi vous tournez consciemment vers Moi vous et votre volonté et vous serez accueillie par Moi. Votre vie terrestre a pour but seulement la mise à l'épreuve de votre volonté, qui s'est autrefois détournée de Moi vers Mon adversaire et qui maintenant doit de nouveau se détacher de lui et se donner de nouveau totalement à Moi. Vous devez entrer en contact direct avec Moi. Comprenez-vous ce que Je vous demande ? Que Moi Seul veux remplir votre cœur, que vous devez le préparer pour Moi uniquement, que Je veux Être votre Seigneur et votre Roi, que Je ne peux pas tolérer auprès de Moi d’autres dieux étrangers auxquels vous tournez vos pensées, parce que ceux-ci entravent ensuite une totale unification avec Moi, parce que Je veux posséder votre amour non divisé, tout votre cœur et votre volonté. En premier vous devez vous décider entre Moi et Mon adversaire, lequel cependant vous avez suivi avec un amour aveugle et M’avez laissé. Ainsi maintenant vous devez abandonner tout sur la Terre et suivre uniquement Moi. Alors vous aurez dépassé l'épreuve de votre vie terrestre, vous aurez bien orienté votre volonté et vous vous serez conquis de nouveau le droit sur la béatitude qui dure éternellement. Et vu que votre chute d'un temps avait sa motivation dans le fait que vous ne pouviez pas Me contempler, c’est pourquoi J’ai voulu vous rendre facile la voie du retour vers Moi, Moi-même Je suis devenu imaginable pour vous en Jésus Christ, pour que vous deviez maintenant L’aimer et aspirer à Lui et avec cela vous déclarer pour Moi, car Moi-même Je Me suis incorporé en Jésus Christ, pour Être pour vous les hommes un Dieu concevable, auquel vous pouvez maintenant offrir tout votre amour et vous conquérir Son Amour, lequel veut vous accueillir dans Son Règne pour vous préparer des Béatitudes éternelles dont vous pourrez jouir dans la totale unification avec Moi.

Amen

La liaison avec Dieu - la Bénédiction pour les annonceurs de l'Évangile

B.D. 5673 from 11 mai 1953, taken from Book No. 62

Vous ne Me perdrez jamais plus dans l’éternité lorsqu’une fois dans la libre volonté vous êtes entrés en liaison avec Moi, parce que cela signifie que Je ne renonce plus à vous lorsque votre volonté s'est tournée vers Moi. Et vous ne voudrez plus marcher sans Moi, parce que votre âme a trouvé la paix dès que vous M'avez une fois reconnu et tendez maintenant consciemment vers Moi. Vous reconnaissez donc comme vide et insipide ce qui est la part de Mon adversaire, ce que le monde vous offre. Cela ne vous satisfera plus, ne vous rendra plus heureux, vous avez vaincu le monde, parce que vous tendez vers Mon Règne qui n'est pas de ce monde. Mais pour pouvoir Me trouver, pour établir la liaison avec Moi, vous devez avoir la connaissance que vous avez un Créateur et un Père de l'Éternité Qui vous aime et veut vous rendre bienheureux. Vous devez entendre Ma Parole, vous devez savoir que Je parle aux hommes, parce que vous devez apprendre à Me reconnaitre, pour pouvoir M’aimer, et vous devez M’aimer pour tendre vers Moi. Donc en premier il vous est guidé Ma Parole qui doit vous ouvrir le savoir sur Moi, et les hommes qui vous guident Ma Parole en sont chargés par Moi-même, ils sont Mes domestiques sur la Terre, Mes messagers, qui reçoivent Mon Evangile de Moi-Même et qui le portent à leur prochain. Porter au-delà Ma Parole est d'une si grande importance que Je bénis chacun qui se dédie à cela, parce qu'autrement rarement vous pouvez savoir Mon Amour, Ma Sagesse et Mon Omnipotence, et vous devez le savoir pour Me désirer, parce que l'homme désire seulement ce qui lui semble précieux. Et Je veux Être reconnu par vous comme l'Être le plus extrêmement parfait, parce que seulement alors vous vous mettez consciemment à Mon Côté et avez le désir de vous unir avec Moi. Mais alors vous avez aussi trouvé la décision de votre volonté, pour quel but vous marchez en tant qu’homme sur la Terre. Je n'ai pas dit en vain à Mes disciples : «Allez et instruisez tous les peuples ....» Sans connaître Mon Amour les hommes ne Me trouveront pas, ils sont seulement influencés par leur volonté et leurs pensées à travers la Parole qui leur parle et les stimule à vivre selon cette Parole, pour expérimenter l'effet de la Parole. Et dès que Moi-même Je peux parler aux hommes, parce qu'ils M'ouvrent leur oreille, il M’est aussi possible d’agir sur leurs pensées et leur volonté sans les forcer. Et donc Je bénis chaque annonceur sérieux de Mon Évangile, le Message qui a en Moi son origine et qui a été porté aux hommes par le Christ sur la Terre, mais qui doit toujours de nouveau être porté près d'eux pour pousser justement leur volonté à la juste décision de se tourner vers Moi et d’atteindre la liaison avec Moi, qui est le premier et le dernier but de l'homme sur la Terre. Et dès que les hommes écoutent Ma Parole, Ma Force d'Amour les saisit et les attire vers Moi. Mais la Parole doit pouvoir pénétrer dans le cœur, elle ne doit pas seulement toucher l'oreille où elle peut seulement retentir. Elle doit être accueillie par le cœur qui maintenant perçoit Mon Discours comme un Rayon de Lumière et l’être se donne totalement à Moi. Mais alors Je le saisi et Je ne le laisse jamais plus s’éloigner de Ma Main. Alors il est déjà devenu Mien à travers sa volonté, et il restera Mien dans toute l'Éternité.

Amen

La prière en Esprit et en Vérité

B.D. 5674 from 12 mai 1953, taken from Book No. 62

Vos prières ne devraient pas être des prières des lèvres, parce qu'elles ne pénètrent pas l'Oreille du Père céleste, Lequel veut Être invoqué en Esprit et en Vérité. Vous devez parler avec Lui comme un fils parle avec son père, vous devez venir à Lui pleinement confiants et humbles et Lui présenter vos affaires, vous devez tenir avec Lui des discours de la manière la plus simple, parce qu'Il entend seulement ce que lui dit le cœur. Donc il ne peut jamais être dans Sa Volonté que vous vous serviez de formules de prière mémorisée que prononce seulement la bouche, qui n'ont aucun sens profond et donc aucune valeur et qui occupent votre temps que vous pouvez et devez employer mieux. La prière qui est envoyée au Père céleste en Esprit et en Vérité, peut consister seulement dans un bref appel, dans une intime pensée, dans laquelle il est établi la liaison du fils avec le Père, parce qu'Il connait vraiment toutes vos misères, et Il veut seulement que le fils se tourne vers Lui, pour lui concéder de l'Aide, pour pouvoir s'acquitter de sa silencieuse mais intime prière. Il est commis un grand abus avec la prière, et pour cette raison elle reste souvent inefficace. Pouvoir prier Dieu est une Grâce qui ne peut pas être évaluée assez haut, parce que Dieu donne aux hommes la possibilité d'entrer en liaison avec Lui, Qui baisse avec bienveillance son Oreille vers Ses créatures qui sont encore très loin de Lui. C’est une Grâce que les hommes, à travers la prière, puissent déjà diminuer la distance avec Dieu, parce qu'à travers la prière ils annoncent leur volonté d'entrer en contact avec Lui. Mais il est très compréhensible que seulement une prière en Esprit et en Vérité établit cette liaison, et qu’une prière des lèvres n'a aucune Force, même lorsque l’entendement est actif et que donc le contenu de la prière est suivi mentalement, chose qui cependant est trop souvent impossible avec des prières formelles de type particulier. Mais le cœur n’y participe pas, parce que le cœur se rebellerait dans la connaissance de l'absence de contenu de telles prières. Le cœur formule d’autres mots, il parle avec Dieu d’une manière naturelle et simple, il Le reconnaît comme le Père affectueux auquel il demande de l’Aide lorsqu’il en a besoin. Même les prières de louanges et de gloire doivent consister seulement en un sentiment intime et exulter d’un remerciement qui s'élève vers le Père céleste. Rappelez-vous, vous les hommes, que Dieu Est un Esprit de la plus haute Perfection, que l’on peut prier seulement en esprit et devant Qui il ne peut subsister aucune tromperie, aucune apparence, il est donc totalement inutile de formuler d’autres mots dans la prière que ceux que sent le cœur. Vous devez certes prier sans arrêt, mais ces Mots sont à entendre seulement de telle sorte que l'homme doive maintenir constamment la liaison avec Dieu et transférer tout son monde de pensées dans le Règne spirituel, il doit prendre à cœur en premier la transformation spirituelle qui ne se tourne pas vers Dieu seulement pour de l'Aide en cas de misère, mais il doit se donner totalement à Lui et se recommander à Sa Grâce. Parce que seulement à travers une constante liaison avec Dieu, l'homme peut mûrir et enfin arriver au but d'une union avec Lui et devenir bienheureux.

Amen

Appel aux êtres de Lumière – Liaison avec Dieu

B.D. 5675 from 13 mai 1953, taken from Book No. 62

Mettez-vous en contact avec toutes les forces bonnes du Règne spirituel, en leur demandant leur protection pour l’assistance et l’aide dans la misère spirituelle et terrestre. Elles vous sont affectées dans l'amour et elles veulent toujours aider, bien qu’elles soient liées aux Lois de l'Ordre éternel, de sorte qu’elles ne puissent pas vous aider avant que vous-mêmes les appeliez, parce que votre volonté détermine l'intervention des forces bonnes ou mauvaises. Donc vous pouvez vous tourner tranquillement vers le monde spirituel de la Lumière, mais il y a une chose que vous ne devez pas oublier : c’est Moi-Même. Je veux être le Roi dans vos cœurs, Je veux que vous établissiez la liaison avec Moi-Même, que vous demandiez à Moi-Même que Je vous envoie Mes aides, que Je donne Ma Bénédiction, que rien ne se passe sans Ma Volonté. La liaison avec Moi est le but de votre vie terrestre et donc lorsque vous M'excluez en vous donnant exclusivement aux êtres de Lumière, vous atteindrez difficilement votre but, parce qu'alors il vous manque une chose : la confiance filiale pour le Père, qui vous fait trouver directement la voie vers le Père. Je courtise votre amour, pour l'amour du fils pour le Père, et à vous il manque cet amour, si vous ne M'invoquez pas pour toute misère physique et spirituelle, parce que si vous M'aimez, votre cœur vous pousse vers Moi. Donc la voie droite vers Moi est aussi la preuve de l'amour et de la foi et tous Mes Anges et Mes messagers de Lumière, Mes aides, se réjouissent pour vous, lorsqu’ils Me portent cet amour et que maintenant ils agissent sur Mon Ordre pour et en vous. Et lorsque vous demandez en pensées leur assistance, l'apport de Force ne restera jamais sans effet, parce que maintenant il coule constamment sur vous. Vous pouvez tranquillement vous confier à eux, mais la liaison avec Moi doit toujours avoir précédée, parce que Je veux entendre votre appel avant de demander à Mes Forces de vous apporter de l'aide. Toutes exécutent seulement la Volonté de leur Seigneur qui est aussi leur volonté, et pour que le Seigneur les charge d’une activité de service, Il veut être appelé par ceux qui ont besoin d'Aide. Mais là où l'amour d'un fils appelle le Père, le Père mettra en marche toutes les Forces du Ciel, pour donner à Son fils ce qu’il demande. Parce que l'amour obtient tout et Je veux recevoir cet amour de Mon fils.

Amen

Action des êtres de Lumière - la Vérité - l'erreur

B.D. 5676 from 14 mai 1953, taken from Book No. 62

Il vous est vraiment donné une Lumière, si seulement vous la désirez : La mission du spirituel qui est dans la Lumière est et sera toujours d'assister les fils qui lui sont confiés et de les guider dans la juste pensée. Et ainsi de la part du monde de la Lumière il est fait tout ce qui aide à chasser l'obscurité, pour suspendre l'ignorance, et découvrir l'erreur et le mensonge, pour que les pensées des hommes se bougent toujours dans la Vérité, parce qu'il sait que seulement la Vérité peut mener à Moi. Sur la Terre il y a une grande obscurité. Cela explique aussi la grande chute de la foi qui se heurte dans beaucoup de cas à l'erreur et qui fait que les hommes se détournent de tout, même de la Vérité. Chez les hommes totalement sans foi les êtres de Lumière ont peu de succès, parce que ceux-ci tournent seulement rarement leurs pensées vers le Règne spirituel, et donc les êtres de Lumière ne peuvent pas s’inclure auprès d'eux et donc ils ne peuvent pas leur apporter des éclaircissements. Mais eux-mêmes doivent arriver à la Vérité, donc parfois ils doivent être guidés sur d’autres voies, ils doivent être stimulés à la réflexion, et cela peut se produire seulement sur des voies entièrement naturelles de sorte qu’ils soient impliqués dans des débats spirituels, où eux-mêmes sont poussés à exprimer leur jugement et ensuite le monde de la Lumière s’inclut aussi. Il peut se lever de magnifiques résultats dès que l'homme est de bonne volonté. Avant la fin de cette Terre l'erreur est déjà si diffusée qu’elle est donnée comme Vérité et un porteur de la Vérité a rarement la possibilité de pénétrer avec la Lumière qui procède de Moi, et de trouver des disciples, parce que l'erreur est déjà trop profondément enracinée dans l'homme et elle ne veut pas être abandonnée. Et ainsi l'erreur et le mensonge sont reconnus seulement par les porteurs de Lumière, par les hommes réveillés en esprit, qui ont été guidés vers Moi dans la pure Vérité et ont maintenant une perception claire de là où la Vérité est séparée du mensonge. Mais ces peu ne pénètrent plus avec la Vérité, parce qu'à la fin de cette Terre il y a une telle grande confusion spirituelle parmi les hommes que Mon adversaire aura jeu facile pour agir sur ceux-ci et donc il utilisera chaque occasion pour confondre leurs pensées encore davantage et les livrer à l'erreur et au mensonge. Mais alors l’homme est trop loin de Moi pour pouvoir le conquérir à travers des Miracles et des Signes, parce que ceux-ci serviraient seulement à le mener à une foi aveugle, à une foi dans la contrainte, qui est totalement inutile. Les hommes peuvent se libérer seulement par l'amour. Seulement par l'amour ils peuvent arriver à la Vérité, à la Lumière, à la juste pensée, parce que seulement l'amour procure le réveil de l'esprit dans l'homme, car celui-ci les guide ensuite dans la Vérité. Donc les hommes peuvent seulement être mis en garde et stimulés à l'amour, c’est le but poursuivi par le monde de la Lumière sur les hommes. Donc l'amour est ce que devrait suggérer en premier chaque phénomène surnaturel, s'il veut avoir pour but une amélioration, et alors les hommes eux-mêmes gagneraient en Force de connaissance, et seraient en mesure de séparer l'erreur de la Vérité. Celui qui prêche l'amour, est Mon envoyé, et Mes messagers du Règne spirituel qui agissent sur les hommes, poursuivront toujours seulement un but, c’est de stimuler les hommes à une activité d'amour. L'obscurcissement de l'esprit des hommes est la conséquence de l'absence d'amour ; s’il est changé en action d'amour, il se fera aussi la Lumière sur la Terre et dans le cœur de tous les hommes et alors la misère spirituelle sera vraiment diminuée, alors les êtres de Lumière pourront exécuter leur fonction d'assistance, les hommes seront instruites mentalement dans la Vérité, ils se bougeront dans une juste pensée et un juste savoir, ils refuseront l'erreur sans hésitations, et ils accepteront la pure Vérité, partout où elle leur est portée, alors eux-mêmes seront d'esprit éclairé, dès qu'ils vivent dans l'amour.

Amen

Réseaux de capture de Satan

B.D. 5677 from 16 mai 1953, taken from Book No. 62

Vous ne devez pas vous mettre dans les réseaux de capture de Satan qui veut vous conquérir pour lui en cherchant à confondre vos pensées, en parlant apparemment en Mon Nom et de toute façon, comme lui-même est très loin de la Vérité, il vous soumet seulement la non-vérité. Beaucoup de faux christs et de faux prophètes se manifesteront, rappelez-vous de Mes Paroles et donc ne croyez pas chaque esprit qui porte Ma Parole à la bouche, parce qu’un esprit faux se sert aussi de Mes Paroles, car avec cela il veut vous attirer dans son camp. Dans le temps de la fin quelque homme se laisseront confondre, mais seulement du fait qu’eux-mêmes sont encore tièdes et ne se réfugient pas en Moi pour arriver à la Vérité. Et Mon adversaire connaît la meilleure manière pour conquérir ces hommes qui ne sont pas encore entièrement adonné à Moi. Il ne craint pas d'influer sur ceux-ci sous le masque de la religiosité. Son but est de déformer Mon Image, de M'éloigner des hommes et de leur rendre difficile de Me reconnaître. Et donc il se sert de paroles qui permettent différentes interprétations, et alors il les interprète de sorte qu’elles soient mal comprises et éloignent de la juste foi en Moi et de l'Amour pour Moi, parce que selon son interprétation Je ne peux pas être à juste titre compris. Mon adversaire influence donc les hommes faibles qui ne sont pas encore solidement unis avec Moi comme un roc, en interprétant de cette façon Ma Parole, c'est-à-dire en parlant apparemment pour Moi, mais en réalité contre Moi, parce que ce n'est pas la Vérité qu’il répand au moyen de celle-ci, toutefois la juste volonté de travailler pour Moi et pour Mon Règne, éludera ce danger. Mais combien ne sont pas encore dans une foi vivante en Moi et dans un profond amour pour Moi et pour le prochain qui aurait pu ainsi être éclairé par Mon Esprit ? Mais beaucoup de ceux-ci sont dans la vie dans une position où Ma Parole doit être annoncée. Ils s’efforcent d'interpréter aux hommes Ma Parole intellectuellement, mais l'entendement tout seul est sous l'influence de Mon adversaire qui voudrait les confondre, pour travailler contre Moi. Et de nouveau Je souligne que seulement la volonté de l'homme d’entendre la Vérité et de répandre la Vérité, est déterminante, pour qu’il reçoive ou donne la Vérité. L'homme doit être rempli du désir pour la pure Vérité, alors il peut aussi être convaincu que la Vérité est apportée. Mais Mon adversaire a sérieusement l’intention de miner la Vérité, et il réussit là où la volonté pour la Vérité n'est pas très grande, et donc Je ne peux pas Me mettre devant ces hommes en protection en tant que Donateur Même de la Vérité, parce que seulement la volonté de l'homme est décisive pour le patrimoine spirituel qu’il reçoit. Ne vous laissez pas duper par des mots pieux, vu que Mon adversaire peut aussi les employer, c'est-à-dire là où il trouve le juste terrain. Ce n’est pas la parole même qui est Mienne, mais l'Esprit que J'ai mis dans Ma Parole ! La Parole elle-même, sans Mon Esprit, peut certes être modifiée, et ainsi elle peut aussi être employée par Mon adversaire pour la réalisation de son but, pour vous séparer de Moi et de la Vérité. Mais l'Esprit est Ma Part, et comme maintenant vous cherchez l'Esprit dans la Parole, alors Mon Esprit vous donnera la clarification, et celle-ci diffère de l'interprétation de celui qui se sert de Ma Parole mais qui n'est pas rempli de Mon Esprit. Maintenant c’est le temps de la fin dans lequel Mon adversaire cause une grande confusion parmi les hommes, donc soyez vigilants et examinez tout, et si vous le faites en invoquant Mon Soutien, alors vous reconnaîtrez la Vérité et vous retiendrez ce qui est Bien.

Amen

Accomplissement des prédictions – Catastrophe qui précède

B.D. 5678a from 18 mai 1953, taken from Book No. 62

Le temps est accompli, tout indique la fin. Mais seulement ces hommes qui tendent vers MOI, voient les signes, parce que leurs regards sont tournés vers le Ciel, et donc il vient à eux-mêmes l'éclairage d'en haut, et ils ne doutent pas que maintenant il se réalise ce que les voyants et les prophètes ont prédit sur Mon Ordre. Ce qui leur apparaît naturel, n’est absolument pas crédible aux hommes du monde, car ceux-ci voient avec des yeux différents de ceux-là, ils voient seulement le monde, et donc ils vivent aussi selon le monde et ses joies, et leur esprit s'assombrira plus on s’approche de la fin. Et pour tous ces hommes il arrivera encore un événement qui pourrait bien changer leurs pensées, qui pourraient les rendre perplexes si seulement ils avaient un peu de bonne volonté, Je veux encore Me révéler, bien que même alors ils ne voudront toujours pas Me reconnaitre dans cela. Ils doivent encore une fois perdre ce vers quoi ils tendent avec un désir ardent, à eux il doit de nouveau être détruit et enlevé la possession terrestre, mais par un Pouvoir auquel ils ne peuvent pas en attribuer la responsabilité. Je veux Me manifester à travers les éléments de la nature, pour les sauver. Là où il existe encore une étincelle de foi dans l'homme, là où il y a encore une possibilité de salut, parce que ceux-ci peuvent encore se tourner vers Moi dans la dernière heure, et envoyer en haut une prière d'aide. Et même s’ils perdent leur vie terrestre, cette prière sera accueillie et leur foi sera récompensée dans le Règne de l'au-delà, où ils trouveront de l’aide. Je veux seulement voir une pensée de reconnaissance et Ma Main s'étend à chacun, pour Me montrer maintenant. Je vous rends vraiment facile de croire en Moi, si seulement vous vouliez faire le test de M'invoquer en esprit et en vérité. Et donc Je fais encore une dernière tentative pour votre salut, et pour le salut de ceux qui ne sont pas encore entièrement la proie de Mon adversaire. Je laisse la Terre trembler et tout espoir d’un salut terrestre disparaitra. Et là où on ne voit plus aucune aide, Moi seul peux encore apporter le Salut, parce que pour Moi aucune chose n’est impossible. Et tous ceux qui dans la plus grande misère se rappelle de leur foi d'enfance et font cette dernière tentative de M’invoquer ne se repentiront pas vraiment. Ils seront sauvés pour le temps et pour l'Éternité, parce que perdre la vie terrestre est seulement maintenant une Grâce, lorsque l'âme peut encore monter en haut dans le Règne spirituel. Les puissances de la nature ne sont pas toujours considérées comme une Manifestation de Mon Pouvoir et de Ma Force, mais la peur de la mort fait naître parfois d’autres pensées différentes que celles que l'homme avait d'habitude, et il peut Me reconnaître en une seconde et donc aussi invoquer Mon aide. Mais cela ne s’applique jamais aux mots que prononcent la bouche lorsque le cœur n'est pas participant. Le temps est accompli, mais avant il arrivera ce que Je vous ai annoncé et toujours de nouveau J’annonce un événement insolite de la nature, qui doit vous mettre en garde sur la fin qui suivra peu de temps après. Je vous mets en garde et Je vous avertis continuellement d'observer Ma Parole, et Je vous fais remarquer les signes du temps, mais Je ne peux pas vous forcer d'accepter Mes Paroles comme Vérité, mais imprimez-les tenez-les dans la mémoire, pour qu'elles vous rappellent Qui vous parle et Qui veut vraiment seulement votre mieux, Qui veut vous sauver de l'abîme auquel vous allez à la rencontre, vous qui êtes encore totalement sans foi.

Amen

Accomplissement des Prévisions - la catastrophe qui précède

B.D. 5678b from 18 mai 1953, taken from Book No. 62

Un sérieux Avertissement précèdera encore le dernier Jugement, une indication de la fin prochaine et sa preuve, parce que Mon Annonce s’accomplit, et vous les hommes pouvez maintenant attendre très surement la fin, et peu de temps après ce sera la fin de cette Terre et de ses habitants. Le sort des hommes sera irrévocablement un profond abîme s'ils conservent leur vie seulement pour peu de temps ou bien encore plus longtemps, parce qu'ils sont dans un état spirituel totalement assombri, et ils ne font rien par eux-mêmes pour le suspendre. Donc Je dois les ébranler de leur calme. Il doit se passer quelque chose qui pour eux est si insaisissable que cela les effrayerait et rendrait pour eux visible la fin corporelle. Seulement la mort effraye les hommes mécréants, et ainsi Je leur mets devant les yeux la mort, mais seulement avec l'intention de les pousser pour que dans la plus grande peur ils M’invoquent, car Moi Seul peux leur conserver la vie lorsqu’aucun salut terrestre ne semble plus possible. Un tel appel peut encore apporter le salut à l'homme, un tel appel peut de nouveau porter près de Moi, lorsqu’il monte du cœur car alors il est certainement entendu par Moi. Les hommes ne peuvent pas s'imaginer l'événement, avec lequel Je peux de nouveau Me rappeler à eux. Tous les éléments feront rage l'un contre l'autre, ce sera comme si on avait déchaîné l'enfer contre les hommes, et pour ceux-ci il n'existe aucune fuite possible jusqu’à ce que Moi-même commande aux éléments de terminer ces heures d'horreur et d'effroi. Pour Moi rien n’est impossible, et cette foi en Mon Omnipotence, en Mon Amour et en Ma Sagesse aura dans ces heures de peur un effet de vrai Miracle. Parce que les Miens émergeront indemnes de ces vicissitudes, en glorifiant à haute voix Ma Grâce, Ma Force et Mon Amour. Et même ceux qui M'ont trouvé dans leur misère, s'uniront à leurs louanges de glorification et ils soutiendront en aidant et en consolant leur prochain dans la connaissance de la Force de la foi que maintenant ils veulent aussi leur transmettre. J'ai annoncé cet événement et Je l'indique toujours de nouveau à vous les hommes. Apprenez à Me croire et invoquez-Moi, lorsque Je suis reconnaissable, et ensuite croyez aussi que Ma dernière Annonce se réalisera, que la fin arrive et avec celle-ci l’Ultime Jugement, et utilisez ce dernier temps de Grâce, récupérez ce que vous avez manqué de faire, ne laissez pas arriver le dernier Jour de sorte qu’il vous trouve mal préparés, parce qu'il n'existera alors plus aucun salut pour ceux qui ne M'ont pas encore trouvé, alors les hommes resteront dans le péché et seront détruits parce qu'ils ne se sont pas occupé de Mes Avertissements et de Mes mises en garde et donc ils ne peuvent plus trouver aucune Compassion dès que sera arrivée la fin.

Amen

Utiliser la force vitale pour l'amour - la force de l'amour

B.D. 5679 from 19 mai 1953, taken from Book No. 62

Vous les hommes vous ne vous rendez pas compte de la Force qui est en vous, qui peut vous faire accomplir des choses incroyables si seulement vous vouliez la porter au développement. Sur la Terre vous êtes des créatures faibles et sans défenses, tant que vous n'utilisez pas cette Force. Mais vous pouvez la développer seulement à travers l'amour, et donc vous êtes faibles et sans défense, parce que l'amour est refroidi. Pour cela utilisez davantage la force vitale dont peut disposer chaque homme tant qu’il vit sur la Terre, et qu’il devrait utiliser pour fortifier justement la Force intérieure de l'amour. Mais au lieu de cela il emploie la force vitale seulement dans un but terrestre, pour conquérir des biens terrestres, pour créer au corps des plaisirs, pour s'affirmer dans la vie terrestre. Mais il ne pense pas que la vie a une fin et que dès demain elle peut être finie, et qu'ensuite il lui est enlevé toute force vitale qu’il pouvait employer de la manière la plus exhaustive pour se créer des biens spirituels. Mais la Force qui demeure en vous, peut être aussi utilisée pour suspendre la misère terrestre, mais c’est un autre processus, c’est pour ainsi dire une transformation de l'être de l'homme qui, ensuite, exclut toute misère terrestre. L'homme est au-dessus de toutes les choses qui le chargent sur la Terre, parce que la Force qu’il a réveillée en lui, est d'Origine divine et donc il a le soutien divin dès qu’il se sert de cette Force. Donc il doit employer la force qui lui revient pour développer la Force de l'amour, il doit dérouler des œuvres d'amour qui maintenant fortifient toujours davantage la Force d'amour qui brûle en lui et fait accomplir à l'homme des choses qui sont très au-dessus de la faculté naturelle et qui sont de toute façon naturelles. Donc un homme qui, à travers des actions d'amour, s'unit ainsi avec Dieu, vaincra aussi la vie terrestre, il bannira toute misère terrestre, parce qu'elle n'est plus nécessaire pour lui, vu que la transformation de son être a déjà eu lieu et maintenant il sent en lui la Force divine que, maintenant il utilise dans la Volonté de Dieu.

Vous tous pourriez vous rendre utile cette Force, vous tous ne seriez plus touchés par la gravité de la vie terrestre, si seulement vous vouliez vous approprier la Force de Dieu qui vous afflue incessamment lorsque vous agissez dans l'amour. Dans ce cas il n'est plus nécessaire qu'il existe la misère sur la Terre, parce que pour cela il vous était donné la force vitale, pour que vous l'utilisiez pour agir dans l'amour. Seulement l'amour vous rend libre de toute la souffrance, seulement l'amour vous rend forts, parce que l'amour est divin, et là où est Dieu, il n'existe aucune misère, aucune faiblesse et même aucune souffrance.

Amen

Se retirer dans le silence – Inquiétudes qui arrivent

B.D. 5680 from 21 mai 1953, taken from Book No. 62

Il y aura encore un temps de paix où l'homme pourra s'occuper dans le calme et la réflexion avec des questions spirituelles s'il le veut. Et donc il doit seulement mener la lutte avec lui-même, en excluant toutes les pensées terrestres et en s'occupant seulement avec ce qui sert à son âme, en réfléchissant sur sa tâche terrestre, sur son origine et sur son but. Il peut suivre de telles pensées seulement dans les minutes ou dans les heures de détachement du monde terrestre et il doit chercher souvent ce détachement dans les heures de silence pendant lesquelles il peut réfléchir sur lui-même et travailler sur lui. Il ne reste plus beaucoup de temps, alors il est transporté dans l'inquiétude à travers l'événement mondial, de sorte que le temps devienne toujours plus rare pour l'introspection. Car le monde se pousse en avant et remplit totalement ses pensées, parce que les événements se croisent, parce que l'attention de chaque homme est guidée sur ce qui se déroule dans le monde. Et alors il sera difficile de pouvoir s’adonner à des pensées spirituelles, et ce sera déjà bien si l'homme peut envoyer souvent en haut seulement de brèves pensées, à Celui qui guide le destin de tous les hommes, Lequel sait aussi que l'événement mondial se formera de sorte qu’Il soit visible. Établir le contact avec Lui sera d'une très grande bénédiction, parce qu'alors la Force coulera à l'homme pour la dure lutte de la vie terrestre, et ensuite il se tournera toujours là, où est la Force du Créateur, Lequel la lui pourvoira constamment. L'absence de force peut être suspendue toujours seulement lorsqu’il est établi le contact avec la Source de la Force, et chacun se sentira sans force au vu des événements qui se pressent menaçants et de façon inquiétante, et rendent outre mesure nécessaire le contact avec le Créateur et Père de l'Éternité. Dès que l'homme réussit à se retirer dans le silence pour tenir dialogue avec son Dieu et Créateur, dès qu’il réussit à l’appeler comme le fils appelle le Père et vient chercher auprès de Lui la force et le Conseil, les événements terrestres reculeront et perdront leur aspect effrayant , parce qu'alors l'homme ressent considérablement l'apport de Force, et le calme et la paix entrent dans son cœur, il sait que rien ne se produit sans la Volonté de Dieu ou sans Sa Concession, et que tout ce qui se produit, est donc la Volonté ou la Concession de Dieu et peut donc aussi produire une bénédiction pour l'âme. Donc aux hommes il peut seulement être donné le sérieux Conseil de chercher plus souvent le contact avec Dieu, d'observer toujours plus souvent des heures d'introspection et d'établir entre lui et Dieu un rapport qui rend à l'homme toujours possible de se tourner vers le Père, lorsqu’il est dans la misère. Celui qui a établi ce lien du fils avec le Père, trouvera toujours de nouveau une heure de silence, parce qu'alors Dieu Est déjà plus près de l'homme que le monde, et cela est à considérer bien plus que ce qui est nécessaire pour la conservation de la vie du corps. Personne ne doit laisser prendre le dessus au monde, il faut toujours lutter contre cela, et d’autant moins l'événement mondial touchera l'homme, même s’il est énorme et peut provoquer la plus grande inquiétude. L'homme qui est uni avec Dieu, qui envoie souvent une pensée en haut, vers Lui, ne se laissera pas détourner par les événements terrestres, il cherchera toujours de nouveau chez Lui le Courage, la Force et le Conseil, et seulement celui-là vaincra le monde, et il n'aura pas à craindre les événements qui arrivent, parce que la Force lui arrive de façon illimitée, parce qu'il reste toujours en contact avec la Source de la Force.

Amen

L'amour est la chose la plus sublime

B.D. 5681 from 22 mai 1953, taken from Book No. 62

L'amour est la chose la plus sublime. Qu'êtes-vous sans amour ? De faibles créatures durcies qui ne Me reconnaissent pas, pour lesquelles Je n'existe pas parce qu'elles ne sentent pas Ma Force d'Amour qui peut les toucher seulement lorsqu’elles-mêmes sont devenues amour. L'amour est la clé pour la Béatitude, parce que celle-ci est Liberté, Lumière et Force, la Béatitude est l'unification avec Moi, qui peut avoir lieu seulement à travers l'amour. Donc aucun être ne peut devenir bienheureux s'il ne porte pas l’amour au développement, et chaque être qui est devenu amour, doit être bienheureux. Donc tout le reste que vous croyez posséder, est inutile, que ce soit des facultés extraordinaires que vous pouvez enregistrer sur la Terre en tant qu’homme, ou bien que ce soient des trésors terrestres, tout est inutile si vous n'avez pas l'amour, parce que tout cela passe, mais l'amour reste existant comme réalité de votre âme et il vous suit dans l'Éternité. Combien pauvres sont donc les hommes sur la Terre, bien que d’un point de vue terrestre ils aient de la réputation et beaucoup de biens. Combien ils sont pauvres, lorsqu’ils sont sans amour ! À eux il manque la connaissance de leur propre être et de leur tâche, comme aussi la connaissance de Moi-même, ils sont loin de Moi et aussi de la Vérité, leur vie est seulement une image de dupe de leurs sens qui cessent d'être avec l'instant de la mort. L'amour est la chose la plus haute, et si vous n'avez pas l'amour, vous êtes des formes vides sans esprit et sans vie. Parce que l'amour est le divin qui vous forme en un dieu, l'amour est Ma Part qui vous fait devenir un avec Moi. L'amour est la vraie Vie, un état de Lumière, de Force et de Liberté, que vous vous créez donc vous-mêmes, si vous êtes actifs dans l'amour désintéressé. Alors vous serez savants, vous serez dans la juste connaissance, vous pourrez regarder tout en transparence, rien ne vous restera caché, vous êtes dans la Lumière, lorsque vous vivez dans l'amour. Mais vous serez aussi pleins de Force, parce que l'amour est Force, il est la substance d’Ur de Moi Même, Qui Suis aussi Source de Force de l'Éternité. Donc, vous serez en mesure d'accomplir tout, si vous êtes compénétrés de Ma Force à travers des actions dans l'amour, alors vous pouvez aussi créer et agir avec Ma Force qui vous afflue sans limite, et donc vous pourrez exécuter tout selon votre volonté. Vous serez pleins de Force, vous pourrez être actifs sans empêchement, parce que la Force d'amour ne connaît pas de limitation, parce que la divine Source de Force ne s'épuisera jamais et sera toujours à disposition de l'homme qui vit dans l'amour. Et vous pourrez exécuter tout dans une très pleine liberté, parce que l'amour dénoue chaque chaîne. Dès que vous êtes actifs dans l'amour, vous vous êtes libérés de la chaîne de votre adversaire, et l'unification avec Moi ne limite pas votre liberté ou votre volonté, elle adapte seulement votre volonté à a Mienne, vous entrez dans Ma Volonté et agissez donc dans la liberté de la volonté et de toute façon en très pleine coïncidence avec la Mienne, chose qui vous rend outre mesure heureux et vous remplit toujours davantage avec l'amour. L'amour est la chose la plus haute, et celui qui s'est formé dans l'amour a trouvé vraiment la Béatitude la plus haute et il s’est conquis Mon Amour qu’il ne perdra jamais et encore jamais plus, parce que ce qui s'est une fois uni avec Moi à travers l'amour, Je ne le laisse plus dans l’éternité, il est devenu Mien et il le restera dans toute l'Éternité.

Amen

Des âmes dans l'au-delà suivent le travail spirituel

B.D. 5682 from 23 mai 1953, taken from Book No. 62

Partout où vous êtes actifs en Mon Nom, vous avez Ma Bénédiction. Remettez-vous en toujours seulement à Ma Conduite, et alors vous parcourrez aussi la voie juste, alors vous travaillerez en Mon Nom et avec Ma Force. La lutte deviendra toujours plus véhémente, et la Lumière et les ténèbres augmenteront plus la fin s'approche. La Lumière cherche à pénétrer en brillant partout, mais les forces des ténèbres ne veulent pas la laisser passer, et elles élèvent donc de forts murs pour exclure les âmes de la Lumière du jour. La lutte devient toujours plus véhémente, et il faut des combattants forts qui procèdent contre les ténèbres et ne les craignent pas. Chaque travail qui est fait pour le Règne spirituel, pour Moi et Ma Doctrine, est une bataille contre les pouvoirs des ténèbres, qui apportera toujours un petit succès, parce qu'il repose sur Ma Bénédiction, parce que ce sont Mes combattants qui s'emploient pour la Vérité, qui donc portent la Lumière dehors dans l'obscurité. Et là où Mes combattants luttent, là Je Suis Moi-Même, et il ne peut pas y avoir là une totale faillite, parce que Mes porteurs de Lumière sont pourvus avec la Force et donc avec Mon Soutien ils peuvent abattre les murs les plus forts. Donc vous ne devez pas céder dans votre travail pour Moi et Mon Règne, même si vous ne voyez pas de succès visible. Ce sont des rayons fulgurants de Lumière qui envoient des Lumières dans la sombre nuit et rendent reconnaissable aux hommes la voie qui mène dans le matin lumineux. Aucun travail spirituel n’est fait inutilement, parce que celui-ci est évalué dans le Règne de l'au-delà, même lorsque sur la Terre le succès manque. Mais d’innombrables âmes dans le Règne spirituel suivent votre travail et en tirent utilité, parce que celles-ci s'agrippent à chaque rayon d'espoir, elles sont affamées de Lumière, et chaque étincelle de Lumière les touche avec bienveillance. Et donc aucun rayon de Lumière ne restera sans effet, aucun travail spirituel ne sera fait inutilement. Mettez toujours au premier plan le Règne spirituel, ne laissez pas précéder le règne terrestre, tenez-vous loin du monde, et envoyez vos pensées dans le monde spirituel, où la Lumière brille en plénitude, et elle a seulement besoin d'un vase d'accueil pour avoir sur vous les hommes un effet de Lumière et de Force. Il vous sera encore imposé des épreuves de foi, parce que vous-mêmes devez choisir pour quel Règne, quel Seigneur vous vous décidez. Donc le monde se mettra devant vos yeux avec tous ses charmes et ses séductions et il cherchera à conquérir votre attention. Mais le Règne spirituel se pousse aussi dans vos pensées, et alors soyez forts et offrez-vous à Moi avec fidélité. Invoquez-Moi, pour que J'éclaire votre esprit, qui commande vos pensées, pour qu'il vous ouvre l'œil et l'oreille pour le juste et le vrai, vous ne pourrez alors pas vous égarer, car en vous il fera limpide et clair et vous chercherez seulement Mon Règne et sa Justice. Alors vous aurez vaincu celui qui veut vous tenir dans les ténèbres et qui donc combat avec tous les moyens contre vous qui luttez pour Moi et donc avec Moi vous vaincrez aussi les ténèbres.

Amen

L'Effusion de l'Esprit - Guérir les malades, faire des Miracles

B.D. 5683 from 24 mai 1953, taken from Book No. 62

Je vous ai promis Mon Esprit, lorsque Je marchais sur la Terre ; Je vous ai promis d'être avec vous en Esprit après Mon Ascension au Ciel, Je vous ai assuré de Ma Présence constante et aussi que Je veux agir en vous à travers Mon Esprit, parce que Je veux rester avec vous jusqu'à la fin du monde, mais pas sous une forme humaine visible, donc Je vous ai promis Mon Esprit. Moi-même Je Suis un Esprit et si Je Suis avec vous en Esprit, alors Dieu Est avec vous et en vous réellement et vraiment.

Cela est une grande Formule mais elle n’est pas saisissable par vous les hommes avant que Moi-même puisse agir en vous au travers de Mon Esprit. À un homme mécréant il ne pourrait jamais être donné une explication sur cela, mais même les hommes qui se disent croyants ne comprennent pas ce Mystère, pour eux il n'est pas compréhensible que Moi-même puisse effectivement Être présents de manière que l'homme ait une preuve de Ma Présence, donc que l’action de l'esprit en lui, lui rende reconnaissable Moi-Même. Parce que ce processus nécessite une foi vivante qui procède de l'amour pour être compris. Mon Esprit peut agir seulement dans l’homme dont le cœur est rempli d'amour, qui donc croit en Moi d’une manière si profonde et vivante, qui désire ardemment Ma Présence pour être pourvu par Moi avec Ma Force. Et maintenant Ma Force lui afflue sans limite et le rend capable d'agir d’une manière insolite, lorsqu’il reconnaît Ma Volonté, Ma Sagesse et Mon Amour comme bénéfique pour lui et pour son prochain. Une profonde foi M'interpelle, et l'amour M’incite à manifester Mon Amour. C’est l'Effusion de l'Esprit lorsque Je pourvois avec Ma Force l'homme qui a une foi vivante. Mais la Force a un effet multiple, autrement dit, l'homme qui croit en Moi et demande Mon Esprit peut employer cette Force selon sa volonté, parce que celui-ci a déjà subordonné sa volonté à la Mienne, donc Je le détermine pour ainsi dire à vouloir comme Moi Je le reconnais être une Bénédiction. Il pourra faire des Miracles, guérir des malades, pénétrer dans les Secrets spirituels, c'est-à-dire que sa pensée sera éclairée, il pourra parler en toute la Vérité, reconnaître le mensonge et l'erreur, il sera poussé à annoncer aux hommes l'Évangile, et prononcer ce que Moi-même Je lui mets en bouche, parce que Je Suis Moi-Même Celui Qui maintenant parle au travers de lui. Il dira des choses du futur, qui doivent cependant servir seulement pour le perfectionnement spirituel. Il pourra parler de façon à être compris de tous dès qu’il est écouté volontairement, parce que Je Suis Moi-Même en lui, et il est rempli de Mon Esprit, et Moi-même Je peux toujours Me rendre compréhensible, étant supposé que les auditeurs désirent la Vérité, ce qui est la confirmation de leur foi. Mon Esprit veut Se répandre sur chaque chair. Les hommes attendent des signes insolites, lorsqu’ils pensent à ces Paroles, mais tout arrive sans contrainte, pour ne pas forcer les hommes à la foi. Mais ils ne s'occupent pas de ceux qui sont pleins de Mon Esprit, dont J'éclaire les pensées, et qui sont aussi des annonceurs de l'Évangile et ils développent beaucoup de Force dans leur foi pour témoigner de Moi aux hommes, pour magnifier Mon Nom. Les hommes ne s'occupent pas de ces peu, dans lesquels Moi-même Je suis présent, et auxquels Moi-même Je M'annonce à travers l'Esprit de ceux auxquels il est donné beaucoup de Force qu’ils utilisent pour le bien de leur prochain pour la fortification de la foi. Mais Je ne vous ai pas abandonné vous les hommes, lorsque Je suis monté au Ciel, Je Suis et Reste avec vous jusqu'à la fin du monde, parce que Je Suis un Esprit, et Mon Esprit s'abaisse en bas sur tous ceux qui sont devenus au travers de leur amour et de leur foi un vase pour l'Esprit divin, dans lequel Moi-même ensuite Je peux agir, comme Je l'ai promis, et maintenant ils peuvent aussi faire ce que J'ai fait sur la Terre : guérir les malades, réveiller les morts à la Vie, instruire les ignares en toute Vérité et aider à atteindre la Vie éternelle à tous ceux auxquels Je peux parler Moi-même à travers ceux-là, parce que, là où agit Mon Esprit, Je Suis Moi-Même et pour Ma Force vraiment rien n’est impossible. Et ainsi vous agissez à Ma Place lorsque Je déverse sur vous Mon Esprit, parce que vous M'accueillez Moi-Même et maintenant on peut dire que vous agissez avec Moi.

Amen

Le très grand Amour de Dieu

B.D. 5684 from 25 mai 1953, taken from Book No. 62

Mon très puissant Amour saisit les hommes et cherche à les sauver, et une grande armée d'esprits bienheureux M'assiste parce qu'à cela ils y sont poussés par leur très grand amour. Parce que Mon Œuvre de Libération, à laquelle participent aussi ces êtres spirituels bienheureux, est une pure Œuvre d'Amour, parce que Je ne veux pas posséder, mais Être aimé par ce que Moi-même aime d’une manière très puissante. Mon Amour désire ardemment Mes créatures autrefois tombées de Moi, parce que celles-ci sont procédées de Mon Amour et sont dans leur substance primordiale pur amour et parce que l'Amour désire l'amour. Et ainsi Je saisis tout ce qui est animé par Mon Esprit d'Amour, et Je cherche à attiser l’étincelle d’amour qui brûle en eux pour qu’elle devienne une flamme qui inévitablement viendra à Ma rencontre, parce qu'une fois allumée elle éclate, donc elle se réveille à la Vie. Parce que l'Amour est une Force que pousse à l'activité, et l'activité est la Vie. Et donc Je serai toujours là où on pense à Moi, et Ma flamme d'Amour descendra sur une communauté qui M'aime et témoigne de Moi, qui cherche à Me Magnifier. Ma Présence vous est garantie là où il est prononcé avec foi Mon Nom, parce que déjà là où deux ou trois sont rassemblés en Mon Nom, Je Suis au milieu d'eux. Parce que Je bénis ceux qui M’annoncent et qui M’aplanissent la voie qui mène au cœur de Mes fils. Mon Amour est très puissant et vous lie seulement à travers Ma Loi d'Eternité, autrement Ma Force d'Amour submergerait vraiment chacun. Mais vous devrez un jour percevoir cet Amour, lorsque votre cœur sera en mesure de répondre à Mon Amour. Lorsque vous aurez déposé toutes les scories et que votre âme sera assez cristalline pour pouvoir supporter Mon Rayonnement d'Amour, elle sera devenue amour, et maintenant elle s'unira avec Moi. Chaque ouvrier dans Ma Vigne qui M’apporte des âmes en touchant leur cœur pour qu'il se réveille et cherche Celui qui les aime très puissamment et veut les conquérir, peut être certain de Ma très abondante Bénédiction, parce qu'il Me fait une Œuvre d'amour, il Me rend Mes fils que J'ai perdu à travers le désamour de celui qui est devenu Mon adversaire. Chaque âme peut revenir se réjouir dans Mon Cœur de Père et fait devenir Mon Amour toujours plus intime pour Mes créatures qui ont perdu leur Père et doivent Le retrouver si elles veulent devenir bienheureuses. Et tous Mes aides dans le Ciel et sur la Terre se réjouissent de chaque Œuvre qui est tournée vers la libération de ces créatures des chaînes de Mon adversaire. Vous êtes assistés par tous Mes aides, si vous effectuez un fervent travail dans la Vigne, ils sont auprès de vous et vous bénissent, ils attendent Mes Ordres et les exécutent pour que la Force de Dieu devienne manifeste, pour que Mon Action, Mon Amour et Mon Omnipotence soient reconnus par tous ceux qui M'ont cherché et maintenant trouvé. Ils ne Me perdront jamais plus dans l’éternité, parce que Mon Amour les a capturés, mais Ma Chaîne d'Amour est la Béatitude, qu’ils ne voudront maintenant jamais plus quitter.

Amen

La Bénédiction pour le travail de Libération – le travail dans la Vigne

B.D. 5685 from 26 mai 1953, taken from Book No. 62

Commencez chaque œuvre avec Dieu, et alors vous le réussirez ; ce que vous voulez faire pour Lui et Son Règne est un travail de Libération et donc il est bénit par Lui. Et alors vous êtes aussi sûrs de Son Assistance, de sa Conduite et de Sa Force. Dès lors ce n’est pas l’entendement qui vous guidera, mais l'Esprit qui agit toujours là où il y a la volonté de servir Dieu. Vous recevrez un ordre particulier lorsque sera venu le temps. Mais d'abord exploitez chaque heure autant que cela vous est possible, pour effectuer le travail pour le Règne spirituel, parce que vous ne devez rien faire sans Son Assistance, sans Sa Bénédiction. Celui qui est appelé par Lui, ne pourra plus dénouer le lien avec Lui et il Lui offrira continuellement son service. Et la volonté de servir est aussi la garantie d’un contact constant avec Dieu et avec cela aussi la Force nécessaire pour exécuter ce qui est maintenant assigné par Dieu. Si vous les hommes saviez le nombre insuffisant de serviteurs de bonne volonté pour aider dans la Vigne du Seigneur, vous ne douteriez pas de vous-mêmes, mais vous seriez fermement convaincus que Dieu offre à chacun de ses serviteurs la Force qui lui est nécessaire pour pouvoir être actif pour Lui. Tant que vos yeux et vos sens sont tournés seulement vers le monde vous ne pensez pas à d'établir la liaison avec le Règne que vous ne voyez pas. Mais Dieu veut tourner vos pensées vers Lui, pour vous envoyer une Force que vous pouvez obtenir seulement de Lui-Même. Mais celui qui, maintenant, entre tout seul en liaison avec Lui, Il le nourrit vraiment d’une manière ultra-abondante avec Sa Force, pour rendre son âme capable de vivre et d'être bienheureuse un jour dans Son Règne. Il prodigue sans limite, donc personne ne doit craindre d'être insuffisamment pourvu, de sorte qu'il ne puisse pas effectuer un travail voulu par Dieu. Dieu donne toujours et continuellement, Il laisse couler Son Courant de Grâce dans chaque cœur ouvert. Donc vous devez seulement vous ouvrir, pour pouvoir recevoir sans limite. Il vous donne la Force et éclaire votre esprit, dès que vous voulez travailler pour Lui, dès que vous voulez participer à l'Œuvre de Libération, au Retour à Dieu du spirituel tombé de Lui. Croyez que ce travail est outre mesure important, que chaque serviteur qui s’offre pour coopérer est bénit par son Seigneur, parce que cette Œuvre de Libération peut être exécutée seulement par des hommes sur la Terre dans le dernier temps avant la fin. Mais ces hommes qui s’offrent comme serviteur dans la Vigne du Seigneur, trouvent toujours du soutien dans le Règne spirituel, Dieu Lui-Même instruit Ses messagers de Lumière pour qu’ils prêtent assistance, et Dieu Lui-Même remplit les hommes qui veulent travailler pour Lui et Son Règne avec Son Esprit, avec Sa Force et Sa Grâce.

Amen

La juste prière, le pont vers Dieu – Jésus Christ

B.D. 5686 from 27 mai 1953, taken from Book No. 62

Le pont vers Moi est la prière. Il n'existe aucune crevasse infranchissable entre nous, parce que la prière fera toujours un pont, dès qu'elle est une prière en esprit et en vérité. Et l'intériorité de la prière détermine la longueur de la voie vers Moi. Vous pouvez vous mettre directement en contact avec Moi, en Me parlant comme des fils parlent avec leur père, parce qu'alors Je Suis avec vous, alors toute distance est dépassée, alors vous avez survolé la crevasse entre nous et vous êtes venus près de Moi, parce que J’entends votre appel et Je viens à votre rencontre, dès que Je reconnais la voix de votre cœur. Reconnaissez-vous maintenant quel moyen délicieux vous avez pour venir vers Moi, savez-vous quel Don efficace de Grâce est la prière pour vous ? Dans votre imperfection vous êtes encore très loin de Moi, votre Dieu et Créateur de l'Éternité, mais Je ne vous refuse pas de tenir un dialogue avec Moi et Je Me baisse vers vous comme un Père qui embrasse Ses fils encore imparfaits avec Amour et tient compte de leurs erreurs et de leurs faiblesses. Je vous écoute dès que vous Me parler dans une fervente prière enfantine. Mais vous pouvez Me parler efficacement seulement lorsque vous croyez en Moi. Donc chaque prière en esprit et en vérité suppose votre foi en Moi, en Mon Amour, Ma Sagesse et Ma Puissance. Mais lorsque vous croyez en Moi alors chaque mot sort du cœur – ce n'est alors plus une prière formelle, mais le fils parle avec le Père et alors il obtient tout ce qui est le mieux pour lui. Mais pour que vous puissiez maintenant avoir un contact vivant avec MOI, vous devez aussi pouvoir vous faire une idée de Moi Qui, en tant que Sauveur Jésus-Christ, vous en ai donné la possibilité. - Imaginez votre Sauveur qui, dans Son très grand Amour, embrasse tous les hommes et rappelez-vous de Ses Souffrances et de Sa mort sur la Croix pour vous les hommes pécheurs, et ainsi il vous sera aussi possible de L'aimer de nouveau, de vous confier à Lui et de Lui dire tout ce qui vous opprime. Et vu que Lui-Même a été un Homme comme vous, vous pouvez attendre de Lui la plus parfaite compréhension pour toutes vos souffrances et vos misères, et vous vous tournerez vers Celui qui est votre Ami et votre Frère, lequel du fait de Son Amour veut vous aider tous, Il veut vous attirer tous à Lui dans le Règne céleste, pour vous rendre éternellement bienheureux. Moi-même en tant que Sauveur Jésus-Christ Je suis devenu pour vous un Dieu visible, et si vous Lui portez votre amour, alors vous offrez votre amour à Moi, votre Dieu et Père de l'Éternité, parce que Lui et Moi Sommes Un et celui qui Le voit, Me voit, car J’ai marché en tant qu'Homme Jésus sur la Terre pour conquérir l'amour de vous tous, pour Me sacrifier par Amour pour vous – qui étiez malheureux dans le péché, et vous auriez dû languir à une distance infinie de Moi si Je n'avais pas édifié un pont, pour que vous puissiez marcher sur ce pont vers Moi. Vous tous pouvez marcher sur le pont, lorsque vous vous tournez dans une intime prière vers Jésus, votre Sauveur et Libérateur, lorsque vous L’aimez et donc observez aussi Ses légers Commandements. Et alors vous pourrez aussi expérimenter Son Amour, Il vous guidera et aplanira toutes les voies qui mènent à Lui, à Son Règne – à la Vie éternelle.

Amen

Le signe de la fin : l'amour refroidi

B.D. 5687 from 29 mai 1953, taken from Book No. 62

Ce qui doit vous annoncer la fin prochaine c’est que l'amour entre les hommes est refroidi, qu’il règne un état totalement sans Dieu, parce que Dieu ne peut pas Être là où il n'y a aucun amour, même si le Mot « Dieu » est porté en bouche. Car sans amour le monde est le règne de Satan qui a pris en possession tous ces hommes qui sont dépourvus d’un quelconque amour, comme il l’est lui-même. Et ceux-ci parleront et agiront aussi comme il le veut, parce qu'ils sont sous son influence et sont pourvus par lui sur la Terre. Ils ont eu leur récompense. Mais un sort épouvantable les attend, lorsqu’ils laisseront cette Terre. Cependant même sur les hommes dépourvus d’amour il doit être tenté encore tout pour obtenir un changement de l'être. Même à eux il doit être prêché l'amour, et si ce n’est pas avec des mots, alors c’est à travers l'exemple, et ils doivent reconnaître que l'amour est une Force qui dépasse ce qui semble infranchissable. Parce que la fin est proche, et comme d'un côté la décadence qui a pour cause le désamour est clairement reconnaissable, de l’autre il sera aussi clairement perceptible que l’esprit d’amour dépasse tout, que Dieu assiste visiblement ceux qui, au travers d’une vie dans l'amour lui sont unis, car Il est vraiment plus fort que Son adversaire et montre même Sa Puissance et sa Force. L’amour est refroidi entre les hommes, et ainsi ils sont aussi détachés de Dieu, ils en sont très loin et sans Force, mais ils compensent leur absence de force spirituelle avec l’aide de celui qui est du bas, et qui les pourvoit bien avec la force, parce qu'ils ont sa volonté, donc ils reviennent à celui dont ils devaient se détacher définitivement dans la vie terrestre pour être accueillis par Dieu dans Son Règne. Celui qui vit sans amour joue sa Vie, parce qu'il entre dans le Règne de l'au-delà mort en esprit. Il est méritant de travailler sur ces âmes, parce que le travail peut être un succès lorsqu’il est accompagné d'un bon exemple, lorsque le prochain peut voir la Paix et la Force qui se trouvent dans la foi vivante et quel est l'effet d'une vie dans l'amour désintéressé pour le prochain. La fin est proche, et donc on doit lutter encore pour chaque âme, à chacun il doit être annoncé l'Évangile que, cependant, tous ne veulent pas accepter, lorsqu’il leur est prêché avec des mots. Mais un bon exemple est considéré et peut même apporter le succès, parce que Dieu assistera visiblement ceux qui Lui sont fidèles et qui, à travers une vie dans l'amour, Lui montrent leur amour.

Amen

La fonction de médiateur - l'apport d'un Don de Grâce

B.D. 5688 from 30 mai 1953, taken from Book No. 62

Il vous a été donné une Grâce insaisissable, vous pouvez servir comme médiateurs entre le Règne spirituel et celui terrestre. Vous vous trouvez pour ainsi dire en même temps sur et sous lui, vous recevez du monde de Lumière la richesse spirituelle et la portez dans l’obscurité, vous travaillez avec et pour Dieu. Vous combattez contre le dominateur du monde terrestre, en faisant cela vous dénouez les chaînes et aidez à la libération pour le vol dans le Règne spirituel, vous servez Dieu et pour cela vous recevez de Lui la Force, vous êtes dans Sa Grâce. Mais d’autre part celle-ci n'est pas un Don arbitraire de Dieu, parce qu'il peut être conféré seulement à celui qui s’offre consciemment, qui fait mûrir en lui les facultés que Dieu a certes déposées dans chacun, mais qui ne sont presque jamais développées. Vous êtes un Intermédiaire entre Dieu et les hommes. La transmission directe de la richesse spirituelle sur un homme est impossible tant que la volonté de l'homme lui-même ne la désire pas ardemment. Donc la volonté d'une personne doit s’offrir pour accueillir d'abord la richesse spirituelle de Dieu et pour la porter au-delà sous une forme qui ne touche pas l'homme avec contrainte. Et pour cette fonction de médiateur, Dieu a besoin des hommes sur la Terre, cependant eux-mêmes en tirent une très grande Bénédiction qui peut promouvoir inhabituellement leur remontée et selon la volonté du prochain pouvoir aider aussi celui-ci à monter en haut. Ce que maintenant Dieu guide aux hommes, est un Don de Grâce d'une inconcevable valeur, parce qu'il est un Rayonnement direct de la Force de Dieu, qui au travers d’une bonne volonté ne reste jamais sans effet. Si on ne voit aucun effet, alors c’est qu’il est entravé par la volonté du recevant qui se ferme, donc refuse la Parole divine, lorsqu’elle est offerte, lorsqu'il la laisse retentir outre ses oreilles sans lui concéder l'accès au cœur. Parce que de la part de Dieu aucun homme n’est forcé à l'acceptation de Son Don de Grâce, mais tous les hommes peuvent en prendre possession. Donc Il bénit les hommes qui veulent Le servir puisqu'ils répandent Son Don de Grâce que chacun peut utiliser s'il le veut. Les ténèbres sont grandes sur la Terre, mais Dieu allume partout la Lumière qui peut faire une brèche dans ces ténèbres, et Lui bénit chaque porteur de Lumière qui la porte dans les ténèbres. Il octroie une grande mesure de Grâce qui peut aider l'humanité à monter de l'abîme, et il tient prêt des aides pour prodiguer Ses Dons, mais chaque homme est libre de s’en servir, parce que Dieu donne certes de façon illimitée, mais il ne force personne à d'accepter Son Don.

Amen

Dieu veut Être reconnu comme Amour à travers la Création

B.D. 5689 from 31 mai 1953, taken from Book No. 62

Le Conducteur du Cosmos ne connaît aucune entrave, tout Lui est subordonné, chaque créature, chaque être créé, qu’il soit du genre spirituel ou terrestre, doit s'adapter à Sa Volonté. Seulement Sa Volonté gouverne, bien qu’Il ait concédé à l'homme la liberté de la volonté, chose qui cependant ne met jamais en doute Sa Puissance et Sa Volonté, parce que Lui Seul Est le Seigneur sur le Ciel et sur la Terre, sur le monde des esprits bienheureux et même sur le règne des ténèbres. Reconnaître maintenant ce Seigneur, ne devrait pas être difficile pour les hommes, parce que tout ce qui entoure l'homme Le désigne ainsi que Sa Volonté. Parce que même si à l'homme il est donné la liberté de la volonté, il n'est pas de toute façon en mesure d'aller contre la Volonté de Dieu, de se rendre ductile la Volonté de Dieu ; mais il n'est même pas en mesure de faire se lever tout seul quelque chose que son regard voit et que son sens perçoit ; il peut reconnaître Dieu, et si donc il ne Le reconnaît pas, il est menteur contre lui-même, et à travers ce mensonge il s'oppose contre l'Esprit qui l'a créé. Et lui-même émet un jugement qui le bannirait de la Proximité de Dieu si ce Dieu n’était pas aussi le Dieu de l'Amour de l'Éternité. La Force et la Puissance de Dieu ne peuvent pas être niées, et elles se manifestent à travers la Création, elles sont une preuve de Son Amour pour Ses créatures. Parce qu'Il veut qu'elles puissent Le reconnaître, Il veut qu'elles croient en Lui et Lui-Même veut se donner à reconnaître en rendant évident Sa Puissance et Sa Force, parce qu'il désire l'amour de Ses créatures que maintenant Il a conquis, lorsqu’il se révèle Lui-même comme Dieu de l'Amour. Et donc Ses Créations sont clairement reconnaissables comme sort pour Ses créatures. La Force qu'Il fait devenir active pour faire se lever toujours de nouvelles Créations est l'Amour, donc les Créations doivent aussi correspondre à un but qui fait reconnaître l'Amour, Ses Créations doivent servir à créer le bonheur et la béatitude ou bien aider à les atteindre. Celui qui veut et peut voir cette Volonté de former de l'Amour brûlera lui-même d'amour pour son Créateur de l'Éternité, parce que là où est apportée une preuve de l'Amour, là est aussi réveillé l'amour. Ce n'est pas uniquement le but de Ses Créations de montrer Sa Puissance et Sa Force, mais dans cela on doit reconnaitre l’Amour qui l'a poussé à chaque Création. Mais avant que puisse être reconnu l'Amour d'un Être, Lui-Même doit d'abord être reconnu, Il doit pouvoir être cru que la Puissance de cet Être est indépassable, qu'Il Se trouve dans la plus sublime Perfection ; et cela peut être cru, parce que cette Puissance Le montre Lui-Même à travers chaque Création. Mais à Dieu il ne suffit pas seulement de la fois dans Sa Puissance et dans Sa Force, Il veut Être reconnu comme Amour, c’est pourquoi toutes Ses Créations montrent un Rayonnement d'Amour de Dieu, en ayant une destination utile et salvatrice qui sert pour le Retour à Dieu du spirituel encore loin de Lui. Ce dernier but cependant est visible seulement par ceux qui ont déjà reconnu Dieu comme l'Être le plus extrêmement parfait, comme Amour ; mais chaque homme pensant doit observer les Créations qui l'entourent avec des pensées interrogatives, pour qu'il puisse lui être donné la Réponse comme quoi Dieu Lui-Même se révèle à travers la Création, que Sa Volonté se manifeste partout, qu'aucun être ne peut déterminer cette Volonté, donc la Puissance et la Force est uniquement en Lui, mais Sa Puissance et Sa Force prennent Forme seulement à travers Son Amour qui irradie tout, donc Il Se fait reconnaître, parce qu’Il veut trouver l'amour en retour, parce qu'Il voudrait seulement rendre heureux éternellement. L'Amour de Dieu ne peut pas être éternellement nié comme aussi la miraculeuse Volonté du Conducteur de tous les mondes, auquel rien ne peut résister, qui doit et peut Être reconnu, là où pour cela il existe la volonté.

Amen

Mûrir seulement par l'amour

B.D. 5690 from 1 juin 1953, taken from Book No. 62

Déroulez toujours seulement des œuvres d'amour et votre remontée spirituelle est garantie. Vous ne pouvez pas mûrir autrement que par l'amour ; Je peux certes vous assister avec Mes Dons de Grâce, mais ceux-ci doivent toujours seulement vous stimuler à agir dans l'amour, parce que de l'amour procède tout le reste, une forte foi, un vaste savoir et la Force qui dépasse tout, qui a en Moi son Origine. Si maintenant Je vous guide Ma Parole, si Je viens vers vous à travers le destin, pour agir sur vous et que vous vous tourniez vers Moi dans la prière, c’est toujours l’amour, qui doit remplir votre cœur, qui enseigne Ma Parole, qui Me détermine à satisfaire votre prière, parce que seulement l'amour produit en vous la foi, laquelle vous fait aussi dire la juste prière. Vous pouvez mûrir seulement par l'amour, et votre progrès spirituel dépend uniquement de votre volonté d'amour, sans laquelle tous vos efforts, pour Me rendre affable pour vous seraient inutiles si vous ne vous efforcez pas de vivre dans l'amour. Et vous en avez l'occasion quotidiennement et à chaque instant. Vous devez vous approcher de votre prochain dans la gentillesse, vous devez prendre à cœur leur misère, vous devez ressentir avec eux leur besoin d’aide, de réconfort et de soutien, vous ne devez pas passer indifférents devant la misère du prochain, vous devez prendre soin de lui du point de vue spirituel et terrestre, comme cela vous est possible. Un mot gentil, un regard bon, une petite prestation d'aide vous procurent déjà l'amour du prochain, ils empêchent un total refroidissement de l'amour, parce que l'amour doit être soigné comme une jeune plante pour qu’elle ne dépérisse pas. L'amour est tout, et lorsque l'amour diminue entre les hommes, pour eux il n’existe plus aucun salut. Donc cherchez à allumer partout l’étincelle d'amour, donnez beaucoup d'amour, pour que vous trouviez l'amour en retour, parce que seulement alors Mon Règne peut venir dans ce monde, parce que Mon Règne est là où il y a l'amour, parce que Moi-même Je peux M'arrêter là, parce qu'alors Moi-même Je Suis ensuite dans Mon Règne, lorsque Je peux entrer dans votre cœur qui s'est formé dans l'amour. L'amour est le divin dans l'homme et il assure aussi le perfectionnement, parce que celui qui est dans l'amour, est dans la Vérité, dans la très pleine connaissance, il se trouve dans la Lumière. Il n'existe aucune autre voie pour la perfection que celle de l'amour. Parce que seulement par l'amour vous trouvez l'unification avec Moi et ainsi aussi la béatitude éternelle, si vous vivez dans l'amour votre vie terrestre sera aussi facile, parce qu'alors vous puisez la Force de Moi et vous pourrez dépasser tout, vous vous trouvez dans une foi inébranlable en Moi et par cette foi vous pourrez bannir toute misère ; lorsque vous vivez dans l'amour, vous êtes constamment reliés avec Moi, et tout ce que maintenant vous voulez, vous l'accomplissez avec Moi et à l’aide de Ma Force.

Amen

Réveiller l’étincelle spirituelle à travers l'amour

B.D. 5691 from 2 juin 1953, taken from Book No. 62

Vous devez donner la liberté à l'esprit en vous, pour qu'il puisse se décider pour Moi, car il est justement une Partie de Moi depuis l'Éternité et il vous a été assujetti pour le temps de votre vie terrestre comme étincelle de Lumière qui peut de nouveau établir la liaison avec Moi en tant que Lumière éternelle, pour ensuite pouvoir agir en vous et sur vous comme Influence divine. L'esprit en vous est divin et il est inactif en vous tant que vous-mêmes à travers votre résistance contre Moi, l’empêchez d'agir, parce que le divin-spirituel peut agir seulement là où toute résistance a cessé. Donc, aucun homme n’est totalement isolé de Moi, en tant que son Créateur et Père de l'Éternité, bien que comme être individuel il mène une existence autonome, parce que chaque homme cache en lui cette étincelle qui est Ma Part et peut aussi entrer à tout instant en liaison avec Moi, si l'homme le veut, s’il s'acquitte de la condition qui suppose le réveil de Mon étincelle spirituelle en lui. Pour entrer dans Ma Volonté il doit montrer avoir renoncé à sa résistance contre Moi, il doit dénouer en lui les enveloppes qui entravent l’étincelle spirituelle dans l'unification avec Moi, avec l'Esprit du Père de l'Éternité. Et il dénoue ces enveloppes en entrant dans Mon Ordre éternel, à travers un chemin de vie dans l'amour. L'amour est le divin, et celui qui vit dans l'amour, établit aussi de nouveau l'état qui correspond à Mon Ordre éternel, parce que l'amour est le signe de la perfection, une vie dans l'amour est l'adaptation à Moi, à Mon Être d’Ur (Primordial). Vous tous êtes procédé de Mon Amour, donc des produits de l'éternel Amour, et donc vous-mêmes devez être amour, mais en sortant de Mon Ordre éternel vous avez perdu aussi l'amour ; vous êtes de toute façon libres à tout instant d'entrer de nouveau dans Mon Ordre, grâce à quoi se déroule de nouveau votre transformation dans l'amour, parce que la divine étincelle d'amour repose en vous comme Ma Part que maintenant vous devez allumer vous-mêmes pour être guidés dans toutes vos pensées, votre volonté et vos actes par Mon Esprit, lequel vous guide sûrement et immanquablement vers Moi, votre Père de l'Éternité. Donc Je continue toujours Mes efforts pour reconquérir Mes fils, pour leur offrir une Vie éternelle dans la Béatitude, qui est le destin de tout le spirituel qui s'est perfectionné dans la libre volonté.

Amen

La résistance réduite du spirituel lié avant la fin

B.D. 5692 from 3 juin 1953, taken from Book No. 62

Tout le spirituel qui se trouve dans le Jugement aspire à un changement de son état et il l’atteint puisqu'il est enveloppé de formes extérieures toujours plus subtiles qui doivent cependant toujours de nouveau s’insérer dans la Loi de l'Ordre éternel, dans laquelle il doit dérouler une fonction de service selon la Volonté du divin Législateur, qui a décidé pour le spirituel lié l'activité la plus favorable pour permettre son développement vers le Haut. Le spirituel se trouve maintenant déjà depuis des temps infinis dans le Jugement, c'est-à-dire qu’il est privé de sa libre volonté, il doit s'adapter, comme Dieu le décide ; il est subordonné à la loi d'obligation qui le force à servir, même si c’est contre sa volonté. Plus la volonté s'oppose encore, plus dure est la forme extérieure qui enveloppe le spirituel ; si la résistance diminue, alors les chaînes extérieures se desserrent, les formes extérieures deviennent toujours plus légères et elles se dénouent plus rapidement, pour que l'état de tourment diminue, plus la résistance faiblit. Dans le dernier temps, avant le terme d'une période de Libération qui porte avec elle la dissolution de chaque forme créée sur la Terre, la résistance du spirituel encore lié diminue car il aspire à sa remontée, il aspire à sa libération définitive de la forme, il sent d’une certaine manière une imposant tournant dans son état, bien qu’il ne se rende pas totalement compte de ce qui se déroule dans l'Univers. Mais la dé-spiritualisation continue des hommes contribue souvent à ce que les formes extérieures soient dissoutes prématurément, de sorte que le mûrissement du spirituel dans ces formes est interrompu et à cause de cela on peut remarquer chez les hommes une inquiétude générale parce que le spirituel devenu libre qui n'a pas encore atteint le degré d'une nouvelle forme, agit d’une manière accablante et inquiétante sur les hommes, en les poussant à créer de nouvelles formes, pour pouvoir y prendre une nouvelle demeure, parce que la liberté ne lui procure aucune fin de son tourment et même pas une libre activité de sa volonté. Les hommes du fait de leur désir pour des biens matériels, sont poussés à faire se lever ces choses qui maintenant sont habitées et vivifiées par le spirituel qui sert maintenant sans résistance. Donc ces créations, qui se lèvent en partie à travers la main et la volonté de l'homme, et qui en partie peuvent être considérées naturellement comme de nouvelles créations, ont une durée de subsistance plus brève, parce qu'elles resteront existante seulement une courte phase terrestre, pour ensuite tomber lors de la dernière destruction que l’on doit attendre à la fin de cette Terre. Mais tout le spirituel qui se trouve encore dans le Jugement, sauf l'homme, perçoit la libération qui arrive, car ensuite la nouvelle Terre lui apporte un allègement. Il sent seulement qu'il est devant un tournant et que celui-ci est aussi un abaissement de son état de souffrance, et donc il sert avec encore plus de bonne volonté, ce qui se manifeste dans le fait que toutes choses matérielles sont employées davantage, bien que cela démontre seulement le sens matériel des hommes dans le temps de la fin, mais cela servira à la libération du spirituel lié dans la matière pour son développement ultérieur dans une nouvelle forme, dès que la vieille sera dépassée. La Sagesse de Dieu est infranchissable et Son Amour sans fin, et Il ne Se repose pas tant que tout le spirituel autrefois procédé de Lui ne sera pas revenu à Lui, tant que tout le spirituel ne sera pas définitivement racheté.

Amen

La Loi de l'Éternité est Amour

B.D. 5693 from 5 juin 1953, taken from Book No. 62

La Loi de l'Éternité est Amour, la Force de l'Éternité est Amour, et tout le substantiel est Amour dans sa substance éternelle. Par conséquent même l'Être le plus sublime, l’éternelle Divinité, doit être Amour, comme aussi toute la substance animique qui est procédée de Lui. L’Amour est une Force et donc elle est toujours pleine d’effet, tant qu’elle reste en liaison avec la Source Eternelle de toute la Force. Parce que Dieu, Qui est la Source Éternelle de la Force, s’écoule de celle-ci selon Son Ordre éternel, pour Agir dans l'Amour selon Sa Loi. Donc toute la substance animique appelée par Lui à la vie pourra utiliser sans limite la Force d'Amour, parce que celle-ci git en lui et cela est le signe de l'origine divine, mais seulement tant que l'être se bouge dans la Loi de l'Ordre éternel, tant qu’il veut utiliser la Force d'Amour selon la Volonté divine. Parce que la Volonté de Dieu est fondée dans Son Amour, la Volonté de Dieu correspond toujours à l'Ordre éternel et il est en même temps la Loi de l'Eternité. Si l'être sort de l'Ordre divin, alors il sort aussi du Courant d'Amour de Dieu ; il se confie donc à sa force parce que celle-ci n'agit pas en dehors de la Loi, parce que l'Amour ne peut pas sortir de l'Ordre, parce qu'il est la Force Éternelle de Dieu. Donc il sera aussi compréhensible qu'on puisse parler de la Force de Dieu seulement lorsqu’une action dans l’amour est reconnaissable, et que rien d'anti-divin ne puisse se servir de la Force de Dieu, parce que la Force de Dieu est Amour, mais l'Amour ne peut pas être hors de Dieu. (05.06.1953) Et ainsi il en résulte que l'Ordre éternel doit être observé absolument là où la Force de l'Amour veut s'exprimer, que l'être est donc à considérer de nouveau comme un être divin lorsqu’il vit dans l'Ordre éternel de Dieu, parce qu'alors de nouveau il est irradié de la divine Force de l'Amour et donc lui-même est aussi plein de force et de lumière, parce que la Force d'Amour a de nouveau son plein effet. Alors l'être créera dans la même volonté que Dieu et pourra former, parce que la Force de l'Amour le pousse constamment à l'action, parce que la Force divine ne se repose jamais, mais engendre constamment la Vie. L'état en dehors de l’Ordre divin est un état de mort, d'absence de force, de raidissement ; la Vie n’est imaginable que seulement dans l'Ordre divin, et l’Ordre divin est l’Amour. La substance animique qui se bouge en dehors de l'Ordre divin, devrait s'annuler totalement, si elle n'était pas une Force procédée de Dieu, qui est Amour dans sa Substance Éternelle. Et cette Force est éternelle, autrement dit, ce qui procède de Dieu ne peut jamais passer. Mais le positif peut se transformer entièrement en négatif, et cela signifie un état opposé à l'état divin plein de Lumière et de Force, donc en obscurité et impuissance, un sort non divin et donc malheureux. Mais Dieu en tant qu’éternel Amour, ne se détourne pas de ces êtres non-déifiés – Il cherche à les reconduire dans Son Ordre selon la Loi, Il irradie la substance animique refroidie et raidie avec Sa Force d'Amour, et selon comment il s'ouvre et se donne sans résistance à l'effet de ce rayonnement d'Amour, il revient lentement dans l'Ordre divin – l’amour s'ouvre en lui-même de nouveau et il utilise maintenant la Force d'Amour qui lui afflue de nouveau pour des œuvres d'amour – lui-même se remplit de force et de lumière et revient à la Source d’Ur de l'Amour – il se réunit avec Dieu d’où il a eu son origine.

Amen

L'Entité de Dieu - la Force

B.D. 5694 from 10 juin 1953, taken from Book No. 62

Parler d’une Force en tant qu’Entité est incompréhensible pour vous les hommes, parce que vous-mêmes en tant qu’entité croyez pouvoir mettre chaque Force sous votre volonté dès que vous-mêmes êtes générateurs de force. Et c’est vraiment ainsi que vous considérez les forces élémentaires dans la nature, lorsque vous êtes croyants tout en restant sous la Volonté de Dieu qui mène la Force selon Sa Volonté. Et donc pour vous une Entité divine est probable, ou bien aussi : Dieu, si vous croyez en Lui, Est pour vous concevable comme un Être, pour vous il est plutôt imaginable seulement comme une Force ; mais vous-mêmes faites de cet Être selon vos concepts une forme qui s'adapte à votre propre forme. Mais cette conception est erronée, parce que quelque chose de Parfait n'est jamais à imaginer avec une limitation. Tout ce qui est imaginable, n'a pas encore atteint le degré de Perfection, donc Dieu va outre votre capacité d'imagination. Vous devez vous reconnaître vous-mêmes comme des êtres encore imparfaits, pour lesquels il est encore impossible de saisir quelque chose de parfait ; vous devez savoir, qu'une limitation vaut seulement pour ce qui est encore imparfait, tandis que le Parfait est illimité, et alors vous comprendrez aussi que pour vous il est totalement impossible de pouvoir imaginer l'Être le plus parfait, le plus infranchissable, auquel il est impossible que vous puissiez donner une Forme qui corresponde à votre capacité limitée de compréhension. Vous les hommes vous n'avez encore aucune mesure pour l’illimité, parfait, et même les êtres de la Lumière ne saisissent pas encore totalement l'Être de Dieu, parce que Sa Perfection n'est accessible pour aucun être, parce que seulement dans la Fusion avec Lui leur vrai être peut être totalement déifié, malgré cela Dieu est encore infiniment loin au-dessus de l’être individuel, parce que ces êtres individuels peuvent certes être compénétrés totalement de sa Substance Primordiale, de la Force d'Amour, mais Lui-Même Est et Reste toujours la Source de la Force d'Amour qui s'écoule dans l'Infini. Lui-Même Est l'Amour, la Force et la Lumière. Et Amour, Force et Lumière n’ont besoin d’aucune forme pour pouvoir être efficaces, parce que cette forme pourrait de nouveau être seulement l'Infinité qui est remplie par Lui, c'est-à-dire par la Force et la Lumière d'Amour. Mais comme un Feu infiniment grand il peut se répandre en un nombre infini de petites étincelles et l’étincelle reste de toute façon en soi Feu, ainsi les étincelles d'Amour issues de Lui étaient de toute façon égales à Lui-Même, seulement en miniature, elles étaient des entités qui étaient une Image de Lui-Même, qui dans leur substance d’Ur étaient la même chose que leur Créateur d’Éternité, cependant elles ne pouvaient contempler que seulement elle-même et leur semblable, mais elles n’étaient jamais capables de contempler l'infinie Entité de Dieu, qu'elles savaient exister et qu’elles reconnaissaient en tant que Dieu et Créateur. Et un être totalement compénétré de Sa Force d'Amour était dans un degré de maturité si uni avec Lui, qu’il (10.06.1953) était capable de créer et d’opérer de façon aussi illimitée que pouvait le faire Dieu, et puisque la Force divine de Création est l’Amour un être rempli d'Amour peut aussi créer et former selon sa volonté qui maintenant est aussi la Volonté de Dieu. L'entité première créée, Lucifer, était si totalement irradiée de la Force d'Amour de Dieu, que maintenant elle-même était active comme porteuse de Lumière et de Force et créait des êtres en grand nombre qui procédaient tous de la plus haute perfection, parce que la Volonté et l'Amour de Dieu étaient aussi la volonté et l'amour de Lucifer et donc le résultat de cette volonté d'amour pouvait seulement être parfait. Mais cette entité avait été créée parfaite, ce qui signifie que sa libre volonté n'avait pas encore été mise à l'épreuve, qu'il pouvait rester parfait ou pouvait déchoir de ce degré de perfection s’il lui en était offert l'occasion. Cette épreuve de volonté devait être exigée de l'entité première créée, de Lucifer, parce que seulement le dépassement de cette épreuve signifiait le plus haut degré de la perfection, parce que seulement alors aurait lieu la divinisation de l'entité, chose que Dieu a imposée comme but à tout ce qui est créé. Lucifer a échoué dans cette épreuve de volonté et avec lui aussi une grande partie de sa suite. Mais d’innombrables êtres l'ont dépassé et sont restés avec Dieu, Qui les irradiait avec Sa Force d'Amour, mais pour la totale fusion avec Lui il leur a été imposé une Condition pas facile à réaliser : une descente dans la libre volonté dans l'abîme et de là parcourir la voie vers le Haut, voie qui devait être parcourue par tous les êtres tombés, un renoncement aux Caractéristiques divines, à la Lumière et à la Force, aux Signes de la Divinité, pour établir maintenant dans la libre volonté, une liaison avec Dieu depuis l'abîme, liaison qui doit être établie pour arriver de nouveau à Lui. Un Être de Lumière devait préparer la voie au spirituel mort, mais l'Être Lui-Même devait renoncer à la Lumière, pour se mettre Lui-Même sur la même marche que le spirituel mort, et ensuite tendre vers le Haut. Donc, un tel Être de Lumière S’est engendré en l’Homme Jésus, parce que l'Être de Lumière était rempli d'Amour pour Dieu et pour le spirituel mort, mais il était aussi irradié de l'Amour de Dieu, donc l'Amour s'est engendré dans l'Homme Jésus, pour libérer le spirituel mort

De toute façon à vous les hommes aussi bien que ce processus soit expliqué, vous ne pourrez jamais le saisir complètement, parce que le concept d’«Amour» ne vous est pas encore compréhensible parce que vous ne réussissez pas à comprendre que l'Amour Lui-Même Est quelque chose d'Essentiel, qu'on parle toujours de Dieu Lui-Même, lorsqu’on entend le Mot «Amour», parce que Dieu Lui-Même est descendu sur la Terre, lorsque l'Amour s'est attendri vis-à-vis du spirituel mort, que l'Éternel Amour S’est manifesté à travers un Être procédé de Son Amour, que Dieu Lui-Même est entré dans l'Être de Lumière comme Âme dans le Corps de l'Homme Jésus, qu'Il est descendu d'en haut sur la Terre, pour maintenant en tant qu’Homme, vous précéder sur la voie sur laquelle tous les être peuvent Le suivre depuis l'abîme, pour arriver de nouveau à la Lumière et à la Béatitude.

Amen

Orientez spirituellement vos sens

B.D. 5695 from 11 juin 1953, taken from Book No. 62

Orientez spirituellement vos sens. Tout ce qui appartient à la Terre, qui vous tient enchaîné à la Terre, est sans valeur pour l'Éternité, mais ce à quoi vous aspirez spirituellement, reste et vous développe vers le Haut. Orientez votre pensée sur Dieu, et considérez ce qui est terrestre seulement pour accomplir vos devoirs qui seront d’autant plus faibles que vous cherchez à conquérir Dieu et Son Règne. Apprenez à considérer tout le mondain comme une action d’aveuglement de Lucifer pour vous empêcher d’aspirer vers le Haut. Vous pouvez certes aussi exécuter les exigences que vous impose la vie terrestre, parce que l'assistance du Règne spirituel vous est concédée si vous désirez celui-ci en premier. Alors la vie terrestre s'accomplira toute seule, c'est-à-dire votre développement vers le Haut, parce que dès que vous tournez vos sens seulement vers le spirituel, il vous est concédé le soutien de la part spirituelle. Et dans le dernier temps avant la fin, vous les hommes vous devez vous occuper plus que jamais avec des pensées de l'autre monde, du monde dans lequel vous entrez après la mort de votre corps et que vous-mêmes vous préparez à travers votre volonté, à travers votre vie sur cette Terre. Parce que la fin est très proche et tous les hommes ne peuvent pas compter sur une durée de temps normale de leur vie, tous ne verront pas la fin ou survivront, beaucoup d'hommes seront rappelés prématurément et peu seront préparés pour le Règne spirituel. Et cela parce qu'ils mènent une vie seulement purement mondaine, parce qu’ils n'ont aucun lien avec le Règne qui dure l’éternité et où seulement commence la vraie Vie, mais où cette âme qui, sur la Terre, n'a pas aspiré à la Vie, peut aussi s’attendre à la mort. Et à ces hommes il est tourné l'Avertissement : pensez à votre âme, parce que le corps ne reste pas existant, mais l’âme ne peut pas mourir, elle reste existante et peut être de toute façon morte en esprit. Orientez vos sens spirituellement, ne donnez pas trop de valeur à la vie terrestre, reconnaissez ce que vous serez lorsque vous devrez laisser en arrière tout le terrestre, et pourvoyez pour qu'ensuite votre âme brille dans le Règne spirituel, pour qu’elle se soit acquis une Vie dans la Force et dans la Lumière, une Vie qui dure éternellement et qui est Béatitude.

Amen

La mort du corps, le début de la vraie Vie

B.D. 5696 from 12 juin 1953, taken from Book No. 62

Lorsque vous parcourez le temps de la vie terrestre avec succès pour votre âme, la mort ne vous effrayera alors plus, mais vous la saluerez aux portes de la Vie éternelle. Parce que seulement alors la vraie Vie vous attend, c’est une activité qui rend heureux et ravi en communion avec des âmes de même mentalité qui vous attend, et vous pourrez agir dans la Lumière et la liberté, dans la Force et la très parfaite connaissance. Alors la mort est aussi vaincue pour vous, et vous serez heureux dans la contemplation de Dieu. Vous devez avoir atteint la maturité de l'âme. Et vous l’atteindrez seulement à travers l'accomplissement des Commandements de Dieu, à travers une vie dans l'amour pour Dieu et pour le prochain. Donc vous devez aspirer seulement à assister le prochain dans la misère spirituelle et corporelle, vous devez lui donner l’amour et ne perdre aucun jour durant lequel vous n'avez pas accompli au moins une bonne œuvre, alors vous vous formerez toujours davantage dans l'amour et vous serez toujours plus remplis de la Force de Dieu qui vous tourne maintenant Son Amour, parce que l'Amour allume toujours de nouveau l’amour et vous vous adaptez à l'Être Primordial de Dieu, jusqu'à ce qu’Il puisse vous attirer à Lui, jusqu'à ce que vous soyez unis avec Lui et alors vous ne pourrez jamais plus vous séparer de Lui, parce que l'Amour entoure un Ruban indestructible autour du Père et du fils, ruban que vous ne voudrez jamais plus dénouer. La vraie Vie commence seulement avec la mort du corps, parce qu'alors toute enveloppe tombe de vous, vous êtes et restez libre et maintenant vous vivrez dans l'Éternité.

Amen

Le début - l'Éternité - l'Ordre - la Perfection

B.D. 5697 from 13 juin 1953, taken from Book No. 62

Je Suis l'Éternité, et tout a eu son début en Moi. C’est Mon Esprit qui a tout créé. Ma Force d'Amour a rendu possibles ces Créations, et Ma Sagesse a commandé ce qui ressortait maintenant de Ma Force. Mes premières Créations étaient des êtres, ils étaient à l’image de Moi-Même, dans leur substance d’Ur, ils étaient la même chose que Moi, ils étaient esprits de Mon Esprit, ils étaient des êtres de la plus haute perfection, parce que Je les avais formés à Mon Image. Mais ils avaient un début, alors que Je Suis Éternel. Et ce que J'ai créé, reste existant dans toute l'Éternité, parce que Mon Esprit ne peut éternellement pas disparaître et veut Se manifester dans ces êtres créés toujours et éternellement. Moi-même Je voulais Me retrouver dans ces êtres, Je voulais qu’eux aussi puissent créer et former librement tout seul, mais toujours dans le même Ordre que Ma Loi Primordiale de l'Éternité. Mais dans cet Ordre ils devaient se bouger sans contrainte, donc penser et agir dans la libre volonté comme Moi s'ils voulaient être et rester parfait. Ce qui maintenant était sorti de Mon Ordre éternel, avait certes perdu sa perfection, mais ne pouvait plus disparaître, bien qu’il ait eu un début. Mais il devait percevoir son existence comme illégitime, l'état primordialement bienheureux devait changer dans un état malheureux, et cela devait aussi être un motif pour tendre vers la perfection, pour rétablir de nouveau l'état primordial. Moi-même Je savais déjà depuis l'Éternité la sortie de Mon Ordre des êtres créés par Moi, mais Je connaissais aussi depuis l'Éternité le but, le retour définitif et l'immanquable Béatitude de tout ce qui est procédé de Ma Force d'Amour ; Je sais que la Lumière augmentera à l’infini ; Je vois les Magnificences de Mon Règne rendre heureuses toutes Mes créatures, Je vois l'écoulement de Ma Force d'Amour dans l'Infinité et son retour à Moi, Moi seul sais ce que signifie que le spirituel atteint la perfection dans la libre volonté et s'active selon Ma Volonté. Donc Je poursuis Mon But selon Mon Plan de l'Éternité. Je mène tout à la perfection, Je laisse se lever toujours et encore de nouveaux mondes, de toujours de nouvelles Créations qui doivent servir à rétablir Mon Ordre Éternel, à guider le spirituel devenu imparfait de nouveau à la perfection, à une Béatitude illimitée dans et avec Moi, et cela dans la libre volonté.

Amen

Stimuler au travail dans la Vigne du Seigneur

B.D. 5698 from 14 juin 1953, taken from Book No. 62

Vous avez à effectuer une tâche énorme, mais que vous-même êtes en mesure d'exécuter avec Ma Grâce et Ma Force, si seulement votre volonté est adonnée à Moi, si vous vous employez avec toutes vos forces pour une Œuvre qui doit être faite encore avant la fin de la Terre, pour arracher beaucoup d'âmes à la mort spirituelle. Je vous guide tous par la Main, tant que vous voulez Me servir, et ainsi vous parcourrez aussi toujours les voies qui vous guident vers des hommes qui sont dans la misère et qui ont d'urgence besoin d'aide. Votre prestation d'aide est cependant principalement de genre spirituel, parce que la misère spirituelle est encore considérablement plus grande que la misère terrestre, et pour cette misère spirituelle Je vous donne aussi dans les mains en plénitude les moyens d'aide, une Richesse que maintenant vous devez employer pour le mieux des pauvres, que vous devez nourrir et abreuver avec les Dons de l'Amour, avec la Nourriture du Ciel qui vous arrive en abondance et qui est donc destinée à tous les hommes qui languissent dans leur âme. Votre tâche est de présenter une forte Nourriture à l'âme que Je vous mets d’urgence dans le cœur. Comme Mes disciples, vous devez porter dehors dans le monde Ma Parole qui est l'unique Nourriture, avec laquelle les âmes peuvent se fortifier, avec laquelle elles peuvent guérir, si elles se sentent faibles et malades. Et chaque travail que vous effectuez pour cette mission, sera bénit par Moi. J'ai seulement besoin de votre volonté de Me servir, alors Moi-même Je dispose tout pour que ce soit un succès pour les hommes qui sont de bonne volonté. Parce que J'ai de la Compassion pour les hommes qui marchent dans la plus grande pauvreté spirituelle, que ne Me connaissent pas et ne Me reconnaissent pas, qui marchent loin de la voie qui mène à Moi. J'ai de la Compassion pour les hommes qui marchent dans l'erreur et donc tombent très facilement dans les réseaux de capture de l'ennemi de leur âme. J'ai de la Compassion pour les hommes qui vivent au jour le jour sans scrupules et ne suspectent pas combien la fin est proche. Je voudrais apporter de l'Aide à tous mais Je ne peux de toute façon pas leur parler directement, pour ne pas les rendre non libres dans leur volonté et dans leur foi. Et donc Je vous appelle, pour que vous deviez M'aider, parce qu'à ces pauvres en esprit il doit être apporté l'aide des hommes. Mais vous n'avez plus aucune responsabilité, dès que vous soumettez votre volonté sous la Mienne. Alors votre volonté sera la Mienne, vous penserez, vous parlerez et agirez dans Ma Volonté et chaque pas que vous ferez sera bénit, parce que vous participez à un travail de Libération, qui en vue de la fin prochaine est outre mesure important. Donc remettez-vous à Ma Conduite, confiez-vous totalement à Moi, et vous serez actifs pour la bénédiction de ceux qui sont dans la plus grande misère et ont besoin d'aide, ils vous remercieront éternellement, lorsqu’ils se sauront sauvés de la mort éternelle.

Amen

«Vous avez vraiment un Père ....» – Le rapport de père à fils

B.D. 5699 from 16 juin 1953, taken from Book No. 62

Il n'y a rien qui vous soit impossible lorsque vous vous unissez avec Moi, lorsque vous Me demandez la Force, lorsque vous Me laissez agir Moi-Même à travers vous. Vous n'avez cependant pas encore la juste foi et tant que vous doutez vous M'empêchez aussi de devenir actif selon votre volonté. Mais vous devez chercher à conquérir cette foi. Mettez-vous dans la situation où vous parlez avec Moi avec la confiance d’un fils, où vous vous sentez vraiment comme un fils qui vient vers son Père dans chaque difficulté, qu’elle soit spirituelle ou terrestre. Si vous pouvez établir ce rapport avec Moi, alors en vous il n'y aura plus aucun doute que Je vous écoute, parce que dès que vous vous adressez à Moi en tant que Père, vous serez aussi convaincu de Mon Amour qui se tourne vers Mes fils et leur concède l'Aide dans toute misère. Mais vous n'êtes pas orphelins, vous avez un Père qui connait votre misère et vos soucis, Lequel veut seulement être invoqué, parce qu'il désire l'amour de ses fils en retour. Combien riches êtes-vous, vous qui avez un Père dans le Ciel Qui Est plus fort que toutes les puissances du monde, Qui peut même détourner de vous tout ce qui s'approchent de vous de la part du monde. Et vu que vous avez un tel Père puissant et affectueux, à vous rien ne sera impossible parce qu'Il est toujours à votre côté avec Sa Force, mais vous devez seulement croire solidement, pour Me pousser à Manifester Ma Puissance. Tant que vous êtes loin de Moi, vous êtes aussi impuissants, mais dès que vous établissez un intime lien avec Moi, Ma Force doit aussi vous affluer et alors vous dépassez tout et vous pourrez tout faire, pour vous il n’existe pas de limites, parce que toutes les limites tombent là où Ma Force est utilisée. Confiez-vous seulement pleinement croyants dans l’Amour de votre Père céleste, et toutes les préoccupations disparaitront de vous, elles seront toujours éliminées à l'instant juste, parce que vous-même déterminez le temps à travers la force de votre foi.

Je veux bénir votre travail et guider vos pensées pour que vous agissiez selon Ma Volonté. Donc vous devez faire passer le travail pour Moi et Mon Règne devant votre activité terrestre qu'ensuite Je veux aussi bénir et vous envoyer un Soutien spirituel là où la force terrestre semble ne pas suffire. Et lorsque Je bénis tout vous réussira, lorsque vous êtes bénis, vous ne pouvez pas être attaqué par les forces malignes, parce que Ma Bénédiction érige un mur de Protection derrière lequel vous vous pouvez vous sentir gardé, c’est un mur de Protection sur lequel tout hostile doit se broyer, parce que Ma Main bénissante est étendue sur vous tant que vous travaillez pour Moi et Mon Règne. Je veux Être pour vous tous un bon Père de Maison dès que vous travaillez comme Mes serviteurs dans Ma Vigne, dès que vous Me servez et cherchez à étendre Mon Règne sur la Terre. Rien ne doit vous manquer, Je veux vous pourvoir avec Ma Force, et dans Ma Volonté vous exécuterez maintenant votre travail de rédemption, pour lequel Je vous ai préparé dans le dernier temps avant la fin.

Amen

Qu'est-ce que la Vérité ? Où puis-je la trouver ?

B.D. 5700 from 17 juin 1953, taken from Book No. 62

Vous les hommes devez être instruits dans la Vérité pour pouvoir vous acquitter du but de votre vie terrestre. Mais qu'est-ce que la Vérité ? Et comment pouvez-vous arriver à la Vérité ? Dieu Lui-même est l'éternelle Vérité, et donc celui qui désire la Vérité doit se tourner vers Dieu Lui-même et Lui demander la Vérité. Il n'existe aucune autre voie que celle-ci, parce que même si la Vérité est offerte d’une autre manière, on pourra reconnaître la Vérité seulement si on demande à Dieu la lumière de l'esprit et la juste façon de penser. Donc l'homme doit d'abord reconnaître Dieu, doit croire en Lui. Et cette foi devient ensuite vivante en lui, il arrivera alors à la conviction intérieure seulement lorsqu’il vivra dans l'amour, parce que seulement à travers l'amour la foi devient vivante. L'amour est la clé pour la Sagesse, l'amour garantit une pensée juste correspondant à la Vérité, parce que l'Amour, la Vérité et Dieu sont Un. Vous les hommes vous devez d'abord faire votre cette Vérité de base, qui est que l'amour est la première condition pour une pensée juste, et seulement après vous pourrez parler avec un esprit éclairé, lorsque vous vous efforcez de mener une vie dans l'amour, par lequel il faut entendre l'amour désintéressé pour le prochain et avec lequel vous manifestez aussi votre amour pour Dieu. Vous les hommes vous devez savoir que, là où il y a l'amour, il y a aussi Dieu Lui-même, et là où est Dieu, il y a aussi la Vérité. Vous devez savoir que c’est la Volonté de Dieu de vous guider dans la pure Vérité, qu'Il ne veut rien vous tenir caché, que vous devez changer votre état d'ignorance en un état de connaissance et qu’Il est toujours prêt à vous faire connaitre la Vérité, mais auparavant vous devez remplir les conditions si vous voulez être dans la Vérité. Vous ne devez pas vous croire capables de pouvoir sonder la Vérité seulement avec votre intelligence, parce que vos pensées iront dans une fausse direction lorsque Dieu est exclu, cela est aussi le cas pour la volonté, le sérieux désir pour la Vérité est celui qui est voulu par Dieu comme étant un désir pour Lui-même, parce qu'Il est Lui-même la Vérité de toute Éternité. Et ce sérieux désir est la condition qui montre que l'homme est prêt à renoncer au savoir amassé jusqu'à présent, pour l’échanger avec la pure Vérité parce que maintenant il s'ouvre pour le savoir qu’il peut désormais recevoir, puisqu’il a montré sa foi en Dieu au moyen d’une demande sincère pour la lumière de l'esprit, pour l'apport de la pure Vérité. Dieu donne la Vérité à chacun de ceux qui la désirent sérieusement, et en même temps Il donne la force pour la connaissance. Mais que faut-il entendre par la Vérité dont on parle ici ? La Vérité est de Dieu, cela ne peut pas être démontré d’une manière terrestre, c’est un problème qui occupe chaque homme pensant, il voudrait le résoudre mais il ne peut pas le résoudre uniquement avec l'intelligence, c’est un savoir qui relève de la Lumière primordiale d’Ur et du but final de tout ce qui est, c’est la connaissance du sens et du but de la Création, du sens et du but de la vie terrestre, c’est la connaissance du lien entre le Créateur, Ses créatures et Ses Créations. C’est la Réponse à toutes les questions auxquelles vous les hommes vous ne pouvez pas répondre intellectuellement, auxquelles vous ne pouvez fournir aucune démonstration pour la justification de vos réponses. Mais Dieu vous donne la Vérité, lorsque vous vous soumettez à Ses Conditions. Et cette pure Vérité doit être subordonnée à tous. Mais vous les hommes vous êtes libres de l’accepter ou non, si vous-mêmes admettez cette façon de reconnaître la Vérité comme telle, parce que votre volonté est libre. Et même le bien spirituel le plus précieux ne vous forcera pas à l'acceptation, la Vérité vous est offerte à vous des hommes de sorte que vous puissiez l'accepter ou bien aussi la refuser selon la prédisposition de votre esprit envers Lui, selon votre foi et selon votre amour.

Amen

«Examinez les esprits ....» – Des faux christs et des faux prophètes

B.D. 5701 from 19 juin 1953, taken from Book No. 62

Examinez les esprits, s'ils sont de Dieu. Une sérieuse critique est nécessaire lorsque vous recevez du bien spirituel, pour savoir d'où ce bien spirituel a son origine. Vous pouvez et devez examiner, parce que vous-mêmes avez la responsabilité de votre âme, à laquelle seulement la Vérité est utile, cependant un bien mental erroné met votre âme en danger dans son développement vers le Haut. Si maintenant il vous est offert un bien spirituel, un savoir qui n'est pas démontrable d’une manière terrestre, alors vous devez le soumettre à un sévère examen, vous devez savoir que la Lumière et les ténèbres se combattent, que le prince de l'obscurité lutte contre la pure Vérité, qu’il tente tout pour guider les hommes dans des pensées erronées et il n'a pas peur de s'envelopper dans le manteau d’un Ange pour duper les hommes. Mais vous-mêmes pouvez le découvrir, vous pouvez examiner quel esprit vous apporte ce bien mental, et voici le signe de reconnaissance que vous devez observer dans ce sévère examen : c’est que Jésus Christ soit annoncé comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde à travers le bien mental qui vous est guidé, car dans cela il y a le contenu de Sa Doctrine d'Amour et vous êtes exhorté à suivre Jésus. Alors vous pouvez l'accepter absolument comme un savoir donné par Dieu Lui-Même en tant que Source du savoir qui vous est apporté, alors vous pouvez le soutenir comme Vérité divine, vous n'avez pas à craindre d’être poussé dans des pensées erronées par l'esprit de l'obscurité, parce que celui-ci ne reconnaît jamais et encore jamais Jésus Christ qui a racheté le monde du péché. Il se lèvera de faux christs et de faux prophètes et particulièrement dans le dernier temps avant la fin. Ils auront en bouche le Nom de Jésus-Christ mais ils ne seront pas de vrais annonceurs de Sa divine Doctrine de l'Amour, ou bien ils orienteront leurs enseignements d’une manière mondaine, ils ne seront pas reconnaissables comme de vrais chrétiens. Et cette affirmation avec la bouche est souvent un manteau de couverture sous lequel se cache l'ennemi de la Vérité. Eux-mêmes n'auront pas une vraie foi dans les Paroles de Jésus qu'Il a exprimé sur la Terre, dans Ses Promesses, parce qu'à eux il manque l'amour, il manque la marque d’un authentique disciple de Jésus. Et donc leurs paroles ne porteront en elles aucun esprit, elles seront sans force, elles ne pourront pas être prononcées comme pure Vérité divine et elles demandent en même temps un sérieux examen. Mais vous pouvez exécuter à chaque instant cet examen, si dans un profond désir pour la Vérité vous demandez à Dieu Lui-Même Son Aide pour qu'Il éclaire votre esprit, pour qu’Il guide bien votre pensée et enseigne à chaque instant comment distinguer la Vérité de l'erreur, et tous ceux qui désirent l'Esprit de Dieu, le recevront.

Amen

Les limites du savoir

B.D. 5702 from 20 juin 1953, taken from Book No. 62

Vous devez pouvoir donner un regard dans tous les domaines, Moi-même Je veux vous guider et vous enseigner, Je veux vous donner la connaissance sur ce que vous voulez savoir, parce que Moi Seul vous instruis selon la Vérité, et Moi Seul peux aussi vous donner la Force de la connaissance, que vous-mêmes ne pouvez jamais vous approprier, mais elle est prodiguée par Moi comme Don de Grâce à ceux qui sont de volonté sérieuse d'arriver à la maturité. Au savoir de l'homme il n’est pas mis de limites, mais lui-même s'en met, parce qu'il cherche à explorer seulement intellectuellement des domaines inconnus et parce que l'entendement est limité. Mais il peut dépasser à tout instant ces frontières lorsqu’il entre en liaison avec Moi par l'amour. Ces Paroles seront incompréhensibles pour vous qui n'avez pas encore pénétrés dans le savoir spirituel, il vous paraitra incompréhensible qu’avec le cœur vous puisez plus de sagesse que ne puisse jamais le faire votre entendement. Il vous sera incompréhensible que la perception du cœur puisse triompher sur les pensées de d'entendement le plus aigu, qu’à l'homme, qui se forme dans l'amour, sont ouverts tous les domaines dans lesquelles le scientifique le plus intelligent, mais auquel il manque l’Amour, ne peut jamais entrer. Mais pour cela l’explication est simple : celui qui reste dans l'amour, reste en Moi et Moi en lui. Celui qui vit dans l’Amour, est toujours uni avec Moi et Moi-même Je suis présent, la liaison entre une personne affectueuse et Moi est si intime que l'unification a pour conséquence le réveil de l’étincelle divine dans l'homme, qui est une Partie de Moi-Même et elle révèle maintenant à l'homme tout ce qu’il désire savoir. Celle-ci répond pour ainsi dire de l'intérieur à chaque question que l'homme se pose, lorsque ces questions concernent des domaines qui sont fermés intellectuellement à l'homme. Vous les hommes vous pouvez recevoir ce savoir seulement à travers le cœur, et à l'homme qui prend cette voie il n'est pas imposé de frontières s’il se laisse instruire par Moi-Même à travers l’étincelle spirituelle en lui. Et il peut maintenant présenter son savoir comme Vérité avec une pleine conviction, parce qu’avec la connaissance et la Force de jugement il lui arrive aussi le savoir, parce que Moi-même, lorsque J’instruis l'homme, Je réponds vraiment d’une manière compréhensible à ses questions et lui Me reconnaît comme son Maitre. Et ainsi Je répète : vous tous devez être instruits par Dieu, si vous voulez être dans la Vérité, si vous voulez disposer d'un savoir qui est global et qui passe outre le savoir terrestre de l’entendement. Mais en premier Mon Esprit doit pouvoir agir en vous, lorsque vous voulez donner un regard dans les domaines qui, pour vous les hommes, sont autrement fermés. De Ma Part il n’est pas imposé de frontières au savoir de l'homme, mais l'homme lui-même se les met lorsqu’il est loin de Moi, lorsqu’il vit sans amour et donc rend impossible l’Action de Mon Esprit.

Amen

Le but de la Création – le parcours de développement

B.D. 5703 from 21 juin 1953, taken from Book No. 62

Le monde avec toutes les Créations que vous voyez sert seulement à un but, au Rapatriement du spirituel autrefois tombé de Dieu et qui a été banni en d’innombrables substances individuelles ou étincelles spirituelles dans ces Créations, pour se développer lentement de nouveau vers le Haut au travers d’un changement constant de demeure, au travers d’un constant changement d'enveloppe extérieure, jusqu'à un degré déterminé de maturité qui rend ensuite possible l'incorporation de ce spirituel comme âme dans l'homme, et de là le retour final à Dieu peut avoir lieu s’il en a la volonté. L’esprit a en effet parcouru un chemin infiniment long avant son incarnation en homme, c’est un voyage qui a commencé par l’immense tourment de l'emprisonnement, jusqu'à ce qu’ensuite les chaines commencent à se desserrer pour se détendre toujours plus, bien que le spirituel soit toujours dans un état lié dont l'homme peut se libérer s'il le veut.

Vous les hommes, votre âme est passée à travers toutes ces Créations que vous voyez et maintenant vous êtes arrivés dans le dernier stade de votre développement sur la Terre. Vous devez seulement encore vous acquitter de votre dernière tâche sur cette Terre, ensuite, exempts de toute chaîne terrestre, demeurer de nouveau dans le Règne qu’une fois vous avez abandonné dans la libre volonté à travers votre rébellion contre Dieu, et votre dernière tâche sur la Terre est de vous subordonner totalement dans la libre volonté à l'éternelle Divinité, parce qu'autrefois vous vous êtes rebellés contre Dieu ; vous devez de nouveau servir dans l'amour, parce qu'une fois vous vouliez dominer dans le désamour ; vous devez devenir de nouveau parfaits à travers l'amour, parce que vous-mêmes vous vous êtes privés de toutes les Caractéristiques divines à travers votre péché contre Dieu. Vous devez de nouveau devenir plein de Lumière et de Force, comme vous étiez au début, parce que vous êtes des êtres procédés de Dieu dans toute la perfection, cependant vous vous êtes dépourvus de toute connaissance de vous-mêmes car vous ne pouviez plus être irradiés par Son Amour, parce que cette rébellion contre Dieu rend aussi inefficace Son Rayonnement d'Amour, bien que l'Amour de Dieu pour Ses créatures ne cesse pas dans l’éternité. Le processus de développement de l'abîme vers le Haut s'est déroulé dans tout et à travers tout ce que vous voyez. Ainsi il vous a été expliqué brièvement le sens et le but de la Création et aussi le sens et le but de votre vie terrestre. Vous pouvez et devez donc connaître cela, pour tendre consciemment au dernier but sur la Terre, mais vous devez aussi savoir Qui Est votre Dieu et Créateur, Lequel veut être reconnu et aimé par vous comme Père, pour pouvoir vous faire affluer Sa Force d'Amour dans une mesure telle que vous puissiez atteindre à nouveau votre état primordial, en terminant votre vie terrestre comme Son fils et reveniez à Lui, dans la Maison de votre Père, pour pouvoir maintenant créer et agir avec Lui et Sa Volonté, comme cela est votre destination depuis l'Éternité. Pour guider maintenant à vous les hommes ce savoir, cette connaissance, Lui-Même vous parle, Il vous fait entendre Sa Parole et Il vous instruit à travers Sa Parole, Il vous expose Sa Volonté, dont l'accomplissement vous procure inévitablement de nouveau le degré de maturité auquel vous avez renoncé librement. Il exige de vous seulement le changement de votre être dans l'amour. Si vous vous acquittez de Sa Volonté, alors votre développement vers le Haut est assuré, alors vous vous serez acquitté de votre tâche terrestre, alors vous aurez parcouru avec succès le chemin de l'abîme le plus profond vers le haut, et vous vous êtes de nouveau unis avec Dieu, dont vous vous étiez autrefois séparés, et maintenant vous resterez unis avec Lui dans toute l'Éternité.

Amen

Sa propre responsabilité - prise de position envers la Vérité

B.D. 5704 from 22 juin 1953, taken from Book No. 62

Chaque homme porte la responsabilité pour son âme, et donc il n'est pas suffisant qu'il s'unisse à une communauté seulement comme sympathisant pour qu’elle le dispense de sa propre réflexion, qu’elle lui prescrive ce qu’il doit faire et ne pas faire, et maintenant il l’exécute aveuglement, sans propre jugement pour examiner si ces exigences sont justifiées, si lui-même peut conquérir quelque chose pour son âme s'il fait ce qui est exigé de lui. Il porte une grande responsabilité pour son âme, parce qu'il lui prépare son sort pour l'Éternité à travers son chemin de vie. Il ne pourra jamais se décharger de cette responsabilité sur les hommes qui l'ont instruit ou guidé de façon erronée, parce qu'à lui-même il a été donné l'entendement et la libre volonté et ceux-ci doivent être employés par lui. Mais lui-même ne prend pas au sérieux cette immortalité de son âme, il n’en n'a pas la juste foi, il est tiède envers tout ce qui fait référence à son développement spirituel. Et de cela il devra répondre. Cela est indiqué mentalement à chaque homme, personne ne pourra soutenir ne s'être jamais occupé mentalement de la Vie après la mort. Chacun élaborera de temps en temps de telles pensées en lui, mais il les repoussera à contrecœur et refusera toute influence mentale ultérieure du Règne spirituel. Et même de cela il devra en répondre, parce que lui-même refuse tout moyen qui pourrait l'aider à la juste connaissance. Chaque homme doit répondre pour lui-même, et il a le droit et le devoir de prendre position envers tous les enseignements qui lui sont soumis en tant que Vérité spirituelle. Parce qu'il doit pouvoir accepter aussi bien comme erreur ce qu’il accepte comme Vérité, parce qu'il existe de nombreuses orientations spirituelles et chacune dévie de l'autre dans ses enseignements. Si maintenant il veut présenter une de celles-ci comme Vérité, alors il doit d'abord acquérir la conviction que cet enseignement est la Vérité, et pour cela il faut un examen consciencieux qui cependant ne peut pas être exécuté sans l’invocation à Dieu pour son Assistance. Il doit désirer la pure Vérité, et il doit savoir que seulement la Vérité mène au but, que seulement à travers la Vérité il peut préparer pour son âme un sort bienheureux dans l'Éternité. Et donc il a l'obligation de chercher la Vérité, donc de tout examiner pour voir si cela correspond à la Vérité. En tant que sympathisant, l'homme ne se conquiert aucun avantage pour son âme, lui-même doit se conquérir tout et donc rendre active sa volonté, il doit toujours désirer le Soutien d'en haut, il doit aussi établir le lien avec Dieu et toujours chercher à s'acquitter de Sa Volonté. Cette sérieuse volonté lui procurera aussi bientôt la juste penser, il rendra compte de son état et de sa tâche sur la Terre et maintenant il tendra sérieusement à vivre de manière qu'un jour il puisse en répondre devant Dieu, son Créateur et Père de l'Éternité.

Amen

Sévère Admonestation – Disposition d'esprit matérielle

B.D. 5705 from 22 juin 1953, taken from Book No. 62

Vous les hommes avez tourné vos regards vers le monde, vous regardez seulement les trésors terrestres, vous cherchez à satisfaire vos désirs corporels, vous vous mouvez seulement dans un champ où règne la matière, vous faites taire tout le spirituel. Mais votre corps est seulement l'enveloppe de ce qui reste existant après la mort du corps, votre corps est seulement pour quelques temps la demeure de votre âme et c’est cette âme qui doit arriver à la maturité à travers la vie terrestre, et vous la laissez souffrir avec votre prédisposition d'esprit matérielle et donc vous entrerez à l'état pauvre dans le Règne spirituel. Le monde matériel est le règne du spirituel lié bien que vous en tant qu’hommes l’habitiez aussi, or le monde terrestre est votre dernière station avant l'entrée dans le Règne spirituel. Tant que l'esprit du monde est si fort en vous que vous désirez seulement des biens matériels, tant que vous travaillez et agissez seulement pour le monde terrestre, alors vous êtes esclaves de la matière, alors que vous en tant que seigneurs de la matière vous devez dépasser celle-ci. Vous employez toute votre force vitale seulement pour renforcer le règne de l'adversaire de Dieu si vous désirez le monde et ses biens. Or vous devez employer la force vitale pour ramasser des biens spirituels, conquérir des trésors pour l'Éternité, vous devez vous séparer volontairement des biens qui sont passagers et qui vous seront enlevés un jour et que vous ne pouvez pas emporter avec vous dans l'Éternité. Vous devez bien utiliser votre force vitale et vous conquérir des biens éternels avec lesquels vous pourrez travailler dans le Règne spirituel ce qui signifie pour vous une richesse qui peut vraiment vous rendre bienheureux. Vous êtes plus que toutes les Créations matérielles, parce que celles-ci ont été créées seulement pour servir à votre perfectionnement. Mais vous les hommes ne reconnaissez pas leur valeur, vous tendez vers le monde, au lieu de le reconnaître comme un empêchement pour votre développement spirituel. Vous servez la matière au lieu qu'elle vous serve. Vous vous laissez dominer par elle et devenez esclaves de la matière. Et cela signifie que vous préparez la mort à votre âme, parce qu'elle sera entourée d'une enveloppe dense lorsqu’elle entrera dans le Règne de l'au-delà – et aucun Rayon de Lumière ne pourra pénétrer cette enveloppe et donc l'âme souffrira indiciblement tant que l'enveloppe ne sera pas dissoute, chose qui peut durer l’éternité, si l'enveloppe se durcit toujours plus et pour l'âme il n'existe plus aucune possibilité de s’en défaire. Vous les hommes vous ne savez pas ce que vous faites à votre âme, si vous vous ajustez d’une manière terrestre-matérielle si vous cherchez à conquérir seulement toujours des biens matériels. Vous reconnaitrez un jour la caducité de ce qui vous entoure et vous vous rappellerez de ce qui est éternel. Ne vivez pas votre vie vainement, parce qu'elle vous a été donnée seulement pour le mûrissement de l'âme – le spirituel en vous– qui peut utiliser seulement de la nourriture spirituelle pour se développer pour pouvoir laisser sans enveloppe le corps lorsque sera venue votre heure – parce que l'âme reste existante, mais tout ce qui est terrestre, passe.

Amen

La foi en Dieu – la Révélation – la Vérité

B.D. 5706 from 24 juin 1953, taken from Book No. 62

Je veux être reconnu comme Dieu et Créateur, comme votre Père de l'Éternité. Tout d'abord Je dois exiger de vous les hommes la foi en Moi ; vous devez avoir acquis la conviction intérieure que vous êtes procédés de la Force et du Pouvoir d'un Être, lequel œuvre et agit dans toute la Perfection, vous êtes sous Sa Volonté, Il se baisse sur vous dans un Amour qui ne cessera jamais, parce que vous êtes procédés de Son Amour. Je dois exiger cette foi, parce qu'elle seule vous met dans le juste rapport avec Moi, dans le rapport des créatures envers leur Créateur auquel vous êtes soumis, et ensuite dans le rapport d’un fils envers le Père que vous aimez et auquel vous aspirez. Je ne veux pas vous savoir éternellement en tant qu’êtres isolés de Moi, Je veux Être étroitement uni avec vous, Je veux atteindre le but que J’ai visé lorsque Je vous ai appelé à la vie : celui d'agir et de créer avec des êtres divins parfaits que Je peux rendre infiniment bienheureux comme Mes fils, que J’aime et dont Je veux posséder pleinement l‘amour. La foi dans Celui que vous ne pouvez pas voir ni reconnaître est la condition de base, le premier pas sur la voie pour devenir un vrai fils de votre Père, parce que pour tendre vers Moi, Je dois d'abord être reconnu, Je dois être pour Mes créatures si imaginable qu’elles puissent M’aimer ; Mais Je peux Me révéler à elles seulement comme l’Être le plus sublimement parfait, lorsqu’elles croient en Moi et que Je le Suis Réellement et Véridiquement. Et elles peuvent conquérir cette foi, parce qu'elles doivent seulement désirer connaître la Vérité sur leur origine, sur leur être et sur leur destination. Là où Je reconnais ce désir dans un homme, là il y aussi le juste point de vue terrestre pour une forte foi convaincue en Moi, et à celui-là Je Me révèle sous des formes multiples, au moyen de la Création, au moyen de tout ce que l'homme voit autour de lui, Je Me révèle à lui mentalement, Je le porte près de la Vérité sous toutes ses formes, Je le guide sur la voie juste, et là il trouvera certainement ce qu'il désire : l’éclaircissement sur Moi en tant que Dieu et Créateur, comme Père de l'Éternité. Chaque homme peut croire s'il le veut, mais seulement lorsqu’il croit en Moi, Je peux agir sur lui, parce que l'homme, dans le stade de la libre volonté, doit rester épargné de toute influence spirituelle constrictive, pour que son développement ne soit pas en danger. Mais si l'homme est arrivé à la foi dans la libre volonté, alors il expérimentera aussi la Force, le Pouvoir et l'Amour de Celui dans Lequel il croit, parce que dès qu'il Me reconnaît, il a pris le chemin vers le Haut, d'où vient à sa rencontre continuellement l'Aide d'en haut, pour qu'il atteigne son but. Croire en Moi, c'est-à-dire dans Mon Existence, peut être aussi produit par une vive activité d'entendement, c’est pour cela que J'ai donné à l'homme l'entendement, pour qu'il puisse tirer des conclusions sur l'existence de ce qui est visible pour lui comme Création. Et grâce à son entendement il peut déjà reconnaître sur lui un Pouvoir auquel il est exposé, qui laisse la libre la volonté aux hommes, qui est plus fort que l'homme lui-même. Mais s'il est en mesure d'aimer ce Pouvoir, s'il veut tendre vers Lui, cela est laissé à sa libre volonté, et selon cette volonté ce Pouvoir se fait aussi reconnaître de l'homme. Parce que Je veux que Mes créatures deviennent bienheureuses, qu’elles établissent le contact avec Moi, pour Me révéler à elles comme un dieu d'Amour, de Sagesse et de Pouvoir, comme un Père, qui désire Ses fils.

Amen

«Créez et agissez ....» - Une nuit infiniment longue

B.D. 5707 from 25 juin 1953, taken from Book No. 62

Une nuit infiniment longue suit le jour qui déjà décline vers sa fin, une nuit qui sera si atroce que vous les hommes vous devez vous donner du mal pour ne pas tomber victime de cette nuit. Parce que vous pouvez rester dans la Lumière la plus claire, si vous-même le voulez, la nuit qui arrive ne doit pas nécessairement vous effrayer, lorsque vous entendez les Appels d’avertissement et de mise en garde de votre Père céleste et que vous les prenez à cœur lorsque vous vivez selon la Volonté du Père et qu’avec cela vous êtes accueillis dans Son Règne à la fin de cette Terre, là où il y a toujours le Jour le plus agréable. Donc toujours de nouveau vous sont tenues devant les yeux les Paroles : créez et agissez tant qu’il fait encore jour, parce que la nuit arrive, où vous ne pourrez plus agir. Il est encore dans votre pouvoir et dans votre volonté de détourner de vous la nuit, mais lorsque l’heure aura sonnée, alors une totale impuissance et l’obscurité seront le sort de ceux qui n'écoutent pas les Paroles d'en haut, qui laissent se rendre inutile le jour avec sa lumière, qui ne travaillent pas pour leurs âmes. Il fait encore jour, mais cela ne durera plus longtemps, alors le temps de Grâce sera passé, et le jour de la séparation des esprits arrive, le Jour du Jugement, lorsque chacun reçoit ce à quoi il tend, lorsque vient l’instant où il faudra rendre des comptes et laisser gouverner la Justice de Dieu, parce qu'ils ne se sont pas occupé de Son Amour et parce que le péché a pris le dessus et procure à l'humanité un sort qu’elle ne veut pas croire, parce qu'elle se trouve déjà dans la nuit de l'esprit. Créez et agissez tant qu’il fait encore jour, tant que vous les hommes disposez encore de la force vitale que vous devez utiliser à bon escient pour des œuvres actives dans l'amour pour le prochain, alors vous pouvez vous procurer la Lumière, vous ne devrez alors pas faire partie à la fin de ceux qui seront précipités dans la nuit la plus obscure, alors vous trouverez la Compassion de Dieu, Il vous guidera dans Sa Communauté, vers ceux qui combattront pour Lui jusqu'à la fin. Alors vous aussi serez accueillis dans leur groupe et expérimenterez les Bénédictions d'une profonde foi en Lui, alors il se fera toujours plus de Lumière en vous, alors vous irez consciemment à la rencontre de l'instant, où la grande obscurité surgira sur la Terre, confiez-vous à votre Père dans le Ciel pour qu'il vous porte hors de la Terre, et pour que donc vous ne deviez pas partager le sort de ceux pour lesquels finit le jour et qui seront déglutis dans une nuit infiniment longue. Pourvoyez pour qu’en vous il fasse clair, pour qu'au moins une petite lueur s’allume, et pour qu’ensuite elle devienne toujours plus claire, plus votre volonté sera forte pour la Vie de l'âme, pour la Lumière et la Béatitude.

Amen

Se décider pour le juste Seigneur

B.D. 5708 from 26 juin 1953, taken from Book No. 62

Choisissez votre Seigneur tant que vous marchez sur la Terre, mais choisissez-Le bien. Parce que Celui que vous choisirez vous préparera aussi votre sort dans l'Eternité. Donc cette décision sur la Terre est pour vous très importante, et malgré cela aucun autre ne peut la prendre pour vous, vous devez vous-même choisir le Seigneur auquel vous voulez éternellement vous livrer, et vous devez savoir ce que ce Seigneur vous offre, lorsque vous Le reconnaissez. Vous devez choisir entre Dieu et Son adversaire. Ce choix ne devrait pas être difficile, parce que chacun aspire à ce qui lui semble la chose la plus sublime. Et il donnera toujours la priorité à Dieu, mais pour beaucoup d'hommes leur «dieu» est l'adversaire de Dieu qui leur concède tout ce qu'ils désirent, et donc ils le préfèrent à Dieu, Lequel leur est lointain, parce qu'eux-mêmes se sont éloignés de Lui. Et donc il s’agit de soumettre à un examen les biens qui sont offerts à l'homme et entre lesquels il doit se décider. Et même maintenant les biens que l'adversaire de Dieu leur offre, apparaissent aux hommes plus séduisants tandis que les biens spirituels, les Biens que Dieu veut offrir aux hommes, bien qu’ils aient de la valeur pour l'Éternité, sont pour la plupart indésirables, parce qu’ils ne les comprennent pas et ne peuvent pas les contempler et donc l'adversaire de Dieu trouvera plus de disciples pour lui donner leur voix, ils le reconnaitront comme leur seigneur et ils se rendront sans réfléchir. Et vous les hommes êtes dans ce danger, particulièrement dans le temps de la fin, de ne plus reconnaitre le vrai Seigneur Que vous ne voyez pas, ou vous ne voulez pas voir Son Amour et Sa Miséricorde et donc vous passez outre et courez vers le seigneur qui veut vous ruiner. Et donc Dieu met des messagers sur votre chemin, ils laissent résonner fortement leur voix pour vous avertir, vous les hommes, de prendre la voie juste et de ne pas suivre celle qui mène à la ruine. Et ces messagers sont chargés par Dieu Lui-Même de vous apporter une Lumière à vous les hommes, de vous pousser sur la voie, de vous faire remarquer les nombreuses lumières qui vous aveuglent et vous trompent, qui frétillent sur la voie que vous avez prise, mais qui ne sont pas de vraies Lumières pour l'homme qui cherche la voie juste et veut la parcourir. Ces messagers annoncent le vrai Seigneur, le Dieu de l'Amour et de la Justice, de la Sagesse et de la Puissance, de la Miséricorde et de la Grâce ; ils parlent en faveur de Lui, qu’ils ont reconnu comme leur Seigneur et auquel ils se sont adonnés dans l'amour. Celui qui doit sérieusement se décider, doit aussi avoir de fidèles conseillers, et Dieu Lui-Même les envoie aux hommes, parce qu'Il les aime et veut les sauver. Mais la façon dont les hommes se prévoient envers le monde, est fonction de leur prédisposition d'esprit envers leur Seigneur. Les hommes mondains aspirent à tout ce qui est soumis au seigneur du monde, ils se trouvent dans le règne de l'adversaire de Dieu et donc ils exigent aussi ses trésors et avec cela aussi lui-même. Mais celui qui a vaincu le monde, cherche d’autres Trésors, il tend aussi vers le Seigneur qui donne des Trésors spirituels. Et il fait le juste choix, dont il ne se repentira jamais plus, car il lui ouvre aussi l'accès dans le Règne de Dieu, il prend la juste décision pour l'Éternité. Ainsi vous les hommes sachez que vous portez une grande responsabilité pour votre âme qui maintenant dans l'Éternité est pourvue comme vous l'avez choisi sur la Terre en tant qu’homme. Vous pouvez conquérir la plus haute Béatitude pour votre âme, mais vous pouvez aussi tomber dans une profonde souffrance, obscurité et tourment, selon le choix du Seigneur auquel vous donnez la priorité, tant que vous demeurez sur la Terre. Il y en a seulement Un qui peut vous préparer un sort bienheureux, votre Dieu et Père de l'Éternité. À lui vous devez vous donner absolument et abhorrer Son adversaire qui vous fait tomber dans l'obscurité la plus extrême si vous êtes de sa volonté. Donc ne vous laissez pas éblouir et duper par des biens de ce monde, ils sont périssables et ils ne procurent aucun avantage dans le Règne spirituel. Sur la Terre vous devez aspirer à Dieu et à Son Règne, et ensuite vous recevrez en récompense les Dons que Son Amour vous offrira un jour dans l'Éternité.

Amen

La Loi de base : la libre volonté - l'épreuve de volonté du spirituel

B.D. 5709 from 27 juin 1953, taken from Book No. 62

La substance spirituelle doit être libérée, un jour le spirituel lié doit devenir libre, avec cela il faut entendre que la matière doit de nouveau être mise dans son état primordial, pour qu'elle puisse agir et créer dans l'Ordre divin, pour qu’elle soit de nouveau un être bienheureux comme elle l’était au début. Mais cela doit se produire dans un stade déterminé de développement, lorsque de nouveau elle a obtenu la libre volonté, elle doit aussi dépasser une épreuve de volonté, la même épreuve qu'une fois elle a dû soutenir lorsqu’elle a échouée. Un être libre doit aussi avoir une libre volonté, un être parfait doit cependant utiliser cette libre volonté dans l'Ordre divin, donc il sera parfait seulement lorsque sa volonté sera bien orientée sans contrainte, la libre volonté de l'être ne peut pas être orientée dans une direction déterminée dans la contrainte, l'être peut être exposé seulement à une influence positive et négative et ensuite décider lui-même quelle direction il veut prendre. Et cette décision de la libre volonté a lieu pour chaque être au stade d’homme, pour lequel la vie terrestre est de la plus grande importance, parce qu'alors il s'agit de la libération de l'état enchaîné, parce que Dieu après un temps infiniment long dans l’état lié, offre à l'être maintenant un temps outre mesure bref pour la mise à l'épreuve de sa volonté, temps qui est cependant absolument suffisant pour la dernière décision. Les hommes doivent savoir ce que signifie cette dernière décision, ils doivent savoir que celle-ci détermine leur sort dans l'Eternité. Avec une juste prédisposition d’esprit envers Dieu, avec une vie dans la foi et dans l’amour, la Doctrine sur cela leur semblerait acceptable, ils mèneraient leur chemin de leur vie selon la Volonté de Dieu et donc ils prendraient aussi la juste décision d’eux-mêmes, mais vu qu’à eux ils manquent la foi en Dieu et l'amour, vu qu’ils n'établissent pas le juste rapport de la créature envers le Créateur, ils n'acceptent pas un enseignement sur leur tâche terrestre, à eux il manque tout savoir, mais par leur faute. Et vu que la liberté de la volonté est une Loi immuable, à l'homme il ne peut pas être donné un savoir contre sa volonté, car il le repousse dans la libre volonté. Cela est une Loi de base, qui peut procurer à un être une Béatitude illimitée, mais qui peut aussi renvoyer à un temps infiniment long la Libération du spirituel, parce que l'état de perfection ne peut pas être créé, car il demande justement cette libre volonté. Ce qui est procédé de Dieu, était en possession de la libre volonté, c’étaient des créatures de Dieu qu'Il a externalisé dans toute la perfection, mais les êtres sont devenus imparfaits, cela vient du fait qu’ils ont fait évoluer leur libre volonté dans une direction erronée malgré leur connaissance, malgré leur état de Lumière. La libre volonté pouvait être orientée dans le sens positif ou bien aussi dans le sens négatif, et à travers la direction de sa volonté l'être devait maintenant montrer sa perfection, lui-même devait pouvoir choisir, et il s'est trompé. Il a aspiré vers le pole opposé à Dieu et a perdu sa perfection. Mais les Œuvres de Dieu ne peuvent pas aller se perdre, elles ne peuvent pas rester éternellement loin de Lui, un jour elles renonceront à leur prédisposition contraire à Dieu et elles tendront de nouveau vers Lui. Parce que son infini Amour sait depuis l'Éternité les moyens et les voies pour le Rapatriement de ce qui autrefois s'est librement éloigné de Lui. Mais pas un seul moyen ne néglige la libre volonté, et aucun être ne peut éviter l'épreuve de la libre volonté. Mais la décision doit être prise par l'être dans la vie terrestre en tant qu’homme. Et avec Son Amour et une mesure illimitée de Grâce de Dieu agit sur la volonté de l'homme, sans cependant le forcer à se tourner vers Lui. Il courtise certes tout l'amour de Ses créatures, mais la libre volonté n'est jamais exclue, car c’est la Loi de base de l'Éternité.

Amen

Le Livre des livres .... La Parole de Dieu ....

B.D. 5710 from 28 juin 1953, taken from Book No. 62

L’Ecriture qui témoigne de Moi suffirait pleinement pour annoncer Ma volonté aux hommes, elle les conduirait à la lumière, à l'entendement, et ils atteindraient la béatitude si Ma volonté était accomplie. Cependant cette Ecriture, le livre des pères, a perdu sa valeur pour beaucoup de gens ; pour eux, ce n’est plus le livre qui leur communique Ma parole, parce qu’ils manquent de foi en ce qui concerne l’origine de l’Ecriture et aussi parce qu’ils ne peuvent pas croire que Mon esprit a agi dans Mes disciples, et que c’est cet esprit qui les a motivés à mettre par écrit ce que J’avais Moi-même fait et enseigné quand J'ai cheminé sur terre. C’est pourquoi ils n’apprécient pas cette parole de la façon dont ils devraient le faire .... c’est à dire comme étant la manifestation de Ma volonté qui exige des hommes l'accomplissement de Mes commandements .... d’aimer Dieu et le prochain.

S’ils ne reconnaissaient que ces deux commandements que J’ai Moi-même donnés aux hommes en s'efforçant de vivre sur la terre selon ces deux commandements, bientôt ils entendraient à coup sûr la justesse et la vérité de toutes les autres instructions mises par écrit, sur Mon ordre, par Mes disciples .... Mais ils ne vivent pas dans l’amour, aussi leur manque-t-il l'intelligence pour tout ce que contient l’Ecriture. Et c’est pourquoi ils mettent en doute son origine, ils ne Me reconnaissent pas comme étant l’Auteur de la Parole qui Me rend témoignage. Cependant, ils doivent quand même être instruits de Ma parole, ils doivent connaître Ma volonté et donc être instruits directement au sujet de Celui Qui S’exprime de façon variée ....

Qu'ils sachent que de tout temps, il M’est possible d’envoyer Ma parole vers la terre, qu’à tout moment, J’instruis des hommes par l’esprit, comme J'ai instruit Mes disciples lorsque Je n’étais plus parmi eux dans la chair ; ils doivent savoir que le processus de la transmission de l’Esprit ne fut pas unique, qu'il n’est pas arrivé seulement à Mes disciples, mais que Je continue à déverser Mon esprit dans tout vase ouvert, qu’à tout moment J’instruis des hommes comme J’ai antérieurement instruit Mes disciples et que donc Je leur communique Ma parole qui leur transmet encore de nouveau Ma volonté de vivre dans l’amour de sorte que celui qui accomplit Ma volonté, sera guidé dans toute la vérité et il lui sera expliqué le rapport de la création avec son créateur, la destination et le but de tout ce qui est visible à l’homme, il lui sera ainsi fait cadeau d’un savoir universel qui donne à l’âme une lumière très claire et qui lui permet de trouver la voie qui mène à la vie éternelle.

En communiquant Ma parole à l’homme J’ai pour seul but que l’homme se forme à l’amour .... De même l’Ecriture n’enseigne toujours que l’amour, donc elle doit être issue de Moi-même qui suis l’Amour Eternel. Mais comme parmi les hommes l’amour s’est refroidi, ceux-ci ne sont plus capables de reconnaître la valeur profonde de ce qui est écrit ; ils sont aveugles en esprit et manquent de toute faculté de juger. C’est pourquoi il faut de nouveau qu’ils soient confrontés à des témoins vivants de Ma Parole qui ne leur apporteront rien de nouveau, mais réaffirmeront l’ancien avec la force de la conviction, et pourront prouver de nouveau que l’amour est le premier commandement que J’exige d’accomplir, et que tout savoir supplémentaire, et particulièrement la connaissance sublime de la vérité ne procède que de l’amour .... La diffusion de Ma parole doit être renforcée de nouveau, car Je redis à Mes disciples que J’ai choisis Moi-même: «Allez, faites de toutes les nations des disciples ....» Car il faut que les hommes entendent Mon évangile, il faut qu'ils sachent qu'ils n'ont pas le droit de répudier l'Ecriture, qu’elle contient la vérité que J’ai Moi-même proclamée à Mes disciples au travers de l’esprit .... Il faut qu’ils sachent que c’est toujours et éternellement la même parole que J’envoie sur la terre et que Ma parole persistera, même si le ciel et la terre disparaissent ....

Amen

Mise en garde contre le mélange des réceptions spirituelles avec le patrimoine des pensées

B.D. 5711 from 29 juin 1953, taken from Book No. 62

Puiser dans la Plénitude de l'Esprit signifie aussi être indépendant de tout savoir qui est apporté à l'homme de l'extérieur. Celui qui peut puiser dans la Plénitude de l'Esprit doit, autant que possible, être libre de tout autre savoir, pour que le patrimoine spirituel reçu ne soit pas mélangé avec un savoir qui a été conquis intellectuellement et donc qui ne correspond pas nécessairement à la Vérité. Là où une Force divine révélée agit, cet apport de Force doit toujours être en augmentation, chose qui cependant peut se produire seulement au moyen d'un accroissement des actions d'amour et d’une demande constante de la Force divine. Mais si le savoir a une autre origine que la Source de l'Amour divin il ne doit jamais être pris comme un complément à l’Action de l'Esprit de Dieu. La pure Vérité reste subsistante ; il ne surgit alors aucune falsification, on peut parler d’une Parole de Dieu qui trouve accès à un homme depuis le haut, lorsque celui-ci refuse l'accès à tout autre patrimoine spirituel. Et donc il est conseillable de se conformer seulement à des réceptions spirituelles et de s'exclure du monde, c'est-à-dire d'un patrimoine d'idées qui dans un certain sens peut être appelé mondain lorsqu’il provient d’un savoir intellectuel, lorsqu’il a été conquis par l'étude, lorsqu’il est reconnu par le monde et présenté par des hommes qui n’ont pas encore trouvé l'intime contact avec Dieu qui a pour conséquence l’Action de l'Esprit. Là où la Parole de Dieu est guidée d'en haut sur la Terre, là on est en présence d’une source fraîche d’où jaillit l'Eau vivante sans quelque opacification, pure et limpide et pleine de force vitale. Et cette source doit être protégée soigneusement des falsifications, l'Eau de la Vie doit être bue aussi pure qu’elle a jaillie de la Source, elle ne doit pas être mélangée avec des ajouts, parce qu'alors elle perd en Force. C’est vraiment un Don précieux qui est offert à vous les hommes par le grand Amour de Dieu. Contentez-vous de Son Don et refusez ceux qui veulent vous apporter quelque chose de semblable, vous ne pouvez pas le reconnaître comme Égal, parce qu'à vous-mêmes il n'a pas été offert d'en haut. La volonté pourra être bonne, mais vous devez opposer votre volonté et maintenir pure la Parole d’en haut, vous ne devez pas vous déclarer d'accord avec une coalition qui signifie seulement un danger pour la pure Vérité. Vous-mêmes rendez-vous plus souvent dans le silence et écoutez en vous et examinez votre sentiment qui s'exprimera en refusant lorsqu’il vous est donné du bien spirituel différent de celui reçu d'en haut. Dieu donne la Vérité, les hommes cependant ne s'en contentent pas, ils cherchent à l’améliorer en ajoutant et enlevant comme cela leur paraît juste, mais avec cela ils diminuent la valeur des Révélations divines, ils enlèvent à la Parole la Force qui est cachée directement seulement dans la Parole reçue de Dieu. La Parole de Dieu a la Force et agit sur chaque âme de bonne volonté et elle ne nécessite vraiment aucun ajout de la bouche des hommes, et sa Force se maintiendra tant qu’elle est conservée pure, tant que l'homme écoute seulement la Voix de Celui qui l'annonce à travers l'Esprit.

Amen

Une fin surprenante même pour les croyants

B.D. 5712 from 30 juin 1953, taken from Book No. 62

Pour les nombreux qui le savent, l'heure de la fin arrivera par surprise, parce que même eux la croient encore loin, parce que l’agitation du monde ne laisse reconnaître aucun naufrage, parce que les signes de la fin ne sont pas encore assez évidents, bien qu’ils considèrent de toute façon possible qu'ils vivent dans le temps de la fin. Et même Mes croyants ne réussissent pas encore à accepter sérieusement la pensée qu’ils verront la fin, parce qu'ils sont encore trop terre à terre, même eux voient leur prochain en pleine occupation, et le savoir spirituel leur semble presque irréel compte tenu de la tendance des hommes mondains, compte tenu du progrès terrestre et des espoirs et des attentes des hommes du temps qui arrive. Eux-mêmes seront surpris et reconnaîtront que l'apparente irréalité devient réalité et que toutes les attentes des hommes seront ruinées. La fin viendra comme un voleur dans la nuit, mais elle s'annonce d'abord, elle projette en avant ses ombres, elle se déroulera d'abord déjà en petit, elle s'annoncera à travers une catastrophe de la nature d’une très grande dimension et cela sera le dernier Avertissement, la dernière indication sur la fin. Si vous les hommes doutez ou bien ne voulez pas croire, Mon Plan de l'Éternité est établi et tout se déroule dans l'Univers selon ce Plan. Tout à coup il y aura la fin, parce que personne n'a écouté Mes Avertissements et Mes mises en garde visant à ne pas vous laisser vivre la fin mal préparés. Et seulement cela est le but de Mes Annonces, pour que les hommes se préparent, qu'ils réfléchissent sur la fin et entreprennent le travail sur l'âme, pour qu’ils vivent en fonction de la brève durée de leur vie terrestre qui est suffisante pour procurer la maturité à l'âme. Je veux que tous Mes Avertissements et Mes mises en garde trouvent de la diffusion, Je veux qu'aux hommes il arrive la connaissance sur cela, Je veux aussi qu'il leur soit présenté sans égard le Jour du Jugement et le sort de ceux qui sont infidèles à Moi, parce que les hommes eux-mêmes peuvent opérer leur salut, la fin ne doit pas signifier pour eux une heure d’effroi, ils peuvent aller à la rencontre de la fin avec calme s'ils suivent ce qui leur est mis dans le cœur, lorsqu’ils s’y préparent, c'est-à-dire s’ils vivent sur la Terre selon Ma Volonté tant que la dernière heure ne sera pas venue. Ils ne peuvent plus renvoyer cette heure, mais ils peuvent aller à sa rencontre consciemment, parce qu'elle signifie la fin des tourments pour ceux qui M’ont trouvé, et elle frappera durement seulement les hommes qui se sont détachés de Moi et donc qui n'ont plus aucun droit d’habiter sur la Terre qui doit servir seulement au mûrissement de l'âme. La fin arrive aussi certainement que la nuit suit le jour, le jour est établi depuis l'Éternité, mais vous ne le connaissez pas. Mais vous devez croire que ce que J’ai annoncé s’accomplira, et J’annonce toujours encore à travers des voyants et des prophètes que vous êtes peu devant ce jour qui vous surprendra tous et donc vous devez considérer chaque jour comme s'il était déjà le dernier, pour vivre maintenant consciemment et travailler sur vous-même. Vous ne devez alors jamais plus craindre la fin, mais vous pouvez regarder pleinement confiant Ma Venue, car Je sauverai ceux qui croient de la grande misère.

Amen

Transmettre la Parole divine - la Bénédiction

B.D. 5713 from 1 juillet 1953, taken from Book No. 62

Répandre Ma Parole est la tâche de tous ceux auxquels Je guide Ma Parole. Celui qui reçoit de Moi des Dons de Grâce, doit aussi les donner aux autres, parce que l'amour pour le prochain impose qu'à chacun il soit donné ce dont il a besoin pour devenir bienheureux, chacun doit donner ce que lui-même possède et qui le rend heureux. En outre les hommes doivent savoir que Moi-même Je Me révèle, que J’assiste les hommes sur la Terre avec évidence dans leur grande misère spirituelle, parce que celle-ci consiste justement dans l’ignorance sur le but de la vie terrestre et sur la tâche de l'homme. Maintenant les hommes se trouvent devant un tournant, car le plus grand danger les menace et eux-mêmes ne le savent pas, Je ne serais alors pas un Dieu d'Amour et de Miséricorde, si Je ne voulais pas leur faire remarquer ce danger à travers des Avertissements et des mises en garde et si Je ne leur donnais pas l'opportunité de lui échapper. Justement parce que les hommes sont aveugles en esprit, il doit être allumé une Lumière et elle ne peut être allumée que seulement par ceux qui la possèdent. Donc, ce que vous recevez au travers de Mon Amour et de Ma Grâce, transmettez-le à ceux qui marchent dans les ténèbres. Mon Plan de Salut de l'Éternité est arrêté, et rien ne peut changer Ma Volonté, et ce qui est décidé depuis l'Éternité sera exécuté irrévocablement, mais dans quel état l'humanité vivra ce Plan est déterminant et Je veux encore élever et améliorer cet état, pour autant que la volonté de l'homme le permette. Donnez à tous les hommes Communication de ce qu'est en train de se confirmer, faites leur remarquer que leur vie est en danger, mais qu'avec la mort du corps ils peuvent aussi perdre la vie de l'âme, et qu’ils préparent à l'âme un sort horrible s'ils ne changent pas, s'ils ne Me connaissent pas et ne Me reconnaissent pas et donc s’ils ne vivent pas selon Ma Volonté. Présentez-leur l'importance de leur chemin de vie, afin qu’ils accèdent au spirituel s'ils y aspirent, mais que leur sort sera immanquablement la dure matière, s’ils ne se détachent pas d’elle, s'ils vivent seulement d’une manière purement mondaine et s’ils ne pensent pas à leur Dieu. Transmettez votre savoir et croyez en Moi, pour que Je vous bénisse, et qu'avec cela vous puissiez diminuer la misère des âmes errantes et que vous soyez donc collaborateurs dans la Libération de celles qui languissent encore dans une dure chaîne, qui dans leur cécité d'esprit suivent celui qui est contre Moi. Les libérer de cela est un travail de Bénédiction que vous exécutez pour Moi, parce que J’aime toutes Mes créatures et Je veux les conquérir pour Moi, Je veux qu'elles deviennent toutes bienheureuses.

Amen

L'aide pour les âmes faibles dans l'au-delà

B.D. 5714 from 2 juillet 1953, taken from Book No. 62

Vous ne devez pas être inactifs, même pas une heure que vous pourriez employer pour la Libération du spirituel. C’est un travail qui signifie le plus haut degré d'amour pour le prochain, si vous voulez aider les âmes à se libérer de leurs chaines, parce qu'elles-mêmes sont trop faibles et elles dépendent de votre aide, peu importe qu’elles se trouvent encore sur la Terre ou bien si elles sont déjà dans l'au-delà. Vous qui êtes savants, vous pouvez les aider, vous pouvez leur apporter ce qui leur manque, vous pouvez les aider à accueillir la Force, lorsque vous prenez soin d’elles dans l'amour, mais vous pouvez aussi les instruire pour qu’elles emploient la Force qui leur a été transmise seulement pour agir dans l'amour car avec cela elles peuvent se procurer toujours plus de Force. Même sur la Terre les hommes doivent être stimulés à des actions d'amour, si leur âme doit se libérer de ses chaînes. Ce que vous pouvez faire dès maintenant en transmettant au prochain ou bien aux âmes dans l’au-delà, le savoir que et comment est possible une libération, vous ne devez pas l'omettre, même lorsque vous ne pouvez pas voir encore l'effet de votre activité. Vous devez toujours vous rappeler que d’innombrables âmes sont dans la plus grande misère. Et si sur la Terre il vous manque l'occasion d'instruire votre prochain, de lui donner de votre savoir ou bien de l’exhorter à agir dans l'amour, alors prenez soin des âmes dans le Règne de l'au-delà, qui vous seront outre mesure reconnaissantes pour votre volonté d'aider, elles accepteront vos enseignements et vous entoureront, parce que près de vous elles ressentent une certaine fortification et elles vous demandent toujours l'apport de cette Force. Instruisez-les en pensées, ou bien présentez-leur la Parole de Dieu et vous trouverez des auditeurs reconnaissants et votre travail pour Dieu et Son Règne sera vraiment bénit. Ne laissez passer aucune heure inutilement, où vous pouvez dérouler un travail de Libération, parce que l'activité terrestre a seulement un succès terrestre, mais l'activité spirituelle dépasse chaque succès terrestre, parce qu'elle procure des biens impérissables, des biens pour lesquels les âmes vous remercient intimement dès qu'elles ont reconnu dans quelle misère elles sont ou étaient. Cherchez à ouvrir le Règne spirituel aussi à votre prochain, cherchez à changer leurs pensées, à leur ouvrir des domaines qui leur sont encore étrangers et aidez-les à prendre le chemin qui mène dans le Règne spirituel. Cherchez à leur transmettre la connaissance, que ce n’est pas la vie terrestre, mais la Vie dans le Règne spirituel après leur mort qui est la vraie Vie, à laquelle ils doivent aspirer pendant leur vie terrestre. Exploitez chaque heure où vous pouvez travailler pour Dieu et Son Règne, parce que le temps qui vous reste pour agir pour Lui est seulement bref, et la misère spirituelle est gigantesque. Mais vous pouvez la diminuer si seulement vous voulez vous activer d’une manière salvatrice, si vous voulez aider là où il y a besoin d’aide.

Amen

La Parole de Dieu – Rayon de Lumière – la porte du cœur – l’Hôte

B.D. 5715 from 3 juillet 1953, taken from Book No. 62

Celui qui ouvre la porte de son cœur pour faire entrer la Lumière, n'a vraiment plus à craindre la nuit, parce qu'en lui brillera une Lumière de l'intérieur que personne ne pourra plus éteindre. Et ainsi il ne peut tomber aucune ombre sur la Lumière, elle ne peut pas être assombrie par une puissance étrangère, parce que la Lumière qui vient d'en haut, casse chaque enveloppe que l'ennemi voudrait étendre sur la Lumière. La Lumière d'en haut est le Rayon de la Sagesse qui procède de Dieu et il a un tel effet que l'être qui en est touché est poussé vers Dieu, donc la Lumière qui procède de Dieu reflue de nouveau vers Dieu et entraîne avec elle tout ce qui autrefois s’était séparé de Lui. Parce que la Lumière est la Force divine de l'Amour qui a un effet insaisissable même sur ce qui est encore loin de Dieu, si seulement celui-ci s'ouvre à Son Rayon d'Amour. Et donc la Parole procédant de Dieu qui est une Expression visible de Son Amour, doit s'allumer comme une Lumière dans le cœur des hommes et chasser toute obscurité, toute fausse pensée, tous concepts erronés et par conséquent la volonté inversée. L'homme doit donc reconnaître clairement ce dont il a besoin et ce vers quoi il doit tendre. En lui la Lumière doit se faire et cela signifie que maintenant il tend avec ferveur vers la Lumière éternelle, parce que la Lumière le rend heureux et maintenant il veut être éternellement bienheureux. La Lumière d'en haut est une Touche d'Amour de Dieu Qui veut influencer avec bienveillance l'âme, pour qu'elle se tourne vers Lui. Mais la Lumière ne peut pas briller là où le cœur reste encore fermé. Les cœurs doivent s'ouvrir tout seul, mais ils doivent être stimulés à le faire. Et donc un homme affectueux doit frapper à de telles portes fermées des cœurs et se présenter comme hôte qui apporte la paix et la joie – il doit, dès que s'ouvre une lueur, envoyer un rayon qui réchauffe pour que la porte s’ouvre toujours davantage et pour que l’hôte soit maintenant accueilli, pour que maintenant avec sa lumière il remplisse un espace jusqu'à présent resté dans le noir et chasse la nuit. Et celui qui porte la Parole de Dieu parmi les hommes, qui s’efforce avec ferveur d'étendre Sa Lumière, qui ne craint pas la fatigue là où il espère un petit succès, celui-ci est un serviteur fidèle dans la Vigne du Seigneur, il prépare le chemin pour le Seigneur, et Lui-Même le suit et lorsqu’il frappe, le Seigneur ouvre et Il prend un repas avec ceux qui ont frappés. Un tel homme est un fidèle ouvrier pour Dieu et pour Son Règne et son travail sera toujours bénit.

Amen

Dieu parle à travers la bouche d'homme

B.D. 5716 from 5 juillet 1953, taken from Book No. 62

Considérez-vous seulement comme Mes organes au travers desquels Je veux parler aux hommes. Vous ne devrez jamais penser et réfléchir à ce que vous devez dire, parce que J’emploie chaque occasion, chaque volonté de votre part pour parler pour Moi et Mon Règne, pour parler maintenant Moi-même, mais plutôt avec des Paroles qui semblent provenir de vous-mêmes, mais qui sont toujours appropriées pour parler au cœur de l'homme qui, maintenant, doit aussi être touché par la Force de Ma Parole. Chaque occasion que vous employez pour faire connaître au prochain Moi et Ma Parole, trouve Mon Soutien et Ma participation, parce que Ma Volonté est que les hommes soient instruits et parce que Je peux leur parler seulement au travers de la bouche d'homme. Je vous demande seulement de coopérer avec votre volonté, pour que vous assumiez la tâche de tourner spirituellement les pensées des hommes, pour que vous créiez la possibilité pour Mon Action directe à travers vous, parce que dans vos discours vous devez d’abord toucher un domaine dans lequel votre prochain doit vous suivre. Vous devez donc tenir des discours spirituels et vous unir si intimement avec Moi de sorte que Je Sois l'Orateur lorsque vous parler. Et ainsi vous devez toujours vous donner entièrement à Moi au travers des liaisons mentales et la volonté d'aider d’une manière salvatrice, et toutes vos pensées, votre volonté et vos actions seront ensuite guidées par Moi, parce qu'alors vous soumettez vous-mêmes votre volonté à la Mienne et vous pouvez penser, vouloir et agir seulement bien. Et chaque travail spirituel que vous effectuez pour Moi et Mon Règne dans l'intention de vouloir libérer, sera exécuté comme Je le reconnais être bénéfique et pour que ce soit une Bénédiction pour les hommes. De Moi il vous arrive constamment des Instructions, parce que maintenant votre pensée est subordonnée à Ma Volonté, parce que vous vous êtes librement offerts à Mon Service, et plus vous vous donnez à Moi, plus claires sont les pensées en vous et elles sont perçues comme Mon Action. La misère du temps impose de votre part une fervente coopération, parce que Moi-même Je suis toujours prêt à parler aux hommes, parce que J’ai Compassion de leur misère et Je voudrais les aider. Mais à Moi-Même il est imposé des limites à travers votre volonté, c'est-à-dire que Mon Discours direct est seulement possible lorsque vous-mêmes vous vous offrez à Moi comme organe, à travers la bouche duquel Je peux parler. Et là où la volonté Me le rend possible, Je suis toujours prêt. Je voudrais apporter de l'Aide à d’innombrables âmes, Je voudrais toucher d’innombrables cœurs pour les conquérir pour Moi et Mon Règne. À d’innombrables hommes Je voudrais faire connaître Ma Parole, pour qu'ils apprennent à connaître aussi le Donateur de la Parole, pour que l’amour pour Lui se réveille en eux, et que maintenant ils aspirent à Sa Parole, pour qu'ils la désirent de tout cœur et Me concèdent maintenant l'accès à Moi-Même, pour que la Force de Ma Parole agisse en eux et les rende bienheureux. Votre volonté de Me servir édifie un pont à beaucoup de cœurs d'hommes auxquels Je peux maintenant parler, auxquels J’apporte un moyen sûr de Grâce dans leur misère spirituelle et Je leur indique la voie vers le Haut. Et donc Je bénis chaque travail pour Moi et Mon Règne, chaque discours spirituel et chaque pensée prête à aider, parce que cela montre l’Amour pour Moi et pour le prochain, et cela procurera toujours seulement des fruits bénis.

Amen

Les vagues de pensées correspondent à la volonté

B.D. 5717 from 6 juillet 1953, taken from Book No. 62

Parfois des pensées s’imposent à vous, celles-ci ont leur origine dans le Règne des esprits sans lumière qui ont encore des sentiments terrestres, ils s’arrêtent à la proximité des hommes auxquels ils cherchent maintenant à transmettre leurs pensées matérielles. L’homme est toujours entouré de vagues de pensées, mais il accueille en lui toujours seulement les pensées qui correspondent à sa volonté. Et vu que l’homme, tant qu’il reste sur la Terre, ne peut pas se libérer totalement de ce qui est terrestre, il est aussi compréhensible que les êtres qui ont encore des sentiments terrestres cherchent à accéder dans le monde des pensées. Et bien qu’il ne puisse pas souvent pénétrer chez les hommes qui ne s’efforcent pas spirituellement, ces pensées les touchent, mais elles ne restent pas attachées longtemps, parce qu'elles n’impressionnent pas ces hommes. Donc pour les hommes qui s’efforcent spirituellement, il n’y a aucun danger lorsque parfois de tels êtres s’imposent pour se procurer écoute, parce que le monde spirituel, les êtres du Règne de Lumière, ont déjà beaucoup plus influence et ils sont écoutés volontairement, de sorte qu'ils chassent les pensées terrestres, pour s’annoncer eux-mêmes. Seulement l’homme ne doit pas manquer une chose : c’est de s'observer lui-même et de refuser autant que possible les pensées terrestres lorsqu’il veut établir une liaison spirituelle. Mais il ne doit pas mélanger les pensées spirituelles avec des informations terrestres. Lorsque certains êtres cherchent à s’inclure, lui-même leur donne accès s’il ne se libère pas du monde, s’il ne se retire pas dans le silence et s’il ne se détache pas mentalement de tout ce qui l’entoure. Alors l'homme peut empêcher l'entrée aux pensées qu’il ne veut pas. Il doit seulement envoyer un bref appel à Dieu pour sa Protection et pour de l’Aide, et tout rapprochement de ces êtres avec des sentiments terrestres est empêché par les êtres de Lumière qui sont autorisés à ériger un mur autour de cet homme qui veut établir le contact avec eux. Alors toute influence erronée ou terrestre est impossible et le cœur est ouvert pour l’afflux spirituel qui correspond toujours à la Vérité. Dès que l’homme se rendra compte de la connexion, du rayonnement de pensées provenant d’êtres des deux règnes, il l'observera, et comme il est sérieux, il se protégera des vagues de pensées qu’il ne désire pas. Parce que la volonté de l'homme est déterminante dans la décision quant à quels êtres doivent avoir accès à lui. Mais sa volonté lui assurera la Vérité, dès que sa volonté se tournera vers les êtres qui se trouvent dans la Lumière et qui maintenant ont le droit et la charge de Dieu de lui transmettre la Lumière. Recevoir maintenant du bien spirituel pour le donner au prochain est une fonction riche de responsabilité, que peuvent administrer seulement ces hommes qui sont de sérieuse volonté pour recevoir et répandre seulement la pure Vérité. À cette volonté il est toujours donné suite et donc l'accès à des forces ignorantes est toujours empêché lorsque l’homme se confie à des Forces spirituelles, pour recevoir la Vérité. Alors il sera protégé de toute erreur, parce que Dieu Lui-Même bénit tous ceux qui désirent la Vérité et veulent la répandre, et Sa Bénédiction garantit aussi la pure Vérité, donc elle protège contre les mauvaises influences et contre les forces de l'obscurité.

Amen

Bas état spirituel - Déroulement impossible - la fin

B.D. 5718 from 7 juillet 1953, taken from Book No. 62

Sur cette Terre il ne peut plus y avoir aucune relance spirituelle, parce que les hommes se sont déjà trop attachés à la matière, donc à celui qui est l’adversaire de Dieu et qui le restera encore pour des temps éternels. Avant la fin d'une période terrestre le bas état spirituel est clairement reconnaissable. Il est même évident que les hommes ne changent plus, justement parce que la matière les tient captifs. Seulement le dépassement de la matière assure une remontée spirituelle, mais le dépassement de la matière demande de reconnaître son inutilité et de cela une réflexion sur la continuation de la vie après la mort et sur la vraie tâche terrestre de l'homme. Mais de telles pensées ne bougent plus les hommes, parce qu'ils n'ont plus aucune foi et parce qu'ils ne vivent pas dans l'amour. C’est une simple explication de pourquoi l'état spirituel est si bas, de pourquoi il n'y a plus à attendre de changement, parce qu'aux hommes il manque l'amour qui aurait pour conséquence la foi, la connaissance et la tendance au spirituel. Mais si les hommes changeaient dans l’amour, une fin de la période de Libération ne serait pas nécessaire, mais rien ne peut les bouger à cela, ni la misère et le besoin du prochain, ni leur propre misère à changer leur mentalité, et ils n’établissent aucun lien avec Dieu, parce qu'ils ne croient pas en Lui. Donc il n'y a à attendre aucun tournant spirituel sur cette Terre, et seulement celui-ci pourrait arrêter la fin de la Terre, parce qu'alors la Terre s'acquitterait de nouveau de sa tâche comme Œuvre de Création, parce qu'alors elle serait de nouveau une station d'école pour le spirituel, comme cela est sa destination. Mais il doit surgir un tournant spirituel, et si cela n'est pas possible sur la vieille Terre, une époque de Libération doit être terminée et une nouvelle doit commencer. Parce que les hommes ne restent pas dans ce bas état spirituel, mais ils se précipitent toujours plus bas. Et Dieu empêche cela à travers une séparation des esprits, avec une Nouvelle Relégation du spirituel précipité trop en bas, et en faisant se lever une nouvelle Terre avec des hommes spirituellement mûrs qui vivent de nouveau selon la Volonté de Dieu, et avec lesquels commence une nouvelle période développement où les âmes peuvent arriver à la plus haute perfection. L’Amour et la Sagesse de Dieu reconnaissent vraiment lorsque sera venu le temps pour cela, et Dieu ne renonce jamais à une âme qui peut encore être sauvée. Mais lorsqu’un changement n'est pas plus possible, alors le temps est venu et l’Ecriture se réalise. La fin arrive et avec celle-ci le Jour du Jugement, la Terre passera et une nouvelle se lèvera, et au spirituel tombé trop bas un chemin de Libération est de nouveau préparé.

Amen

La lutte contre la foi – l'antéchrist – Travail d'opposition

B.D. 5719 from 9 juillet 1953, taken from Book No. 62

Il doit être effectué un travail énergique d'opposition, lorsque l'antéchrist commence sa dernière œuvre, c'est-à-dire lorsqu’il empêche toute aspiration spirituelle ; lorsqu’il travaille en évidence contre Dieu, lorsqu’il cherche à extirper toute foi chrétienne, et où donc sa volonté tournée contre le Christ est clairement reconnaissable. Alors toutes les Forces, dans le Ciel et sur la Terre, doivent devenir actives parce qu'alors commence la lutte la plus difficile que la communauté de Jésus Christ n’ait jamais vu. Alors commence la dernière lutte contre la foi, qui introduit la fin, et qui sera menée avec toute la dureté et la brutalité possible, parce que Satan lui-même s'élève contre Dieu pour Le faire tomber et s'élever sur Son Trône. Mais alors tous les serviteurs de Dieu sur la Terre trouveront le plus grand Soutien de la part du monde de la Lumière. Parce qu'alors il doit être effectué un fervent travail, pour enlever la force à toutes les attaques de l'ennemi, pour annoncer ouvertement Jésus Christ et Le reconnaitre devant le monde. Alors il n’existe plus de jeu caché, et ensuite on verra qui a l'amour et la foi en Dieu, qui est assez fort pour reconnaître Jésus Christ comme son unique Seigneur, et qui ne craint pas les exigences du pouvoir opposé. Alors chaque annonceur de la Doctrine du divin Amour, de la Parole de Dieu, sera bénit doublement, parce qu'alors il effectue un travail vraiment urgent, il annonce Dieu avec conviction, alors qu’il lui est ordonné d’être renégat, il combat pour Lui et il ne craint pas ceux qui le menacent de mort à cause de cela. Mais un tel travail peut être effectuer seulement par celui qui est dans la connaissance, qui sait tout sur les signes de la fin, et qui donc ne peut pas faire autre chose que soutenir Jésus Christ et Son Œuvre de Libération, parce qu'il a été saisi par Son Amour et Sa Grâce et sent Son Action, et cela lui fournit une Force qui le rend capable de tout faire, même l'aveu public de sa foi qui lui procure le sort terrestre le plus amer. Il ne s'occupe pas des difficultés, parce qu'il est devenu savant et il ne craint plus rien de ce monde, parce qu'il a reconnu le vrai Seigneur, et il laisse même joyeusement sa vie pour Lui, si cela est nécessaire. Le travail contraire qui est exigé des combattants de Dieu, est d'agir de façon à expliquer là où il existe des doutes, de promouvoir les âmes qui veulent se dédier à Jésus Christ, qui Est le Sauveur et le Guérisseur de tous, et Qui les libèrera aussi de la misère terrestre et de l’affliction lorsque la fin sera venue. Leur travail consiste dans le fait de répandre la Vérité reconnue, et de paraître courageusement contre les calomniateurs et les moqueurs, contre les représentants des doctrines erronées, contre tout ce qui est contraire à la Doctrine du Christ. Leur tâche est de répandre la Lumière, parce que les hommes sont entourés de l'obscure nuit de l'esprit. Même alors il y aura encore des hommes qui sont indécis, où qui doivent changer ; et leur présenter Dieu comme Il est réellement, fait également partie du travail pour le Règne de Dieu ; parce que la pure Vérité ne peut pas manquer son effet sur un cœur qui désire la Vérité. Or il s’agit de quelques indécis, qui doivent être traités d’une manière particulièrement affectueuse pour venir dans votre camp et faire en sorte qu'ils deviennent vos amis au lieu de vos ennemis. L'antéchrist emploiera des armes dans la dernière lutte de foi qui manqueront de tout amour, mais vous-même devez lutter avec toute la ferveur, mais avec les armes de l'amour, vous devez chercher à leur transmettre ce que vous possédez, ce que vous avez reçu de Dieu, Sa Parole, qui agira sur chacun selon sa volonté. Celui qui désire sérieusement la Lumière, elle lui sera donnée, et celui qui possède la Lumière sait aussi comment il doit se comporter en ces jours où l'adversaire de Dieu fait rage et cherche à arracher pour lui toutes les âmes. La lutte sera très injuste, parce que vous êtes seulement un petit groupe, et vos adversaires sont en masse, mais vous avez vraiment beaucoup plus de Force, parce que vous la recevez directement de Dieu, et cette Force peut vaincre les pires ennemis. Avec une forte foi vous pouvez même donner témoignage de Lui et de Son Pouvoir à vos adversaires, et avec cela vous pouvez aussi anéantir les plans finement élaborés de l'adversaire de Dieu, parce que la Force de la foi témoigne ouvertement pour Dieu, la Force de la foi peut vaincre encore avant la fin vos ennemis, et ils peuvent même se laisser capturer volontairement. Ils peuvent passer dans votre camp et être sauvé pour l’éternité.

Amen

La juste prière – Rapport de fils

B.D. 5720 from 10 juillet 1953, taken from Book No. 62

Vous les hommes, vous devez croire que vous pouvez obtenir tout de Moi si vous Me priez de la manière juste. Un père terrestre ne refuse rien à son fils qui lui demande quelque chose avec confiance ; un père terrestre ne peut rien refuser à son fils, parce qu'il l'aime intimement et qu'il veut posséder l'amour du fils. Or un père terrestre est un homme avec des faiblesses et des imperfections, comparé à votre Père dans le Ciel, dont l'Amour est beaucoup plus profond pour Ses fils dont Il désire l'amour depuis le début. Ce qui sépare Mes fils de Moi, est leur volonté que Mon adversaire a tourné vers lui et que Je désire. Et Je reconnais lorsque cette volonté s’applique à Moi, lorsqu’un homme M’invoque dans la prière. Lorsque la prière est juste, lorsqu’elle montre l'appel du fils au Père, alors l'homme est sur le chemin du retour vers Moi, alors J’ai déjà reconquis Mon fils et alors Mon Amour est prêt à tout pour conquérir aussi l'amour de Mon fils, pour qu'il ne se détourne jamais plus de Moi. Mais les prières des fils sont rarement ce qu’elles devraient être. Ils prient peut-être encore leur Dieu, mais pas leur Père, et leurs prières n'ont aucune force, parce qu'elles manquent de confiance filiale et aussi de foi dans le fait que Je les écoute. Et cela n'est pas le signe d’un juste rapport filial, ils sont encore trop loin de Moi, ils Me cherchent seulement et ils sont encore plus sceptiques si leur prière n’aboutit pas. Apprenez d'abord à reconnaître en Moi le Père et ensuite parlez-Moi, et vous-mêmes expérimenterez combien efficace est votre prière. Vous devez devenir conscient au moyen de votre misère, que vous-mêmes ne pouvez rien faire avec votre propre force et dans votre isolement vous devez et pouvez aller vers Celui Qui est Puissant, Qui est votre Père, Qui peut et veut aussi vous aider, parce qu'Il vous aime. Dans cette conscience vous-mêmes vous vous sentirez comme Ses fils, alors présentez-Lui humblement et intimement votre misère et Il vous aidera fidèlement selon Sa Promesse : «Demandez et il vous sera donné. Frappez, et il vous sera ouvert.»

Amen

La dernière décision - la déclaration devant le monde

B.D. 5721 from 11 juillet 1953, taken from Book No. 62

La dernière décision doit être prise en toute liberté de volonté, mais cela vous coûtera des sacrifices, donc vous devez avoir une forte volonté pour résister aux exigences de vos adversaires de ne pas Me renier. Et malgré cela vous ne pouvez pas être forcé dans une quelconque direction, et vous ne pourrez pas vous excuser de devoir céder à la contrainte de la part des puissants terrestres, parce que vous pouvez vous opposer à tout instant, bien que vous deviez souffrir d’un point de vue terrestre. Confesser Mon Nom est une grande épreuve de foi, qui cependant doit être prise absolument par celui qui est dans la connaissance de la fin et des signes qui la précèdent, lequel donc est instruit selon la Vérité, il a connaissance de Ma Parole et à travers celle-ci de Mon Plan de Salut de l'Éternité. Celui-ci tient bon même si mille diables procèdent contre lui, parce que sa volonté de Me rester fidèle lui procure la Force dans une mesure accrue, et donc il a besoin de ce temps pour ne pas craindre de se déclarer pour Moi dans la dernière lutte contre la foi. Mais les choses iront mal pour ceux dont la maison est construite sur le sable léger, ceux dont la foi n'est pas assez vivante, et auxquels il manque la force de la foi, parce qu'ils ne vivent pas dans l’amour, et auxquels il manque aussi le savoir sur la pure Vérité qui leur ferait confesser plein de conviction Moi et Mon Nom. Ceux-ci devront porter de grands sacrifices et ils ne savent pas pourquoi ils prennent sur eux un sort difficile, parce qu'eux-mêmes doutent intérieurement de ce qu’ils doivent présenter. Ils n'ont pas une foi ferme et donc peu de force pour la résistance. Mais il ne s'agit pas de la vie terrestre, mais de la vie de l'âme, et si les hommes voulaient se tenir devant les yeux les Paroles : Ne craignez pas ceux qui tuent le corps car ils ne peuvent pas tuer votre âme, ils expérimenteraient une fortification dans leur foi et ils se tourneraient vers Celui qu’ils doivent déclarer. Et ils seraient vraiment aidés pour la juste décision de leur volonté. Je veux encore aller à la rencontre de ces hommes dans la Parole, Je veux leur indiquer le temps de la lutte contre la foi et guider leurs pensées vers l'accomplissement de Mes Prévisions. Je veux prédire ainsi clairement les signes, pour qu’ils s'étonnent et alors ils donneront aussi plus de considération aux Paroles que Je leur transmets toujours et continuellement. Et cela est possible seulement lorsque Ma Parole trouve la diffusion, lorsque toutes les possibilités sont exploitées pour donner au prochain la connaissance de l'apport de Ma Parole d'en haut. Ce qui peut encore se produire pour sauver des âmes, Je le rends possible et ce qui est fait pour répandre Ma Parole, Je le promeus parce que Je veux qu'encore beaucoup d'hommes sachent qu’ils doivent se rendre compte de leur responsabilité. Je veux leur indiquer qu'ils doivent décider dans la libre volonté et donc qu’ils doivent fortifier leur volonté à travers la prière à Jésus Christ Qui prend soin de chacun, Qui donne la fortification à la volonté affaiblie, et Qui est toujours prêt à prendre soin des âmes qui ont le sérieux désir de rester fidèles à Dieu, et qui se sentent effrayées par les dispositions terrestres. Il vous assiste, parce que lorsque vous L’invoquez, vous vous déclarez pour Moi, Qui en Jésus Christ suis devenu pour vous un Dieu imaginable, Qui attire à Lui tous ceux qui veulent déclarer Lui et Son Nom devant le monde.

Amen

Naissance de la matière – les électrons

B.D. 5722 from 13 juillet 1953, taken from Book No. 62

Les fruits de l'Esprit sont reconnaissables, ils ne peuvent pas être échangés avec les fruits de l'entendement, avec les résultats qui ont été conquis par la recherche selon l'entendement. Mais ce que vous révèle l'Esprit, comble les lacunes du savoir intellectuel, qui reste une œuvre fragmentaire d’une vérité douteuse sans l’Action de l'Esprit. Donc il est mieux de se confier sans réserve aux résultats du savoir de l'Esprit, que de se creuser la cervelle et de rechercher sur d’autres voies, parce que la pure Vérité peut être reçue seulement par l'Esprit. Mais l'Esprit s’exprime si doucement que l'oreille spirituelle doit écouter attentivement pour entendre sa voix et donc l'homme doit s’isoler du monde, pour qu'aucun bruit susceptible de le déranger ne résonne plus fort que la voix délicate de l'Esprit. Mais alors Dieu Lui-Même Se révèle à travers l'esprit et répand la plus profonde Sagesse.

Ce qui vous est visible comme Création, est procédé de la Force de Dieu ; c’est donc de la Force condensée formée par Sa Volonté. Chaque Œuvre de Création doit montrer une matière première de base, d’où elle est née. Si l'homme veut faire se lever quelque chose grâce à sa faculté de créer, il doit exister une substance de base, ou bien lui-même doit produire cette substance de base à partir d’autres substances existantes. Mais Dieu Est et Était le Générateur de la Substance de base, du fait que Lui-Même rayonnait une Force et qu’ensuite de cette Force il a fait se lever tout ce qu'Il veut. La Force est quelque chose de spirituel et elle devient substance terrestre tangible au moyen de Sa Volonté. Dieu comme Source de Force produit constamment la Force et l'envoie dehors comme quelque chose de vivant, parce qu'une Force ne peut pas être quelque chose de mort, mais elle est un élément qui, du fait de son activité, témoigne constamment la Vie. La Force a donc un effet, elle vivifie tout ce qui est mort, elle dérange ce qui est mort de son calme et le pousse à devenir actif. La Force est le moyen de vivification qui fait maintenant que la chose qui jusqu'à présent était morte se bouge et se réveille lentement à la Vie. Chaque manifestation de la Force de Dieu est un Courant d'Amour, qui doit être conduit vers le spirituel tombé de Lui, vers ce qui est mort pour le réveiller de nouveau à la Vie. Ce qui est tombé est donc à appeler mort, parce que cela n'est plus touché par la Force de Dieu, parce qu'il est sorti tout seul par lui-même, c'est-à-dire dans la libre volonté, du cercle du Courant d'Amour de Dieu et en conséquence il est devenu sans vie, donc il s’est durci en lui-même et a perdu toute faculté de mouvement, qui signifie la Vie.

Ce spirituel durci, tombé de Dieu, peut donc se réveiller de nouveau à la Vie et devenir actif, lorsqu’il est irradié par une Force. La Force d'Amour rayonnée par Dieu dans l'Infini peut maintenant être comparée avec une infinie mer de Feu dont les étincelles circulent avec une vitesse considérable et cherchent à emprisonner l'entité raidie pour lui redonner de nouveau la Vie. Mais celle-ci est pleine de résistance contre le Rayonnement d'Amour de Dieu, et là où maintenant la Force rencontre une résistance, là elle perd en efficacité, c'est-à-dire qu’elle-même emprisonne bien l'entité rebelle, mais elle ne la rend pas vivante contre sa volonté, mais elle la tient captive, toujours dans l'intention de la pousser avec le temps au renoncement à la résistance. Donc la Force d'Amour est condensée à travers la Volonté de Dieu dans une forme qui, maintenant, cache en elle le spirituel qui Lui est rebelle.

Et ainsi est née la Création qui est visible aux hommes en tant que matière, ainsi s’explique la naissance de toute la matière et celle-ci est destinée à lier la substance animique, avec le but de casser un jour la résistance de l'être afin qu'il accepte le Rayonnement d'Amour de Dieu et qu’ainsi il se réveille de nouveau à la Vie. La condensation de la Force de Dieu dans la forme est cependant possible seulement lorsqu’il rencontre une résistance, donc la naissance de la matière était la conséquence de la résistance du spirituel contre la Force d'Amour de Dieu, autrement cette Force se manifesterait toujours seulement comme un immense Rayonnement de Lumière dans le Règne spirituel, où il ne lui est opposé aucune résistance. Du fait de la résistance elle est entravée dans son efficacité, elle se laisse entraver et entre pour un certain temps dans la tranquillité, parce qu'elle est amour et veut racheter ce qui est durci. La Force qui était active sans interruption devient calme et se forme en quelque chose de visible, elle renferme en elle le spirituel durci mais elle le protège en même temps contre l'influence de celui qui est dépourvu d'amour et qui voudrait empêcher le renoncement de la résistance à l'entité. Et cela est la première efficacité de la Force d'Amour qui isole l'entité et la soustrait à l'influence de la force négative. La Force positive maintenant reste arrêtée, mais la résistance du spirituel lié en elle diminue imperceptiblement, et accepte petit à petit la Force offrant la Vie après un temps infiniment long et maintenant une faible vie est reconnaissable dans la matière apparemment morte, après que la Force d'Amour de Dieu soit devenue toujours plus efficace et avec cela fasse apparaitre toujours plus que la vie se réveille, ce qui équivaut à un début de Libération du spirituel lié, de l'entité qui doit se développer vers le Haut après un parcours à travers la Création.(13.07.1953) Le développement vers le Haut dans les Créations procède de sorte que, dès que la volonté du spirituel durci se réveille pour l'activité, la Force qui le tient lié se desserre, c’est-à-dire que sa pression diminue, ce qui signifie la dissolution initiale de la matière, une lente libération du spirituel de la forme qui l’entoure. D’une certaine manière la résistance est cassée, le spirituel accepte le Rayonnement de la Force de Dieu, même si c’est seulement dans une mesure très limitée, et le spirituel durci se réveille lentement à la Vie, se bouge jusqu'à ce que la Force d'Amour qui l'enveloppe la libère, pour le lier à nouveau dans une nouvelle forme, parce que le spirituel doit rester lié tant qu’il n'a pas atteint un certain degré de maturité, où maintenant il peut de nouveau disposer librement de lui.

La matière est donc du spirituel durci lié. Et le lien se produit par la Force d'Amour de Dieu. Si cette Force se retire, alors la matière se décompose, elle se dissout, et le spirituel est libéré, pour ensuite entrer dans une nouvelle enveloppe matérielle. Le spirituel durci ne serait jamais visible à l'œil humain, parce qu’il est composé de substances spirituelles qui sont sans force et qui sont donc devenues inactives. Mais l'Amour de Dieu ramasse ces substances sans Force et les forme en matière, en quelque chose de visible. Il a créé un monde à partir du spirituel mort, un monde relégué, Il a créé un monde où l’on peut reconnaitre de l'extérieur dans quel degré de maturité se trouve le spirituel lié, de là il peut se développer lentement vers le Haut avec l'Aide de la Force de l'Amour divin, qu’il peut accepter ou bien aussi refuser selon sa volonté, et celle-ci détermine toujours la dureté de la matière qui l'enveloppe. Ce qui est lié n’est pas mûr, c’est du spirituel qui reste encore dans la résistance, face à la Force d'Amour de Dieu. Et ainsi il peut être dit avec raison, que le monde matériel est le règne de l'adversaire de Dieu, parce qu'il offre un séjour au spirituel qui lui appartient encore. Et malgré cela c’est la Création de Dieu qui a été seulement formée par la Force d'Amour de Dieu qui coule sans cesse, pour donner de nouveau la Vie à ce qui est mort, mais elle doit d'abord être désirée, avant que le spirituel expérimente un relâchement ou finalement la libération de ses chaînes. Il y a donc d’innombrables étincelles de Lumière qui se battent dans le Cosmos, qui dans leur immense Force éparpillent le spirituel inactif amassé sans Force, pour ensuite capturer et envelopper à nouveau d’innombrables substances individuelles. Et ces étincelles de Lumière sont connues par vous hommes en tant qu’électrons, comme substance d’Ur de la matière, mais vous ne connaissez pas leur Origine et leur tâche spirituelle, si vous ne vous procurez pas un éclaircissement spirituel. Tout le visible dans la Création de Dieu vous prouve l'invisible, vous montre une Force qui agit incessamment, et dont vous devez reconnaître l’action, autrement vous vous trouvez dans des pensées erronées et vous n’arriverez jamais à la Lumière.

Amen

Les Signes de la Fin

B.D. 5723 from 14 juillet 1953, taken from Book No. 62

Ne vous créez pas de faux espoirs et n’attendez aucune remontée qui soit durable. Tout ce que vous possédez, tout ce que vous conquérez vous sera enlevé et une misère incommensurable viendra sur les hommes partout où qu’ils soient, parce qu'on va vers la fin. Et là où les hommes conservent leurs biens, là où ils semblent vivre en sécurité terrestre, là Mon Bras brandira un autre fouet d'éducation sur les hommes, parce que Je cherche à agir sur les hommes d’une manière éducative, selon leur volonté et leur mode de vie et personne ne pourra se réjouir de sa vie, sauf les peu qui sont dans la connaissance et peuvent vraiment se réjouir de la fin qui conclut un trait de temps, qui ouvre une nouvelle vie dans le Paradis et qui peut être fortement désiré des Miens. Mais là où l'homme vit dans le péché, là il vous sera aussi visible une montée, mais d’un effet contraire. Parce que cette montée terrestre est un moyen de Satan de rendre toujours plus malléables les hommes, il est le prix d'achat pour leurs âmes qui vont se perdre pour des temps éternels. Et si vous les hommes pouvez reconnaître cette montée terrestre alors sachez que la fin n'est plus loin, parce que vous la constaterez seulement là où il n’y a aucune foi et aucun amour, là où règne avec évidence Mon adversaire et là où on procède sans réflexion contre la foi, contre les Miens. Pour cette raison on trouvera dans le monde entier la plus grande misère à coté de personne vivant dans le bien-être coupable, dans le monde entier l'absence d'amour aura le dessus et dans le monde entier le désir ardent pour la matière sera évident et ceux qui tendent au spirituel seront attaqués. On enregistrera des destructions partout dans le grand et dans le petit, partout on pourra observer un renversement insolite, soit dans la nature ou bien aussi causé par l'homme, tout sortira des rails, il se passera des choses pour lesquelles personne ne trouvera d’explication, il y aura des forces à l'œuvre d’une manière visible qui inspireront de la peur aux hommes, parce qu'ils se sentent impuissants face à celles-ci. Par tous les moyens Je cherche à influencer les indécis parce que ceux qui vivent dans le péché ne s'occupent pas de ces événements, ils ne se laissent pas déranger dans leur mode de vie, ils raillent et se moquent et font des discours contre Dieu d’une manière incroyablement frivole. Et tous ceux qui sont de sentiment mondain sont d'accord avec eux parce que la matière les a saisis et ne les laisse plus. Ils cherchent à obtenir avec la force la possession, il la désire ardemment ainsi que la renommée et ils ne craignent pas de trahir leur prochain et de le livrer à la misère. Le monde est plein de diables et il ne peut plus continuer comme cela très longtemps. Mais Je connais chaque âme et J’en rappelle encore beaucoup avant que ne vienne la fin. Et ce grand nombre de morts innatendues sera pour les hommes un temps de peur et de grande douleur durant lequel il peut encore être atteint de petits succès, parce que du Règne spirituel les âmes pourront encore travailler sur les hommes sur la Terre et quelques âmes réussiront à changer le sentiment de ceux restés en arrière et à les guider vers le Règne spirituel, et alors même cette douleur aura été encore une Grâce qui aura apporté le salut à certaines âmes. Vous les hommes occupez-vous de tout cela et ne vous attendez pas une quelconque amélioration future pour votre situation terrestre, à moins que vous vous trouviez déjà dans Mon Camp et viviez en conscience le dernier temps. Mais Je dois prendre durement la plupart des hommes pour les préserver du pire : de la chute dans l'abîme lorsque la fin sera venue.

Amen

Libération à travers Jésus Christ

B.D. 5724 from 16 juillet 1953, taken from Book No. 62

Chaque homme peut se racheter s'il le veut, mais il ne peut pas le faire sans Jésus Christ. Donc Jésus Christ Est le Rédempteur, mais si l'homme lui-même ne le veut pas, l'Œuvre de Libération sur la Croix a été portée en vain pour celui-ci. Seulement la volonté humaine la rend efficace, la volonté humaine doit tendre absolument à une Libération à travers Jésus-Christ, seulement alors il est certain que la Libération aura lieu. Aucun homme n’a été exclu, aucun homme n’a besoin de rester non-libre, parce que pour cela l'Homme Jésus est mort sur la Croix, pour que l'humanité entière, les hommes du passé, du présent et du futur, soient rachetés de leur faute, et aucun homme n’a été exclu, mais la Libération n'a pas lieu contre la volonté de l'homme, et la volonté trouve la fortification seulement à travers Jésus-Christ. Donc Il doit Être inévitablement reconnu comme le Fils de Dieu et le Rédempteur du monde, autrement Son Aide n'est pas demandée, autrement les Grâces de Son Œuvre de Libération ne sont pas utilisées, parce que l’état non racheté de homme consiste dans le fait qu’il est lié par un pouvoir obscur, que sa volonté pour le bien est retenue en bas et donc qu'il est un valet de son patron, qu'il exécute sa volonté et donc enfreint la Loi de l'Ordre divin, qu’il pense et agit sans amour. C’est la volonté de l'homme s’il est encore lié, s’il est orienté d’une manière erronée. Avec son amour inversé il désire seulement ce qui l'attire en bas, mais pas ce qui l'élève en haut. Ses chaînes l'attirent sans cesse en bas et s'il veut monter, alors il doit devenir libre de ces chaînes, libre de ce pouvoir qui le tient lié. Il doit être racheté et il peut se racheter à travers la force de l'amour. Mais celle-ci est extrêmement faible dans un homme et il peut expérimenter la fortification seulement lorsque l'homme invoque Celui Qui a vaincu ce pouvoir à travers Sa mort sur la Croix, lorsqu’il invoque le Seigneur auquel il s’est soumis, Jésus Christ, le divin Rédempteur et Vainqueur de la mort, de l'état lié et de l'absence de Force. Celui-ci a conquis des Grâces illimitées à travers Sa mort sur la Croix, qu'Il distribue à chacun qui les désire. Et dans l'utilisation de ces Grâces la volonté expérimente une fortification qui rend l'homme capable d'agir dans l'amour, de conquérir la Force de Dieu qui l'aide inévitablement vers le Haut et le libère des chaînes qui l'ont tenu lié. Lui-même s'est racheté à travers Jésus Christ ou bien, il était de bonne volonté pour se laisser racheter par Jésus-Christ et d'avoir part à Son Sacrifice sur la Croix. Il a été libéré par le Sang de Jésus de toute sa faute qui l'a poussé dans le pouvoir de la puissance de celui qui est l'adversaire de Dieu qui a aussi dû être vaincu par Dieu Lui-Même.

Si maintenant Jésus Christ n'est pas reconnu comme le Fils de Dieu et Rédempteur du monde, alors l'adversaire de Dieu détient le pouvoir sur l'homme, soit sur la Terre comme aussi dans l'au-delà. Ceci est à entendre de sorte que l'âme reste dans une sphère où il n’est dispensé éternellement aucune Lumière, où elle n'arrive éternellement à aucune connaissance, où elle est non-libre et sans force jusqu'à ce qu’un Sauveur s’approche. Et ce Sauveur est à nouveau Jésus Christ, parce que Lui seul a la Force de libérer l'âme du pouvoir de Son adversaire. Mais de nouveau l'âme doit le vouloir, elle doit L'invoquer si à travers une lueur de Lumière il lui vient le souvenir fulgurant de l'Homme Jésus, Lequel a vécu sur la Terre en tant que Sauveur et Rédempteur de l'humanité. À travers son appel elle Le reconnaît, c’est un appel provenant de la misère la plus grande que le divin Rédempteur entend, et Son Œuvre de Salut est maintenant en faveur de cette âme, et Il lui apporte la libération de son tourment. Vous les hommes sur la Terre vous ne devez pas passer au-delà de Jésus Christ, parce que vous retardez seulement votre Salut qui doit de toute façon arriver un jour, parce que sans Jésus-Christ vous ne pouvez pas être racheté, mais vous-mêmes devez vouloir être racheté par Lui. Cette volonté peut se réveiller en vous sur la Terre, lorsque vous êtes bien instruits sur Lui, sur la Signification de Sa mort sur la Croix et sur votre disposition envers l'Œuvre de Libération, parce que continuellement Il Se portera au souvenir des hommes et les indications sur Lui seront entendues dans le dernier temps avec une telle urgence que chaque homme devrait réfléchir sérieusement s'il peut rendre compte de sa prédisposition envers Jésus Christ. Il doit désirer l'éclaircissement sur le problème de Dieu Devenu Homme et de la Libération, alors il recevra une explication satisfaisante ; mais il ne doit pas s'arroger le droit de donner un jugement hâtif et rejeter tout ce qui est en liaison avec Jésus Christ. Il doit prendre le chemin vers Lui. Son repentir sera outre mesure douloureux lorsqu’il reconnaîtra son erreur seulement dans l'au-delà, car lui-même aura prolongé son état de tourment au travers de son refus de Celui Qui seul peut le libérer de sa misère. Dès que l'homme prend la voie vers Jésus Christ sur la Terre ou bien même dans l'au-delà, alors il va à la rencontre de sa Libération. Mais sans Jésus Christ il reste éternellement dans l'obscurité, il peut renaître de la tombe de la mort seulement lorsqu’il reconnaît Celui Qui a vaincu la mort. Il peut devenir bienheureux seulement lorsqu’il se laisse racheter à travers le Sang de Jésus à travers sa volonté.

Amen

Portez Mon Évangile dehors dans le monde

B.D. 5725 from 17 juillet 1953, taken from Book No. 62

Portez Mon Évangile dans le monde. Vous ne savez pas combien il est nécessaire que les hommes soient instruits, qu'ils écoutent Ma Parole et viennent à connaître ainsi Ma Volonté. Bien qu’ils connaissent tout ce qui porte près d‘eux Ma Parole, ils ne l'évaluent plus comme Ma Parole ; pour eux elle est seulement une façon de parler vide qu'ils ne prennent pas au sérieux, et donc ils ne font rien pour élever la maturité de leur âme. Ils vivent au jour le jour, sans penser au but de leur vie terrestre. Et vous devez leur apporter de nouveau Ma Parole que maintenant ils reconnaissent bien comme étant la même Parole, mais maintenant elle leur apparaît plus vivante, parce que vous leur apportez un Don que vous avez reçu de Moi, qui ne leur semble plus mort, mais qui leur parle, lorsque vous leur offrez Ma Parole dans l'amour. Portez Mon Évangile dehors dans le monde. Cela est l'unique possibilité de faire connaître aux hommes leur Dieu et Créateur, leur Père de l'Éternité, qu’ils doivent apprendre à connaître pour établir eux-mêmes le contact avec Lui. Vous devez leur donner l’annonce de Moi, de Mon Amour pour Mes créatures, de Mon Plan de Salut de l'Eternité, et de la fin prochaine pour qu’elle ne les trouve pas mal préparés. Vous devez leur apporter la Vérité, le savoir que vous avez reçu de Moi et qui doit aider les hommes à la béatitude. Vous devez chercher à guider spirituellement leurs sens, et à leur faire surtout remarquer le divin Rédempteur Jésus Christ. Vous devez chercher à les stimuler à l'intériorisation, au travail sur leur âme, à tendre vers la vie spirituelle, à la renaissance de l'âme. Vous devez chercher à leur rendre crédibles la continuation de la vie de l'âme et la responsabilité qu'ils ont en tant qu’homme envers leur âme. Vous devez leur présenter le destin de l'âme après la mort, et leur faire remarquer qu'il existe un Aide, qu'ils doivent se tourner vers Jésus Christ pour fortifier leur volonté, si celle-ci est faible. Vous devez surtout les stimuler à l'activité dans l'amour. Tout ce que Moi-même Je vous enseigne par la Parole, vous devez le donner aux autres, et ainsi être de vrais distributeurs de Ma Doctrine d’Amour. Vous devez travailler pour Moi et Mon Règne, parce que les hommes ont besoin d’éclaircissement. Ils ont besoin de Ma Parole, et celle-ci doit être offerte à eux vivement, autrement ils la refusent, et ils ne peuvent pas devenir bienheureux sans Ma Parole. Rappelez-vous que le temps presse, que votre travail ne tolère pas d’ajournement, que donc vous devez être actifs avec diligence, parce qu'il y a une grande misère spirituelle parmi l'humanité. Rappelez-vous qu'il n'y a plus beaucoup de temps jusqu'à la fin, et donc vous ne devez être ni tiède ni paresseux, mais vous pouvez aussi être certain de Ma Bénédiction, de Mon Soutien et d'un enseignement continu que Je vous donne toujours et continuellement pour que vous puissiez de nouveau le distribuer à ceux qui en ont besoin et dépendent de votre aide. Donc soyez de fervents ouvriers dans Ma Vigne, servez-Moi comme de fidèles domestiques, et menez les hommes hors du noir de la nuit dans la Lumière du Jour. Prêchez Mon Évangile de l'Amour à tous les hommes, pour qu'ils arrivent à la Vie et soient bienheureux dans l’éternité.

Amen

Foi forte .... Imitation de Jésus ....

B.D. 5726 from 18 juillet 1953, taken from Book No. 62

Imitez-Moi, et vous aurez une foi de fer .... La foi ne peut pas vivre en l’homme avant qu’il ne mène une vie dans l’amour, qu’il ne s’engage dans le chemin sur terre où Je Me suis engagé Moi-même, le chemin de l’amour désintéressé du prochain .... Il est vrai que vous pourriez aussi vous procurer une foi intellectuelle, c'est-à-dire gagner par des conclusions logiques la conviction intérieure que Je suis le Créateur et le Conservateur ou aussi Celui Qui S’est fait crucifier pour vous .... ainsi en effet vous croyez, mais vous ne profiterez pas beaucoup d’une telle foi .... ce n’est qu’une constatation de faits ne pouvant pas être prouvés, mais vous permettant quand même de ne plus douter .... Mais qu’est-ce qu’une foi vivante ?

Une foi vivante, est une foi dont la vitalité est prouvée ou affirmée en agissant de manière extraordinaire .... Une foi qui se sent capable d’effectuer des choses extraordinaires avec la conscience solide de pouvoir, avec Mon appui, mener tout à bien .... Une foi vivante prouve son effectivité, elle présuppose Mon appui sans douter, et par une telle foi l’humain est capable de réaliser des choses considérées comme des miracles, bien qu’elles ne soient que les répercussions d’une foi vivante. Et une telle foi ne peut être acquise que par une vie d’amour désintéressé du prochain, d’après Mon exemple sur terre, puisque l’amour est la force qui fait tout. Celui qui vit dans l’amour reçoit de Ma part tant de force qu’il voudrait en faire usage de quelque manière que ce soit, aussi, par ses actions d’amour, ressent-il Ma présence, et cette conscience fait qu’il exécute tout ce que le cœur lui propose ....

Il est impossible de distinguer l’amour de la foi vivante; c’est pourquoi l’amour doit d’abord être prêché aux hommes pour qu’ils atteignent cette foi vivante, car une foi intellectuelle ne saurait remplacer la foi vivante, car dès qu’une grande détresse opprimera l’humain, celle-ci s’effondrera, elle se rétrécira, l’homme sera littéralement de peu de foi ou peut-être abandonnera-t-il tout à fait la foi, l’énergie d’amour y faisant défaut. Lutter pour avoir une foi solide et chercher à y parvenir veut dire pratiquer de plus en plus d’amour et se vaincre soi-même pour changer l’amour du moi en amour désintéressé du prochain .... Voilà qui demande de combattre toute convoitise, mais une telle bataille gagne une haute récompense, car celui qui sera ancré dans la foi vivante ne connaîtra plus d’angoisse, plus de souci et plus de doute, il se sentira en sûreté auprès de Moi en Qui il croit, il ne se sentira plus solitaire, mais il fera chaque pas en compagnie de Celui Qui vit en lui et Qui prend part à toutes ses œuvres et à toutes ses actions .... L’humain qui sera ancré dans la foi vivante vaincra la vie et la mort, car il disposera de la force venant de Dieu, il sera lié à Moi d’une façon si intense qu’il se servira constamment de Ma force, et il accomplira tout parce qu’il croit ....

Amen

«Devenez parfaits, comme est parfait votre Père céleste ....»

B.D. 5727 from 19 juillet 1953, taken from Book No. 62

«Devenez parfaits, comme est parfait votre Père céleste ....». Cela est vraiment une Expression qui pourrait vous autoriser à douter de votre origine en Moi, parce que vous les hommes vous êtes différents, et personne ne peut prétendre atteindre Ma Perfection, et de ce fait ces Paroles sont incompréhensibles et elles ne semblent pas exécutables. Et malgré cela elles sont explicables simplement : vous devez seulement vous former dans l'amour. L'Amour est Mon vrai Moi, et si vous-mêmes vous vous formez dans l'amour, alors vous êtes devenus un être divin, et quelque chose de divin est aussi à considérer comme parfait. L'Amour est Divin, parce qu'il est Mon Être de l'Éternité, et vu qu’il est rempli d'Amour, il doit être aussi rempli de Dieu, c'est-à-dire qu’il doit porter en lui toutes les Caractéristiques divines qui font de lui un être parfait. En tant qu’homme vous êtes formés encore très imparfaitement, parce qu'autrefois vous vous êtes dé-déifiés à cause de votre volonté inversée et vous avez refusé Ma Force d'Amour, vous-même êtes sortis de l'Amour et donc vous êtes devenus des créatures imparfaites qui ne sont plus à considérer comme Mes fils, lorsqu’elles sont tombées de Moi. Et même si vous ne languissez plus dans l'abîme le plus extrême, même si vous vous êtes déjà beaucoup approchés de Moi, vous êtes de toute façon encore sans amour et donc encore très imparfaits, et donc vous êtes constamment exhorté à changer votre être, à tendre à la perfection, qui peut être atteinte seulement par une autoformation dans l'amour, parce que l'amour est l'adaptation à Moi Qui Suis l'éternel Amour. Il est certes très difficile pour un homme qui est encore dans l'amour inversé, dans l'amour de soi, de sortir de celui-ci et de changer l'amour inversé en amour divin, qui agit sans intérêt. Et donc pour vous il est aussi difficile d’imaginer, d’atteindre la Perfection du Père dans le Ciel. Mais elle peut être atteinte au moyen de la prière à Jésus Christ Qui vient en aide à tous les faibles qui Lui demandent Son Aide. Ce que Je vous demande à vous les hommes, peut être accompli, toutefois la volonté de l'homme peut être trop faible pour satisfaire sérieusement Mon Désir, et pour cette volonté affaiblie il existe une fortification au travers de Jésus Christ. Moi-même J’aide donc chacun qui veut sérieusement atteindre la perfection, parce que J’attire celui qui demande de l’Aide au Père. Je l'aide pour que son cœur devienne tendre et Je suis prêt à l’aider pour que lui-même perçoive les actions d'amour comme un bonheur silencieux, et soit toujours poussé à une activité d'amour, sans cependant effleurer sa libre volonté. La volonté de l'homme reste libre, mais elle devient toujours plus forte plus il suit intimement le Sauveur et Rédempteur Jésus-Christ que, maintenant, il est en mesure d'aimer, et donc par l'amour il vient toujours plus près de Moi, jusqu'à ce qu’il déifie son être, il se perfectionne toujours davantage et, si au moyen de l'amour il s'unit intimement avec Moi, il est totalement rempli de Ma Force d'Amour et donc il est parfait, comme est parfait le Père dans le Ciel. L'homme revient dans son état d’Ur, parce qu'il est procédé de Moi dans toute la perfection, il a été créé à Mon Image, par laquelle il faut entendre la perfection spirituelle, et il a la possibilité de l’atteindre au travers de l'accomplissement de Ma Volonté pendant sa vie terrestre, au travers de l'accomplissement de Mes Commandements d'amour qui indiquent aux hommes la seule voie pour devenir parfait, pour revenir éternellement au Père, de l’Amour duquel il est autrefois sorti.

Amen

La vraie Lumière dans le noir de la nuit – la voie juste

B.D. 5728 from 20 juillet 1953, taken from Book No. 62

La voie vers le Haut serait facile à trouver si vous les hommes vouliez seulement vous occuper de tout ce qui doit vous servir pour marquer la voie. Si seulement vous regardiez tous les signaux qui vous sont donnés pour vous indiquer clairement la voie vers le Haut que vous devez seulement suivre pour marcher de la manière juste. Celui qui marche avec le cœur et les yeux ouverts, ne peut pas se tromper, parce que Je ne laisse aucune voie non éclairée, afin que les hommes qui cherchent la parcourent et puissent toujours trouver ce qu'ils cherchent. Mais combien d'hommes marchent sans réfléchir, la tête tournée vers le bas, et donc ils ne s'aperçoivent pas qu'ils n’atteignent aucun but et qu'ils marchent vers le bas, pour eux le but vers lequel ils tendent est indifférent ou bien même ils ne se fixent aucun but, mais ils se laissent pousser par le prochain qui pense comme eux, qui ne se laisse pas effrayer par l'obscurité. Et là où il fait sombre, on ne voit pas les embranchements qui mènent en haut, dans les Hauteurs lumineuses. Seulement celui que l’obscurité oppresse cherche une sortie et il la trouvera parce que frétilleront toujours de nouveau de petites lumières qui éclairent le but final dans l'obscurité, pour attirer les pèlerins qui tendent vers la Lumière. Les étincelles de Lumière sont les messagers que J’envoie sur la Terre depuis le Règne de la Lumière, ils brillent tout à coup dans le noir et ils doivent pousser les hommes à les suivre. Les messagers du Règne de la Lumière ne rayonneront jamais une Lumière si claire que l'homme en soit ébloui, mais leur douce splendeur sera entièrement remarquée seulement par ceux qui désirent la Lumière. Mais ils laissent aussi tomber un Rayon fort sur la Terre, lorsque tout est enveloppé dans le noir et qu’aucun homme ne sait plus où il doit se tourner. Ce sont des temps de misère spirituelle, lorsque d'en haut descendent des esprits forts de Lumière pour apporter de l'Aide, lorsque sur la Terre il ne brille presque plus aucune lumière, lorsqu’il n'y a plus aucune Vérité parmi les hommes et donc il doit leur être apporté la Vérité, souvent d’une manière insolite. Alors des sauveurs descendent sur la Terre et apportent la Lumière, la pure Vérité, que depuis longtemps ils ont déjà perdue et donc ils sont arrivés dans une grave obscurité. Pour autant que la nuit soit sombre, l'obscurité sur la Terre ne sera jamais impénétrable, parce que les habitants du Règne de la Lumière prennent soin des hommes qui ne trouvent plus le chemin vers le Haut, parce qu'ils ne s'occupent pas des signaux qui doivent leur rendre la voie reconnaissable. Alors il arrive que tout à coup un être de Lumière se trouve sur la voie, il n’est pas reconnu par les pèlerins et il leur indique la direction qu'ils doivent prendre pour atteindre le but. Ils viennent comme indicateurs sur la Terre, parce que personne ne sait quel chemin doit être pris et où mènent les chemins. Mais seulement peu s’occupent de ces indicateurs, parce que les hommes ne croient pas qu'ils savent et qu'ils peuvent les conseiller bien. Mon Amour ne cesse jamais et ceux qui sont actifs pour Moi ne faiblissent pas dans l’instruction des ignorants. Et ainsi de nouveau des lueurs sont toujours allumées, elles surgissent dans le noir de la nuit et font toujours de nouveau reconnaître la voie qui mène en haut. Celui qui suit une telle lueur de Lumière, même si celle-ci est encore faible, sera bientôt enveloppé par la Lumière et alors il continuera sa voie calmement, parce que maintenant il sait que c’est la voie juste, que Je Suis le But de la voie et qu'il atteindra certainement le but, parce que Je lui tends la Main pour l’Aider, Je le soutiens et Je le fortifie sur la voie vers le Haut.

Amen

Exploiter le temps de Grâce avant la fin

B.D. 5729 from 21 juillet 1953, taken from Book No. 62

Vous ne pouvez plus arrêter la fin, parce que le temps que Dieu a établi depuis l'Éternité en connaissant votre volonté qui tend incessamment vers le bas est accompli, et donc elle doit à nouveau être liée. Ce que l'individu peut encore faire, est de se former de sorte qu’il ne fasse pas partie de ceux qui tomberont victimes d’une nouvelle relégation, et agir aussi sur le prochain de sorte qu’il soit épargné du pire Jugement. Le temps est accompli, cela signifie que le jour de la fin, le jour de la dissolution des Créations matérielles sur cette Terre, est à attendre à chaque instant, même si à vous les hommes il n'est indiqué aucun temps, parce que ce savoir causerait seulement une immense confusion et ne servirait à personne. Mais il arrivera comme il a été annoncé et les derniers jours passeront comme un instant, parce qu'ils sont seulement la fin de ce qu'il vous a été prédit beaucoup de temps auparavant. Les jours du Jugement sont déjà là, et celui qui regarde autour de lui avec des yeux ouverts, le reconnaît, mais ce qui concerne maintenant seulement des individus, s’étendra sur tous les hommes, la souffrance, l'oppression, la peur de la mort, la misère et le désespoir. Chaque homme le verra, parce que les forces de l'enfer seront déchaînées, elles feront rage et exciteront là où il y a encore quelque chose à détruire, et elles trouveront toujours des hommes qui les servent, et au travers de qui elles pourront toujours causer des dommages. Mais chaque homme peut se tourner vers Dieu pour de l'Aide, chaque homme a à son coté de bonnes Forces spirituelles qu’il devra seulement invoquer pour qu'elles le protègent du danger pour le corps et l'âme. Celui qui se confie à Dieu et à Ses messagers de Lumière, peut aller à la rencontre de la fin, plein de confiance. Le temps qui à vous les hommes avait été concédé pour le murissement de vos âmes est accompli, et le jour de la fin est établi depuis l'Éternité. Mais vous ne le connaissez pas et donc vous pouvez encore entreprendre votre action de transformation, parce que pour vous chaque heure durant laquelle vous tournez vos pensées en haut est encore bénéfique lorsque vous établissez la liaison avec le monde spirituel d'où vous provenez. Cherchez seulement à détacher vos pensées du monde, ne vous laissez pas dominer par le monde et ses biens pour que la matière ne devienne pas votre sort pour des temps éternels. Laissez flotter vos pensées en haut et cherchez à monter dans cette Hauteur. Vous le pouvez, parce que d’innombrables Forces spirituelles vous offrent leur aide, parce qu'elles vous portent, si vous le leur demandez. Vous pouvez dépasser le monde, si seulement vous le voulez sérieusement. Exploitez chaque jour qui vous est concédé, vu que chaque jour peut aussi être pour vous le dernier et que seulement un temps très bref vous sépare encore de la fin de cette Terre. Parce que la fin est destinée non seulement à quelques individus, mais à tous les hommes, parce que la Loi de l'Ordre éternel s’accomplira et cette Loi est donnée depuis l'Éternité. Ce que vous les hommes considérez comme un retard, est inclus dans le Plan de l'Éternité, et est à évaluer seulement comme un délai puisque que les hommes ont atteint avant le temps le bas état spirituel qui a pour conséquence la dissolution de la Terre. Mais Dieu Est miséricordieux, et Il ne juge pas avant le temps. Il cherche dans Son Amour toujours et encore à sauver les hommes et Il offre d’insolites Dons de Grâce qui doivent contribuer au salut, mais Il ne change pas le Jour du Jugement et il l'annonce en mettant en garde et en avertissant toujours plus. Mais Il trouve peu de foi, et la fin s'approche toujours davantage. Elle surprendra l'humanité malgré toutes les prédictions des voyants et des prophètes. Et seulement celui qui croit, sera bienheureux, seulement celui qui croit se prépare, bien qu’il ne connaisse pas l'heure à laquelle viendra le Seigneur, mais il attend Sa Venue et tient bon jusqu'à la fin.

Amen

La Force de la Parole - la faiblesse de la volonté - la foi tiède

B.D. 5730 from 22 juillet 1953, taken from Book No. 62

Approfondissez seulement Ma Parole, lorsque vous devenez faibles dans la foi et dans l'amour, et vous expérimenterez visiblement une fortification, parce qu'à travers Ma Parole Ma Force vous arrive directement. L'état faible, l'état d'intolérance, de petite foi est toujours un signe de faiblesse de la volonté, c’est un signe comme quoi Mon adversaire se donne beaucoup de mal pour vous détacher de Moi, et vous ne résistez pas, parce que vous êtes trop faibles, et vous vous laissez pousser par lui à des pensées inquiètes, à des doutes et même à des actions dépourvues d’amour, lorsque vous ne lui opposez pas la résistance qui vous libère de lui, si vous ne lui opposez pas Ma Parole qu’il ne supporte pas d’entendre et que donc il fuit. Parce que Ma Parole est une Force, Ma Parole vous donne la Force qui vous manque et elle le repousse de votre proximité, parce que Mon adversaire Me fuit lorsque Je suis présent dans la Parole. Qu’avez-vous donc à craindre, lorsque vous êtes en possession de Ma Parole et est-ce que vous vous plongez en elle lorsque vous êtes dans la misère spirituelle et terrestre ? ! Que vous M’invoquiez dans la prière, ou que vous Me laissiez vous parler dans la Parole, désirez toujours Ma Présence et vous serez aidés. Il n'est pas vraiment nécessaire d'avoir une petite foi, d’être irrités ou opprimés, parce qu'à travers Ma Parole vous pouvez vous défaire de tout ce qui vous tourmente, parce que c’est l'absence de Force et la faiblesse de la volonté qui vous attirent en bas, cependant vous pouvez la suspendre à tout instant si seulement vous-même le voulez. Parce que Ma Parole est la Réponse à tout ce qui vous préoccupe, Ma Parole est Courage et Encouragement, Réprimande et Avertissement ensemble, donc elle vous donnera toujours ce dont vous avez besoin dans la misère de l'âme. Mon adversaire s'approchera encore souvent de vous, parce qu'il hait la Lumière qui rayonne de vous, parce qu'il tente tout pour vous empêcher de rayonner la Lumière qui vous arrive d'en haut. Il sait qu’au travers de votre action il perd en pouvoir, il sait que vous libérez des âmes, et donc il ne craint rien pour vous faire tomber. Il faut que vous sachiez, que chaque mouvement d'impatience du cœur, chaque mauvaise humeur, chaque faillite dans le domaine spirituel sont attisés par lui, qu'elles sont d’une certaine manière poussées par lui, et pour cela il se sert de votre prochain et il attend seulement que vous réagissiez à son action contraire, pour ensuite vous enlever la possibilité de travailler pour Moi et Mon Règne, et alors il triomphe. Ne lui laissez pas ce triomphe, mais réfugiez-vous dans Ma Parole qui est toujours la Force opposée à son action et elle le vaincra toujours. Seulement votre volonté doit être tournée vers Moi, alors toutes ses tentatives seront sans succès, parce que Je ne laisse pas vraiment dans ses mains Mes fils qui Me désirent. Alors Je vous parle rempli d'Amour et Je vous rends ce qu’il voulait vous arracher, la foi, l'amour, le calme du cœur, Ma Paix.

Amen

La tâche des domestiques de Dieu : répandre la Vérité

B.D. 5731 from 24 juillet 1953, taken from Book No. 62

Une activité d'enseignement accrue commence dès que se réveille chez les hommes le désir d'être instruit dans la Vérité, et cela sera le cas lorsque partout il sera pris position contre les enseignements de foi qui seront mis en doute, parce qu’ils se contredisent. Parce que dans le dernier temps toutes les doctrines de foi seront critiquées et explorées, on cherchera à les présenter totalement sans fondement et non crédibles, et cela réussira facilement auprès des hommes qui n'ont pas été encore bien instruits, qui ne se sont pas encore fait par eux-mêmes leur propre jugement et ils accepteront comme justifiées les humiliations et les dérisions contre ces doctrines. Et malgré cela il y aura parmi eux des hommes qui ne se mettent pas facilement du côté de ce qui leur est présenté, mais maintenant ils voudront avoir un éclaircissement. Et leur apporter la Vérité, les instruire d’une manière juste et claire, sera maintenant la tâche de Mes domestiques sur la Terre qui ont été formés pour cette fonction par Moi-Même. Parce que Je rassemblerai ces chercheurs qui désirent l'éclaircissement, avec ceux qui savent, avec les vrais annonceurs de Mon Évangile, et Je veux donner la compréhension à ceux qui ont un sérieux désir pour la Vérité, parce qu’eux-mêmes la porteront à d’autres et témoigneront pour Moi et Ma Doctrine, ils condamneront ce qui est faux, et soutiendront avec une pleine ferveur le Juste, la Vérité de Dieu, ils la reconnaissent comme un Don de Ma Grâce et donc ils confesseront aussi devant le monde le Donateur de cette Vérité. Parce que celui qui possède la Vérité, n’y renonce plus et ne craint pas ceux qui le menacent, parce que le savoir l’a rendu forts dans la foi, et un cœur affectueux l'a rendu réceptif pour le savoir, et lui a aussi donné la compréhension pour ce savoir qui maintenant est devenu vivant en lui. Votre grande tâche est encore devant vous, vous qui voulez Me servir. Mais auparavant vous devez être préparé comme de justes annonceurs de Ma Doctrine, auparavant vous devez effectuer le travail dans le petit, en distribuant ce que vous recevez, mais ensuite ce sera à vous de parler par vous-mêmes, poussés et guidés par Mon Esprit, de sorte que maintenant vous parliez comme vous l’inspire Mon Esprit. Mais vous devez parler d’une manière vivante, et donc vous-mêmes devez comprendre tout ce que vous offrez au prochain, vous ne devez pas donner seulement comme des machines dans lesquelles vous-mêmes n'êtes pas participant, mais vous devez parler en toute clarté, comme si c’était votre richesse mentale. Et ce doit être vraiment votre propre richesse dès qu'elle est devenue vivante en vous-mêmes, parce que d'abord vous avez été instruits par Mon Esprit sur ce que maintenant vous enseignez. Parce qu'il sera nécessaire qu'il soit donné une Lumière à ceux qui tout à coup s'aperçoivent dans quel noir spirituel ils marchaient, et qui maintenant voudraient sortir de la nuit de l'esprit. Et vous sentirez clairement en vous à qui vous devez transmettre la Vérité, bien que vous en soyez empêchés par des menaces et la suppression de la liberté de le faire. Moi-même Je veux vous donner l'occasion, pour que vous Me serviez, Moi et votre prochain dans la misère qui s'étend plus aux âmes qu'au corps. Et au travers de votre effort votre foi, votre courage et votre conviction intérieure s'édifieront, et tout ce que vous présentez comme Vérité d'en haut sera crédible. Parce que celui qui doute peut encore être aidé et il peut lui être apporté la Vérité, mais celui qui refuse sans réfléchir et Me renie, il pourra lui être offert la Vérité mais cela ne le fera pas changer dans ses pensées et ses actes. Préparez-vous à votre activité d'enseignement, en vous imprégnant de Ma Parole, faites-en votre propriété spirituelle en vivant Ma Parole, parce qu'alors vous attribuez toujours plus de droit à l'esprit en vous d'agir en vous, et cet esprit vous conduira vraiment bien dans vos pensées et dans vos paroles, lorsque vous devrez exercer votre fonction. Augmentez aussi la force de votre foi, agissez continuellement dans l’amour, pour que la force de l'amour puisse se manifester comme la force de la foi, et rien ne pourra ensuite vous faire vaciller dans votre décision de Me confesser devant tout le monde. Alors vous serez si pleins d'amour pour Moi, que Je Serai présent en vous, et alors aucun pouvoir du monde ne pourra vous toucher, et même s’il saisit les pires moyens, il ne réussira pas de Me repousser de votre cœur, il ne réussira pas à vous pousser à renier votre foi. Parce que vous êtes devenus savants à travers Mon Esprit et avec cela vous vous êtes adonnés à Moi fidèlement jusqu'à la fin.

Amen

Auditeurs dans l'au-delà - Questions sur Jésus-Christ - la Bénédiction

B.D. 5732 from 27 juillet 1953, taken from Book No. 62

D’innombrables âmes dans l'au-delà arrivent en possession d’un patrimoine spirituel, soit qu’il provienne de leur activité pour Moi et Mon Règne soit parce qu’elles sont de bonne volonté pour se laisser instruire. À elles aussi la Source de la Vie a été ouverte, parce que même des âmes totalement mortes expérimentent une poussée lorsqu’elles ont une fois participé à des enseignements qui sont identifiables comme des Radiations de Lumière et attirent de telles âmes. Et si la Force de la Parole divine est devenue perceptible, elles la désirent ensuite continuellement. Et toujours de nouvelles âmes appellent, toujours de nouvelles âmes désirent recevoir la Lumière, et il est toujours apporté l'Évangile à de nouvelles âmes qui, à leur tour, l'évaluent pour aider d’autres âmes à sortir de la même misère. Si vous les hommes saviez la Bénédiction d'un tel travail spirituel, vous seriez heureux de pouvoir aider, et vous participeriez avec une ferveur toujours plus grande à l'Œuvre de Libération. Mais il doit vous suffire d’avoir l'assurance que votre aide est désirée intimement et attendue avec nostalgie, que le groupe de ceux qui vous entourent, devienne toujours plus grand et qu'il ait déjà été allumé beaucoup de Lumière qui ne s’éteindront jamais plus dans l’éternité. Parce que ce qui dans le Règne spirituel a été une fois touché par l’étincelle de Lumière ne veut plus rester sans Lumière et maintenant il aspire sérieusement à augmenter son savoir qui l'entoure maintenant comme une Lumière parce que, du fait qu’il est dans la Vérité, il n’échappe plus à sa splendeur, mais se sent bienheureux. Et il vous demande l'Éclaircissement sous forme de pensées qui vous sont transmises du Règne de la Lumière, pour pouvoir lui donner la réponse selon la Vérité. Les questions des auditeurs de l'au-delà sont souvent les mêmes, parce que ce sont toujours les mêmes problèmes qui les occupent et qui se lèvent toujours de nouveau en eux, parce que sur ceux-ci ils ont été instruits d’une manière fausse ou bien pas du tout, lorsqu’ils vivaient encore sur la Terre. Je connais ces questions et fournis volontiers l’éclaircissement sous forme d'Enseignements sous la forme de Ma Parole. (27.07.1953) Sur la Terre ces enseignements n’étaient pas crédibles aux hommes, lorsqu’ils n'étaient pas offerts par un homme éveillé spirituellement qui aurait pu leur donner un juste éclaircissement. Et ainsi c’est en particulier le Problème du Christ, qui était pour eux incompréhensible et donc ils pensaient ne pas pouvoir l’accepter. Et donc d’innombrables êtres entrent dans le Règne de l'au-delà avec un savoir faux ou bien insuffisant et donc presque sans aucune foi en Jésus Christ, et ceux-ci sont dans une grande misère, parce que sans Jésus Christ personne ne peut devenir bienheureux et donc ils doivent croire en Lui s'ils veulent monter de l'abîme vers le haut. Et la profonde obscurité restera autour à de ces âmes tant qu’il ne leur est apporté aucune Lumière dans la lueur de laquelle ils peuvent voir la Croix du Christ, tant qu’ils n’entendent pas la Vérité sur Lui, qui Est Lui-Même la Lumière, la Vérité et la Vie. Les âmes doivent être instruites sur Lui, et souvent il leur manque tout savoir, parce qu'ils ne le possédaient pas lorsqu’ils ont terminé leur vie terrestre. Ces âmes voient très clairement là où est allumé une Lumière sur le Christ, où ont lieu des enseignements spirituels qui ont pour contenu le problème de la Libération, de Dieu Devenu Homme et de Sa mort sur la Croix. D’innombrables êtres sont poussés à la rencontre avec cette Lumière, et bien qu’initialement il leur manque toute compréhension, ils sentent de toute façon le bénéfice des Rayons de Lumière et s’y arrêtent, ils ne se détournent plus, mais ils attendent patiemment jusqu'à ce qu’il leur soit donné l'éclaircissement, jusqu’à ce qu’ils comprennent tout ce qu’ils entendent, jusqu’à ce que se lève en eux le désir de rester toujours dans cette Lumière et de participer à l'Œuvre de Libération de Jésus Christ. Recevoir une Lumière sur Jésus Christ et sur Son Œuvre de Libération signifie également une Libération assurée à travers Lui. Ne rien savoir est un arrêt constant dans l'obscurité. Ce que maintenant vous les hommes vous faites pour répandre le savoir sur Jésus Christ et Son Œuvre de Libération, outre la Bénédiction directe pour ceux qui la reçoivent de vous, a aussi pour conséquence une Bénédiction insoupçonnée pour les êtres de l’au-delà qui vous entourent et qui ne vous laissent plus, parce qu’ils voient en vous cette Lumière du Christ et ils voudraient être compénétrés de cette Lumière. De plus c’est votre volonté de leur guider consciemment la Lumière, plus votre travail réussit, parce que les âmes dans l'au-delà l'acceptent plus facilement et plus rapidement que les hommes sur la Terre, à elles il doit justement seulement être offert la pure Vérité, parce que la Force est pour elles une réalité et elle doit agir là où elle n'est pas repoussée. Et vu que les âmes se trouvent dans les ténèbres et qu’elles sont sans défense, elles sont reconnaissantes pour tout apport de Lumière et de Force, c’est pour elles la chose la plus désirable, parce qu'elles perçoivent les deux comme bénéfiques. Dès qu'il est seulement établi la liaison de la Terre avec le Règne spirituel, la Lumière brille déjà et elle attire d’innombrables âmes des ténèbres. Et ce sur quoi régnait encore l’obscurité, cela est désormais éclairé de la Lumière de la Vérité, et sur chaque enseignement incompris il est donné pleine compréhension à ceux qui désirent la Lumière. Les enseignements donnés par les êtres de Lumière sont toujours précédés par des questions sur la Terre ou bien aussi dans l'au-delà, parce que chaque âme qui pose des questions, doit être instruite, pour qu'il lui soit plus facile de croire, pour que maintenant elle trouve Jésus Christ, pour qu'elle Le reconnaisse comme son Rédempteur, sans lequel personne ne peut devenir bienheureux, pour qu'elle L'invoque pour Son Amour et Sa Grâce, pour Sa Miséricorde, pour qu'elle soit sauvée des ténèbres.

Amen

Jésus Christ, le Guide pour la voie juste

B.D. 5733 from 28 juillet 1953, taken from Book No. 62

La voie juste vous est vraiment indiquée, si seulement vous êtes prêts à la parcourir. Alors vous devez seulement vous confier à Ma Conduite et vous serez poussés sur la voie juste, parce que J'attends seulement que vous décidiez par vous-mêmes ce que vous voulez faire maintenant, si vous voulez accomplir votre vraie tâche sur la Terre, si vous voulez marcher sur la voie juste et honnêtement sur la Terre. Alors Moi-même Je vous conduirai, parce que votre volonté maintenant M'en donne le droit. En tant qu’homme Jésus J'ai parcouru pour vous cette voie, en tant qu’homme Jésus Je vous ai montré le but que vous-même devez poursuivre ; en tant qu’Homme Jésus Je vous ai fourni la démonstration de ce que peut accomplir un homme s'il parcourt cette voie. Donc Je mets toujours de nouveau devant vos yeux Son Chemin terrestre, Je vous fais connaitre Celui que J'ai envoyé en bas à vous, pour qu’Il vous aide à parcourir le même chemin, parce que seulement celui-ci mène à Moi, à votre Dieu et Père d'Éternité. Il a atteint le but sur la Terre, Il est monté au Ciel comme Être parfait, comme Enveloppe de Moi-Même, et J’ai fait voir à Mes disciples sur la Terre ce processus pour qu'ils aient un témoignage de ce qu’un homme peut obtenir sur la Terre, pour qu'ils puissent Me contempler Moi-Même en Jésus Christ, Lequel S’est uni éternellement avec Son Père céleste et donc Il est uni avec Moi pour toute l'Éternité. Et Je veux que vous tous vous vous unissiez avec Moi, que vous tous vous reveniez à Moi comme Mes fils, que vous tous vous parcouriez tout seul la voie qui mène dans la Maison du Père, dont vous êtes autrefois procédé. Mais vous errez et vous ne connaissez pas cette voie, vous ne la trouvez pas, parce que vous ne la cherchez pas, vous vivez sur la Terre et vous ne vous rendez pas compte de votre destination, vous marchez sur une voie large qui ne mène jamais et encore jamais au but, parce que ce n’est pas celle que Jésus a parcourue. Et donc Je dois toujours de nouveau vous envoyer des messagers qui doivent vous indiquer la bonne, qui veulent vous guider sur la voie juste. Je dois vous faire découvrir la Parole de Jésus Christ qu’Il a enseigné conformément à Mon Ordre sur la Terre, la Parole que Moi-même ai donnée par Lui aux hommes qui L'écoutaient, parce qu'ils croyaient en Moi, parce que Je parlais par Lui. Sa Parole vous indique de nouveau la voie, et vous devez écouter cette Parole, parce qu'elle vous donne témoignage de Moi, parce que Moi-même suis le chemin, la Vérité et la Vie. Et lorsque vous écoutez cette Parole, il vous est indiqué qu'elle mène au but, et personne ne pourra dire être resté sans Guide sur la Terre s’il se confie à Moi, s'il veut M’atteindre et a la volonté de ne pas faire une course inutile, mais d'arriver au but qui lui est imposé pour sa vie terrestre. Des indications lui arrivent continuellement, parce que Je ne laisse aucun homme à son destin, mais Je Me préoccupe de tous pour qu'ils trouvent la voie, mais celui qui marche sans conscience de sa responsabilité, Je ne peux pas prendre Soin de lui, parce que pour pouvoir le guider, il doit se confier à Moi dans la libre volonté. Là où il manque cette volonté, Je Me tiens en arrière. Il est toujours rendu facile de parcourir cette voie, mais il n'est jamais exercé de contrainte. Je promeus toujours sa volonté pour pouvoir ensuite saisir sa main et le guider en haut, parce que Je peux certes vous conseiller et vous aider, mais Je ne vous forcerai pas.

Amen

Le processus de la transmission des Dons spirituels - la Force

B.D. 5734 from 31 juillet 1953, taken from Book No. 62

La transmission des Dons spirituels du Règne de la Lumière, est une manifestation de Force, un processus qui ne serait pas possible si aux êtres offrants il manquait la Force, s’ils n’agissaient pas sur Ordre de Dieu. Donc là où l’homme reçoit du patrimoine mental qui n’a pas été acquis à travers la réflexion, une Force est à l’œuvre, un Être, qui mène au-delà de ce que lui-même reçoit, ce qui coule de la Source de Force de l'Éternité. On reconnaît une Force lorsqu’au-delà de la faculté naturelle un résultat se manifeste, donc lorsque l'homme n'emploie pas ses facultés, où lui-même est pour ainsi dire inactif et où il est créé quelque chose qu’il n'a pas produit, qui démontre donc qu’une autre Force qui est reconnaissable par l'homme, est devenue efficace. L'activité de son entendement peut certes procurer des résultats qui ne sont pas à rejeter, mais alors l'homme lui-même est la force produisante, il utilise la force vitale qui est à sa disposition, et il pourra enregistrer des résultats par rapport à ses facultés. Mais là où son propre entendement se retire, où il se tient passif, où il ne s'oppose pas aux manifestations de Force, là des résultats apparaissent qui n'ont pas été conditionnés par la volonté de l'homme, mais par la Volonté de la Force qui œuvre maintenant, qui se laisse déterminer par la volonté de l'homme en répondant aux questions, mais la Réponse est totalement indépendante de la volonté de l'homme. C’est donc une Force pensante qui se manifeste, qui est plus forte que l'homme, parce qu'elle donne quelque chose que l'homme ne possède pas, la connaissance de choses que l'entendement de l'homme ne peut pas sonder. Ce que l'homme ne peut pas se conquérir intellectuellement, est donc toujours le résultat d’une fervente réflexion ou de l'acceptation d'un savoir qui a été de nouveau conquis intellectuellement. Et on ne peut alors pas parler d'action d'une Force qui fait se lever quelque chose qui n'existait pas auparavant, mais dans lequel l'homme lui-même n'était pas participant, il reçoit seulement ce que la Force a fait se lever, et il se l’approprie à travers l'activité de l’entendement qui s’ensuit. Des réceptions du Règne spirituel montrent donc l’action d'une Force qui doit donc Être reconnue comme divine, parce qu'elle agit pour faire se lever quelque chose, tandis que la force négative est seulement un effet destructif et facilement reconnaissable, parce qu'elle confond les pensées de l'homme, mais elle ne les aiguise pas, parce que les résultats mentaux qui sont levés à travers l’influence des forces négatives, causent toujours seulement plus de confusion, mais n’apportent aucun éclaircissement. (31.07.1953) L'activité mentale peut être certes aussi influencée par la partie spirituelle bonne et donc produire de bons résultats, mais dans l'activité mentale de l'homme c’est toujours la force vitale de l'homme qui est efficace, tandis qu'avec les transmissions du Règne spirituel sous la forme de la Parole divine la force vitale entre seulement en activité lorsque les réceptions sont écrites, mais on reconnait une Force inhabituelle à l'œuvre qui se manifeste certes de l'intérieur, cependant elle est en liaison évidente avec une Force en dehors, avec une Force qui doit être cherchée seulement dans le Règne spirituel et qu’il est légitime de considérer comme une Force divine à travers les Dons de l'Esprit qui la produit. Vouloir considérer cette manifestation de Force non tangible par les hommes comme une action de l'esprit contraire à Dieu est réfuté entièrement à travers le contenu qui cherche à pousser seulement les hommes à changer leur être en amour, pour arriver à la perfection et qui transmet aux hommes un savoir que l’adversaire de Dieu ne leur donnerait jamais, cependant cela ne pourrait pas être démontré comme erreur ou mensonge, si cela était sérieusement examiné. La Vérité de cela n'est pas démontrable, mais elle peut être perçue, si le chemin de vie est mené en fonction du contenu, alors la Parole se démontre par elle-même, lorsqu’elle est vécue jusqu'au bout. Et alors son Origine divine est aussi connue et reconnue, mais toujours seulement par ceux qui tendent vers Dieu et ne concèdent aucun droit sur eux à l'adversaire de Dieu. Ceux-ci croient aussi à l’Action de Dieu dans l'homme, à l’Action des Forces spirituelles, à la liaison du monde spirituel avec les hommes sur la Terre, et ceux-ci comprennent un processus qui avec des facultés seulement terrestres ne peut pas s'expliquer, et qui prouve visiblement un Rayonnement d'en haut, une Force procédant de Dieu.

Amen

L'Amour et la Grâce de Dieu poursuivent tous les hommes

B.D. 5735 from 1 août 1953, taken from Book No. 62

Je ne veux vraiment rien vous cacher, Je veux vous couvrir avec des Dons, Je veux venir vers vous et vous offrir Mon Don de Grâce, pour que vous changiez seulement votre volonté et tendiez vers Moi. Vous parcourez encore d’autres voies, et vos regards sont encore tournés vers le monde, vous ne laissez pas se lever des pensées vers Moi, parce que le monde enchaîne toutes vos pensées. Et malgré cela Je viens parfois à votre rencontre dans le brouhaha du monde, pour que vous pensiez à Moi et évaluiez sérieusement le monde contre ce que Je vous offre. Chacun de vous est touché par Ma Main, chacun peut la saisir s'il le veut, et maintenant il peut se laisser guider ; mais celui qui est obstiné, prête résistance et s'éloigne de Moi. Et Je ne l'entrave pas, parce qu'il a sa libre volonté que Je ne casse jamais avec la force, Je veux seulement la changer. Je poursuis donc chaque homme avec Mon Amour et Ma Grâce, qu'un jour il reconnaîtra lorsqu’il observera en rétrospection sa vie terrestre, lorsqu’il aura été accueilli dans le Règne spirituel et se verra lui-même ainsi que sa volonté qui a souvent repoussé Mon Rapprochement et a avec cela rendu difficile son progrès spirituel. Mon Amour entend continuellement conquérir pour Moi sa volonté, et donc Je n'omets rien de ce qui pourrait contribuer à cela. Mais les hommes ne Me reconnaissent pas, lorsque Je viens vers eux, ils Me considèrent toujours seulement avec des yeux mondains, c'est-à-dire, lorsque Je leur parle dans la Parole, ils l’entendent certes avec les oreilles, mais le cœur n'est pas touché. Et ainsi Je trouve rarement l’accès à un cœur d'homme, les sons du monde dépassent la douce frappe à la porte de son cœur, il s’occupe de son appel, mais pas de l'appel d'en haut qui sonne toujours de nouveau à ses oreilles, parce que Je ne renonce pas à l'homme tant qu’il demeure sur la Terre. Mais s'il occupe de la douce frappe et ouvre, J’entre chez lui et lui apporte un Don délicieux. Je lui apporte une richesse qu’il ne peut pas conquérir sur la Terre. Je lui apporte un Don qui ne rend pas heureux son corps, mais plutôt son âme, parce qu’il la fortifie et la rend apte pour la Vie dans l'Éternité. Vous les hommes vous devez penser à l'Éternité, à la Vie de votre âme après la mort. Vous devez penser plus souvent que votre vie sur la Terre ne dure pas longtemps, qu'elle est périssable, et vous devez penser à ce qui est impérissable, vous devez pourvoir votre âme pour qu'elle obtienne sur la Terre ce qui sert pour mûrir, vous devez lui fournir une nourriture fortifiante, qui est seulement Ma Parole, que Moi-même Je vous guide pour vous conquérir pour l'éternité. Évaluez votre vie terrestre contre la Vie dans le Règne spirituel, ayez la volonté d’accomplir le but de votre vie terrestre, alors vous Me reconnaîtrez lorsque Je viens vers vous, et vous ne Me repousserez pas lorsque Je veux vous pourvoir avec Mon Don de Grâce, avec Ma Parole qui vous annonce Ma Volonté et vous transmet la Force de l’accomplir.

Amen

La Force de la Parole divine - la maturité de l'âme

B.D. 5736 from 2 août 1953, taken from Book No. 62

Vous devez augmenter le patrimoine spirituel et avec cela aussi la Force qui vous remplit. Avec chaque Parole qui vous est guidée d'en haut vous accueillez la Force que vous pouvez utiliser pour agir constamment sur vous-mêmes et sur votre prochain. La Parole d'en haut vous transmet le savoir spirituel et donc un Trésor qui est impérissable, elle est un constant Donateur de Force, de sorte que vous ne deviez jamais plus vous sentir faibles et sans défense, parce que vous pouvez vous la conquérir à tout instant à travers l’accueil de Ma Parole. Pensez que Je vous parle, quand Je vous laisse entendre Ma Parole, pensez que vous pouvez vous mettre en contact avec la Source de la Force Même à travers votre volonté, et en M’entendant, comment pourriez-vous jamais aller les mains vides, si vous demandez et recevez continuellement de Moi ? Parce que ce que Je vous donne, doit aussi avoir l'effet d’une Force, autrement ce ne serait pas d'Origine divine. La Force se communique à votre âme et elle a une incomparable utilité, elle la fait croître et mûrir pour le Règne spirituel. Et donc vous devez constamment rendre possible cet apport de Force, vous devez toujours l'augmenter, vous devez vous rendre compte que vous Me poussez Moi-même à Externaliser Ma Force, dès que vous êtes de bonne volonté pour M’entendre dans la Parole. Votre âme mûrit, et cela est le but de votre vie terrestre, donc exécutez aussi votre tâche terrestre, parce que si vous voulez M’écouter, lorsque vous avez le désir pour Mon Discours, pour Ma Parole, vous vous acquitterez aussi de ce que J’exige de vous par Ma Parole. Vous voudrez vous acquitter de Mes Commandements de l'amour et pour cela recevoir aussi la Force de pouvoir vous en acquitter. Avec la volonté de recevoir Ma Parole, vous vous déclarez pour Moi, et donc Je Me déclare en faveur de vous. Je donne ce que vous Me demandez, Force, Lumière et Amour en toute plénitude. Ne vous laissez pas opprimer du fait que parfois votre corps est faible, que votre enveloppe corporelle ne sent pas avec évidence Ma Force. Je sais pourquoi cela est nécessaire et Je sais aussi, si et quand Je peux compénétrer le corps avec Ma Force. Je laisse arriver au corps ce dont il a besoin, mais Je reconnais mieux que vous ce dont il a besoin. Il s'agit de votre âme, et votre corps doit souvent aider l'âme et donc prendre sur lui maladie et souffrance, pour enlever celles de l'âme, mais si vous venez à Moi pleins de confiance et Me présentez vos demandes, Ma Force vous arrive corporellement et vous pourrez aussi tirer cette Force de Ma Parole, que le corps perçoit seulement lorsque vous avez atteint une force de foi qui le permet. Croyez-Moi, Je vous donne ce que vous désirez, mais vous devez prendre de Moi l'afflux illimité de Ma Force. Vous devez augmenter la Force en vous, pour que le corps arrive aussi en sa possession, et il peut être pourvu seulement lorsque cela ne se produit plus aux dépends de l'âme. Mais vous pouvez prendre en plénitude. Donc demandez, venez toujours à Moi et laissez-Moi vous parler, accueillez Ma Parole et laissez devenir efficace la Force de la Parole, et vous pourrez agir et opérer, vous pourrez utiliser spirituellement et physiquement la Force qui vous afflue pour son salut et celui du prochain.

Amen

Aide pour les égarés sur la Terre et dans l'au-delà – la prière

B.D. 5737 from 3 août 1953, taken from Book No. 62

Exploitez toute votre Force pour apporter de l'aide aux hommes qui marchent dans l'obscurité sur la Terre comme aux âmes dans l'au-delà, qui sont encore non-libérées et qui ont aussi besoin de votre aide pour arriver à la Lumière. Ne laissez passer aucune heure sans vous rappeler de ces âmes, c'est-à-dire orientez votre action quotidienne de sorte que vous offriez toujours encore du temps à celles-ci pour leur tourner une prière silencieuse, une prière à Jésus Christ ou pour donner aux hommes sur la Terre l'éclaircissement à ceux qui veulent vous écouter. Soyez à chaque instant des ouvriers dans la Vigne du Seigneur, n'oubliez pas votre activité la plus importante, ne l'oubliez pas au profit de votre activité terrestre. De vous il est exigé beaucoup puisque vous devez mettre le monde à la dernière place et tourner constamment vos pensées vers le Règne spirituel, or tant que vous vivez encore sur la Terre vous êtes forcés de mener aussi la lutte pour la vie, mais croyez que vous ne percevrez pas la lutte de l'existence tant que vous pouvez confier tranquillement vos préoccupations terrestres à Celui Qui vous a pris à Son Service, croyez qu'Il pourvoit Ses serviteurs et collaborateurs lorsque ceux-ci effectuent un fervent travail, pour lequel eux-mêmes se sont offerts à Lui pour assister les égarés sur la Terre et dans l'au-delà pour qu'ils trouvent la voie. Pour cela vous devez toujours prendre le temps, vous devez transférer votre champ de travail dans le Règne spirituel plus que dans le monde terrestre, vous devez vous rendre compte que les hommes sur la Terre doivent effectuer ce travail parce que la libre volonté de l'homme ne doit pas être mise en danger ; vous ne devez pas oublier que la prière des hommes sur la Terre est aussi de plus grande valeur pour les âmes dans l'au-delà, et qu’à elles aussi il doit leur être apporté de l'aide à travers vous, parce que le travail des êtres de Lumière dans le Règne spirituel peut commencer seulement lorsqu’au travers de votre prière, au travers de vos enseignements mentaux vous tournez aux âmes tant de Force que maintenant elles sont de bonne volonté pour écouter les êtres de Lumière. Donc ne laissez passer aucun jour sans travailler pour le Règne de Dieu, et soyez aussi toujours certains de Ma Bénédiction, parce qu'il s'agit du salut de beaucoup d'âmes qui sont dans l'obscurité, c’est une prestation d'aide qui doit être portée encore dans le temps de la fin aux âmes, parce qu'elles ne peuvent pas s'extraire toutes seules du pouvoir obscur, parce que cela nécessite de la Lumière pour trouver le chemin depuis la nuit de la mort jusqu’à la Lumière de la Vie.

Amen

Le progrès spirituel seulement au moyen de l'autodépassement

B.D. 5738 from 4 août 1953, taken from Book No. 62

Faire un énorme progrès dans le développement spirituel demande un énorme autodépassement, une forte volonté et une foi vigoureuse. Difficilement vous progresserez, si vous n’y tendez pas sérieusement, si vous vous comportez avec indifférence, lorsqu’il s’agit de s'engager en luttant, soit contre vos propres désirs ou bien contre tout ce qui est pour vous un obstacle pour le mûrissement de votre âme. Vous devez toujours vous tenir le but devant les yeux, pour vous pousser à une lutte et à une tendance continue. Vous ne devez pas vous laisser aller à une auto-tromperie, ne vous estimez pas au-delà de ce qui correspond à la maturité de votre âme. Vous devez exercer sur vous-mêmes une âpre critique, parce que seulement lorsque vous avez reconnu vos erreurs et vos faiblesses, vous êtes en mesure de les affrontez. Et cela demande une forte volonté qui cependant reçoit toujours une fortification à travers une prière à Jésus Christ, mais pour cela vous devez aussi disposer d'une forte foi en Lui. Vous pouvez atteindre tout avec Son Aide, y compris un haut progrès spirituel, un dépassement de vous-mêmes, et une constante augmentation de votre force d'amour, de sorte que vous réussirez à accomplir tout ce vers quoi vous tendez. Mais vous ne réussirez pas à progresser d'un pas sans lutte, sans activité d'amour et sans prière. Parce que seulement une activité d'amour et la prière vous assurent l'unification avec Dieu. Elles vous assurent un saut en hauteur ultérieur, parce que le rapprochement de Dieu est le but que vous devez atteindre. Et d’avoir toujours ce but devant les yeux vous fortifie, pour qu'ensuite chaque lutte vous soit plus facile et vous apporte à coup sûr la victoire. Donc ce que vous ne réussissez pas par vous-mêmes, devient possible par une activité d'amour et par la prière. Alors vous avez toujours ces deux moyens qui agissent avec sécurité, lorsque vous tenez vraiment sérieusement à atteindre un progrès spirituel. Vous devez seulement avoir la volonté de vous tourner vers Dieu dans la prière, et au travers d’une activité d'amour vous conquérir Son Amour. Alors rien ne peut vous manquer, alors vous-mêmes être certain de gagner, et seulement la profondeur de votre foi décide de la longueur du temps que vous mettrez pour atteindre votre but. Et pour que votre volonté soit renforcée, vous devez seulement le demander à Jésus Christ, vous devez seulement vous servir des Grâces de Son Œuvre de Libération, qui éliminent chaque faiblesse et vous garantissent le succès. Parce qu'Il donne à tous ceux qui L'invoquent, la Force, parce qu'ils croient en Lui.

Amen

La Présence de Dieu - l'absence de préoccupation

B.D. 5739 from 5 août 1953, taken from Book No. 62

Lorsqu’il vous est montrée Ma Présence sous la forme de l'apport de Ma Parole, alors toute faiblesse, toute crainte et préoccupation doit tomber de vous, parce qu'alors vous savez justement que Je Suis avec vous et qu’ensuite tout peut se dérouler seulement selon Ma Volonté, parce que Moi-même Je veille sur vous pour que vous deveniez et restiez aptes pour le travail que vous devez effectuer pour Moi et Mon Règne. Tout, même l’événement le plus petit, est disposé de sorte qu’il Me serve pour ce travail. Et si vous croyez être bientôt gênés par des préoccupations terrestres, vous êtes dans l'erreur, parce que cela doit avoir seulement pour but que vous vous unissiez toujours plus intimement avec Moi, pour que Je puisse ensuite agir toujours davantage sur vous sans heurter votre volonté. Je veux vous attirer entièrement à Moi, Je veux que votre vie terrestre s’intéresse toujours davantage aux parcours spirituels, Je veux devenir si indispensable pour vous, que vous vous sentiez toujours unis avec Moi, que vous ne M’excluiez jamais plus lorsque vous prenez une disposition, même lorsque celle-ci a un but terrestre. Dans votre vie Je veux Être le début et la fin, et Je peux l'obtenir seulement lorsque Je vous laisse arriver de temps en temps dans la misère et l’oppression qui vous poussent vers Moi, qui vous font trouver le chemin du fils vers le Père. Tant que vous vivez dans le monde, alors le monde se présentera à vous avec ses séductions et ses exigences, mais vous ne devez jamais être tous seuls face à ceux-ci, mais M’avoir constamment comme Accompagnateur, et vous verrez combien facilement vous pouvez résister, combien facilement vous dépasserez les exigences que vous impose la vie terrestre. Vous n'avez jamais motif de vous préoccuper ou de craindre, parce que les hommes ne peuvent rien vous faire si vous M’avez comme Accompagnateur. Mais souvent vous parcourez tout seul vos voies, vous ne Me laissez pas marcher auprès de vous, parce que vous M'excluez de vos pensées, parce que l'image du monde se met entre nous et tout à coup vous ne Me voyez plus, car vous donnez votre attention au monde. Alors des petits coups vous heurtent, vous êtes exposés à de petites adversités qui vous font peur, pour que vous vous réfugiiez de nouveau vers Moi, où vous trouverez toujours de l'Aide et où vous êtes gardés. Vous ne devez pas avoir de préoccupations, parce que Je ne vous abandonne jamais, Je veux seulement, que vous ayez consciemment la nostalgie de Ma Présence, que vous désiriez ardemment non seulement de l'Aide, mais Moi-Même et Ma Présence, et alors toute préoccupation tombera de vous, parce que Je M’en occupe, parce que Je vous aime et donc Je veux aussi devenir indispensable pour vous.

Amen

La Libération de l'abîme – l'Œuvre de Salut

B.D. 5740 from 6 août 1953, taken from Book No. 62

Celui qui languit dans l'obscurité, doit recevoir la Lumière dès qu’il la désire. Mon Amour miséricordieux est pour tous ces êtres malheureux qui, en partie dans la chair, en partie dans l'esprit, se trouvent dans un état qui est atroce et triste, parce qu'eux-mêmes ne peuvent pas s’en libérer et dépendent d’une aide affectueuse. C’est certes de leur faute, mais ils pourraient arriver à la Lumière tant qu’ils marchent sur la Terre, et pour cela Je ne les repousse pas, mais Je les aide toujours de nouveau à monter vers la Lumière dès qu’ils veulent se faire aider. Mais vraiment leur volonté repousse souvent la main affectueuse qui se tend à leur rencontre, et alors l'obscurité reste leur sort tant qu’ils ne change pas leur volonté. Mais Je laisse toujours de nouveau frétiller des rayons de Lumière, pour les dénouer de leur raidissement, pour leur faire sentir pour quelques secondes un bénéfice qui doit les faire bouger de manière à avoir de la nostalgie pour de tels rayons de Lumière, parce que seulement alors il peut leur être donné ce qu’ils désirent. Une libération de l'abîme signifie toujours une Œuvre de Salut global, parce qu'une unique âme attire avec elle en haut d’innombrables âmes, parce qu'elle-même connait la misère et elle ne peut pas faire autrement qu'aider les âmes souffrantes dès qu'elle-même a reçu une lueur de Lumière. Et donc le salut d'une unique âme est une bénédiction insoupçonnée qui a encore plus d'effet dans le Règne de l'au-delà que sur la Terre, parce que les âmes qui marchent encore sur la Terre, ne sentent pas beaucoup l'état d'obscurité et elles peuvent aussi avoir peu de compréhension lorsqu’une Lumière leur est offerte. L'Œuvre de Libération qui réussit dans l'au-delà, aura un grand effet, parce qu'à ces âmes il manque tout et un rayon de Lumière est pour elles une très grande richesse, qu'elles veulent maintenant aussi distribuer. Mais la Lumière signifie connaissance, dès qu’à une âme est transmise une lueur de connaissance, elle désire toujours savoir plus, elle saisit aussi tout très vite dès qu’elle a la volonté d'arriver à la connaissance. Et avec le savoir, le désir de donner croît en elle, alors dans l'âme l’amour est allumé et elle parcourt la voie vers le Haut. Là où est reconnaissable seulement une faible volonté, là J'aide et Mes moyens sont vraiment pleins de Sagesse et d'Amour. Je ne veux pas laisser Mes créatures dans l'abîme, Je sais qu'elles-mêmes sont trop faibles, qu'elles ont besoin d'Aide, et Moi Je leur envoie cette Aide de multiples manières, toujours de sorte que la volonté de l'âme soit stimulée pour que Moi-même Je puisse ensuite venir près d’elle pour qu’elle soit touchée et réveillée par un Rayon de Ma Force d'Amour. J’envoie Mes Rayons de Lumière dans le règne le plus obscur de Mon adversaire. Il ne peut pas Me l’empêcher, et donc J’agis aussi sur les âmes dans l'obscurité, mais déjà l’étincelle d'amour affaiblit son pouvoir et renforce l'âme. Et vous les hommes vous devez allumer en eux l’étincelle d'amour au moyen de votre prière, avec l’affectueux souvenir que vous offrez à ces âmes au moyen d'une prestation consciente d'aide, en les enseignant mentalement, en leur donnant connaissance de leur Rédempteur Jésus Christ, qui Est leur salut et qu’elles peuvent appeler à tout instant pour avoir la Force, la Grâce et le Pardon de leurs péchés. Vous les hommes vous pouvez contribuer beaucoup à accomplir une Œuvre de salut, et même si c’est seulement à une âme que vous avez apporté de l'aide, que vous avez libérée des chaînes de Satan, alors avec cela vous avez conquis indiciblement beaucoup, parce que chaque âme a ses partisans qui sont aussi sauvés, parce que l'âme fait en sorte que sa gratitude et sa béatitude se transmettent aux âmes malheureuses, et donc avec chaque âme sauvée sont conquises de fervents collaborateurs qui participent dans le Règne de l'au-delà à l'Œuvre de Libération. Mon Amour ne renonce à aucune de Mes créatures, et Je bénis tous ceux qui Me servent et collaborent à libérer les malheureux de leur situation.

Amen

L'échange de la volonté dans la liberté – la perfection

B.D. 5741 from 7 août 1953, taken from Book No. 62

Ma Volonté ne peut pas diminuer la distance de Moi, mais seulement votre volonté doit accomplir cela, parce que Ma Volonté ne vous a pas repoussé, mais vous-mêmes vous vous êtes éloignés de Moi dans la libre volonté ; vous M'avez refusé, et de cela s’est créé un abîme entre vous et Moi, sur lequel maintenant vous-mêmes devez jeter un pont, si vous voulez de nouveau arriver à Moi. Moi-même Je vous accueille de nouveau à Bras ouverts, si vous revenez dans la Maison de votre Père. Mais Je ne vous rappellerai jamais à Moi contre votre volonté, parce que Je suis moins intéressé de vous posséder, que de posséder votre amour pour Moi, or l'amour change votre volonté de sorte que vous reveniez à Moi dans la libre volonté. Un retour à Moi signifie une béatitude illimitée, et ainsi vous pouvez et devez créer en vous l'état de béatitude, il ne peut pas vous être donné par Moi si la condition préalable qui requiert que la volonté soit tournée vers Moi n’est pas remplie. Je Suis prêt à tout vous donner, mais rendre votre volonté non-libre est impossible parce que Moi-même J’enfreindrais Ma Loi de l'Ordre éternel, parce que Mes créatures ont été créées à Mon Image. C’était des êtres qui devaient porter en eux la libre volonté. Et ce qui est levé parfait de Moi, peut devenir imparfait à cause de sa volonté, mais pas à travers Ma Volonté, donc ils pouvaient eux-mêmes détourner leur volonté de Moi. Et maintenant Je ne peux pas rendre la libre volonté non-libre et enlever avec cela à Mes créatures la preuve de leur Origine divine. Je Suis parfait et donc Je n’enfreins pas Mon Ordre Éternel. Donc Je ne peux pas empêcher les hommes de pécher et de mener un chemin de vie erroné. Je ne peux pas les forcer à croire en Moi, et encore moins Je peux les forcer à M’aimer, c'est-à-dire à revenir de nouveau vers Moi. Je peux seulement faire tout ce qui pourrait changer leur volonté, mais Je ne dois pas la changer, autrement il n’existerait vraiment plus aucun être loin de Moi, mais aussi aucun être libre et bienheureux et qui serait parfait. Seulement la libre volonté est la Loi de l'Éternité, et c’est aussi la Loi Éternelle de chaque être créé par Moi. Et cela doit être l'explication pour vous les hommes pour les situations sur la Terre qui vous apparaissent très imparfaites et que seulement la libre volonté de l'homme peut changer. Ce que Mon Pouvoir peut accomplir, Mon Amour l'a déjà fait; mais là où la liberté de votre volonté doit rester conservée, là vous pouvez seulement vous-mêmes devenir actif, toutefois Mon Amour vous concédera toujours tout Soutien, parce que Moi-même Je veux que vous reveniez à Moi. Et même s'il devait se passer des Éternités jusqu'à ce que vous tendez de nouveau vers Moi dans la libre volonté, Je ne vous reconduirai jamais d’une manière constrictive, parce que Je veux que vous atteigniez de nouveau votre état de perfection primordiale, parce que Je veux que vous vous soumettiez volontairement à Moi par amour en tant que Mes fils.

Amen

La vie terrestre est-elle une fin en soi ou bien un moyen pour un but – L’Être de Dieu

B.D. 5742 from 8 août 1953, taken from Book No. 62

Apprenez à considérer le monde non pas comme un but en lui-même, mais comme un moyen pour un but. Alors vous évaluerez autrement votre vie terrestre, n’en faites pas le but de tous vos désirs et de vos soifs, mais cherchez votre but ailleurs. Celui qui considère la vie terrestre comme la seule chose ayant de la valeur, qui tend seulement vers des choses qui sont terrestres et qui rendent agréable la vie corporelle, qui tend à se procurer une vie terrestre seulement insouciante qui lui procure des satisfactions, considère aussi cette vie terrestre seulement comme un but en lui-même, mais son point de vue est erroné, parce qu'elle est seulement le moyen pour un but. La vie terrestre a été donnée à l'homme pour se conquérir dans celle-ci une Vie différente, une Vie qui dure dans l’éternité, qui n'est pas vécue par le corps, mais seulement par l'âme. Celui qui réfléchit sur le fait qu’il habite sur la Terre seulement pour un temps court, que lui-même ne peut pas déterminer le temps de son chemin sur la Terre, qu'un autre Être qui est au-dessus de lui, décide de sa vie terrestre, qui réfléchit sur le fait que lui-même ne décide pas de sa vie terrestre, mais que celle-ci doit être vécue selon son destin, comme le veut l'Etre qui est au-dessus de lui, de cela il devrait déjà voir, qu'à sa vie terrestre il est attaché un but qui de quelque façon doit pouvoir être atteint dans le temps du chemin sur cette Terre. Mais les hommes qui sont seulement tournés vers le monde matériel et qui veulent vivre de cette façon jusqu'au bout, ne réfléchissent pas sur cela. Pour eux le fait que leur vie est limitée est plutôt seulement une raison pour s’approprier ce qu’ils peuvent, parce qu'ils ne pensent pas à après, mais seulement au présent, ils cherchent à se former selon leurs désirs et leurs envies. Ils exigent des preuves qui leur démontrent l’existence d’une continuation de la vie ; ils évaluent seulement ce qu'ils voient, et repoussent toutes les pensées qui les mettent en garde pour ce qu’il y a après. Ils évaluent trop haut la vie terrestre, mais ils ne pourraient pas l'évaluer aussi haut s'ils l'observaient avec des yeux spirituels. Et le monde leur offre vraiment des joies auxquelles ils ne veulent pas renoncer pour une vie non démontrable après la mort. Mais ils pourraient se procurer des preuves s'ils le désiraient sérieusement, parce que rien sur la Terre n’est constant, tout passe, comme aussi l'homme passe selon le corps. Une chose cependant reste indéniable même pour l'homme le plus mécréant : la Force qui conserve tout et qui crée toujours de nouveau. Puisque la Création reste existante de façon démontrable, elle se renouvelle constamment et elle vous fournit donc le témoignage d'une Force qui ne peut pas passer dans l’éternité et donc elle agira éternellement. Et mettre en liaison cette Force avec soi-même devrait être l’effort de chaque homme, alors lui-même serait convaincu que celle-ci est aussi active en lui et qu’elle ne peut pas disparaître après la mort. Vu que l'homme est une Œuvre de Création vivante qui montre cette Force, elle doit donc être aussi en lui et abandonner l'enveloppe seulement avec la mort, mais en tant que Force elle continue à agir dans l'Univers. Elle change donc seulement de demeure, mais elle ne peut pas disparaître dans l’éternité, parce que cette Force est un Rayonnement de l'Être qui a tout créé. Et celui qui a une fois conquis cette connaissance, considère la vie terrestre seulement comme un stade transitoire, dans laquelle la Force s’est manifestée dans un homme dans un but déterminé d’action, celui de vaincre tout le matériel pour pouvoir être active totalement librement après la mort du corps, chose qui est possible seulement à travers le dépassement de la matière, et non pas au travers d’une tendance à augmenter la matière et par conséquent à enchaîner la Force à des choses qui n'ont pas de subsistance. Ces choses chargent ensuite la partie immortelle de l'homme, l'âme, qui maintenant est sans défense, bien qu’elle soit en elle-même le Rayonnement de la Force de Dieu, mais elle est encore enrobée d'épaisses enveloppes qui lui enlèvent toute liberté et dont dans la vie terrestre elle aurait certes pu se débarrasser si elle avait reconnu son but et y avait tendu.

Amen

Les témoins de la fin sur la Nouvelle Terre pour les descendants

B.D. 5743 from 9 août 1953, taken from Book No. 62

Et vous serez Mes témoins sur la nouvelle Terre, vous témoignerez de Moi et de Ma Magnificence, de Mon Pouvoir et de Mon Amour, parce que vous les expérimenterez à la fin de cette Terre. Vous Me verrez venir dans les nuages dans la rayonnante splendeur de Ma Magnificence, vous expérimenterez Mon Amour lorsque Je vous sauverai de la misère la plus grande, lorsque Je vous ôterai devant les yeux de votre prochain qui, avec un vrai sentiment diabolique, attente à votre vie. Vous expérimenterez la preuve de Mon Pouvoir, parce que même la dernière Œuvre de destruction sur cette Terre se déroulera devant vos yeux, et ainsi vous entrerez dans le Royaume de la Paix avec une expérience que vous devrez conserver dans votre mémoire pour témoigner maintenant de Moi dans le monde posthume afin que les hommes obtiennent la connaissance à travers cette transmission des processus de transformation de la vieille Terre, pour qu’eux-mêmes le transmettent et que ce savoir reste conservé pendant longtemps sur la nouvelle Terre. Vous devez témoigner de Moi et de Ma Magnificence. Une race croyante, adonnée fidèlement à Moi vivra sur la nouvelle Terre, et celle-ci n'aura aucun doute dans Ma Force et Ma Puissance, dans Mon Amour et dans Ma Perfection. Et tant que Moi-même resterai parmi eux, parce que leur amour pour Moi le permet, un témoignage de ce que vous avez vécu ne sera même pas nécessaire, mais dès qu’une nouvelle race procèdera d’eux, à celle-ci il devra être de nouveau donné connaissance, et le processus de la fin de la vieille Terre devra être mis particulièrement en évidence pour que les hommes qui vivent maintenant, s'unissent intimement, soient et restent Mes fils. Ce témoignage vivant agira d’une manière inhabituelle sur leurs cœurs et eux-mêmes devront annoncer dans les temps suivants, ce qui leur a été donné par vous. Pendant longtemps la foi et l'amour pour Moi seront conservés, pendant longtemps la race humaine vivra en paix et dans l’unité et elle sera en harmonie avec l'infini, et une constante liaison avec Moi et avec Mon Esprit pourra couler dans leurs cœurs, ils entendront Ma Parole et seront bienheureux. Et malgré cela cet état changera, l’influence des forces adverses sera d'abord très faible, mais ensuite il deviendra toujours plus fortement reconnaissable, parce que le spirituel lié dans la Création arrivera de nouveau à l’incorporation comme homme, or celui-ci aura mûri différemment de sorte qu’au stade d’homme il apparaitra des prédispositions et des vices qui demanderont un changement important parce qu’une légère résistance contre Moi se manifestera encore, et donc de nouveau vivront sur la Terre des hommes qui auront besoin de moyens d'éducation plus efficaces, et donc il sera nécessaire de leur donner connaissance de l'effet d'un changement de vie qui ne correspond pas à Ma Volonté. Alors commencera de nouveau la lutte entre la Lumière et les ténèbres, parce que le désir pour la matière deviendra plus fort dans le cœur des hommes, Ma Parole ne pourra plus être perçue directement, et des annonceurs de Ma Parole leur parleront sur Mon Ordre, et pour que cela se produise d’une manière vivante, il devra aussi être donné témoignage de la fin de la vieille terre et du début de la nouvelle. Et donc vous les hommes de cette Terre, qui vivez la fin, qui M’êtes restés fidèles jusqu'à la fin, vous aurez aussi la tâche sur la nouvelle Terre de faire en sorte que ce savoir reste conservé, que même les descendants puissent avoir devant les yeux ce processus, pour qu'ils soient stimulés à rester dans Ma Volonté, pour que Je puisse devenir vivant dans leur cœur et pour qu’ils tendent toujours vers Moi.

Amen

Dieu parle aux rationalistes – aux négateurs de Dieu

B.D. 5744 from 11 août 1953, taken from Book No. 62

Maintenant Je veux parler à ceux qui ne peuvent pas encore prendre la bonne décision, qui cependant ne sont pas sans volonté de croire, mais ne peuvent pas se convaincre de Me reconnaître. A ceux qui mettent encore leur savoir d'entendement contre le savoir que Mes représentants sur la Terre veulent leur apporter, à ceux qui veulent d’abord tout prouver et sonder avec leur intellect aigu ou croient pouvoir réfuter. Mais leur savoir tue l'esprit parce que ce qui est indiqué comme Vérité la plus haute, ce qui donc n’est pas démontrable d’un point de vue terrestre, parce qu’il ne doit exister aucune contrainte de foi dans la vie terrestre, ne peut pas être sondé scientifiquement, et donc l'entendement le plus aigu de l'homme n'est pas une garantie pour une juste pensée dans le domaine spirituel. Je veux poser à vous les hommes une question : dans quelle catégorie vous insérez-vous vous-mêmes dans les Œuvres de Création ? Ne reconnaissez-vous pas que vous êtes des êtres qui peuvent tous seuls penser et déduire, tandis que toutes les autres Œuvres de Création ne peuvent pas montrer cette faculté de penser ? Déjà de cela vous pouvez seulement déduire que vous avez été créés par un Pouvoir qui est aussi Capable de penser, et qui en outre possède une mesure illimitée de Pouvoir parce que vous-mêmes ne pouvez faire lever, malgré votre capacité de penser, aucune créature avec la même Capacité de Penser. Vous ne pouvez pas citer votre progéniture comme preuve, parce que vous «ne l’avez pas créée», mais vous vous êtes inséré seulement dans les Lois existantes de la Nature qui cependant vous montrent aussi de nouveau un Législateur. Considérez en outre : Une Force de la Nature est-elle capable de penser ? Peut-elle faire se lever des êtres capables de penser, dont l'organisme témoigne de la plus sublime Sagesse ? Cette Force de la Nature ne doit-elle pas être connue et reconnue comme un Être qui peut Lui-Même penser et vouloir dans la plus grande Sagesse et, qui peut donc créer et vivifier des formes répondants à un but ? Vue de cette façon, l'Œuvre de Création n'est-elle pas une confirmation suffisante pour le penseur à l’entendement le plus aigu ? Ou bien pouvez-vous confirmer la non-Existence d'un tel Être tout-puissant ? Ou bien pouvez-vous présenter ne serait-ce que vaguement une comparaison comme affirmation qu'une «Force» produit des Créations ordonnées, si cette Force ne trouve pas son maitre dans la volonté d’un homme ? Laissez seulement une fois devenir active une Force sans brides, et vous expérimenterez alors quelque chose d'horrible mais vous ne pourrez pas obtenir des Créations que vous admirez pour leur utilité et leur Ordre ! Grâce à votre entendement vous pouvez donc déjà reconnaître un Être sublime Que vous devez considérer comme Créateur de l'Eternité. Il ne serait certainement pas à votre honneur de nier un tel Être, lorsque vous expliquez Son Action qui vous devient visible dans Sa Création seulement comme l'effet d'une Force incontrôlée si vous considérez de base la venue à l'existence de la Création comme quelque chose d’inconscient, quelque chose qui agit aveuglement. Une telle explication n'est pas vraiment une confirmation d'une intelligence bien employée, c’est plutôt une échappatoire obstinée que vous cherchez, vous qui ne voulez pas reconnaitre un Dieu. Parce que là où il existe un minimum de volonté pour cela, les deux possibilités sont considérées et ensuite l'homme se décide presque toujours plutôt pour la supposition que pour la négation d'une Force essentielle qui se fait reconnaître dans la Création. Si vous les hommes saviez quelle lourde conséquence a la négation d'une Divinité essentielle comme effet sur votre âme, alors vous comprendriez aussi pourquoi Je voudrais vous donner une clarification, pour que vous-mêmes donniez à vos pensées errantes une juste direction. Pour que vous puissiez croire ce qui vous semble inacceptable tant que vous jugez unilatéralement, tant que vous croyez pouvoir sonder la Vérité intellectuellement. Une foi en Dieu et en un Créateur est cependant nécessaire pour s'unir et se lier avec Celui Qui est le vrai but et l’objectif de votre vie terrestre, autrement vous n'auriez pas pu vous incarner sur cette Terre qui a été créée seulement à cet effet, pour que l'homme rétablisse la liaison avec Dieu qu'il a autrefois laissé librement. Mais si vous niez un Dieu, cela signifie encore une très grande distance de Moi, cela signifie une résistance renouvelée dans la libre volonté qui vous apporte un terrible sort dans l'au-delà, ou bien même d’être de nouveau relégué dans la matière lorsque sera venue la fin de cette Terre. Je voudrais donc vous parler et vous stimuler à la réflexion avant qu’il ne soit trop tard. Et pour autant que puisse être grand votre savoir terrestre vous pénétrerez dans un savoir à coup sûr beaucoup plus profond si vous vous confiez à Celui Qui vous a créé et Qui veut être reconnu comme votre Dieu et Créateur de l'Éternité, pour pouvoir vous assister avec de l’aide.

Amen

La Parole de Dieu est perçue comme un Courant de Force par les âmes dans l'au-delà

B.D. 5745 from 12 août 1953, taken from Book No. 62

Au moyen de la liaison avec le Règne spirituel un Courant de Force est continuellement mis en marche, et ce Courant de Force a un effet et une tendance semblable vers le Haut, qui est reconnaissable partout, même là où l'homme ne tend pas encore consciemment mais n’oppose pas de résistance, l’effet de la Force est reconnaissable, parce que l’homme commence à s'ouvrir, il fait attention, et suit tout ce qui pourrait être en liaison avec le Règne spirituel, pour s’en faire maintenant tout seul un jugement. Croyez-le, vous Mes serviteurs sur la Terre, vous ne passez pas sans être vu de votre prochain, croyez que votre action et vos paroles trouvent de l'attention et que c’est déjà l'effet du rayonnement de la force que vous mettez en marche, et cet effet, vu qu’il a une origine spirituelle, peut être observé seulement spirituellement. Il s'exprimera dans les pensées des hommes qui ne vous sont pas visibles, toutefois elles peuvent être la cause d'un changement intérieur de l'homme. Et si ce ne sont pas les hommes sur la Terre, qui tirent du courant de Force une utilité, alors ce sont les âmes dans l'au-delà, auxquelles aucune pensée ne reste cachée, dès qu'elles veulent ramasser des expériences de vous qui parcourez un chemin selon Ma Volonté. Chaque apport de Force qui, au moyen de prières ou d'actions d'amour, au moyen de la transmission de Ma Parole sur la Terre, ou bien au moyen de la lecture de ce Parole, est visible à ces âmes comme rayon de Lumière, est perçu par elles d’une manière agréable dès qu'elles sont prêtes à l'accueillir. Et donc vous êtes toujours entourés de telles âmes qui voudraient puiser de vous la Force. Votre prochain pourraient aussi y prendre la Force en Plénitude, s'il écoutait et s’il participait à la Force de Grâce de Ma Parole, mais sa volonté n'est pas encore tournée exclusivement vers la conquête du bien spirituel, parce qu'il tourne encore trop d'attention au monde, tandis que les âmes dans l'au-delà perçoivent comme une Force, comme un bénéfice, ce qui leur est offert, parce que le Courant de Force dans l'au-delà, qui leur est guidé par les êtres de Lumière, est reconnu par elles comme tel lorsqu’elles ont conquis la première connaissance, lorsqu’elles ont trouvé avec votre aide, la Porte pour la Lumière depuis le règne de l'obscurité ou du crépuscule, parce qu'elles s'arrêtent encore trop près de la Terre et à cause de cela elles peuvent être influencées plus facilement par la Terre que par les êtres de Lumière. Mais ceux-ci sont déjà derrière comme aides et ils leur rendent plus faciles la compréhension pour ce qui est offert par vous. Mais elles se trouvent toujours dans le cercle de Courant de la Force divine, elles sont toujours touchées par Ma Force d'Amour et perçoivent son effet, seulement Je ne peux pas agir Moi-même directement tant qu’elles s'arrêtent dans la résistance, tant qu’elles restent encore dans la région de l'obscurité, dont vous pouvez les libérer par des enseignements affectueux, au moyen de prières et d'influences mentales. Toutes les bonnes pensées se manifestent comme Force, que ce soit sur la Terre aussi bien que dans le Règne spirituel. Et pour cela vous devez envoyer à votre prochain seulement de bonnes pensées et alors vous leur apportez aussi la Force qui peut leur manquer pour leur transformation intérieure, parce que chaque bonne pensée, chaque bonne volonté et acte a un effet salvateur car c’est une Force qui ne reste jamais sans effet.

Amen

La diffusion de l'Évangile au nom de Dieu

B.D. 5746 from 13 août 1953, taken from Book No. 62

Votre plus grande préoccupation doit être votre misère spirituelle. Vous devez aider à mener les hommes de nouveau à la foi, vous devez leur transmettre la Vérité, quelque chose qui leur semble crédible. Vous devez leur donner ce que vous avez reçu de Moi-Même – et vous devez les mener hors de la nuit de l'esprit qui les tient encore liés – et qui les ruinera s'ils ne s'échappent pas avant qu’il soit trop tard. Le jour de la fin s'approche toujours davantage et l'homme n'imagine pas ce qui l'attend, parce qu'il ne s'occupe pas de ce qui a été annoncé depuis le début de cette période de salut – parce qu'il ne croit pas à ce qui a été toujours prédit par les voyants et les prophètes sur Mon Ordre. Et ainsi l'humanité va à la rencontre de sa fin complètement ignorante, parce qu'elle n'accepte pas le savoir présenté parce qu'il ne lui semble pas crédible. – Et il existe seulement la possibilité d’apporter ce savoir toujours de nouveau aux hommes et de leur dire que ce n'est pas un savoir intellectuel humain qui leur est présenté, mais qui vous a été apporté par Moi-Même, pour donner connaissance à l'humanité de ce qui arrive. Les hommes Me font de la peine, vu que la fin les trouvera mal préparés, ils Me font de la peine, parce que les doctrines de foi ont été déformées par les hommes et sont la cause de leur incrédulité. Et vu que Je veux les aider à la juste foi, alors Je vous envoie à leur rencontre pour que vous les instruisiez en Mon Nom, pour que vous leur offriez sous une forme pure ce que jusqu’à présent ils ont refusé, parce que c’était déformé. Donnez-leur une nourriture qui leur plaît et qui leur en fait désirer davantage, pour qu’ils deviennent forts dans leur âme et ne veuillent maintenant plus perdre cette nourriture de l'âme. Répandez Mon Évangile parmi les hommes – et rappelez-leur la grande misère spirituelle qui peut être éliminée seulement au moyen de la fourniture de Ma Parole et n’en laissez aucun en dehors, parce que tous se trouvent dans cette misère, tous ceux qui n’appartiennent pas encore à Mon Église, qui ne sont pas encore dans une foi vivante en Moi et dans Ma Doctrine. Parce que c’est une grave erreur si les hommes qui appartiennent à Mon Église fondée par Moi, se déclarent seulement pour une orientation de foi avec la bouche, s'ils n'ont pas une foi vivante et ne sont pas dans l’action de l'esprit. Mais ceux qui sont dans une foi vivante savent aussi la fin, ils savent ce qui les attend et qu'il ne reste plus que seulement peu de temps jusqu'à la fin. Mais ils sont seulement peu qui le savent, parce qu'il y en a seulement peu dans lesquels Mon Esprit agit, qui appartiennent en Vérité à Mon Église fondée par Moi. A cause de cela la misère spirituelle est très grande et donc vous devez travailler avec ferveur, pour conquérir encore des hommes pour Mon Église pour leur donner annonce de la fin prochaine et les mettre en garde de travailler sur leur âme pour qu'en tant qu’appartenant à Mon Église ils restent fidèles à celle-ci dans la dernière lutte contre la foi jusqu'à ce que Je vienne pour porter les Miens dans Mon Règne. Apportez Ma Parole à votre prochain, elle leur donnera Lumière et Force s'ils l'écoutent volontairement et l'accueillent dans leur cœur. – Aidez-les à la foi et conduisez-les hors de la grande misère, avant qu’il ne soit trop tard.

Amen

Croire dans la Mission de Jésus Christ .... le juste enseignement

B.D. 5747 from 15 août 1953, taken from Book No. 62

Ce qui doit être pour le salut de vous les hommes, Je vous l’apporterai. Dans la lutte pour le dépassement de votre épreuve de volonté sur la Terre vous risquez d'échouer, parce que vous n'employez pas les justes moyens, parce que vous êtes encore faibles dans votre volonté et vous ne parcourez pas la voie qui vous assure le renforcement de votre volonté vers Jésus Christ. La foi en Jésus Christ et en son Œuvre de Libération est l’unique voie et le plus sûr moyen pour soutenir votre épreuve de volonté, mais vraiment cette foi manque à l'humanité. Et donc elle doit tout d'abord se lever de nouveau dans l'homme, parce que sans cette foi il est impossible d’atteindre le but. Donc le savoir sur Jésus Christ, sur Dieu Devenu Homme et sur Son Œuvre de Libération doit d'abord de nouveau devenir vivant dans les hommes, ils doivent être instruits de la manière juste sur quelle Mission l'Homme Jésus avait à accomplir sur la Terre, parce que cette Mission était nécessaire et parce que l'Âme de l'Homme Jésus s’est offerte pour accomplir cette Œuvre de Libération. Aux hommes il doit être donné la connaissance sur le libérateur divin selon la Vérité et elle doit devenir vivante, parce qu'ensuite la réalisation du but sur la Terre est assurée. Pour instruire maintenant les hommes sur ce problème de Dieu Devenu Homme en Jésus Christ, il est aussi nécessaire de leur donner un éclaircissement ultérieur sur la Création et sur son but, sur l'Origine des créatures et sur le motif de toute l'Œuvre de Création. L'homme doit pouvoir saisir en quoi consistait la Mission de Jésus Christ, pour que maintenant il vive aussi selon le sens et le but de la vie sur la Terre, parce qu'il est trop faible s’il ne demande pas l'Aide de Jésus Christ. L'homme doit être instruit selon la Vérité, pour qu'il utilise à juste titre sa vie terrestre, pour qu'elle ne soit pas vécue inutilement sans succès, sans atteindre la perfection spirituelle que l'homme peut bien atteindre si seulement il se sert des justes moyens. Ce qui autrefois était enseigné comme Ma Parole aux hommes par Jésus Christ, est pour beaucoup d'hommes seulement une Parole morte qui s’est certes imprimée comme résultat de leur éducation, mais qui n'a pas pu avoir d’effet, parce qu'elle n'a pas pénétrée jusqu'au cœur. L'humanité n'évalue pas cette Parole, elle se heurte à des enseignements déformés et se croit autorisée à tout refuser, elle ne fait pas devenir vivante Ma Parole à travers l'esprit. Et Je cherche toujours de nouveau à organiser de façon vivante Ma Parole, pour qu'eux-mêmes sentent la Vie qui est en elles et pour que se réveille le désir d’être constamment consultés par Moi. Et Je le peux seulement de sorte qu’à chaque homme soit offert ce qui le charge, parce que Je veux aussi conquérir les hommes qui n'ont plus aucun contact avec Moi, qui ne veulent rien laisser valoir de ce qui jusqu'à présent est connu comme savoir ecclésiastique, et voudraient se détacher de tout ce qui doit de nouveau être capturés par Moi, de ceux que Je poursuis dans l'Amour pour les inciter de nouveau à M’écouter et à prendre position sur Ma Parole. Et pour cela J’ai besoin de domestiques adonnés à Moi, qui maintenant sont actifs sur Mon Ordre, dans Ma Volonté, qui écoutent Mon Discours, qui se rappellent de lui et le transmettent. J’ai besoin d'hommes qui se laissent guider par leur sentiment au travers duquel Moi-même Je leur parle. J’ai besoin d'hommes qui ne Me prêtent aucune résistance, que Je peux instruire de sorte qu’ils puissent maintenant travailler avec le savoir reçu et qu’ils le fassent dans la connaissance de l'importance de leur tâche d’apporter aux hommes Mon Évangile comme Parole vivante, telle qu’elle a été procédée de Moi. Seulement cette Parole vivante peut de nouveau réveiller à la Vie. Jésus Christ doit Être annoncé avec toute la ferveur, parce que l'humanité est dans le danger de rester non rachetée, parce qu'elle ne veut plus Le reconnaître or elle doit de toute façon Le reconnaître si la tâche de la vie terrestre doit être accomplie. Et cela doit de nouveau être une preuve pour ceux qui doutent que Je Suis Moi-Même Celui Qui S'annonce : que Jésus Christ est déclaré à travers Ma Parole et que la reconnaissance est exigée de chacun qui veut arriver à la Vie. Et celui qui est de sérieuse volonté d’être dans la Vérité trouvera la preuve dans le fait que Moi-même Je dois Être reconnu comme le Donateur d'un Enseignement qui place Jésus Christ et Son Œuvre de Libération au premier rang et qui mène les hommes au Salut, ce qui peut être trouvé seulement en Jésus Christ.

Amen

Le travail dans la Vigne - Foi vivante en Dieu et en Jésus Christ

B.D. 5748 from 16 août 1953, taken from Book No. 62

Accueillez de Moi ce qui vous sert pour le salut de votre âme. En peu de temps vous pourrez vous former vraiment de sorte que vous puissiez entrer dans le Règne de la Lumière et pour que toute votre misère soit finie. Mais il vous manque la volonté et Ma Volonté ne peut pas accomplir votre transformation, parce que vous devez devenir des créatures libres, bienheureuses. Ce que maintenant vous ne faites pas par vous-mêmes, ne peut pas être fait à votre place pour vous aider, mais chaque homme doit répondre de lui-même, si et comment il exploite sa vie terrestre et un jour il devra en assumer aussi les conséquences dans sa Vie dans l'au-delà. Mais tant qu’il demeure encore sur la Terre, Mon Amour ne cesse pas de le stimuler à la transformation de son être. Je viens à sa rencontre dans Ma Parole, en lui indiquant toujours de nouveau l'effet d'une vie terrestre dans le bon sens et dans le mauvais, parce que de telles présentations offrent la possibilité que l'homme repense à l'état de son âme et veuille l'améliorer. Par Ma Parole Je lui mets aussi en évidence la fin prochaine avec tous ses phénomènes, avec son affliction et sa misère et avec l’Ultime Jugement. Mais tout cela est inutile si Je ne trouve aucune foi dans les hommes et donc il est de la plus grande importance que la foi devienne d’abord vivante dans les hommes, la foi en un Dieu et Créateur de l'Éternité, lequel veut Être reconnu des hommes en tant que Père, et la foi en Jésus Christ, le Rédempteur du monde, dans lequel Moi-même Je Me suis incorporé, pour pouvoir Être reconnu et aimé des hommes dont Je désire l’amour. Tout ce qui maintenant aide à arriver à la foi, à la retrouver ou bien à fortifier une foi faible, est un travail dans Ma Vigne, pour lequel J’ai toujours besoin de serviteurs qui doivent exécuter ce travail pour aider l'humanité entière. Donc Je charge Mes serviteurs de toujours effectuer pour Moi un tel travail, d'aider le prochain à la foi. Mais vu qu’une vraie foi doit être faite de manière que l’entendement puisse se déclarer en faveur d’elle, alors seulement la Vérité pourra satisfaire le cœur et l'entendement, donc ce que l'homme reconnaît comme étant la Vérité et donc croit, et qui, même sans preuve, ne pourra pas être réfuté par le raisonnement. Donc, pour pouvoir croire, il doit absolument être offert la Vérité, parce que Je n’exige aucune foi aveugle, aucune acceptation d'enseignements qui seraient inacceptables par l’entendement malgré une bonne volonté. J’exige une foi vivante, une pleine conviction intérieure de ce qui doit être cru, parce que pour cela des preuves ne peuvent pas être données dans la vie terrestre. Et l'homme peut conquérir cette pleine conviction intérieure dès qu’il est introduit dans la Vérité qui lui fournit un Éclaircissement qui touche le cœur et aussi l'entendement de l'homme de bonne volonté d’une manière qui le convainc pleinement. Donc le travail le plus important d'un serviteur dans Ma Vigne est de répandre la Vérité et donc de l’accueillir d'abord en lui-même, parce qu'aucun homme ne peut donner ce que lui-même ne possède pas. Mon serviteur doit effectuer le travail sur Terre et à Ma place, il doit être seulement l'organe qui est actif pour Moi. Mon serviteur doit Me prêter sa bouche pour que Je puisse parler à travers lui, et ce que maintenant Je dis, est adapté à l'état spirituel de l'homme et aussi de l'individu. Ce que maintenant Je dis, sera toujours ce qui sert à l'homme qui est interpelé par Moi. J’épandrai toujours la semence dans le champ qui a la possibilité de bourgeonner et de porter du fruit, parce que Je connais le cœur des hommes, les champs qui doivent être travaillés, pour porter beaucoup de fruits, et J'offrirai aux hommes toujours ce qui les aide à une foi convaincue. Et ainsi vous, Mes serviteurs, vous devez toujours exécuter Ma Volonté, en recevant Mes Instructions, en recevant directement de Moi Ma Parole et en l'épandant dans le cœur des hommes qui, parce qu'elle est la très pure Vérité, sont maintenant prêts à croire dès qu'ils sont seulement de bonne volonté. Les hommes doivent apprendre à Me reconnaitre, comme Je Suis réellement, pour qu'ils aient familiarité avec Moi et que maintenant eux-mêmes prennent contact, pour que maintenant ils viennent librement vers Celui Qui est venu à leur rencontre dans la Parole et S’est fait reconnaître. Ils doivent apprendre à croire en Moi, pour pouvoir aussi M’aimer, et maintenant ils doivent chercher à changer par leur propre poussée, pour venir près de Moi, pour s'adapter à Moi, qu’ils ont reconnu comme leur Dieu et Père, parce qu'ils ont été instruits dans la Vérité.

Amen

Conquérir les hommes pour Dieu - Dieu Est l'Amour

B.D. 5749 from 17 août 1953, taken from Book No. 62

À quoi peut bien servir que Je parle d'une manière insistante aux hommes s’ils ferment leurs oreilles et n'écoutent pas Ma Voix, à quoi peut bien servir le fait que Je leur annonce la fin et que Je les avertisse et les mette en garde, s’ils ne croient pas ce que Je leur dis, ce qui leur est guidé d'en haut à travers Mes domestiques et Mes prophètes ? Mais Je ne cesse pas de parler à chaque individu, et si cela ne se produit pas à travers Ma Parole, alors Je touche le cœur des hommes d’une autre manière, parce que tout ce qui les saisit selon le destin, est un contact de Ma Part, qui se produit pour qu'ils trouvent la voie vers Moi, pour qu'ils apprennent à croire. Tout ce qui témoigne de Moi, sera refusé par l'homme dont la volonté est encore rebelle envers Moi, mais dès qu'il est de bonne volonté, Je lui montre aussi tout de Moi-Même, il ne doute plus, il croit en Moi, parce que le renoncement à sa résistance lui procure déjà la Lumière, parce que Je prends soin de ceux qui ne Me résistent plus, et Je les aide pour qu'ils Me trouvent. Et à un homme de bonne volonté il pourra aussi être apporté Ma Parole, il l'acceptera volontiers et joyeusement, il croira qu'elle est offerte par Moi-même, et il croira même, que la fin est proche, il donnera à foi aux voyants et aux prophètes, parce que maintenant il pensera aussi de manière juste. Et ainsi vous, Mes domestiques sur la Terre, vous pouvez seulement réussir avec votre prochain, lorsque vous tentez de le pousser au renoncement de sa résistance contre Moi, lorsque vous laissez parler Mon Amour sur le Jugement qui viendra irrévocablement, mais seulement parce que de nouveau l'Ordre de l'Éternité doit être rétabli, parce que Je peux seulement être là où Ma Volonté est observée et exécutée sans résistance. Les hommes doivent savoir en premier, qu'eux-mêmes sont sortis de l'Ordre à cause de leur adversité et de leur absence d'amour et qu'eux-mêmes se sont créé un état d'affliction et de misère. Ils doivent savoir, que Je ne veux pas punir, mais éduquer les hommes en des êtres qui se bougent complétement dans Mon Ordre Eternel, que J’envoie le Jugement sur la Terre seulement parce que Ma Volonté est totalement refusée et parce qu'il doit venir un état chaotique sur les hommes qui vivent contre Ma Volonté. Là où maintenant se trouvent des hommes qui reconnaissent eux-mêmes le bas état spirituel des hommes et veulent aider pour qu’ils Me retrouvent, alors à travers eux il est donné la possibilité d'agir sur les hommes, même si ce n’est pas toujours avec le même succès. Mes Avertissement et Mes mises en garde ne produisent pas toujours de fruits et donc il doit aussi être mentionné la fin et le Jugement, mais Ma Parole doit être annoncée bien davantage, et sa Force peut vivifier les cœurs ce qui peut encore vraiment agir comme un moyen divin sur les hommes qui ne sont pas encore entièrement obstinés. Mais ceux qui sont de volonté obstinée, resteront non impressionnés sur toutes les indications de la fin. Et même s’ils étaient interpelés directement par Moi, ils ne croiraient toujours pas que c’est Moi-Même Qui leur ai parlé. Parce qu'ils ne renoncent pas à leur résistance contre Moi, et ainsi Ma Force d'Amour ne peut pas agir, parce que la volonté est tournée fondamentalement contre Moi.

Amen

La Terre, une école de l'esprit – Un moyen pour un but – Une fin en soi

B.D. 5750 from 19 août 1953, taken from Book No. 62

Considérez la Terre seulement comme une école pour l'esprit, comme une station de mûrissement pour votre âme qui doit encore passer à travers une école avant qu'elle puisse entrer dans le Règne spirituel. Vous ne pouvez pas être formé par contrainte de sorte que vous soyez aptes pour le Règne spirituel ; vous-mêmes devez exécuter cette transformation et pour cela il vous a été donné la vie terrestre, mais vous l'évaluez dans une autre direction, vous cherchez à vous procurer seulement des avantages pour le corps et vous ne pensez pas à l'âme, vous considérez la Terre comme un but en lui-même, alors qu'il est seulement un moyen pour un but, c’est le moyen pour porter le spirituel au dernier mûrissement.

La vraie tâche est de soutenir l'épreuve de volonté que vous devez accomplir dans la vie terrestre, et celle-ci doit être soutenue en toute la liberté, pour cette raison vous recevrez l'éclaircissement sur le sens et le but de la vie terrestre seulement lorsque vous-mêmes vous vous occupez avec cette question. Mais Dieu vous a donné l'entendement qui peut vous faire poser à tout instant la question du pourquoi et du but pour lequel vous vous trouvez sur la Terre. Autour de vous il y a des stimulations à suffisance, qui peuvent vous pousser à cette question, mais celle-ci doit se lever d’une manière totalement libre en vous-mêmes. Même les hommes mondains devrait s’occuper avec cette question, eux aussi devrait parfois réfléchir sur la cause et le but de l'existence terrestre, pour autant qu’ils prennent le temps pour de telles pensées. Ils ne devraient pas vraiment voir le but de leur vie dans la satisfaction de leurs désirs corporels et de leurs soifs et s'ils le font, alors la pensée de la mort les effrayera ou les inquiétera toujours, ou bien ils repoussent toutes les pensées sur leur opinion de ne plus exister après la mort. Seulement un homme qui réfléchit peu peut être de cette opinion, parce que pendant la vie terrestre il pourrait trouver assez de preuves qui devraient le faire penser autrement, si seulement il voulait s’occuper sérieusement avec le problème de la continuation de la vie après la mort. À l'homme il a été donné l'entendement, mais s’il ne l'emploie pas, il vit au jour le jour comme un animal, parce que la juste utilisation de l'entendement fait penser et agir autrement, fait vivre en connaissance de cause ; mais l'homme mondain qui considère la vie terrestre comme un but en lui-même, il n'a pas fait encore le juste emploi de son entendement, il l'a laissé devenir actif seulement dans une direction, il n'a pas encore réfléchi sur le monde spirituel qui est à présumer hors du monde matériel, autrement l'homme devrait avoir un droit illimité de détermination sur la Création entière, donc aussi sur les processus selon la nature et sur son destin. Tant que l'homme lui-même dépend d’un Pouvoir supérieur, d'une Volonté supérieure qui est montrée à travers l’expiration de sa vie terrestre, alors il doit reconnaître un monde ou une région où règne ce Pouvoir supérieur et vu qu’il sait qu'il est exposé sans résistance à ce Pouvoir, que ce Pouvoir détermine le cours de sa vie, il doit se poser aussi la question, pourquoi et dans quel but sa vie terrestre se déroule ainsi comme c’est le cas et s'il s'acquitte de ce but qui ne peut jamais et encore jamais être seulement le bien-être terrestre, mais plus probablement le développement spirituel. L'homme peut arriver à ce résultat mental, dès qu'il a seulement la volonté de recevoir en général un éclaircissement, si la vie terrestre est un but en lui-même ou bien seulement un moyen pour un but. Le Don de l'entendement peut et doit être évalué, parce qu'un jour il sera appelé à répondre pour sa volonté qui s'oppose à tout ce que Dieu lui offre pour la réalisation de son but sur la Terre.

Amen

La libre volonté – la Volonté de Dieu – l'Ordre divin

B.D. 5751 from 21 août 1953, taken from Book No. 62

Je ne peux pas vous forcer vous les hommes à observer Ma Volonté et à être actifs dans Ma Volonté. Je peux toujours seulement vous présenter que seulement déjà l'accomplissement de Ma Volonté signifie être dans l'Ordre divin et que toute action contraire a un effet de souffrance pour vous-même. Et donc Je ne manque pas vraiment de vous indiquer les conséquences d’une volonté orientée de façon erronée. Vous êtes des êtres avec un entendement et avec la libre volonté, mais votre volonté est orientée de façon erronée lorsque vous n'employez pas bien votre entendement. Je ne force pas la volonté, mais Je cherche toujours de nouveau à stimuler l'esprit à s'occuper de Ma Volonté révélée aux hommes. Parce que si J’exige que vous entriez dans Ma Volonté, alors Je dois aussi vous annoncer Ma Volonté. Et aucun homme ne peut dire que Ma Volonté lui soit étrangère, parce qu'elle lui a été mise dans le cœur. L'homme perçoit en lui-même Ma Volonté, qui le stimule au bien et le met en garde contre de mauvaises pensées, contre une mauvaise volonté et contre de mauvaises actions. Mais J’envoie aussi Mes messagers aux hommes pour qu’ils leur portent Mon Évangile, pour qu’ils leur annonce Ma Volonté qui consiste seulement d’abord à M’aimer et à aimer le prochain comme soi-même. Cela signifie qu'une vie dans l'amour sera toujours une vie dans l'Ordre divin et un accomplissement constant de Ma Volonté. Moins les hommes cherchent à s'identifier mentalement à Ma Volonté, moins ils s’occupent de la Voix intérieure, plus il est nécessaire de leur annoncer Ma Volonté, de leur apporter Ma Parole, Mon Évangile, Ma Doctrine de l'Amour, parce qu'ils se trouvent dans un état de raidissement et d’anesthésie qui leur est attaché à travers l'influence du monde terrestre. Et de cet état ils doivent être ébranlés affectueusement. À eux il doit être présenté le danger qu'un tel état signifie pour leur âme, ils doivent de nouveau être conduits dans l'Ordre divin, ce qui peut toujours encore être obtenu lorsqu’un homme qui se bouge dans l'Ordre divin prend affectueusement soin de son prochain, lorsqu’il s’efforce de lui annoncer Ma Volonté, de lui apporter Ma Parole. Les hommes ne doivent pas seulement être effrayés de leur sommeil de mort, mais à eux il doit être indiqué dans l'amour la voie vers la Vie. Parce que les hommes sont aveugles et ils ne trouvent plus tous seuls cette voie. Et seulement s'ils s'opposent, s'ils ne veulent pas se faire guider, ils doivent continuer leur propre voie, parce qu’eux-mêmes ont leur libre volonté, et de celle-ci ils devront un jour rendre compte. Mais tant que la bouche d'un homme est en mesure de parler, il doit prêcher dans l'amour, et en tant que Mon représentant annoncer Ma Doctrine d'Amour, et ainsi les hommes ne pourront pas dire n’avoir rien su de Ma Volonté. Je n'exige donc pas l'accomplissement de Ma Volonté, sans la faire savoir aux hommes auparavant. Et J’enverrai Mes messagers dans le monde tant que la Terre subsistera, parce qu'ils doivent annoncer Ma Parole. Parce que Ma Parole ne force pas la Volonté des hommes, mais elle peut de nouveau l'orienter de la manière juste, et avec cela sauver l'homme de la nuit de la mort.

Amen

La Lumière du savoir dans la sombre nuit

B.D. 5752 from 23 août 1953, taken from Book No. 62

Vous serez pourvus avec des Dons qui vous rendront capables de collaborer à la Libération des âmes errantes. Vous vous êtes offerts pour être à Mon service, Je vous ai accepté, mais le service que vous devez effectuer pour Moi, demande aussi l'aptitude, il demande que d’abord vous jouissiez d'une instruction pour pouvoir gérer la fonction dans laquelle maintenant Je vous emploie. Vous devez M’aider à sauver les âmes errantes de la misère la plus grande, à apporter la Lumière dans le noir de la nuit, vous devez répandre Ma Parole parmi le prochain. C’est une activité d'enseignant pour lequel J’ai besoin de vous, il vous faut distribuer un savoir qui correspond à la Vérité, parce que le noir spirituel peut être cassé seulement avec une Lumière qui a une très grande Force de brillance, une Lumière qui brille loin dans la nuit doit être mise dans le noir. Mais qui de vous les hommes possède une telle Lumière, qui peut se croire en possession d'un savoir qui correspond pleinement à la Vérité, s’il ne lui a pas été offert par Moi-Même ? Donc Moi-même Je dois vous transmettre un tel savoir pour que vous soyez certains de pouvoir apporter une Lumière clairement resplendissante aux hommes, qui ne manquera pas son effet, qui enverra ses rayons dehors dans la nuit pour qu’à ceux qui marchent dans la nuit, il soit indiqué la voie qui mène vers le clair matin. Sur la Terre règne une obscurité presque impénétrable, et les hommes qui sont enveloppés de cette obscurité, sont perdus sans salut, parce qu'ils tendent vers l'abîme, parce qu'ils ont dévié de la voie. Seulement une Lumière peut encore les sauver, seulement une Lumière peut leur indiquer la voie remplie de danger et les pousser au retour, seulement une Lumière leur fera trouver la voie. Et là où est allumé une Lumière, là le danger est évité. Mais la Lumière peut seulement provenir de la Source de la Lumière, elle peut être allumée seulement par Moi-même, mais aussi seulement lorsque dans le cœur d'un homme l’étincelle d'amour a éclatée, lorsque la petite étincelle qui repose dans le cœur de chaque homme se laisse saisir par le Feu de l'Amour éternel et maintenant éclate en une flamme claire. Seulement alors il est possible de tout révéler et de tout montrer à l'homme, de lui transmettre un savoir que maintenant il saisit lui-même, parce que la flamme d'amour éclaire son esprit et ses pensées sont bien orientées et lui font reconnaître tout ce qui auparavant lui était caché. Alors il est apte pour une fonction, parce que maintenant il peut la gérer consciencieusement, parce que maintenant il travaille avec son savoir pour la Bénédiction du prochain, parce que maintenant il peut porter dehors la Lumière à ceux qui sont dans l’obscurité de l'esprit qui sont des créatures malheureuses et restent aussi sans aide. Mais l'homme ne doit laisser aucun talent en jachère, il ne doit ne pas mettre sa Lumière sous un tabouret, en étant devenu lui-même savant, il doit chercher à répandre son savoir ; lui-même perçoit le bénéfice de la Lumière et il doit vouloir tourner aussi ce bénéfice au prochain, alors il utilise les Dons avec lesquels Je l'ai pourvu, alors il s'acquitte de la mission que lui a été assignée comme conséquence de sa volonté de servir. Alors il est actif d’une manière vraiment salvatrice, alors il peut guider beaucoup d'âmes hors de la nuit de l'esprit dans le clair matin, alors il apportera le salut aux âmes errantes dans la misère spirituelle la plus profonde. Alors il est pour Moi un fidèle collaborateur dans la Libération des âmes errantes sur la Terre et dans le Règne spirituel.

Amen

Ecouter les déclarations de Dieu ....

B.D. 5753 from 24 août 1953, taken from Book No. 62

C'est Moi que vous devez écouter, et Je vous parlerai toujours d'une façon vous permettant de reconnaître Mon amour pour vous .... Autour de vous, tout peut, et va changer .... Mais Mon amour pour vous ne changera pas, il vous poursuit où que vous soyez, loin ou proche, et il cherche continuellement à agir sur vous, c'est-à-dire à éveiller en vous l'amour réciproque qui signifie le retour définitif à Moi. Et si Je peux vous aborder, si vous M'écoutez, vous M'ouvrez la porte de votre cœur, et alors Mon amour peut agir avec toute sa force, alors Je peux allumer en vous un feu qui ne pourra plus s'éteindre puisque Mon amour est si fort que dans son ardeur toute résistance se dissoudra, qu'il prendra possession de l'essence de l'homme en le transformant totalement .... en formant l'homme à l’amour. Je cherche la liaison avec vous, c'est pourquoi Je vous aborde .... Alors en M'écoutant de bon gré vous établirez aussi la relation avec Moi, et dès lors Je peux vivifier ce qui est mort, Je peux vous donner la vraie vie, à vous qui êtes encore mort tant que vous êtes loin de Moi. Mes déclarations doivent transformer cet état mort, car Mes déclarations sont un rayon d'amour devant vous éveiller à la vie.

Si maintenant vous Me donnez la possibilité de faire plonger dans votre cœur Mon rayon d'amour, si vous l'admettez en écoutant docilement Ma parole, vous allez bientôt ressentir un effet en vous, en vous s'éveillera la conscience de n'être plus seuls .... vous allez sentir la présence, pour ainsi dire, d'un être Qui vous veut du bien, et vous vous donnerez à cet être sans résistance, car l'effet de Mon rayon d'amour, c'est que là où J'ai la possibilité de vous parler, là où vous écoutez Mes paroles, votre résistance intérieure diminuera. Et en cherchant le silence pendant un moment, en vous recueillant en prière ou en réfléchissant tranquillement sur vous-mêmes, vous tendrez toujours l'oreille à Mes paroles. Au travers de tels moments vous Me donnez toujours l'occasion de vous parler, bien qu'au début, vous ne reconnaissiez pas Ma voix, et ayez l'impression de ne faire que réfléchir vous-mêmes ....

J'interviens toujours dans vos pensées puisque Mon amour vous poursuit constamment en cherchant à vous étreindre là où vous cherchez le silence en tournant vos regards vers l'intérieur. Alors vous M’écoutez, ce qui Me permet de vous parler .... Et plus consciemment vous vous entraînez à vous retirer du monde en entrant ainsi dans votre intérieur, plus volontiers vous M'ouvrez la porte de votre cœur, et plus distinctement vous entendrez Ma voix qui répond à vos questions ou vous instruit d'une façon qu'en vous, l'amour pour Moi s'enflammera parce que maintenant, en M'écoutant, en vous recueillant et en tournant vos pensées vers Moi, vous Me reconnaissez en tant que Dieu d'amour ....

Je veux vous parler à tout moment, mais vous ne M'écoutez que rarement .... Mais lorsque vous cherchez la solitude en dirigeant vos pensées à l'intérieur, alors vous entendrez Mes déclarations, même si vous ne les reconnaissez pas tout de suite en tant qu’expression d'amour venant de Moi puisque la raison ne saisit pas encore ce que l'âme a déjà senti ou compris. Mais de plus en plus, Mes déclarations vous viendront à la conscience en tant que grâce inexprimable pour vous et pour tous ceux qui en prennent connaissance par votre intermédiaire .... en comprenant que le Père parlera à Son enfant dès que l'enfant veut écouter le Père ....

Et vous pouvez tous établir cette liaison avec Moi, il ne vous faut que tendre l'oreille pour ensuite M'entendre, et Je ne veux que vous inciter à aviver votre ouïe spirituelle, à vous entraîner à écouter des allocutions spirituelles en vous retirant souvent dans le silence et en convoitant Ma présence. Alors Je serai avec vous et Je vous parlerai .... Alors Je vous visiterai Moi-même par la parole, et alors vous saurez que Je vous aime, et qu'en retour, Je veux gagner votre amour ....

Amen

Prédisposition d'entendement des hommes intelligents envers les Dons de l'Esprit

B.D. 5754 from 25 août 1953, taken from Book No. 62

Il y aura toujours des hommes qui seront difficiles à conquérir pour Moi et Ma Doctrine, parce qu'ils évaluent trop haut leur entendement, et laissent peu parler leur cœur qui Me reconnaît avant l'entendement. Parce que même de ceux-ci Mon adversaire cherche à se faire entendre, alors que le cœur veut M’entendre. Je suis aussi reconnaissable avec l'entendement, mais toujours seulement lorsque le cœur M’a déjà reconnu. Un homme d'entendement ne sait rien des Dons de l'Esprit, des facultés que l'homme peut développer en lui-même, qui cependant ne peuvent pas être justifiées organiquement. Un homme d'entendement se bouge sur d’autres rails qu'un homme dont l'esprit est réveillé, et vu que les deux marchent sur des voies différentes, leurs buts sont aussi différents, plein de Lumière pour l'un, et sombre et inquiétant pour l'autre. Lorsque des hommes cherchent la Vérité avec l’entendement, alors eux-mêmes se marquent des frontières, parce que leur entendement est limité, tandis que l'esprit peut survoler toutes les frontières et à lui toutes les régions sont ouvertes. Et ainsi un homme qui recherche seulement purement avec l'entendement, mais n'a pas réveillé l'esprit en lui ne pourra jamais s'appeler savant. Et celui qui ne reconnaîtra pas un savoir conquis par l'action spirituelle, montre l'insuffisance de son savoir intellectuel. Mais Je le tolère lui et sa faiblesse spirituelle, parce qu'il peut s'instruire seulement lorsqu’il reconnaît que le dernier savoir lui reste de toute façon fermé, lorsqu’il reconnaît combien peu il peut obtenir avec son savoir intellectuel qui le laisse de toute façon insatisfait et qu'il ne peut pas augmenter au moyen de la réflexion même s’il s’y consacre. Parce que ce savoir doit lui être apporté, il ne peut pas lui être donné par des hommes, mais par MOI, son Dieu. Il doit Me le demander, seulement alors il augmentera son savoir, seulement dans la Lumière il accueillera alors la Sagesse, et pas seulement un savoir mondain qui est insuffisant. Il doit se vider, pour pouvoir être rempli, il doit se libérer du savoir mondain pour pouvoir recevoir du savoir spirituel, il doit chercher la Lumière, pour pouvoir la trouver. Seulement alors Ma Doctrine lui montrera son Origine, seulement alors il tendra à Mon Règne et seulement alors Mon Esprit pourra agir et lui transmettre un savoir qui sera accepté du cœur et de l'entendement parce qu'il a son Origine en Moi.

Amen

À la fin de la Terre la porte vers le Règne spirituel sera fermée

B.D. 5755 from 26 août 1953, taken from Book No. 62

Après la mort de votre corps vous tous devez passer la Porte de l'Éternité, mais elle est ouverte seulement jusqu'à la fin de cette Terre, pour ensuite se fermer pour longtemps. Vous le comprendrez seulement si vous savez que l'âme peut encore mûrir dans le Règne de l'au-delà, mais elle peut aussi se précipiter dans l'abîme le plus profond, ce qui a ensuite pour conséquence une nouvelle Relégation dans la matière solide. À la fin de cette Terre aura lieu cette Relégation du spirituel qui se trouve dans l'abîme, que ce soit dans le Règne de l'au-delà comme aussi sur la Terre pour tout ce qui se trouve dans la mort spirituelle, c'est-à-dire qu’il ne pourra plus se réveiller à la Vie à travers un changement de volonté. Mais la volonté de ces âmes est si durcie, qu'elle pourrait être cassée seulement par la contrainte, chose qui cependant n'est pas prévue dans le Plan de Salut de Dieu, mais ce changement de la volonté peut être procuré seulement par une relégation renouvelée de la volonté après un temps infiniment long. Cet instant est arrivé maintenant avec la fin de la vieille Terre, où a lieu la séparation des esprits, où les hommes totalement rebelles à Dieu sont devenus de vrais diables, et les êtres les plus mauvais de l'obscurité sont relégués de nouveau dans la matière, tandis que les hommes tendant vers Dieu doivent passer encore à travers le feu de la purification de leurs âmes, avant de nouveau pouvoir vivifier la nouvelle Terre comme hommes spirituellement mûrs, donc ils n'entrent pas dans le Règne de l'au-delà comme êtres spirituels. Parce que la nouvelle Terre doit être peuplée avec des hommes spirituellement mûrs, qui sont en étroite liaison avec Dieu et donc ils sont transférés déjà sur la Terre dans le Paradis pour compenser le temps de la fin outre mesure difficile, lorsqu’ils ont montré leur fidélité à Dieu. Mais sur la Terre vivent encore d’innombrables hommes qui n’ont mérité ni la Hauteur ni l'abîme, qui ne se sont pas encore précipité dans le règne de l'obscurité mais qui de toute façon ne soutiendraient pas la dernière épreuve de foi, toutefois ils ont toujours encore la possibilité d'arriver à la Lumière dans le Règne de l'au-delà, et l'Amour et la Miséricorde de Dieu les rappelle déjà avant la fin de la Terre dans la Connaissance de leur état spirituel, de leur faiblesse et de volonté. Ceux-ci trouvent donc encore l'accès dans le Règne de l'au-delà et ils peuvent se considérer comme bienheureux pour le dernier Service d'Amour sur cette Terre que Dieu leur montre à travers la fin de leur vie corporelle, parce que ceux-ci ne sont pas perdu sans salut, et ils n’auront donc pas craindre d’être précipités dans l'abîme dans l'au-delà, parce que beaucoup d'êtres sataniques sont de nouveau relégués et donc la lutte de ces âmes dans le Règne spirituel n'est plus aussi difficile qu’auparavant. Mais avec la fin de la vieille Terre il viendra un temps de calme, et la lutte entre la Lumière et les ténèbres sera finie pour longtemps. Lucifer sera enchaîné, il ne pourra plus opprimer les hommes sur la Terre, qui vivront dans la paix et l'harmonie entre eux et dans la plus bienheureuse liaison avec Dieu, ils rayonneront une telle Lumière, que même les êtres dans le Règne spirituel se réjouiront de cette Lumière et monteront en haut d’une manière extraordinairement rapide, pour que même les âmes dans l'au-delà puissent prendre soin de la liaison avec les hommes sur la Terre, parce que leur volonté évidente est d'arriver à Dieu. C’est une époque de Paix sur Terre comme dans le Règne spirituel, qui cependant fera place à un temps de lutte silencieuse et de combat des êtres de Lumière pour les âmes qui se laissent de nouveau capturer par la matière tant que Satan ne libère par les hommes qui tendent seulement vers celui auquel ils appartiennent, tant qu'ils désirent de nouveau le monde avec tous leurs sens et à cause de cela ils oublient Dieu. Mais Satan aura perdu d’innombrables âmes dans le temps de Paix, d’innombrables âmes seront revenues pour l’éternité à leur Père, et son pouvoir diminuera d'une période de Libération à l'autre, jusqu'à ce que lui-même un jour se laisse racheter, pour revenir dans la Maison du Père comme le fils perdu.

Amen

Paroles du Père - «Cherchez d'abord le Règne de Dieu ....»

B.D. 5756 from 29 août 1953, taken from Book No. 62

Fiez-vous à Moi et ne vous préoccupez pas, parce que Je prends sur Moi toutes vos préoccupations lorsque vous Me le demandez. Mais faites aussi ce que vous pouvez faire pour Moi, effectuez volontiers pour Moi et avec bonne volonté le travail dont Je vous ai chargé, parce qu'il doit être exécuté par des hommes. Mon Règne n'est pas de ce monde, et malgré cela vous les hommes de ce monde devez chercher à le conquérir, l’un doit aider l'autre s'il ne trouve pas la voie vers Mon Règne. Donc vous les hommes sur la Terre, si vous voulez Me servir, vous devez guider votre prochain parce que vous connaissez déjà Celui qui doit être cherché avant tout et pour cela il a besoin de votre aide. Cela est un travail qui demande votre amour pour Moi et pour le prochain, et Je veux répondre à cet amour en vous aidant lorsque vous êtes dans la misère. Je vous ai assuré de suspendre votre misère, avec les Paroles : Cherchez d'abord le Règne de Dieu, tout le reste vous sera donné en surplus, chose qui signifie aussi : Travaillez pour Moi et Mon Règne, et ensuite Je vous récompenserai comme le fait un bon Maître de maison. Vous pourrez passer à travers la vie terrestre sans préoccupation et non chargés, dès que vous assumez seulement le travail spirituel de faire remarquer à votre prochain la voie qui mène dans Mon Règne. Vous ne devriez vous trouver même pas une heure dans la misère terrestre, si seulement vous vouliez vous en remettre à Moi avec confiance pour que Je M’en charge. Mais souvent votre foi est faible et vous vacillez, souvent le monde terrestre se met entre vous et Moi, et vous ne trouvez pas la force pour faire une brèche dans le mur qui nous sépare ; votre foi est faible, et donc les préoccupations ne vous laissent pas, et alors vous oubliez même Mes Paroles qui vous promettent l'Aide, et auxquelles vous devez donner foi, pour que les Promesses se réalisent. (29.08.1953) Tout vous sera supportable tant que vous maintenez la liaison avec Moi, tant que vous vivez dans la foi en Moi et en Mon Amour et qu’au travers de cette foi vous vous confiez à Moi, donc tant que vous êtes dans le juste rapport de fils envers son Père qui lui assure Son Aide dans toute misère. Il se passera encore beaucoup de souffrances sur la Terre, lorsque vous devrez montrer cette foi en Moi, vous arriverez encore souvent dans l'oppression, parce que Mon adversaire vous tente continuellement, parce qu'il veut vous faire tomber et il s’efforce d'ébranler votre foi, de vous faire vaciller, pour qu'il puisse agir sur vous toujours davantage. Ne laissez pas triompher sur vous le tentateur, dans toute misère du corps et de l'âme tournez-vous vers le Père dans le Ciel, Qui attend seulement votre appel pour pouvoir vous assister ; croyez en Moi, Qui veux toujours vous aider et chaque prière juste trouve écoute, parce qu'une Promesse est : «Priez, et il vous sera donné, frappez et il vous sera ouvert ....» Vous pouvez considérer chacune de Mes Paroles que Je vous ai adressées avec une pleine foi, et vous pouvez vous fier à chacune de Mes Paroles, parce que Je la maintiens. Et donc pour vous il ne devrait exister aucune misère terrestre, parce que si vous Me les remettez, vous en êtes libérés. Seulement votre foi en cela doit être forte et inébranlable. Un Père affectueux ne laisse pas prier en vain Son fils, Il l’aide parce qu'Il aime Son fils. Dites-vous toujours que vous êtes vraiment Mes fils et que Je veux conquérir votre amour et votre confiance et donc Je n'agirai pas sans amour sur vous. Mais souvent Je dois vous frapper doucement, pour que vous n'oubliiez pas votre Père. Mais même cela est Amour, parce que Je peux seulement offrir le plus haut bonheur, parce que vous ne pouvez pas trouver ailleurs la Béatitude et donc Je cherche toujours de nouveau à détourner vos regards du monde et, lorsque le danger vous menace, Je dois vous reprendre durement, mais Je suis toujours prêt pour Aider, lorsque vous vous tournez de nouveau vers Moi. Je vous courtise pour votre amour, mais pas par manque d’Amour, parce que Mon adversaire cherche aussi à vous conquérir entièrement, et il vous donne des biens terrestres, lorsque vous vous tournez vers lui. Il vous tente, mais Je vous cherche et Je vous poursuis, parce que Je veux vous élever, tandis qu'il veut vous faire tomber. Confiez-vous à Moi et croyez, que Mon Amour est pour vous et que vous pouvez expérimenter à tout instant Mon Amour, que Je suis toujours prêt pour de l'Aide, lorsque vous M’invoquez.

Amen

La libre volonté - Le destin terrestre

B.D. 5757 from 30 août 1953, taken from Book No. 62

Mon Plan de Salut est établi depuis l’Éternité, c'est-à-dire que tout se déroule selon un Plan qui a été décidé par Mon Amour et Ma Sagesse, parce que J’ai reconnu depuis l'Éternité ce qui est bon, et donc Je veux l'employer pour rendre possible aux êtres une réelle guérison. Donc même le destin de chaque homme est établi en fonction de Mon Plan de Salut, parce que Je sais aussi la volonté de l'homme, parce que chaque mouvement et chaque orientation de sa volonté M’est connu depuis l'Éternité. Cependant cette volonté est et reste libre, même si Je la connais depuis l'Éternité.

Il est incompréhensible pour vous les hommes, que l’homme ne soit pas poussé dans ses pensées, dans sa volonté et dans ses actes, qu'il soit totalement libre d'employer sa volonté dans toutes les directions, bien que J'aie déjà formé le destin de l'homme en fonction de cette volonté, pour agir de la manière la plus avantageuse qui puisse être imaginée sur sa volonté pour atteindre la maturité la plus haute possible pendant sa vie terrestre. Je veux toujours seulement lui donner des occasions pour un changement de sa volonté, donc pour qu’il recrée la liaison avec Moi, que l'être a voulu dénouer autrefois. Et cela doit lui procurer le destin terrestre chargé sur lui. Il s’agit davantage du changement de ses pensées que de ce qu'il fait sans y être déterminé par une quelconque situation de contrainte. La volonté n'est pas toujours la même chose que l'exécution d'une pensée. La volonté est le mouvement le plus intérieur dans l'homme, et la volonté peut être orientée vers quelque chose de totalement impossible à atteindre, qui semble inaccessible. Et c’est justement cette volonté qui est évaluée, pour lequel l'homme devra répondre. De cette volonté peuvent certes résulter des actions que l'homme ensuite considèrent dus au destin et qui le font renier une libre volonté, et malgré cela à leur base il y a d’abord la libre volonté, qui cependant a déjà été reconnue par Moi depuis l'Éternité et qui était le motif pour que soit formé son destin terrestre comme maintenant il s'accomplit pour lui. Certes, maintenant vous pouvez objecter que votre pensée serait aussi soumise à une contrainte de loi. Et ici il doit vous suffire de Ma Parole, comme quoi ni Moi en tant que Dieu et Père de l'Éternité ni Mon adversaire ne contraindra de force votre pensée, et vous pouvez vous opposer contre chaque pensée qui vient du bas, si vous voulez être touché seulement par des pensées d'en haut et vice versa. Votre volonté est et reste déterminante, elle n'est subordonnée à aucune contrainte. Et donc vous devez d'abord vous rendre clairement compte, ce que vous entendez en général sous le mot «volonté». En tant qu’êtres capables de penser avec une conscience de soi, votre «Je» doit donc se créer un contenu mental, il doit se bouger dans une sphère qu’il se dédie, il doit pouvoir s'affirmer dans sa sphère auto-crée et pouvoir décider librement de lui-même. La volonté n'est rien d'autre qu'une tendance propre ou une tendance en dehors de Moi dans une sphère en dehors de lui. Pensée et volonté sont des concepts inséparables, parce qu'un être capable de penser peut montrer ses pensées seulement à travers la volonté. Mais la pensée et la volonté ne sont pas à confondre avec l'exécution de la volonté, parce que pour cela il est nécessaire d’une Force, que l'être peut avoir ou bien non, le manque de Force ne suspend cependant pas la faculté de vouloir, croire que l'homme est forcé par le destin à telle ou telle action, est une grande erreur, car avec cela il est soutenu que l'homme n'aurait alors aucune libre volonté. Parce que ce n’est pas l’action qui est déterminante, mais la volonté qui accompagne chaque action, or Je la connais depuis l'Éternité, et cela devrait maintenant expliquer le destin de l'individu, et celui-ci est basé sur sa volonté.

Amen

Former le cœur en temple pour Dieu

B.D. 5758 from 31 août 1953, taken from Book No. 62

Vous devez former votre cœur en un temple dans lequel Je peux prendre demeure. Dans ce temple vous devez prier, entrer en vous-même et Me chercher et parler avec Moi dans l'humilité et dans l'amour et vous entendrez Ma Réponse, étant supposé que vous rendiez possible Ma Présence. Mais si vous formez votre cœur en un temple pour Dieu, alors vous le purifierez de toute la saleté, et éloignerez tout ce qui ne permet pas Ma Présence. Vous l'ornerez avec les vertus de toutes sortes ; vous ferez tout ce qui Me réjouit et qui M’attire dans le temple de votre cœur, vous-mêmes deviendrez amour, pour pouvoir accueillir en vous l'éternel Amour. Alors vous tiendrez toujours un silencieux service à Dieu, vous-mêmes demeurerez volontiers là où Je Suis et désirerez ardemment toujours seulement l'heure où vous pouvez tenir dialogue avec Moi, vu que vous M’offrez votre service, confiez-Moi vos misères et vos préoccupations, lorsque vous Me demandez dans une prière silencieuse et humble l'Aide et la Force. Vous établirez toujours plus souvent cette heure dans votre existence terrestre, parce qu'alors vous demeurez dans une région qui se trouve en dehors du monde terrestre, vous venez prendre consolation et Force dans le lieu où Je Suis, parce que vous l'avez préparé en une demeure, en un temple pour Moi par l'amour. Vous ne devez pas Me chercher au loin, ni dans les lieux publics, ni dans les objets morts, parce que vous ne Me trouverez là pas, mais entrez dans votre cœur, allez dans le silence pour M’invoquer, alors J’entendrai votre appel, même lorsque votre cœur n'est pas encore formé de sorte que Je puisse y demeurer, mais Je viens à vous et vous aide à Me préparer une demeure.

Votre désir de Moi est déjà un grand moyen d'aide pour la purification du cœur et ensuite avec Ma Force tout ce qui M’empêche d'entrer en vous sera expulsé. Je veux Être si proche de vous que vous sentiez Ma Présence, et que vous soyez en mesure de M’entendre, et Je veux aussi être proche parce que Je vous aime. Mais vous devez rendre possible que Je puisse Être avec vous, par une autoformation dans l'amour vous devez préparer votre cœur en un temple dans lequel vous pourrez ensuite entrer à tout instant pour accueillir de Moi des Paroles d'Amour qui vous rendront toujours heureux, dès que vous désirez M’entendre.

Amen